МИНИСТЕРСТВО КУЛЬТУРЫ И АРХИВОВ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ

ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ КУЛЬТУРЫ ИРКУТСКАЯ ОБЛАСТНАЯ ГОСУДАРСТВЕННАЯ УНИВЕРСАЛЬНАЯ НАУЧНАЯ БИБЛИОТЕКА им. И. И. МОЛЧАНОВА-СИБИРСКОГО

КНИЖНАЯ ПАЛАТА ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ

КНИЖНАЯ ЛЕТОПИСЬ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ

15`2011

ГОСУДАРСТВЕННЫЙ БИБЛИОГРАФИЧЕСКИЙ УКАЗАТЕЛЬ

ИРКУТСК 2012

УДК 01(571.53) ББК 91.11(2Рос-4Ирк) К 53

Составитель М. М. Наумочкина

Книжная летопись Иркутской области: гос. библиогр. указ. К 53 Вып. 15 / [сост. М. М. Наумочкина; отв. за вып. О. К. Стасюлевич; редакторы: М. М. Наумочкина (отв. ред.), Л. В. Бугакова, Н. В. Будаговская]; Министерство культуры и архивов Иркут. обл., ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-Сибирского, Кн. палата Иркут. обл. – Иркутск: изд. ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2011. – 192 с.

УДК 01(571.53) ББК 91.11(2Рос-4Ирк)

[©] Составитель М. М. Наумочкина

[©] ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2012

ПРЕДИСЛОВИЕ

Книжная летопись Иркутской области — текущий государственный библиографический указатель, регистрирующий печатную продукцию, издающуюся на территории Иркутской области по годам.

Отбор изданий осуществляется на основе действующей инструкции, разработанной Российской книжной палатой. Критерии отбора:

- территориальный признак;
- виды изданий;
- объем (книги, брошюры);
- самостоятельное полиграфическое оформление;
- выходные данные.

Ограничений по признаку языка и тиража нет.

Библиографическая запись составляется в соответствии с ГОСТ 7.1-2003 «Библиографическая запись. Библиографическое описание. Общие требования правила составления». ГОСТ 7.80-2000 «Библиографическая запись. Заголовок. Общие требования и правила составления». В библиографической записи применяется сокращение сповосочетаний соответствии ΓΟCΤ спов и 7.12-93 «Библиографическая запись. Сокращение слов на русском языке. Общие требования и правила».

Библиографические записи группируются согласно схеме «Расположение библиографических записей в государственных библиографических указателях на основе универсальной десятичной классификации (М., 2005).

Внутри разделов и подразделов ГБУ материал располагается в общем алфавите первого элемента библиографической записи. Документы, посвященные Иркутской области, приводятся в конце соответствующих отраслевых разделов ГБУ.

Ссылочные записи «См. №...» расположены в конце тематических разделов после библиографических записей.

В пятнадцатом выпуске из видов документов, кроме книг и брошюр, отражены нетекстовые географические пособия, календари, открытки за 2011 год.

В каждом номере «Книжной летописи» помещается «Именной указатель», «Указатель ошибочных ISBN», «Указатель издающих организаций».

Книжная летопись подготовлена в автоматизированном режиме. Исходным материалом для летописи послужил электронный каталог местных изданий Книжной палаты Иркутской области.

ОГЛАВЛЕНИЕ

	Предисловие	3
0	ОБЩИЙ ОТДЕЛ	6
00	Общие вопросы науки и культуры	6
01	Библиография. Каталоги. Указатели литературы	9
02	Библиотечное дело. Библиотековедение	
050	Сериальные издания	14
06	ОРГАНИЗАЦИИ ВООБЩЕ. АССОЦИАЦИИ. МУЗЕИ	26
069	МУЗЕИ. ПОСТОЯННЫЕ ВЫСТАВКИ	26
070	ГАЗЕТЫ, ПРЕССА. ЖУРНАЛИСТИКА	26
1	ФИЛОСОФИЯ. ПСИХОЛОГИЯ	27
2	РЕЛИГИЯ. ТЕОЛОГИЯ	29
3	ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ	30
311	Теория статистики. Статистические методы	31
314	Демография	34
316	Социология	
32	Политика	38
33	Экономика. Экономические науки	
34	Право. Юридические науки	
355/3	359 Военное дело. Военное искусство. Военные науки.	
	Вооруженные силы	84
36	Обеспечение духовных и материальных жизненных	
	потребностей. Социальное обеспечение. Социальная	
	помощь. Обеспечение жилищем. Страхование	84
37	Народное образование. Воспитание. Обучение. Организац	
	досуга	
39	Этнография. Этнология. Нравы. Обычаи. Образ жизни.	
	Фольклор.	94
5	МАТЕМАТИКА И ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ	94
51	Математика	
52	Астрономия. Астрофизика. Исследование космического	
	пространства. Геодезия	98
53	Физика	
54	Химия. Кристаллография. Минералогия	
55	Науки о Земле. Геологические науки	
57	Биологические науки	
58	Ботаника	
59	Зоология	
6	ПРИКЛАДНЫЕ НАУКИ. МЕДИЦИНА. ТЕХНОЛОГИ	Я 109

Медицина. Охрана здоровья	109
Инженерное дело. Техника в целом	116
Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота.	
Рыбное хозяйство	124
Домоводство. Коммунальное хозяйство. Служба быта	
Управление предприятиями. Организация производства,	
торговли и транспорта	.113
Химическая технология. Химическая промышленность.	
Пищевая промышленность. Металлургия.	
Родственные отрасли	138
Различные отрасли промышленности и ремесла	
Строительство. Строительные материалы.	
Строительно-монтажные работы	142
ИСКУССТВО. ДЕКОРАТИВНО-ПРИКЛАДНОЕ	
ИСКУССТВО. ФОТОГРАФИЯ. МУЗЫКА. ИГРЫ.	
СПОРТ	143
ЯЗЫКОЗНАНИЕ. ФИЛОЛОГИЯ. ХУДОЖЕСТВЕННА	<u>R</u>
ЛИТЕРАТУРА. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ	147
ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА.	
ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ	154
ГЕОГРАФИЯ, БИОГРАФИИ, ИСТОРИЯ	
О4 Археология. Предыстория. Археологические памятники	165
Краеведение	165
География. Географические исследования Земли	
и отдельных стран	166
История	169
Именной указатель	178
Указатель ошибочных ISBN	
Указатель издающих организаций	
	Инженерное дело. Техника в целом Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота. Рыбное хозяйство Домоводство. Коммунальное хозяйство. Служба быта Управление предприятиями. Организация производства, торговли и транспорта Химическая технология. Химическая промышленность. Пищевая промышленность. Металлургия. Родственные отрасли Различные отрасли промышленности и ремесла Строительство. Строительные материалы. Строительно-монтажные работы ИСКУССТВО. ДЕКОРАТИВНО-ПРИКЛАДНОЕ ИСКУССТВО. ФОТОГРАФИЯ. МУЗЫКА. ИГРЫ. СПОРТ ЯЗЫКОЗНАНИЕ. ФИЛОЛОГИЯ. ХУДОЖЕСТВЕННА ЛИТЕРАТУРА. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ

0 ОБЩИЙ ОТДЕЛ

00 Общие вопросы науки и культуры. Пропедевтика

001 Наука и знание в целом

1. История и философия науки : учеб. пособие / И. Д. Третьяков [и др.] ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011.-220 с. ; 20 см. – Библиогр. в конце глав (в пер.) : 100 экз.

УДК 001 ББК 87.25я7

2. Научные достижения производству: материалы науч.-практ. конф. молодых ученых с междунар. участием, 20–22 апр. 2011 г. / М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГБОУ ВПО ИрГСХА; [редкол.: Я. М. Иваньо, Н. А. Никулина, С. В. Сукьясов]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 355 с.: схемы, граф., табл.; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–91777–051–2 (в пер.): 100 экз. УЛК 001+63

ББК 40 ББК 40

3. Научные исследования студентов в решении актуальных проблем АПК: материалы студен. науч.-практ. конф. с междунар. участием, 9–11 марта 2011 г. / М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГОУ ВПО ИрГСХА; [редкол.: Я. М. Иваньо, Н. А. Никулина, С. В. Сукьясов]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 447 с.: табл., схемы, ил., граф.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–91777–049–9 (в пер.): 300 экз.

УДК 001+63 ББК 65.321

4. Нескоромных В. В. Методологические и правовые основы инженерного творчества: учеб. пособие / В. В. Нескоромных, В. П. Рожков; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 303 с.: схемы, ил., табл.; 20 см. – Библиогр.: с. 295–296 (28 назв.). – ISBN 978–5–8038–0697–4 (в пер.): 100 экз.

УДК 001.8+622.143 ББК 33.1я73

5. Особенности инновационного развития: социальноэкономическая перспектива : материалы Всерос. науч.-практ. конф. (Иркутск, 14—15 апр. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ [и др.] ; [редкол. В. В. Пешков [и др.] ; под науч. ред. М. В. Шульгина]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 231 с. : табл., схемы ; 20 см. — Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 100 экз.

УДК 001.895 ББК 65.9(2)-551

6. Инновации и наука в Иркутской области, **2010**: стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, **2011**. – 79 с. : табл., граф.; **20** см (в пер.): **11** экз.

УДК 001(571.53) ББК 72.4(2Рос-4Ирк) 7. Патомский кратер. Научные исследования в XXI веке : сборник / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ ; [науч. ред. А. В. Савичев]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 116 с. : схемы, граф., ил., фот. цв. ; 29,5 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978—5—9624—0545—2 (в пер.) : 1000 экз. УДК 001.94(571.53) ББК 26.321.1(2Рос-4Ирк)

См. 588

002 Документация. Научно-техническая информация. Печать в целом

8. Магистратура: шаг к успеху: учеб. пособие / [С. А. Хахалова (отв. ред.) и др.]; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т». – Иркутск: ИГЛУ, 2011. – 74 с.: табл.; 20,5 см. – (В помощь магистранту). – ISBN 978–5–88267–332–0 (в пер.): 100 экз.

УДК 002 ББК 74.584(2)726.8я7

003 Системы письма и письменности. Семиотика

9. Береснева, Ирина Игоревна. Основы русской пунктуации : учеб.-метод. пособие для подготовки к сдаче ЕГЭ по русс. яз. / И. И. Береснева ; М-во образования и науки РФ, ИГЛУ, Ин-т образоват. технологий. — 2-е изд., испр. и доп. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 67 с. : табл. ; 20,5 см. — (Наша новая школа). — Библиогр.: с. 66 (5 назв.). — ISBN 978-5-88267-327-6 (в пер.) : [Б. т.].

УДК 003.086 ББК 81.411.2-922

004 Информационные технологии. Вычислительная техника. Обработка данных

10. Винеровские чтения: [тр. IV Всерос. конф.]. Ч. І / Нац. исслед. Иркут. гос. техн. ун-т, Ин-т систем энергетики им. Л. А. Мелентьева СО РАН, Ин-т динамики систем и теории упр. СО РАН; отв. ред.: А. В. Петров, Л. В. Массель. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 313 с.: схемы, табл., граф.; 25,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–8038–566–3 (в пер.): 100 экз.

УДК 004(08) ББК 32.81

11. Винеровские чтения: [тр. IV Всерос. конф.]. Ч. II / Нац. исслед. Иркут. гос. техн. ун-т, Ин-т систем энергетики им. Л. А. Мелентьева СО РАН, Ин-т динамики систем и теории упр. СО РАН; отв. ред.: А. В. Петров, Л. В. Массель. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 258 с.: схемы, табл.; 25 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–8038–566–3 (в пер.): 100 экз.

УДК 004(08) ББК 32.81 12. Винеровские чтения: тр. IV Всерос. конф. Ч. III / Нац. исслед. Иркут. гос. техн. ун-т, Ин-т систем энергетики им. Л. А. Мелентьева СО РАН, Ин-т динамики систем и теории упр. СО РАН; отв. ред.: А. В. Петров, Л. В. Массель. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 189 с.: схемы, табл., ил., граф.; 25,5 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978—5—8038—566—3 (в пер.): 100 экз.

УДК 004 ББК 32.81

13. Душутин, Николай Константинович. Из истории вычислительной техники: учеб. пособие / Н. К. Душутин, С. Н. Ушакова, Ю. В. Ясюкевич; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 275 с.: схемы, табл., ил., граф.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 273–275 (44 назв.). – ISBN 978–5–9624–0557–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 004 ББК 32.97гя73

14. Николаева, Ольга Геннадьевна. Геоинформационные системы (ГИС): учеб.-метод. пособие / О. Г. Николаева; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 127 с.: табл., схемы, цв. ил.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 125–127 (62 назв.). – ISBN 978–5–9624–0559–9 (в пер.): 100 экз.

УДК 004.94

ББК 26.8ф1я7+26.17с51я7

15. Функциональные возможности Golden Software Surfer, используемые при решении задач геофизики, геологии, геоэкологии : учеб. пособие / А. В. Ланько [и др.] ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. - 75 с. : схемы, табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 62 (12 назв.) (в пер.) : 50 экз.

УДК 004.78

ББК 32.973.26-018.2я73

См. 609

005 Управление. Менеджмент

16. Журавлева, Маргарита Михайловна. Управленческие решения : конспект лекций / М. М. Журавлева ; М-во образования и науки РФ, НГО ВПО Иркут. ин-т междунар. туризма. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 187 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 187 (15 назв.). – ISBN 978–5–8038–0754–4 (в пер.) : 50 экз.

УДК 005 ББК 65.050я7

17. Носырева, Ирина Григорьевна. Стратегический менеджмент : практикум / И. Г. Носырева ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 205 с. : ил., схемы, табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 204–205 (35 назв.). – ISBN 978–5–7253–2440–2 (в пер.) : 100 экз.

УДК 005

ББК 65.291.21я7

18. Управление персоналом. Принятие решений в управлении (теоретические и практические аспекты): учеб. пособие / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования; [сост. Е. В. Лубнина]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 93 с.: табл.; 21 см. — Библиогр.: с. 93 (15 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 005.95 ББК 65.291.6-21я7

19. Цвигун, Ирина Всеволодовна. Развитие методологии управления качеством процессов в жилищной сфере : монография / И. В. Цвигун, С. А. Астафьев ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 275 с. : табл., граф., схемы ; 20 см. – Библиогр.: с. 226–233. – ISBN 978–5–7253–2380–1 (в пер.) : 500 экз. УДК 005.6+69 ББК 65.441-823.2-21

008 Цивилизация. Культура. Прогресс

20. Междисциплинарное исследование социокультурных механизмов преемственности ценностей: монография / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования»; науч. ред. В. В. Мантатов. – Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 323 с.: схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 306–323 (381 назв.). – ISBN 978–5–85827–692–0 (в пер.): 500 экз.

УДК 008 ББК 60.523

21. Семиометрия значимых смыслов культуры и общества : сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т» ; [отв. ред. Е. Ф. Серебренникова ; редкол.: Ю. А. Ладыгин, Н. Н. Казыдуб]. – Иркутск : ИГЛУ, 2011. – 275 с. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–88267–321–4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 008 ББК 81.00я4

22. Государственные и муниципальные учреждения культуры Иркутской области в цифрах за 2010 год / М-во культуры и архивов Иркут. обл., Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского ; [сост.: Т. М. Киселева, Ф. А. Сорокина ; отв. за вып. М. В. Куделя]. – Иркутск : изд. ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2011. – 110 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 60 экз.

УДК 008(571.53) ББК 71.4(2Рос-4Ирк)

01 Библиография. Каталоги

24. Выставка инвестиционных проектов. Сибирь — земля возможностей, Иркутск — точка опоры / Байкал. экон. форум, Иркутск, 12—14 сент. 2011 г. — Иркутск: ИМВК «Сибэкспоцентр», 2011. — 48 с.; 30 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 017 ББК 65.263 **25.** «Заповедный» человек Семен Климович Устинов: биобиблиогр. сб. / М-во культуры и архивов Иркут. обл., ГУК «Обл. юнош. б-ка им. И. П. Уткина»; [сост.: Т. Ю. Кокорина, Н. П. Миронова; ред. В. А. Агеенко; отв. за вып. И. Н. Тябутова]. – Иркутск: Изд-во Обл. юнош. б-ки им. И. П. Уткина, 2011. – 79 с.: фот. цв., фот.; 20,5 см. – Имен. указ.: с. 79 (в пер.): 150 экз.

УДК 01 ББК 20.1(253)дУстинов

26. Книжная коллекция Ю. А. Ножикова, находящаяся в фондах Гуманитарного центра — библиотеки имени семьи Полевых : каталог / Упр. культуры ком. по соц. политике и культуры администрации г. Иркутска, МУК «Гуманитар. центр — б-ка им. семьи Полевых», Информ.-библиограф. агентство ; [сост. Е. Г. Валеева и др.]. — Иркутск : Оттиск, 2011. — 131 с. : фот. цв. ; 20,5 см (в пер.) : 200 экз.

УДК 01 ББК 91.18

27. Курас Леонид Владимирович: библиогр. указ. к 60-летию со дня рождения / Ин-т монголоведения, буддологии и тибетологии СО РАН; [сост. И. С. Цыремпилова; отв. ред. Б. В. Базаров]; авт. вступ. ст. Л. Кальмина. — Улан-Удэ: Изд-во ВСГАКИ, 2011 (Иркутск: Оттиск). — 115 с.; 20 см. — Указ.: с. 102—113 (в пер.): [Б. т.].

УДК 01 ББК 63.3

28. Михаил Григорьевич Воронков : библиогр. тр., 2006–2010 / Учреждение РАН Иркут. ин-т химии им. А. Е. Фаворского СО РАН ; [сост., отв. ред. И. И. Цыханская]. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 71 с. ; 21 см. – Авт. указ.: с. 57–68. – ISBN 978–5–93219–272–6 (в пер.) : 100 экз.

УДК 01

ББК 91.9:24(2Poc-4Ирк)+24(2Poc-4Ирк)я1Воронков

29. Неугомонный геолог, геохимик, нефтяник: к 75-летию со дня рождения д-ра геол.-минерал. наук, проф. В. П. Исаева / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Науч. б-ка; [сост. Г. Ф. Ямщикова; ред. И. П. Белоус]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 54 с.; 21 см. – (Биобиблиография ученых ИГУ). – Библиогр.: с. 9–42. – ISBN 978–5–9624–0508–7 (в пер.): 250 экз.

УДК 012

ББК 26.3(2Рос-4Ирк)дИсаев

30. Профессор Валерий Александрович Семеусов: биобиблиогр. указ. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Науч. б-ка; [сост.: А. Н. Бурзунова, Т. Н. Маркина; редкол. В. Н. Андриянов и др.]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 57 с.: цв. ил.; 16 см. – (Наука БГУЭП в библиографическом отражении; вып. 9). – Указ.: с. 45–56. – ISBN 978–5–7253–2422–8 (в пер.): 80 экз.

УДК 016 ББК 91.9:67+67 31. Профессор Галина Васильевна Максимова: биобиблиогр. указ. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Науч. б-ка; [сост.: Т. Н. Волкова, Е. Л. Воробьева; редкол.: В. Н. Андриянов, А. А. Шапошников, А. Л. Федорова]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 58 с.: цв. ил.; 16 см. – (Наука БГУЭП в библиографическом отражении; вып. 8). – Указ.: с. 47–57. – ISBN 978–5–7253–2411–2 (в пер.): 50 экз.

УДК 016

ББК 91.9:74.58(2Рос-4Ирк)я1+74.58(2Рос-4Ирк)я1

32. Ученый, Учитель, Руководитель: к 70-летию со дня рождения засл. деятеля науки и техники РФ, д-ра хим. наук, проф. Федора Карлович Шмидта / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [сост.: Р. Д. Духаева, С. Ю. Дончева, З. Г. Банеева; редкол.: Л. Б. Белых (науч. ред.), И. П. Белоус]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 80 с.: фот. цв., фот.; 20,5 см. – (Биобиблиография ученых ИГУ). – Авт. указ.: с. 68–72 (в пер.): 50 экз.

УДК 016

ББК 91.9:24(2Рос-4Ирк)д+24(2Рос-4Ирк)я1

33. Братск в эпоху перемен: рек. библиогр. указ.. Вып. 5 / МУК «Централиз. библиотеч. система г. Братска»; [сост. О. П. Гапоненко; ред. Л. А. Казанцева; отв. за вып. М. В. Котенко]. – Братск: Полиграф, 2011. – 163 с.; 20,5 см. – Указ.: с. 137–155 (в пер.): 100 экз.

УДК 01(571.53)

ББК 91.9:63.3(2Рос-4Ирк-2Братск)+63.3(2Рос-4Ирк-2Братск)я1

- **34.** Труды ученых, преподавателей, научных сотрудников ИГУ, **1995–2007 гг.** : библиогр. указ. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Науч. б-ка ; [редкол.: Р. В. Подгайченко, И. П. Белоус, Г. Ф. Ямщикова]. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011– .
- Т. 1: Иркутский государственный университет. Институт математики, экономики и информатики. Институт социальных наук. Международный институт экономики и лингвистики. Юридический институт ИГУ. Байкальская международная бизнес-школа ИГУ / [сост. Г. Ф. Ямщикова [и др.]; науч. ред. Ю. Д. Корольков и др.]. − 2011. − 419 с.; 20,5 см. − Авт. указ.: с. 404−419. − ISBN 978−5−9624−0520−9 (в пер.): 100 экз.

УДК 016(571.53)

ББК 91.9:95.43(2Рос-4Ирк)я1+95.43(2Рос-4Ирк)я1

- **35.** Труды ученых, преподавателей, научных сотрудников ИГУ, **1995–2007 гг.** : библиогр. указ. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Науч. б-ка ; [редкол.: Р. В. Подгайченко, И. П. Белоус, Г. Ф. Ямщикова]. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011– .
- Т. 2: Биолого-почвенный факультет. Физический факультет. Химический факультет. Научно-исследовательский институт прикладной физики ИГУ. Научно-исследовательский институт биологии при ИГУ. Научно-исследовательский институт нефте- и углехимического синтеза при ИГУ. Ботанический сад. Астрономическая обсерватория / [сост. Г. Ф. Ямщикова [и др.]; науч. ред. А. Н. Матвеев и др.]. 2011. 475 с.; 20,5 см. Авт. указ.: с. 455—475. ISBN 978—5—9624—0521—6 (в пер.): 100 экз.

УДК 016(571.53)

ББК 91.9:95.43(2Рос-4Ирк)я1+95.43(2Рос-4Ирк)я1

- **36.** Труды ученых, преподавателей, научных сотрудников ИГУ, **1995–2007 гг.** : библиогр. указ. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Науч. б-ка ; [редкол.: Р. В. Подгайченко, И. П. Белоус, Г. Ф. Ямщикова]. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011— .
- **Т. 3** : Географический факультет. Геологический факультет / [сост. С. В. Ильина [и др.] ; науч. ред.: А. В. Аргучинцева, А. И. Сизых]. 2011. 221 с. ; 20,5 см. Авт. указ.: с. 214–221. ISBN 978–5–9624–0522–3 (в пер.) : 100 экз.

УДК 016(571.53)

ББК 91.9:95.43(2Рос-4Ирк)+95.43(2Рос-4Ирк)

- **37.** Труды ученых, преподавателей, научных сотрудников ИГУ, **1995–2007 гг.** : библиогр. указ. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Науч. б-ка ; [редкол.: Р. В. Подгайченко, И. П. Белоус, Г. Ф. Ямщикова]. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011— .
- **Т. 4** : Исторический факультет. Факультет психологии. Факультет филологии и журналистики. Факультет сервиса и рекламы / [сост. С. В. Ильина [и др.] ; науч. ред. Ю. А. Зуляр и др.]. 2011. 325 с. ; 20,5 см. Авт. указ.: с. 315–325. ISBN 978–5–9624–0523–0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 016(571.53) ББК 91.9:95.43(2Рос-4Ирк)я1+95.43(2Рос-4Ирк)я1

- **38.** Труды ученых, преподавателей, научных сотрудников ИГУ, **1995–2007 гг.** : библиогр. указ. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Науч. б-ка ; [редкол.: Р. В. Подгайченко, И. П. Белоус, Г. Ф. Ямщикова]. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011— .
- **Т. 5** : Общеуниверситетские кафедры. Лаборатория педагогического творчества. Издания, не вошедшие в основные разделы / [сост. 3. Г. Банеева [и др.]; науч. ред. Ю. А. Зуляр и др.]. 2011. 78 с.; 20,5 см. Авт. указ.: с. 76–78. ISBN 978–5–9624–0524–7 (в пер.): 100 экз.

УДК 016(571.53) ББК 91.9:95.43(2Рос-4Ирк)

39. Шелехов литературный : библиогр. указ. / Администрация г. Шелехова, Культурно-досуговый центр «Очаг», Б-ка семейн. чтения ; [сост.-ред. Л. Р. Герасимова]. — 2-е изд., перераб. и доп. — Шелехов : изд. тип. «Иркут», 2011. — 167 с. ; 20 см. — Алф. указ. имен и загл. сб.: с. 159—166 (в пер.) : 50 экз.

УДК 01(571.53) ББК 91.9:83.3+83.3(2Рос-4Ирк)я1

02 Библиотечное дело. Библиотековедение

40. Гордиенко, Татьяна Николаевна. Библиотеки Транссиба. История образования в документах и публикациях / Т. Н. Гордиенко ; [ред. А. Н. Гаращенко]. – Иркутск: Оттиск, 2011. – 224 с.: ил., табл.; 24 см. – ISBN 978–5–93219–287–0 (в пер.): 200 экз.

УДК 02 ББК 78.34(2)758.1

- 41. Вестник Научной библиотеки Иркутского государственного университета / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Науч. б-ка. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2001–
- Вып. 10 : Вторые Сибирские библиотечные встречи : материалы науч.-практ. конф., Аршан, 5–9 сент. 2011 г. / [редкол.: И. П. Белоус, Р. В. Подгайченко]. – 2011. – 122 с. ; 20,5 см (в пер.) : 70 экз.

УДК 02(571.53) ББК 78.34(2Рос-4Ирк)757.1

42. Полищук, Фаня Моисеевна. Веков соединительная ткань : [ист.-книговед. очерк] / Ф. М. Полищук; [отв. за вып.: О. К. Стасюлевич, М. В. Куделя]; М-во культуры и архивов Иркут. обл., Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского. – Иркутск : ИОГУНБ им. Молчанова-Сибирского, 2011. – 275 с. : ил. ; 20,5 см. – Аннотир. имен. указ.: с. 197–274. – ISBN 978–5–93626–019–3 (в пер.) : 100 экз.

> УЛК 02(571.53) ББК 78.368.4(2Рос-4Ирк)

030 Справочные издания общего типа. Энциклопедии, словари

43. Polyushkin Yu. V. Dendrological Attributes for Assesing the States of Ecosystems: an illustrated pocket glossary / Yu. V. Polyushkin; transl. by V. G. Mikhalkovsky; Siberian Academy of Law, Economics and Management. -Irkutsk: Reprocenter A1, 2011. – 110 p.: il.; 20,5 cm. – Библиогр.: c. 104–106 (39 назв.). – Указ. терм.: с. 107–110. – ISBN 978–5–9769–0035–6 (в пер.) : 100 экз. УДК 030+630

ББК 43.2(253)

44. Елохин, Владислав Романович. Толковый словарь терминов по математическому моделированию / В. Р. Елохин, Я. М. Иваньо, Н. И. Федурина; М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 130 с. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 128–130 (33 назв.). – ISBN 978–5–91777–045–1 (в пер.): 200 экз.

УДК 030+519.8 ББК 22.181я2

45. Справочник автомобилиста / гл. ред. О. В. Конфалия. – Иркутск : VB Лидер, 2011. – 99 с. : цв. ил., табл. ; 20 см (в пер.) : 15000 экз.

УДК 030+656.1 ББК 39.33я2

46. Статистика: терм. слов. / Я. М. Иваньо [и др.]; М-во образования и науки РФ, М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. - 203 с. ; 20 см. - Библиогр.: с. 202-203 (13 назв.). – ISBN 978-5-91777-064-2 (в пер.) : 300 экз.

УДК 030+311 ББК 60.6я2 **47. Ю, Елена.** Chek and Enrich Your English Vocabulary. Reference and Workbook: 2 in 1 = Проверьте и пополните свои знания лексики английского языка: слов.-справ. и раб. тетр.: 2 в 1 / Е. Д. Ю; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 111 с.: табл.; 28,5 см. – Библиогр.: с. 111 (11 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 030+81'276.6 ББК 81.432.1-4

- **48. Абитуриент 2011** : справ. поступающего. Весен. вып. Иркутск : Сарма, 2011. 127 с. : табл., схемы, ил., цв. ил. ; 19,5 см (в пер.) : 6000 экз. УДК 030(571.53)+378(571.53) ББК 74.58(2Рос-4Ирк)
- **49. Весь Ангарск в лицах и фактах. 2011** / гл. ред. Е. Песикова. Ангарск : Грааль, 2011. 154 с. : ил., цв. ил. ; 28,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 030(571.53) ББК 92(2Рос-4Ирк)я2
- **50.** ВСОРГО в лицах : биобиблиогр. слов. Вып. 1 / Иркут. обл. отд-ние Рус. геогр. о-ва, Ин-т географии им. В. Б. Сочавы СО РАН, Иркут. гос. ун-т, Ист. фак. ; отв. ред.: Ю. А. Зуляр, Л. М. Корытный. Иркутск : Изд-во Ин-та географии им. В. Б. Сочавы СО РАН, 2011. 106 с. : ил. ; 20,5 см. Библиогр. в конце ст. ISBN 978—5—94797—176—7 (в пер.) : 500 экз.

УДК 030(571.53) ББК 26.8(2Рос-4Ирк)д

51. Иркутск: ист.-краевед. слов. / редкол. Н. В. Бурдонова [и др.]; ред.-конс. А. В. Иоффе; худож. С. Григорьев. – Иркутск: Сиб. книга, 2011. – 594 с.: ил.; 28,5 см. – ISBN 978–5–91871–013–5 (в пер.): 5000 экз.

УДК 030(571.53)+94(571.53) ББК 63.3(2Poc-4Ирк)я2

52. Петров А. В. Городские головы, гласные и депутаты Иркутской думы 1872–2011 : биогр. справ. / А. В. Петров, М. М. Плотникова ; [отв. ред. Л. М. Дамешек] ; авт. вступ. ст. В. Кондрашов. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 399 с. : ил. ; 23,5 см. – Имен. указ.: с. 389–398. – ISBN 978–5–93219–289–4 (в пер.) : 500 экз.

УДК 030(571.53)+94(571.53) ББК 63.3(2Poc-4Ирк)-33я2

См. 1133

050 Сериальные издания

53. Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления администрации г. Иркутска). — Иркутск : изд. Администрации г. Иркутска, 1995— .

№ 3 : Март 2011. Т. ІІ. Ч. І. – 2011. – 246 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(751.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **54.** Декабристское кольцо. Вестник Иркутского музея декабристов / [редкол. О. А. Акулич (отв. ред.) и др.]. Иркутск : Иркут. музей декабристов, 2011— .
- **Вып. 1**. -2011.-269 с. : ил. ; 24,5 см. ISBN 978-5-905847-05-9 (в пер.) : 150 экз.

УДК 050+94 ББК 63.3(2)521-425

- **55. Золотодобыча** : информ.-реклам. бюл. Иркутск : Иргиредмет, 1998- .
- **№ 1 (146)** : Январь 2011. 2011. 62 с. : ил., граф., табл., цв.ил. ; 21,5 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 26.325

- **56. Золотодобыча** : реклам.-информ. бюл. Иркутск : Иргиредмет, 1998– .
- № 10 (155): Октябрь 2011 / техн. ред. А. А. Пунишко. 2011. 71 с. : ил., цв. ил., табл., схемы ; 21,5 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз. УДК 050+622.34 ББК 33.333.4
- **57. Золотодобыча** : реклам.-информ. бюл. Иркутск : Иргиредмет, 1998– .
- № 11 (156) : Ноябрь 2011. 2011. 74 с. : ил., цв. ил., табл., схемы. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 33.333.4

- **58. Золотодобыча** : реклам.-информ. бюл. Иркутск : Иргиредмет, 1998– .
- № **12** (**157**) : Декабрь 2011. 2011. 70 с. : цв. ил., ил., табл., схемы ; 24 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 33.333.4

- **59. Золотодобыча** : информ.-реклам. бюл. Иркутск : Иргиредмет, 1998– .
- № 2 (147) : Февраль 2011. 2011. 62 с. : цв.ил., ил., граф., табл. ; 21,5 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 26 325

- **60.** Золотодобыча : информ.-реклам. бюл.. Иркутск : Иргиредмет, 1998- .
- **№ 3 (148)** : Март 2011. 2011. 63 с. : ил., цв. ил., граф., табл. ; 21,5 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 26.325

- **61. Золотодобыча** : информ.-реклам. бюл.. Иркутск : Иргиредмет, 1998– .
- № **4 (149)** : Апрель 2011. 2011. 67 с. : цв. ил., ил., табл., схемы ; 21,5 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 26.325

- **62. Золотодобыча** : информ.-реклам. бюл.. Иркутск : Иргиредмет, 1998– .
- № **5** (**150**) : Май 2011. 2011. 67 с. : ил., цв. ил., табл., схемы ; 21,5 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 26.325

- **63. Золотодобыча** : информ.-реклам. бюл.. Иркутск : Иргиредмет, 1998– .
- № **6 (151)** : Июнь 2011. 2011. 67 с. : ил., цв. ил., схемы, табл. ; 21,5 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 26.325

- **64. Золотодобыча** : информ.-реклам. бюл. Иркутск : Иргиредмет, 1998– .
- № 7 (152) : Июль 2011. 2011. 67 с. : ил., цв. ил., табл., граф. ; 21,5 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 33.333.4

- **65. Золотодобыча** : информ.-реклам. бюл. Иркутск : Иргиредмет, 1998– .
- № **8 (153)** : Август 2011. 2011. 70 с. : ил., цв. ил., табл., граф. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 33.333.4

- **66. Золотодобыча** : реклам.-информ. бюл.. Иркутск : Иргиредмет, 1998– .
- № 9 (154) : Сентябрь 2011. 2011. 70 с. : граф., ил., цв. ил., табл. ; 21,5 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+622.34 ББК 33.333.4

67. Иркутский Кремль : православ. альм. № 1 (5) / [гл. ред. Е. Старцев ; исполнит. ред. А. Байбородин]. — Иркутск : Иркут. Кремль, 2011. — 176 с. : рис., фот. цв., фот. ; 29 см (в пер.) : 999 экз.

УДК 050+271.2 ББК 86.37 **68. Иркутский Кремль** : православ. альм. № 2 (6) : 2011 / [гл. ред. Е. Старцев ; исп. ред. А. Байбородин]. – Иркутск : Репроцентр А1, 2011. – 204 с. : цв. ил., фот. цв. ; 28,5 см (в пер.) : 1500 экз.

УДК 050+271.2 ББК 86.37

69. Ангарск для **Вас** : телефон. бизнес-справ. – Ангарск : РИА «Ангарск для Вас», [2003?] – .

Май-Декабрь 2011. – 2011. – 144 с. : ил., цв. ил. ; 28,5 см. – Алф. указ.: с. 109–141 (в пер.) : 5000 экз.

УДК 050(571.53) ББК 92.3(2Рос-4Ирк)

- **70.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?]— .
- **№** 35 : 28 октября 2011 г. Т. 2. 2011. 190 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Poc-4Ирк)

- 71. Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 36 : 21 ноября 2011 г. Т. 2. 2011. 206 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **72.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 28 : 24 января 2011 г. Т. 1. 2011. 225 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **73.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 28 : 24 января 2011 г.. Т. 2. 2011. 202 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **74.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 28 : 24 января 2011 г.. Т. 3. 2011. 253 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **75.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 28 : 24 января 2011 г.. Т. 4. 2011. 136 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **76.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?]—.
 - № 29. 2011. 185 с. : табл. ; 20 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **77.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?]—.
 - № 30. Т. 1. 2011. 226 с. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **78.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?]—.
 - № 30. Т. 2. 2011. 160 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **79.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?]—.
 - № 30. Т. 3. 2011. 89 с. : ил., схемы, табл. ; 20 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **80.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?]—.
 - № **31.** 2011. 190 с. : табл., ил., граф. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **81.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?]—.
- № 32 : 16 июня 2011 г. Т. 1. 2011. 231 с. : табл., цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

 УДК 050(571.53)+342(571.53)
 ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **82.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
- **№ 32** : 16 июня 2011 г. Т. 2. 2011. 149 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53)

КК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **83.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 33 : 18 июля 2011 г. 2011. 62 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **84.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?]—.
 - № 34 : 18 августа 2011 г. Т. 1. 2011. 211 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **85.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?]—.
- № 34 : 18 августа 2011 г. Т. 2. 2011. 226 с. : табл., цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **86.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 35 : 28 октября 2011 г. Т. 1. 2011. 228 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **87.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?]—.
 - № 35 : 28 октября 2011 г. Т. 3. 2011. 75 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **88.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
- № 36 : 21 ноября 2011 г. Т. 1. 2011. 246 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53)
 - ББК 67.400.73(2Poc-4Ирк)
- **89.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 37. 2011. 213 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **90.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 38. 2011. 107 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **91.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 39. Т. 1. 2011. 240 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **92.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 39. Т. 2. 2011. 227 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **93.** Ведомости Законодательного Собрания Иркутской области. Иркутск : Законодат. Собр. Иркут. обл., [1994?] .
 - № 39. Т. 3. 2011. 49 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **94.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995— .
 - № 10 : Октябрь 2011 г. Ч. 1. 2011. 166 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **95.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления, распоряжения администрации г. Иркутска, распоряжения заместителей мэра г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - **№ 10** : Октябрь 2011 г.. Ч. 2. 2011. 175 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **96.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска : (решения Думы г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995 .
 - № 10 : Октябрь 2011 г. 2011. 297 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **97.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (решения Думы г. Иркутска). Иркутск: Администрация г. Иркутска, 1995 .
 - № 12 : Декабрь 2011 г.. Ч. 1. 2011. 322 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **98.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (решения Думы г. Иркутска). Иркутск: Администрация г. Иркутска, 1995 .
 - № 12 : Декабрь 2011 г. Ч. 2. 2011. 312 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **99.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995 .
 - № 12 : Декабрь 2011 г. Ч. 3. 2011. 295 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **100.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 12 : Декабрь 2011 г. Ч. 4. 2011. 234 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **101.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
- **№ 12** : Декабрь 2011 г.. Ч. 5. 2011. 298 с. : табл., схемы ; 21 см (в пер.) : 40 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **102.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления, распоряжения администрации г. Иркутска, распоряжения заместителей мэра г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 12 : Декабрь 2011 г. Ч. 6. 2011. 287 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **103.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (решения Думы г. Иркутска). Иркутск: Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 1 : Январь 2011 г. Т. І. 2011. 98 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **104.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска : (постановления и распоряжения администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995— .
 - № 1 : Январь 2011 г. Т. II. 2011. 66 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **105.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (решения Думы г. Иркутска). Иркутск: Администрация г. Иркутска, 1995 .
 - № 2 : Февраль 2011 г. Т. І. 2011. 284 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **106.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления и распоряжения администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
- **№ 2**: Февраль 2011 г. Т. II. [Ч. I]. 2011. 157 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **107.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления и распоряжения администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 2 : Февраль 2011 г. Т. II. [Ч. 2]. 2011. 46 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **108.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (решения Думы г. Иркутска). Иркутск : изд. Администрации г. Иркутска, 1995—.
 - № 3 : март 2011 г. Т. І. 2011. 267 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **109.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления и распоряжения администрации г. Иркутска). Иркутск : изд. Администрации г. Иркутска, 1995—.
 - № 3 : Март 2011. Т. II. Ч. II. 2011. 231 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **110.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (решения Думы г. Иркутска). Иркутск : изд. Администрации г. Иркутска, 1995—.
- № 4 : Апрель 2011 г. Т. І. Ч. І. 2011. 233 с. : табл., ил., граф. ; 21 см (в пер.) : 40 экз.

УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Poc-4Ирк)

- **111.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (решения Думы г. Иркутска). Иркутск : изд. Администрации г. Иркутска, 1995—.
 - № 4 : Апрель 2011 г. Т. І. Ч. ІІ. 2011. 251 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **112.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления и распоряжения администрации г. Иркутска). Иркутск : изд. Администрации г. Иркутска, 1995—.
 - № 4 : Апрель 2011 г. Т. II. 2011. 350 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **113.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (решения Думы г. Иркутска). Иркутск : изд. Администрации г. Иркутска, 1995—.
 - № 5 : Май 2011 г. Т. І. 2011. 217 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **114.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления и распоряжения администрации г. Иркутска). Иркутск : изд. Администрации г. Иркутска, 1995—.
 - № 5 : Май 2011 г. Т. II. 2011. 309 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **115.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления и распоряжения администрации г. Иркутска). Иркутск : изд. Администрации г. Иркутска, 1995—.
 - № **6** : Июнь 2011 г. 2011. 322 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **116.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (решения Думы г. Иркутска). Иркутск: Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 7 : Июль 2011 г. 2011. 175 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **117.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 7 : Июль 2011 г. Ч. І. 2011. 275 с. : табл., схемы ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **118.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления и распоряжения администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 7 : Июль 2011 г. Ч. ІІ. 2011. 188 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **119.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска : (решения Думы г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995 .
 - № 8 : Август 2011 г.. 2011. 130 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **120.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления и распоряжения администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 8 : Август 2011 г. 2011. 192 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)

- **121.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления администрации г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 9 : Сентябрь 2011 г. Ч. І. 2011. 212 с. : табл., схемы ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **122.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (постановления, распоряжения администрации г. Иркутска, распоряжения заместителей мэра г. Иркутска). Иркутск : Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 9 : Сентябрь 2011 г. Ч. II. 2011. 180 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **123.** Ведомости органов местного самоуправления города Иркутска: (решения Думы г. Иркутска). Иркутск: Администрация г. Иркутска, 1995—.
 - № 9 : Сентябрь 2011. 2011. 92 с. : табл., схемы ; 21 см (в пер.) : 40 экз. УДК 050(571.53)+342(571.53) ББК 67.400.73(2Рос-4Ирк)
- **124.** Вестник Адвокатской палаты Иркутской области: информ.-метод. бюл.: офиц. печат. изд. Совета Адвокат. палаты Иркут. обл. № 27 / [редкол. Γ . В. Середа и др.]. Иркутск: изд. Совета Адвокат. палаты Иркут. обл., 2011. 76 с.: табл.; 29,5 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 050(571.53)+347.9(571.53) ББК 67.75(2Рос-4Ирк)

- **125.** Вестник Адвокатской палаты Иркутской области : информ.-метод. бюл. : офиц. печат. изд. Совета Адвокат. палаты Иркут. обл. Иркутск : изд. Совета Адвокат. палаты Иркут. обл., 2004– .
- № 28 / [отв. за вып. О. В. Смирнов ; редкол. Г. В. Середа и др.]. 2011. 154 с. : табл. ; 29,5 см (в пер.) : 850 экз.

УДК 050(571.53)+347.9(571.53) ББК 67.75(2Рос-4Ирк)

126. Вестник Иркутского университета. Вып. 14 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [редкол.: О. А. Эдельштейн, Г. В. Логунова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 407 с.: схемы, табл.; 20 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.): 250 экз.

УДК 050(571.53)+378(571.53) ББК 95.43(2Рос-4Ирк)

127. Вестник Международного института экономики и лингвистики ИГУ / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ ; [отв. ред. Е. В. Крайнова ; редкол. В. Я. Андрухова и др.]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 79 с. ; 20,5 см. — (Серия «Восточные языки» ; № 3). — Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 50 экз.

УДК 050(571.53)+80/81 ББК 81.2(2Рос-4Ирк) 128. Вестник Международного института экономики и лингвистики ИГУ. № 2 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [редкол.: В. Я. Андрухова, В. П. Саловарова; отв. за вып.: Е. В. Антонова, А. А. Борисова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 304 с.: граф., табл., схемы, фот. цв.; 20,5 см. – (Серия «Товароведение и экспертиза товаров»). – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–9624–0513–1 (в пер.): 100 экз.

УДК 050(571.53)+343.148.65 ББК 95.43(2Poc-4Ирк)+30.609

129. Иркутская область. Книга рекордов, 2010: ежегод. информ.-популяр. изд. / [рук. проекта Г. Ажеева ; ред. А. Елизарьев ; фот.: С. Игнатенко, В. Панфилов, Б. Слепнев]. – Иркутск : Приус, 2011. – 110 с. : фот. цв. ; 29 см. – ISBN 978–5–9900734–7–0 (в пер.) : 1500 экз.

УДК 050(571.53) ББК 92(2Рос-4Ирк)

130. Календарь знаменательных и памятных дат Иркутской области, **2011** / Архив. агентство Иркут. обл., ОГУ «Гос. архив Иркут. обл.» ; [сост.: Е. В. Ильина, И. К. Рудакова, Н. С. Струк ; фоторед. А. В. Кучмий]. — Иркутск : Оттиск, 2011. — 129 с. : фот. цв., фот. ; 20,5 см (в пер.) : 200 экз.

УДК 050(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

131. По желтым страницам Ангарска: телефон. справ.. Вып. 12: 2011 / [ред.-сост. Г. С. Говорина]. – Ангарск: [б. и.], 2011. – 320 с.: ил., цв. ил.; 27 см. – Алф. указ.: с. 145–152 (в пер.): 5000 экз.

УДК 050(571.53) ББК 92.3(2Рос-4Ирк)

132. Приангарье: годы, события, люди: календарь знаменат. и памят. дат Иркут. обл. на 2012 г.. Вып. 45 / М-во культуры и архивов Иркут. обл., Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского; [сост.: Л. А. Казанцева, А. Н. Макеев; отв. за вып. М. В. Куделя]. – Иркутск: изд. Иркут. обл. гос. науч. б-ки им. И. И. Молчанова-Сибирского, 2011. – 235 с.: ил.; 20,5 см (в пер.): 120 экз.

УДК 050(571.53) ББК 78.552.5(2Рос-4Ирк)

133. Труды Братского государственного технического университета: юбил. науч.-техн. конф. / М-во образования и науки РФ, Братский гос. ун-т; [редкол. С. В. Белокобыльский и др.]. – Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 252 с.: граф., схемы, табл.; 20,5 см. – (Естественные и инженерные науки – развитию регионов Сибири; т. 2). – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–8166–0326–3 (в пер.): 100 экз.

УДК 050(571.53) ББК 95.43(2Рос-4Ирк)

134. Труды Братского государственного университета: юбил. науч.техн. конф. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т»; [редкол. С. В. Белокобыльский [и др.]; отв. за вып. Г. Б. Городецкий]. – Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 179 с.: табл.; 20,5 см. – (Серия «Гуманитарные и социальные проблемы развития регионов Сибири»). – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–8166–0324–9 (в пер.): 100 экз.

УДК 050(571.53) ББК 95.43(2Рос-4Ирк) 135. Труды Братского государственного университета: юбил. науч.-техн. конф. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т»; [редкол. С. В. Белокобыльский [и др.]; отв. за вып. Г. Б. Городецкий]. – Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 124 с.: граф., табл., схемы; 20,5 см. – (Серия «Естественные и инженерные науки – развитию регионов Сибири»; т. 1). – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–8166–0325–6 (в пер.): 100 экз. УДК 050(571.53)

УДК 050(571.53) ББК 95.43(2Рос-4Ирк)

136. Труды Братского государственного университета / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; редкол. А. А. Сапожников [и др.]. – Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 124 с.: табл., схемы; 20,5 см. – (Серия «Проблемы управления социально-экономическим развитием регионов Сибири»). – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–8166–0321–8 (в пер.): 100 экз.

УДК 050(571.53) ББК 95.43(2Рос-4Ирк)

137. Усольские желтые страницы. – Ангарск : РИА «Ангарск для Вас», 2009– .

№ 3 : 2011 г. – 2011. – 166 с. : цв. ил. ; 20,5 см. – Алф. указ. предприятий: с. 129–166 (в пер.) : 5000 экз.

УДК 050(571.53)

ББК 92.3(2Рос-4Ирк-2Усолье-Сибирское)

06 Организации вообще. Ассоциации. Музеи

069 Музеи. Постоянные выставки

138. Выставки Музея истории ИрГТУ: сб. кат. выст., 1999–2010 гг. / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; под общ. ред. О. А. Горощеновой. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 200 с.: табл.; 20,5 см (в пер.): 100 экз.

УДК 069(571.53)

ББК 74.584(2Poc-4Йрк)л61

070 Газеты, пресса. Журналистика

139. Бобков, Анатолий Кириллович. Декабристы и сибирское общество (Сибирская публицистика декабристов и ее воздействие на местных жителей) 1826–1860 годы: монография / А. К. Бобков; [науч. ред. А. А. Иванов]; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Оттиск, 2011. – 153, [12 л. ил.] с.: ил.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 137–151 (230 назв.). – ISBN 978–5–93219–278–8 (в пер.): 100 экз.

УДК 070+94(47) ББК 76.103(253)+63.3(2)521-425.5

140. Правовые основы журналистики: метод. указания / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ; [сост.: Г. И. Бобкова, М. В. Ильина]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 68 с.: схемы; 21 см. – Библиогр.: с. 17 (в пер.): 100 экз.

УДК 070+34 ББК 67.401.122

1 ФИЛОСОФИЯ. ПСИХОЛОГИЯ

1/14 Философия

141. Доржиева М. Л. Особенности трансформации системы духовных ценностей в сфере морально-этических представлений в современном китайском обществе : монография / М. Л. Доржиева ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 96 с. ; 20 см. – Библиогр.: с. 89–96 (180 назв.). – ISBN 978–5–8038–0738–4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 101.1 ББК 60.028(5Кит)+87.3(5Кит)

142. Смирнов, Алексей Евгеньевич. Процессы субъективации: теоретико-методологические аспекты: монография / А. Е. Смирнов; [науч. ред. Т. Х. Керимов]; ФГКОУ ВПО «Вост.-Сиб. ин-т МВД РФ». – Иркутск: НЦ РВХ СО РАМН, 2011. – 305 с.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 288–302 (242 назв.). – ISBN 978–5–98277–146–9 (в пер.): 500 экз.

УДК 130.1

143. Содном Думаагийн. Жизнь. Размышления / Думаагийн Содном ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 267 с. : фот. цв., табл. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–7253–2451–8 (в пер.) : 150 экз.

УДК 101

ББК 63.3(5Мон)6

144. Сокольников, Сергей. Иркутск астрологический. Города Восточной Сибири / С. Сокольников. – Иркутск: Оператив. тип. «На Чехова», 2011. – 207 с.: ил., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 207 (10 назв.). – ISBN 978–5–98839–063–3 (в пер.): 500 экз.

УДК 133.52(571.53)

ББК 86.422(2Рос-4Ирк)

159.9 Психология

145. Боллигер, Лариса Васильевна. Влияние гендерной идентичности на социально-психологическую адаптацию женщин : монография / Л. В. Боллигер ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 121 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 76–85 (191 назв.). – ISBN 978–5–8038–0713–1 (в пер.) : 50 экз.

УДК 159.9 ББК 88.373

146. Горская, Наталья Евгеньевна. Самосознание и мотивационная сфера личности: монография / Н. Е. Горская; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 173 с.: граф., табл.; 20 см. – Библиогр.: с. 166–173 (132 назв.). – ISBN 978–5–8038–0712–4 (в пер.): 500 экз.

УДК 159.9 ББК 88.52 **147.** Ежевская, Татьяна Иннокентьевна. Личностные ресурсы информационно-психологической безопасности: монография / Т. И. Ежевская. – Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 159 с.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 139–159 (299 назв.). – ISBN 978–5–85827–695–1 (в пер.): 500 экз. УДК 159.9 ББК 88.37

148. Карнышев, Александр Дмитриевич. Социальная и экономическая психология: науч.-практ. рук. для бакалавров и магистрантов / А. Д. Карнышев; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 482 с.: табл., схемы; 20,5 см. – Предм. указ.: с. 465–467. – Библиогр.: с. 469–482 (247 назв.). – ISBN 978–5–7253–2342–9 (в пер.): 300 экз.

УДК 159.9 ББК 88.5я73+88.496я73

149. Карнышев, Александр Дмитриевич. Человек и этнос на своей земле (экономика и психология самобытности и сотрудничества народов Байкальской Сибири): монография / А. Д. Карнышев, М. А. Винокуров; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 347 с.: граф., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 340–247 (148 назв.). – ISBN 978–5–7253–2445–7 (в пер.): 200 экз.

удк 159.9 ББК 63.529(253.5)-75

150. Медиация в схемах: нагляд. пособие для практ. работников / М-во образования и науки РФ [и др.]; [сост.: А. С. Архипкина, Ю. В. Андриянов, М. Н. Садовникова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 23 с.: схемы, табл.; 29,5 см. – (Медиация и медиативные технологии). – ISBN 978–5–9624–0553–7 (в пер.): 122 экз.

УДК 159.9 ББК 88.53

151. Платонов, Леонид Михайлович. Горняя рейтинг-йога / Л. Платонов. — 2-е изд., перераб. — Иркутск: Репроцентр A1, 2011. — 27 с.: табл.; 20,5 см. — ISBN 978—5—91344—268—0 (в пер.): 500 экз.

УДК 159.961 ББК 88.6

152. Подлиняев, Олег Леонидович. Эффективная память: учеб. пособие / О. Л. Подлиняев; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ. — 6-е изд., испр. и доп.. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 199 с.: ил., схемы, табл.; 20,5 см. — Имен. указ.: с. 179—181. — Библиогр.: с. 184—187 (94 назв.). — ISBN 978—5—9624—0487—5 (в пер.): 1000 экз.

УДК 159.9 ББК 88.351.2я7

153. Проблемы теории и практики современной психологии: тез. докл. Х ежегод. всерос. науч.-практ. конф. студентов, аспирантов и молодых ученых / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [редкол. И. А. Конопак [и др.]; отв. за вып. О. В. Синёва]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 392 с.: граф., табл.; 20,5 см. – ISBN 978–5–9624–0526–1 (в пер.): 150 экз.

УДК 159.9 ББК 88л0 **154. Психодиагностика**: учеб. пособие / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; [сост. М. Г. Юркова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 93 с.: табл., схемы; 20 см. – Библиогр.: с. 93 (19 назв.) (в пер.): 200 экз. УДК 159.9 ББК 88я73

155. Психология образования: состояние и перспективы: материалы науч.-практ. конф. психологов Сибири, Иркутск, 28–29 июня 2010 г. / Федер. ин-т развития образования Минобрнауки РФ [и др.]; [редкол. И. А. Конопак и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 760 с.: табл., граф., схемы; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–9624–0532–2 (в пер.): 200 экз.

УДК 159.9 ББК 88.840я4

156. Развитие творческого мышления: метод. рекомендации по развитию твор. мышления и креатив. способностей / М-во культуры и архивов Иркут. обл., ГУК «Обл. юнош. б-ка им. И. П. Уткина»; [сост. Е. Ю. Вантеева; отв. за вып. И. Н. Тябутова]. – Иркутск: Изд-во Обл. юнош. б-ки им. И. П. Уткина, 2011. – 51 с.; 20,5 см. – (Секреты практической психологии; вып. 19). – Библиогр.: с. 51 (10 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 159.9 ББК 88.45

157. Райгородская, Ирина Анатольевна. Зоопсихология и сравнительная психология: курс лекций / И. А. Райгородская, Ж. И. Райгородская; [науч. ред. И. В. Фефелов]; Сиб. акад. права, экономики и управления, Байкало-Лен. гос. природ. заповедник. — Иркутск: РИО САПЭУ, 2011. — 286 с.: ил., схемы, табл.; 20,5 см. — Библиогр.: с. 277—286 (170 назв.) (в пер.): 200 экз.

УДК 159.92 ББК 88.22я7

158. Раков, Павел Где взять силы для успеха / П. Раков. — Таганрог : Танаис, 2011 (Иркутск : Иркут. Дом печати). — 158 с. : схемы ; 19,5 см. — ISBN 978-966-8549-77-9 (в пер.) : 500 экз.

УДК 159.923 ББК 88.37

159. Хромова, Антонина Сергеевна. Структура, основные свойства и особенности развития эмоциональной устойчивости (на примере сотрудников правоохранительной сферы и студентов юридического факультета): монография / А. С. Хромова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Фил. ФГБОУ ВПО ИГУ в г. Братске. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 189 с.: табл., схемы, граф.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 150–158 (148 назв.). – ISBN 978–5–9624–0533–9 (в пер.): 300 экз.

УДК 159.9 ББК 88.472

2 РЕЛИГИЯ. ТЕОЛОГИЯ

160. Огни над Иркутском: Послания россиянам от Высш. космич. разума через Ангелов Света — Посланников БОГа / А. А. Матюнькина [и др.]. — Иркутск: Тип. «Иркут», 2011. - 173 с.; 20 см (в пер.): 200 экз.

УДК 2-17 ББК 86.42

27 Христианство

161. Герасим (Добросердов Г. И.; архиеп. Астраханский и Енотаевский; **1809–1880**) Дневники / Герасим; авт. биогр. очерка, предисл., коммент. С. В. Мельникова; Иркут. обл. гос. универс. науч. б-ка им. И. И. Молчанова-Сибирского, Иркут. гос. ун-т. — Иркутск: Оттиск, 2011. — 287 с.; 20 см. — (Мемуары сибирского православного духовенства XIX века; вып. 1). — Указ.: с. 272–286. — ISBN 978–5–93219–286–3 (в пер.): 1000 экз.

УДК 271.2 ББК 86.372.24-3Герасим

162. Дневник настоятеля Иркутской Знаменской церкви (бывшего Иркутского женского Знаменского монастыря) священника Петра Попова. **23** апреля **1922** г. – **15** марта **1927** г. / Архив. агентство Иркут. обл., ОГКУ «Гос. архив Иркут. обл.» ; авт. вступ. ст., коммент.: О. Т. Базалийская, Е. В. Ильина. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 383 с. : ил. ; 20,5 см. – Имен. указ.: с. 344–357. – ISBN 978–5–93219–301–3 (в пер.) : 200 экз.

УДК 271.2(571.53) ББК 86.372.24(2Рос-4Ирк)

См. 67, 68

3 ОБЩЕСТВЕННЫЕ НАУКИ

163. Экономика, политика, право, образование в современном информационном обществе: новые парадигмы: Всерос. науч.-практ. конф. (Братск, апр. 2011 г.): материалы / ФГБОУ ВПО ИГУ [и др.]; [редкол. М. С. Козлов и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 477 с.: табл., схемы, граф.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–9624–0537–7 (в пер.): 300 экз.

УДК 3 ББК 95.4+60я431

30 Теория, методология общественных наук в целом. Социография

164. Гуманитарные и социальные проблемы развитию регионов Сибири : материалы X межвузов. науч. конф., 21 апр. 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Братский гос. ун-т» ; редкол. П. М. Огар [и др.]. — Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. — 39 с. ; 21 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978—5—8166—0304—1 (в пер.) : 100 экз.

УДК 304.2 ББК 60(253)

165. Проблемы управления социально-экономическим развитием регионов Сибири: материалы II (VII) Всерос. науч.-практ. конф., 19–22 апр. 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Братский гос. ун-т»; [редкол. П. М. Огар и др.]. – Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 35 с.: табл.; 21 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–8166–0306–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 304.2 ББК 65.9(253) 166. Федосова И. В. Волонтёрская деятельность студенческой молодёжи как средство овладения конструктивными стратегиями преодоления трудных жизненных ситуаций: монография / И. В. Федосова, А. В. Кибальник; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 158 с.: табл., схемы, ил., граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 85–91 (110 назв.). – ISBN 978–5–85827–674–6 (в пер.): 500 экз.

УДК 30 ББК 60.542.15

167. Чефонов, Владимир Михайлович. Основы методологии русской экономической школы: монография / В. М. Чефонов; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 205 с.: табл., схемы; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2330–6 (в пер.): 500 экз. УДК 303.01 ББК 65.02(2)

168. У истоков социального служения. Очерки о становлении и развитии системы социальной защиты населения Иркутской области / [ред.-сост. В. А. Решетников ; редкол.: Е. К. Балкова, Л. В. Герасимчук, С. А. Клецкина]. — Иркутск : Оттиск, 2011. — 271 с. : ил., цв. ил. ; 24 см (в пер.) : 200 экз.

УДК 304(571.53) ББК 65.272(2Рос-4Ирк)

bbk 03.2/2(2F0C-4FIрк

311 Теория статистики. Статистические методы

169. Деловое Приангарье. Транспорт и связь / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 49 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 311.41

ББК 65.051.537(2Рос-4Ирк)+65.051.538(2Рос-4Ирк)

- **170.** Иркутская область и регионы СФО. 2011. Январь-август / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. Иркутск: Иркутскстат, 2011. 61 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 11 экз. УДК 311.313 ББК 65.051
- **171. Иркутская область и регионы СФО. 2011. Январь-июль** / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. Иркутск : Иркутскстат, 2011. 64 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 12 экз. УДК 311.313 ББК 65.051
- **172.** Иркутская область и регионы СФО. **2011.** Январь-ноябрь / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. Иркутск : Иркутскстат, 2011. 62 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 12 экз. УДК 311.313 ББК 65.051

173. Иркутская область и регионы СФО. 2011. Январь-октябрь / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 64 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 11 экз.

ББК 65.051

174. Иркутская область и регионы СФО. 2011. Январь-Сентябрь / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 57 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 12 экз. УДК 311.313

ББК 65.051

175. Константинова, Галина Алексеевна. Статистика : учеб.-метод. пособие / Г. А. Константинова; Сиб. акад. права, экономики и управления. – Иркутск: Репроцентр A1, 2011. — 181 с.: табл.; 20,5 см. — Библиогр.: с. 176— 178. – ISBN 978-5-9769-0033-2 (в пер.) : 100 экз.

УЛК 311 ББК 60.6я7

176. Основные показатели обследования семей, 2009–2010 : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 72 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 12 экз.

УДК 311

ББК 65.051.520.22

177. Основные сведения о деятельности предприятий, 2010: стат. бюл. Т. 1 / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 154 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : 9 экз.

УДК 311.42

ББК 65.051.4(2Рос-4Ирк)

178. Основные сведения о деятельности предприятий, 2010: стат. бюл. Т. 2 / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 70 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : 9 экз.

УДК 311.42

ББК 65.051.4(2Рос-4Ирк)

179. Приангарье: год за годом. 2010 : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 178 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 23 экз.

УДК 311.313

ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

180. Ангарску - 60 лет : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 46 с. : табл., фот. цв., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 81 экз.

УДК 311(571.53) ББК 65.9(4Ирк)-05

181. Иркутск : этапы развития 350 лет / РОССТАТ, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 199 с.: табл., граф., цв. ил.; 20,5 см. – Загл. обл.: Иркутск 350 лет (в пер.): 70 экз.

УДК 311.314(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк) **182. Иркутск в цифрах, 2010** : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. - 95 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 13 экз.

УДК 311.314(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

183. Иркутская область и регионы СФО. **2011.** Январь / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. - 60 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 3 экз.

УДК 311(571.53) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

184. Иркутская область и регионы СФО. 2011. Январь-апрель / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 64 с.: табл., граф.; 20 см (в пер.): 12 экз. УДК 311(571.53)

ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

- **185.** Иркутская область и регионы СФО. 2011. Январь-июнь / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. Иркутск: Иркутскстат, 2011. 59 с.: табл., граф.; 20 см (в пер.): 13 экз. УДК 311(571.53) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)
- **186.** Иркутская область и регионы СФО. 2011. Январь-май / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. Иркутск : Иркутскстат, 2011. 61 с. : граф., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 12 экз. УДК 311(571.53) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)
- **187.** Иркутская область и регионы СФО. 2011. Январь-март / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. Иркутск : Иркутскстат, 2011. 58 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 12 экз. УДК 311(571.53) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)
- **188.** Иркутская область и регионы СФО. **2011.** Январь-февраль / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. Иркутск : Иркутскстат, 2011. 60 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 12 экз. УДК 311(571.53) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)
- **189.** Иркутский район в цифрах, **2010** : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. Иркутск : Иркутскстат, 2011. 82 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 8 экз.

УДК 311.313(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

190. Показатели системы национальных счетов Иркутской области, **2001–2009**: стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 34 с. : граф., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 10 экз.

УДК 311(571.53) ББК 65.051.110.1(2Рос-4Ирк) **191.** Поселения Иркутского района: статистический аспект / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 54 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 10 экз.

УДК 311.314(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

192. Потребление основных продуктов питания населением Иркутской области, **2010**: экон.-стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011.-30 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 11 экз.

УДК 311.313(571.53) ББК 65.051.530(2Poc-4Ирк)

193. Производство пищевых продуктов в Иркутской области, **2010** : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 62 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 11 экз.

УДК 311.4(571.53) ББК 65.051(2Poc-4Ирк)

194. Промышленное производство Иркутской области. **2010** : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. - 91 с. : табл., граф. ; 20.5 см (в пер.) : 14 экз.

УДК 311.42(571.53) ББК 65.051.530(2Poc-4Ирк)

- **195.** Финансовые итоги деятельности организаций, **2010**: стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. Иркутск: Иркутскстат, 2011– .
 - **Т. 1** : Полный круг организаций. 2011. 45 с. : табл. ; 20 см (в пер.) : 9 экз. УДК 311.4(571.53) ББК 65.051.526.19(2Рос-4Ирк)
- **196.** Финансовые итоги деятельности организаций, **2010**: стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. Иркутск: Иркутскстат, 2011— .
- **Т. 2** : Крупные и средние организации. 2011. 42 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : 43 экз.

УДК 311.4(571.53) ББК 65.051.526.19(2Poc-4Ирк)

- **197.** Финансовые итоги деятельности организаций, **2010**: стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. Иркутск: Иркутскстат, 2011– .
 - **Ч. 3** : Малые предприятия. 2011. 43 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : 9 экз. УДК 311.4(571.53) ББК 65.051

См. 46, 368

314 Демография

198. Уровень жизни населения Иркутской области, **2010**: экон.-стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 127 с.: ил., табл., граф.; 20,5 см (в пер.): 24 экз.

УДК 314.02(571.53) ББК 65.051.520.22(2Рос-4Ирк)

316 Социология

199. Кобжицкий, Валерий Владимирович. Социальная адаптация в кризисном социуме: правовые и неправовые формы : учеб. пособие / В. В. Кобжицкий ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 117 с. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 109–117 (149 назв.). – ISBN 978–5–8038–0778–0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 316 ББК 60.524

200. Культура и взрыв: социальные смыслы в трансформирующемся обществе : материалы III Всерос. науч. интернет-конф., Иркутск, 5—25 окт. 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Ин-т соц. наук ; [под общ. ред.: О. А. Кармадонова, О. А. Полюшкевич]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 238 с. ; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978—5—9624—0555—1 (в пер.) : 100 экз.

УДК 316 ББК 60.524

201. Проблемы социальной и административной консолидации Байкальской Сибири: всерос. науч.-практ. конф. (Иркутск, 8–9 дек. 2010 г.): материалы / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Иркут. регион. отд-ние Рос. ассоц. полит. науки, Иркут. обл. отд-ние РФО; [гл. ред. А. И. Смирнов; науч. ред. Ю. А. Зуляр; редкол. А. А. Иванов [и др.]; отв. за вып. Т. А. Привалова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 205 с.: табл.; 20 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–9624–0502–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 316+94 ББК 63.3(253)

202. Пятые Байкальские международные социально-гуманитарные чтения: материалы. Т. 1 / Байкал. междунар. соц.-гуманитар. чтения, М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [гл. ред. А. И. Смирнов; науч. ред. Ю. А. Зуляр; редкол. И. П. Белоус и др.]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 299 с.: табл.; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст.. — ISBN 978—5—9624—0540—1 (в пер.): 120 экз.

УДК 316 ББК 60

203. Пятые Байкальские международные социально-гуманитарные чтения: материалы. Т. 2 / Байкал. междунар. соц.-гуманитар. чтения, М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т; [гл. ред. А. И. Смирнов; науч. ред. Ю. А. Зуляр; редкол. И. П. Белоус и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 299 с.; 20,5 см. – Библиогр. В конце ст. – ISBN 978–5–9624–0541–4 (в пер.): 120 экз.

УДК 316 ББК 60

204. Пятые Байкальские международные социально-гуманитарные чтения: материалы. Т. 3 / Байкал. междунар. соц.-гуманитар. чтения, М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т; [гл. ред. А. И. Смирнов; науч. ред. Ю. А. Зуляр; редкол. И. П. Белоус и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 171 с.: граф., табл., схемы; 20,5 см. – ISBN 978–5–9624–0542–1 (в пер.): 110 экз.

УДК 316 ББК 60 **205.** Пятые Байкальские международные социально-гуманитарные чтения: материалы. Т. 4 / Байкал. междунар. соц.-гуманитар. чтения, М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [гл. ред. А. И. Смирнов; науч. ред. Ю. А. Зуляр; отв. ред. Е. А. Матвеева; редкол. И. П. Белоус и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 209 с.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–9624–0562–9 (в пер.): 100 экз.

УДК 316 ББК 60

206. Studium-XII: модернизация социальных систем в современном российском обществе: потенциал и практика повседневности: материалы студ. ежегод. науч.-практ. конф., Иркутск, 22 марта 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Ин-т соц. наук; [под общ. ред.: О. А. Кармадонова, В. А. Решетникова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 127 с.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–9624–0512–4 (в пер.): 100 экз.

УДК 316 ББК 60.524.122.115

316.3/.4 Социальная структура. Общество как социальная система. Социальные процессы

207. Беляев, Лев Спиридонович. Что же будет с Родиной и с нами? / Л. С. Беляев. – Иркутск : Сиб. книга, 2011. - 32 с. ; 20 см (в пер.) : 20000 экз.

УДК 316.4 ББК 65.9(2Poc)

208. Восток России: миграции и диаспоры в переселенческом обществе. Рубежи XIX-XX и XX-XXI веков: монография / Иркут. гос. ун-т, Межрегион. ин-т обществ. наук при ИГУ (Иркут. МИОН); [науч. ред. В. И. Дятлов; редкол. Л. Е. Бляхер и др.]. – Иркутск: Оттиск, 2011. – 623 с.; 20 см. – Библиогр. в подстроч. примеч. – ISBN 978–5–93219–304–4 (в пер.): 500 экз.

УДК 316.347

ББК 60.723.5(253)+60.723.5(255)

209. Модернизация и конструирование стратегий регионального и городского развития: сб. науч. тр. / Администрация г. Иркутска [и др.]; [науч. ред.: Т. И. Грабельных, В. А. Решетников; редкол. А. И. Смирнов и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 299 с.: табл., схемы, ил., граф.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–9624–0563–6 (в пер.): 100 экз.

УДК 316.334.5 ББК 65.04

210. Модернизация социальных систем в современном российском обществе: потенциал и практика повседневности (Studium-XII): докл. ежегод. всерос. науч.-практ. конф., Иркутск, 22 марта 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Ин-т соц. наук; [под общ. ред.: О. А. Кармадонова, В. А. Решетникова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 321 с.: табл.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–9624–0511–7 (в пер.): 100 экз.

УДК 316.3/.4 ББК 60.524.122.115 **211.** Свирбутович, Ольга Александровна. Теоретико-методологические основы исследования социальной адаптации предприятий в современном российском обществе: монография / О. А. Свирбутович; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 66 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 62–66 (73 назв.). – ISBN 978–5–8038–0736–0 (в пер.): 500 экз.

УДК 316.4 ББК 65.291.66

212. Тигунцева, Галина Николаевна. Реабилитация подростковправонарушителей в пенитенциарных условиях: коммуникативное решение проблемы: монография / Г. Н. Тигунцева; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 231 с.: табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 148–163 (284 назв.). – ISBN 978–5–9624–0573–5 (в пер.): 500 экз.

УДК 316.35 ББК 60.542.15+67.518.8

213. Управление персоналом. Управление конфликтами в организациях : (учеб.-метод. пособие) / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Интдоп. образования; [сост. Е. В. Лубнина]. — 2-е изд., перераб. и доп.. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 90 с. : табл., схемы ; 21 см. — Библиогр.: с. 90 (20 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 316.485.6 ББК 60.833.1

214. Фонталова, Наталья Сергеевна. Психология управленческих и экономических конфликтов : учеб. пособие / Н. С. Фонталова ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 144 с. : табл., ил. ; 20 см. – Библиогр.: с. 141–144 (67 назв.). – ISBN 978–5–7253–2324–5 (в пер.) : 200 экз.

УДК 316.48 ББК 88.53я73

215. Иркутск: традиции и проектирование будущего : материалы междунар. науч.-практ. конф., г. Иркутск, 11–27 апр. 2011 г. / Администрация г. Иркутска [и др.] ; [отв. ред.: Т. И. Грабельных, В. А. Решетников ; редкол. А. И. Смирнов и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 451 с. : табл., граф., ил., цв. ил. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–9624–0571–1 (в пер.) : 120 экз.

УДК 316.334.56(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)

216. Стратегия социальной защиты населения крупного сибирского города (на основе социолого-статистических исследований системы социальной защиты населения г. Иркутска) : монография / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [под науч. ред.: В. И. Самарухи, Б. Л. Токарского]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 204 с. : табл. ; 20 см. – Библиогр.: с. 171–174 (62 назв.). – ISBN 978–5–7253–2302–3 (в пер.) : 200 экз.

УДК 316.334.52(571.53) ББК 65.272(2Рос-4Ирк)

316.6 Социальная психология

217. Виниченко, Вера Афанасьевна. Формирование межэтнической толерантности у будущих специалистов по связям с общественностью : автореф. дис. ... канд. пед. наук : 13.00.01 / В. А. Виниченко ; ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Защищена 24.06.2011. — Иркутск : Мини-тип. «Листок», 2011. — 19 с. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 316.647 ББК 74.200.251

316.7 Социология культуры. Культурный аспект социальной жизни

218. Коммуникационные технологии: история и современность: материалы науч.-практ. конф. (Иркутск, 20–21 дек. 2010 г.) / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ; [редкол. С. И. Гольдфарб [и др.]; отв. ред. С. Н. Булатова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 242 с.: ил., цв. ил., табл.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–9624–0504–9 (в пер.): 100 экз.

УДК 316.773 ББК 60.524.224.1

219. Красноярова, Ольга Валентиновна (1967-). От массовой к глобальной коммуникации : монография / О. В. Красноярова ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 249 с. ; 20 см. – Библиогр.: с. 242–249. – ISBN 978–5–7253–2453–2 (в пер.) : 500 экз.

УДК 316.773 ББК 60.524.224.026

220. Полюшкевич, Оксана Александровна. Социокультурная солидарность: монография / О. А. Полюшкевич; [науч. ред. В. А. Решетников]; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Ин-т соц. наук. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 221 с.: табл., граф.; 20,5 см. — Библиогр.: с. 213—221 (160 назв.). — ISBN 978—5—9624—0525—4 (в пер.): 500 экз.

УДК 316.7 ББК 60.524

221. Социокультурные процессы Сибири: материалы Всерос. науч. практ. конф. с междунар. участием (Иркутск, 11 мая 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; [науч. ред.: Н. И. Гаврилова, Н. М. Струк]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 219 с.: табл.; 20 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.): 100 экз.

УДК 316.7 ББК 60.524(253)

32 Политика

222. Васильева, Нина Александровна. Политология : учеб.-метод. пособие / Н. А. Васильева ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 98 с. : табл., схемы ; 21 см (в пер.) : 60 экз.

УДК 32 ББК 66.0я7 **223. Зуляр, Юрий Анатольевич.** Политология: учеб. пособие. Т. II / Ю. А. Зуляр; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Байкал. междунар. бизнес-школа. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 740 с.; 24,5 см. – Библиогр. в конце разд.. – ISBN 978–5–9624–0480–6 (в пер.): 450 экз. УДК 32

ББК 66.0я73

224. Прибыткова, Любовь Андреевна. Материальная сила должна быть опрокинута материальной же силой: полит. публицистика / Л. Прибыткова. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 450 с.; 20 см (в пер.): 500 экз.

УДК 32 ББК 66.3(2Poc)1

323/324 Внутренняя политика

225. Петров, Алексей Викторович. Тоталитаризм: уроки прошлого: учеб.-метод. пособие / А. В. Петров; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 136 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 121–128. – ISBN 978–5–9624–0517–9 (в пер.): 100 экз.

УДК 323.2 ББК 66.031я7

226. Положение о выборах депутатов Законодательного собрания **Иркутской области первого созыва** : офиц. текст. — Иркутск : Избират. комис. Иркут. обл., 2011. — 187 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 324(571.53)

ББК 67.400.8(2Poc-4Ирк)

325 Миграция населения. Колонизация. Колониальный вопрос

227. Естественное движение населения Иркутской области. **2010** : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 53 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 14 экз.

УДК 325(571.53)

ББК 60.7(2Рос-4Ирк)

228. Миграция населения, **2010** : стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 87 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 14 экз.

УДК 325(571.53)

ББК 60.721.25(2Рос-4Ирк)

229. Численность населения по городам и районам на 1 января **2011 года** (предварительные данные): стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 7 с.: табл.; 20,5 см (в пер.): 26 экз. УДК 325(571.53)

ББК 60.72(2Poc-4Ирк)

327 Международные отношения. Мировая политика. Внешняя политика

230. Васильева, Наталья Федоровна. Категории геополитики : учеб.-метод. пособие / Н. Ф. Васильева ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 100 с. : схемы ; 20,5 см. – Библиогр. в конце глав (в пер.) : 50 экз.

УДК 327

ББК 66.4(0),03я7

231. Пузыня, Николай Николаевич. Япония и Австралия: формирование многостороннего взаимовыгодного партнерства (50–80-е годы XX века): монография / Н. Н. Пузыня; [науч. ред. С. И. Кузнецов]; Сиб. акад. права, экономики и управления. – Иркутск: Оттиск, 2011. – 187 с.: табл.; 19,5 см. – Библиогр.: с. 161–176 (в пер.): 200 экз.

УДК 327

ББК 63.3(5Япо)+63.3(8Авс)

327(571.53) Внешняя политика Иркутской области

232. Книга Дружбы. **45** лет дружественных связей Иркутской области **Японии** / [ред.-сост. В. Ф. Невзоров ; редкол. В. В. Поздняк и др.]. – Иркутск : Иркут. обл. О-во Дружбы «Байкал-Япония», 2011. – 342 с. : фот. цв. ; 26,5 см. – ISBN 978–5–4337–0001–7 (в пер.) : 3000 экз.

УДК 327(571.53)

ББК 66.4(2Рос-4Ирк)+66.4(5Япо)

329 Политические партии и движения

- **233. Каждый, кто честен, будь с нами вместе!**. Иркутск : Сиб. книга, 2011. 72 с. : фот. цв. ; 19,5 см. ISBN 978–5–91871–018–0 (в пер.) : 5000 экз. УДК 329.055.4 ББК 66.69(2Рос-4Ирк)д
- **234.** Подвиг народа будет жить вечно! : материалы II регион. науч. практ. конф., посвящ. 40-летию гор. обществ. орг. ветеранов (пенсионеров) войны, труда, Вооруж. сил и правоохранит. органов, 26 апр. 2011 г. / Администрация г. Братска, Совет ветеранов г. Братска, ФГБОУ ВПО БрГУ. Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. 261 с. : ил., граф. ; 20,5 см. Библиогр. в конце ст.. ISBN 978–5–8166–0316–4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 329.75(571.53) ББК 66.795(2Рос-4Ирк)

235. Сборник материалов VII Отчетно-выборной Конференции (собрания) делегатов Общественной Организации ветеранов Государственной и военной службы органов внутренних дел Иркутской области за период с марта 2006 года по февраль 2011 года. — Иркутск : Оператив. тип. «На Чехова», 2011. — 99 с. : фот. цв. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз. УДК 329.75(571.53) ББК 66.795(2Рос-4Ирк)

33 Экономика. Экономические науки

236. Интеллектуальные и материальные ресурсы Сибири: материалы регион. науч.-практ. конф. / М-во образования и науки РФ [и др.]; [редкол. М. П. Демина (отв. ред.) и др.]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 74 с.: табл., граф., схемы; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2372–6 (в пер.): 300 экз.

УДК 33 ББК 95.4(253) **237. Нечаев, Андрей Сергеевич.** Современные подходы к формированию инновационной макрологической системы : монография / А. С. Нечаев, А. В. Рябченкова ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 214 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 172–195 (320 назв.). – ISBN 978–5–8038–0735–3 (в пер.) : 500 экз.

УДК 33 ББК 65.291.592

238. Современные тенденции развития социально-экономических процессов: сб. науч. тр. Вып. 3 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол. Л. Ю. Луговая (отв. ред.) и др.]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 158 с.: табл., граф.; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2348–1 (в пер.): 100 экз.

УДК 33 ББК 65.050.11

239. Экономика. Финансы. Менеджмент: докл. II (VIII) Всерос. науч.-практ. конф. студентов, магистрантов, аспирантов и молодых ученых / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т»; [редкол. А. А. Сапожников (отв. ред.) и др.]. – Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 142 с.: граф., табл.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–8166–0322–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 33 ББК 65.050

240. Государственный сектор экономики Иркутской области, **2010** : стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. - 59 с. : граф., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 11 экз.

УДК 33(571.53) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

330 Экономика в целом

241. Зедгенизова, Ирина Ивановна. Макроэкономика: раб. тетр. / И. И. Зедгенизова, Е. П. Гузик; М-во образования и науки РФ, НГОУ ВПО Иркут. ин-т междунар. туризма. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 88 с.: граф., схемы; 20,5 см. — Библиогр.: с. 88 (8 назв.). — ISBN 978—5-8038-0755-1 (в пер.): 100 экз.

УДК 330.101.541 ББК 65.012.3я73

242. Особенности инновационного развития: социально-экономическая перспектива: материалы Всерос. науч.-практ. конф. (приложение) (Иркутск, 14—15 апр. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ [и др.]; [редкол. В. В. Пешков [и др.]; под науч. ред. М. В. Шульгина]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 196 с.: граф., табл., схемы; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст. (в пер.): 50 экз.

УДК 330.8 ББК 65.9(2)-551 **243. Пешков, Виталий Владимирович.** Инвестиции в строительство доходных домов в России : монография / В. В. Пешков, Е. Ю. Горбачевская ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 175 с. : граф., табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 143–154 (137 назв.). – ISBN 978–5–8038–0760–5 (в пер.) : 500 экз.

УДК 330.322

ББК 65.315.441-56

244. Пешков, Виталий Владимирович. Коммуникационный менеджмент в системе инвестирования : монография / В. В. Пешков, К. А. Комаров ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 178 с. : табл., схемы ; 20 см. – Библиогр.: с. 125–135 (160 назв.). – ISBN 5–8038–0392–8 (в пер.) : 500 экз.

УДК 330.322 ББК 65.263-21

245. Труды ИМЭИ ИГУ. Экономика и управление : сб. науч. тр.. Вып. 1 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Ин-т математики, экономики и информатики ; [редкол.: Ю. Д. Корольков (гл. ред.), В. И. Зоркальцев, Г. И. Новолодская ; науч. ред.: Н. Я. Калюжнова, А. Ю. Филатов]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 189 с. : табл., граф., схемы ; 24,5 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 100 экз.

УДК 330 ББК 65.050я54

246. Филатов, Евгений Александрович. Методы детерминированного (функционального) факторного анализа: монография / Е. А. Филатов; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 103 с.: табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 87–95 (123 назв.). – ISBN 978–5–8038–0772–8 (в пер.): 550 экз.

УДК 330.111.4

ББК 65.053

247. Хващевская, Любовь Федоровна. Эконометрика. Регрессионные модели: учеб. пособие / Л. Ф. Хващевская; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 171 с.: схемы, табл., граф.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 170–171 (21 назв.). – ISBN 978–5–8038–0744–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 330.43

ББК 65в631я73

248. Экономика предприятия: практикум / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [сост. О. В. Филиппова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 39 с.: табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 39 (в пер.): 100 экз.

УДК 330 ББК 65.291я73

См. 576

331 Труд. Наука о труде. Экономика труда. Организация труда

249. Беркович, Татьяна Александровна. Организация труда персонала : учеб. пособие / Т. А. Беркович ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 190 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 173–177 (84 назв.). – ISBN 978–5–7253–2450–1 (в пер.) : 100 экз.

УДК 331.103 ББК 65.242.1я73 **250.** Бондарева, Эльвира Степановна. Правовое регулирование минимальной заработной платы в субъектах Российской Федерации : монография / Э. С. Бондарева, Л. С. Гетьман, Е. Л. Иванова ; [науч. ред. В. В. Игнатенко] ; Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 38 с. ; 29 см. – (Сравнительно-правовые исследования) (в пер.) : [Б. т.].

УДК 331.2 ББК 67.405.114

251. Женщины на рынке труда: вопросы и ответы / ИО ОО Байкал. регион. союз женщин «Ангара» ; [сост.: С. В. Уралова, А. А. Широбокова, О. В. Кривощекова]. — Иркутск : Мини-тип. «Листок», 2011. — 52 с. : табл. ; 21 см. — Библиогр.: с. 48 (3 назв.) (в пер.) : 1000 экз.

УДК 331

ББК 65.240.592

252. Ильговский, Роман Гедальевич. Трудовые ресурсы строительства: учеб. пособие / Р. Г. Ильговский; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 37 с.: табл.; 21 см. – ISBN 978–5–7253–2308–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 331

ББК 65.31-640я73

253. Инновации в управлении человеческими ресурсами: материалы «круглого стола» Третьего Байкал. кадрового форума / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол.: М. А. Винокуров, Т. Г. Озерникова, Н. Г. Солодова]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 202 с.: граф., табл., схемы; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2399–3 (в пер.): 90 экз.

УДК 331 ББК 65.240-21

254. Кузнецова, Наталья Викторовна. Проблемы обеспечения безопасности персонала (Социально-экономический аспект) : монография / Н. В. Кузнецова ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 232 с. : табл., схемы, граф. ; 20 см. – Библиогр.: с. 209–220 (219 назв.). – ISBN 978–5–7253–2383–2 (в пер.) : 100 экз.

УДК 331.108.2 ББК 65.246

255. Методические рекомендации по разработке положения по оплате труда на предприятиях всех форм организационно-правовых форм хозяйствования / ФГОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования ; [сост. В. И. Лыжина]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 21 с. : табл. ; 21 см. – Библиогр.: с. 21 (6 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 331.2 ББК 65.245я8

256. Михайлова М. Р. Организация труда: учеб. пособие / М. Р. Михайлова; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 206 с.: табл., схемы; 20 см. – Библиогр.: с. 158–160 (45 назв.) (в пер.): 500 экз.

УДК 331.103 ББК 65.242.1 **257.** Порядок исчисления средней заработной платы : метод. рекомендации / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования ; [сост. Н. Н. Борвенко]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011.-10 с. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 331.2 ББК 65.245я8

258. Самарина, Мария Владимировна. Трансформация методов учета и оценки неформальной занятости в современной экономике: монография / М. В. Самарина; под ред.: М. А. Винокурова, В. Г. Былкова; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 171 с.: табл., схемы, граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 139–152 (198 назв.). – ISBN 978–5–7253–2316–0 (в пер.): 100 экз.

УДК 331.5 ББК 65.240.51

259. Численность и потребность в работниках по профессиональным группам по состоянию на **31** октября **2010 года**: стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 26 с.: табл., граф.; 20 см (в пер.): 8 экз.

УДК 331 ББК 65.051.524

- **260. Ширшков, Александр Иванович.** Основы безопасности труда: учебник / А. И. Ширшков; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. 357 с.: табл., схемы; 20 см. Библиогр.: с. 357 (18 назв.). ISBN 978–5–7253–2393–1 (в пер.): 200 экз. УДК 331.45 ББК 65.246я7
- **261. Ширшков, Александр Иванович.** Охрана труда: методологические и теоретические аспекты: монография / А. И. Ширшков; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. 96 с.: схемы, табл.; 20 см. Библиогр.: с. 95–96 (18 назв.). ISBN 978–5–7253–2392–4 (в пер.): 150 экз.

УДК 331.45 ББК 65.246

262. 50 лет Объединенной первичной профсоюзной организации **Братской** лесопромышленной площадки, **1961–2011** / Профсоюз работников лес. отраслей. — [Братск] : ОППО БЛП, 2011. — [35] с. : фот. цв., фот., цв. ил. ; 28 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 331.107(571.53) ББК 66.72(2Рос-4Ирк),92

263. Заработная плата в Иркутской области : экон.-стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 98 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 12 экз.

УДК 331.2(571.53) ББК 65.051.524.5(2Рос-4Ирк) **264. Об** условиях труда в Иркутской области. **2010**: стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 31 с.: граф., табл.; 20,5 см (в пер.): 11 экз.

УДК 331(571.53)

ББК 65.051.524(2Рос-4Ирк)

265. Профессионалы Приангарья : лит.-биогр. альм.. Юбил. вып. / худож. ред. Д. Кондрашов ; гл. ред. Д. Иванова. – Ангарск : Байкал ВЕСТ ПЛЮС, 2011. – 237 с. : фот. цв. ; 29 см. – ISBN 978–5–91344–282–6 (в пер.) : 1000 экз

УДК 331(571.53)

ББК 92.2(2Рос-4Ирк)+63.3(2Рос-4Ирк)д

266. Труд и занятость в Иркутской области, 2010: стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 154 с.: табл., граф.; 20,5 см (в пер.): 16 экз.

УДК 331(571.53)

ББК 65.051.524(2Рос-4Ирк)

332 Региональная (территориальная) экономика. Земельный (аграрный) вопрос. Жилищное хозяйство

267. Барулин, Сергей Владимирович. Теория финансов и экономическое развитие регионов России / С. В. Барулин, В. И. Самаруха; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 598 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 594–598 (88 назв.) и в подстроч. примеч.. – ISBN 978–5–7253–2389–4 (в пер.): 500 экз.

УДК 332.14

ББК 65.26-01+65.049(2Рос)

268. Винокуров, Михаил Алексеевич (ректор БГУЭП; 17.11.1949-). Модернизация России: взгляд ректора сибирского вуза: научное издание / М. А. Винокуров; Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: Репроцентр A1, 2011. — 41 с.: граф., табл.; 25 см (в пер.): 500 экз.

УДК 332 ББК 65.9(2Poc)

269. Перспективы социально-экономического развития региона : сб. науч. тр. Ч. 1 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Иркут. отд-ние Вольного экон. о-ва ; [редкол. Т. Д. Бурменко [и др.] ; науч. ред. В. И. Самаруха]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 297 с. : табл. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2357–3 (в пер.) : 100 экз. 20 см. – Виблиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2357–3 (в пер.) : 100 экз. 20 см. – Виблиогр. В конце ст. – ISBN 978–5–7253–2357–3 (в пер.) : 100 экз. 20 см. – Виблиогр. В конце ст. – ISBN 978–5–7253–2357–3 (в пер.) : 100 экз. 20 см. – Виблиогр. 20 см. 20 см. – Виблиогр. 20 см. 20 см.

УДК 332.1 ББК 65.04

270. Перспективы социально-экономического развития региона : сб. науч. тр. Ч. 2 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Иркут. отд-ние Вольного экон. о-ва ; [редкол. Т. Д. Бурменко [и др.] ; науч. ред. В. И. Самаруха]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 359 с. : табл., граф. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2358–0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 332.1 ББК 65.04 **271. Пешкова М. В.** Оценка объектов недвижимости: практикум по составлению отчета: учеб. пособие / М. В. Пешкова, И. А. Казимиров; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 175 с.: табл.; 20,5 см. – ISBN 978–5–8038–0741–4 (в пер.): 500 экз. УДК 332.72

УДК 332.72 ББК 65.223я73

272. Развитие финансово-кредитной системы региона : сб. науч. тр. посвящ. 80-летнему юбилею Байкал. гос. ун-та экономики и права / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол. В. И. Самаруха [и др.] ; отв. ред. С. Ю. Куницына]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 212 с. : табл., схемы, граф. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2335–1 (в пер.) : 68 экз.

УДК 332 ББК 65.261

- **273. Развитие экономики и бизнеса** : сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол. А. Ф. Шуплецов и др.]. Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. 173 с. : схемы, табл., граф. ; 20,5 см. Библиогр. в конце ст.. ISBN 978–5–7253–2339–9 (в пер.) : 300 экз. УДК 332.1 ББК 65.04
- **274.** Регион в системе глобальной экономики (инновационный аспект) : материалы и докл. Всерос. науч.-практ. конф. (г. Иркутск, 28 апр. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ ; [редкол. Г. Е. Дыкусов (отв. ред.) и др.]. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. 94 с. : табл., граф., схемы ; 20,5 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 100 экз.

УДК 332.142 ББК 65.9(2Рос-4Ирк)

275. Социально-экономические проблемы региона: материалы ст. регион. науч.-практ. конф. (Иркутск, 27 апр. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; [отв. ред. А. В. Филичкин]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 133 с.: табл., схемы, граф.; 20 см. – (Экономика-Малый бизнес-Инновации). – Библиогр. в конце ст. (в пер.): 100 экз.

УДК 332.1 ББК 65.04

276. Стратегические направления устойчивого развития Байкальского региона: инновационно-рекреационная перспектива : монография / В. И. Самаруха (науч. ред.) [и др.] ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. — 281 с. : табл., граф. ; 20 см. — Библиогр.: с. 273—277 (72 назв.). — ISBN 978—5—7253—2373—3 (в пер.) : 300 экз.

УДК 332.14 ББК 65.9(253.5)-55

277. Технико-экономические проблемы развития регионов : материалы науч.-практ. конф. (Иркутск, 26–28 апр. 2011 г.). Вып. 7 / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ ; [редкол.: В. В. Пешков, К. В. Суслов, С. А. Аршинов ; отв. ред. Б. А. Байбородин]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 91 с. : схемы, ил., табл., граф. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 100 экз.

УДК 332 ББК 65.049 **278.** Хохлова, Наталья Сергеевна. Роль инфраструктуры в разработке и реализации стратегии развития муниципального образования : монография / Н. С. Хохлова, М. В. Вихорева, Н. Ю. Щербакова ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 119 с. : табл., схемы, граф. ; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2418–1 (в пер.) : 100 экз.

УДК 332.14 ББК 65.050.23

279. Экономические и управленческие проблемы устойчивого развития региона: сб. науч. тр. Ч. 1 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол. И. С. Кородюк и др.]. – Иркутск: Издво БГУЭП, 2011. – 105 с.: табл., граф.; 19,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2375–7 (в пер.): 100 экз.

УДК 332

ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-18

280. Ярмарка недвижимости : кат. выст., 2011. — Иркутск : Сибэкспоцентр, 2011. — 90 с. : ил. ; 20 см (в пер.) : 250 экз.

УДК 332.6 ББК 65.22

281. Деловое Приангарье. Жилищно-коммунальная сфера / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 127 с. : цв. ил., табл. ; 20 см (в пер.) : 7 экз.

УДК 332.8(571.53) ББК 65.051.544(2Рос-4Ирк)

282. Жилищно-коммунальное хозяйство Иркутской области. **2010** : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 73 с. : табл., граф., ил. ; 20,5 см (в пер.) : 10 экз.

УДК 332(571.53)

ББК 65.051.544(2Рос-4Ирк)

283. Ощерин, Леонид Афанасьевич. Инвестиционная привлекательность и земельные отношения в жилищном строительстве : монография / Л. А. Ощерин, М. В. Пешкова ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 214 с. : схемы, табл., граф. ; 20 см. – Библиогр.: с. 189–199 (141 назв.). – ISBN 978–5–8038–0721–6 (в пер.) : 500 экз.

УДК 332(571.53)

ББК 65.315.441.2-56(2Рос-4Ирк)

334 Формы организаций и сотрудничества в экономике

284. Буров, Виталий Юрьевич. Малое предпринимательство в России и Байкальском регионе (история, современное состояние, проблемы, перспективы развития : монография / В. Ю. Буров, В. С. Потаев, А. П. Суходолов ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, ГОУ ВПО «Читин. гос. ун-т». — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 357 с. : схемы, табл., граф. ; 20 см. — Библиогр.: с. 302—308 (117 назв.). — ISBN 978—5—9624—0509—4 (в пер.) : 300 экз.

УДК 334.012.64 ББК 65.290.31

285. Светник, Тамара Васильевна. Организация предпринимательской деятельности в многопрофильной бюджетной организации : монография / Т. В. Светник, О. В. Шишнева; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 194 с. : схемы, табл., граф.; 20.5 см. – Библиогр.: с. 178–191 (196 назв.). – ISBN 978-5-7253-2397-9 (в пер.) : 300 экз.

> УЛК 334.012.4 ББК 65.495-13

336 Финансы. Банковское дело. Деньги

Анатольевич. Механизмы 286. Алексеев. Денис капитапизации компаний: монография / Д. А. Алексеев; [под науч. ред. Ю. М. Березкина]; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. -Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 148 с. : табл., граф., схемы ; 20 см. – Библиогр.: с. 131–141 (169 назв.). – ISBN 978–5–7253–2337–5 (в пер.) : 100 экз. УДК 336

ББК 65.291.9

287. Анализ финансового состояния по балансу: метод. пособие / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА; авт.-сост. Н. Н. Борвенко. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 29 с. : табл., схемы ; 21 см. – Библиогр.: с. 26 (5 назв.) (в пер.) : 100 экз.

> УДК 336 ББК 65.052.23

288. Бабенкова, Светлана Юрьевна. Механизмы совершенствования эффективности кризис-менеджмента в банковском секторе Российской Федерации: монография / С. Ю. Бабенкова, С. Л. Ермаков; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 293 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 252– 262. – ISBN 978-5-7253-2441-9 (в пер.) : 50 экз.

УДК 336.71

ББК 65.262.101-21

289. Банковский надзор: проблемы и тенденции развития: материалы регион. науч.-практ. конф. (Иркутск, 15 нояб. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ, Ин-т экономики, управления и права ; [редкол.: Г. Е. Дыкусов, Н. А. Агеева, Г. А. Шаламов]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 104 с. : табл. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978-5-8038-0745-2 (в пер.) : 100 экз.

> УДК 336.71.078.3 ББК 65.262.10

290. Винокурова М. В. Деньги. Кредит. Банки : метод. указания по дисциплины «Деньги. Кредит. Банки» для специальности 080109.65 - Бухгалтер. учет, анализ и аудит оч. и заоч. обучения / [М. В. Винокурова]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 56 с.: табл., схемы; 21 см. – Библиогр.: с. 55 (6 назв.) (в пер.): 50 экз.

> УДК 336.71 ББК 65.262я7

291. Винокурова, Мария Викторовна. Деньги. Кредит. Банки: учеб. пособие по дисциплине «Деньги. Кредит. Банки» для студентов специальности 080105.65 — Финансы и Кредит оч. и заоч. обучения / [М. В. Винокурова]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 125 с.: табл., схемы; 21 см. — Библиогр.: с. 124 (6 назв.) (в пер.): 50 экз.

УДК 336.71 ББК 65.262я73

292. Горчакова, Мария Евгеньевна. Российские кредитные организации как эмитенты и инвесторы на рынке ценных бумаг: монография / М. Е. Горчакова, И. В. Дубовик; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 78 с.: граф., табл.; 21 см. – Библиогр.: с. 78 (10 назв.). – ISBN 978–5–7253–2388–7 (в пер.): 100 экз.

УДК 336.77 ББК 65.262.1

293. Козулина Т. Г. Деньги. Кредит. Банки : сб. тестов по курсу / Т. Г. Козулина ; М-во образования и науки РФ, Иркут. фил. Рос. гос. торгово-экон. ун-та. — Иркутск : Мини-тип. «Листок», 2011. — 118 с. ; 21 см. — Библиогр.: с. 117–118 (20 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 336.7 ББК 65.262

294. Налоги и налогообложение : практикум для студентов 3 курса специальностей: 080105 — Финансы и кредит, 080109 — Бухгалт. учет, анализ и аудит / М-во сел. хоз-ва РФ, ИрГСХА ; [авт.-сост.: Е. А. Темникова, Н. И. Федурина]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 97 с. : табл., схемы ; 21 см. — Библиогр.: с. 96—97 (30 назв.) (в пер.) : 90 экз.

УДК 336.22 ББК 65.261.41я7

295. Организация безналичных расчетов / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования ; [сост. Н. Н. Борвенко]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. - 52 с. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 336.717.1 ББК 65.262.3

296. Организация наличного денежного обращения : рекомендации / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования ; [сост. Н. Н. Борвенко]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 45 с. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 336 ББК 65.262.6

297. Поляков, Владимир Владимирович. Розничные банковские услуги: продуктовый подход: монография / В. В. Поляков; науч. ред. В. И. Самаруха; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 159 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 149–159. – ISBN 978–5–7253–2419–8 (в пер.): 100 экз.

УДК 336.71 ББК 65.262.5 **298.** Самсонов, Евгений Анатольевич. Методические подходы к налоговому планированию в организации : монография / Е. А. Самсонов ; Федер. агентство ж.-д. трансп., ИрГУПС. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 131 с. : табл., схемы ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 116–126 (192 назв.). — ISBN 978–5–8038–0746–9 (в пер.) : 500 экз.

УДК 336.22 ББК 65.291.9-23

299. Тяпкина, Мария Федоровна. Финансовый анализ : учеб. пособие для вузов / М. Ф. Тяпкина, Н. П. Иляшевич. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 118 с. : табл. ; 21 см. – Библиогр.: с. 114–118 (63 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 336 ББК 65.053.011я73

300. Федотов, Дмитрий Юрьевич. Особенности исполнения бюджетов российских регионов: монография / Д. Ю. Федотов; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 362 с.: табл., схемы, граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 137–139. – ISBN 978–5–7253–2412–9 (в пер.): 200 экз.

УДК 336.14 ББК 65.261.7

301. Финансовая система РФ: проблемы и тенденции развития в период глобализации и интеграции мирового сообщества: материалы регион. науч.-практ. конф. (Иркутск, 15 дек. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ, Ин-т экономики, управления и права; [редкол.: Г. Е. Дыкусов, Г. А. Шаламов, Л. Т. Ткачук]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 306 с.: схемы, табл., граф.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–8038–0767–4 (в пер.): 70 экз.

УДК 336 ББК 65.261(2Poc)

302. Финансовые и правовые проблемы РФ и пути их решения: теория и практика: материалы межвузов. науч.-практ. конф., 12–13 мая 2011 г. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Фил. БГУЭП в г. Братске; [редкол. В. В. Дорофеева [и др.]; отв. за вып. Е. И. Епифанцева]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 284 с.: граф., табл., схемы; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2424–2 (в пер.): 300 экз.

УДК 336(47)

303. Щербакова, Ирина Николаевна. Финансы: учеб.-метод. пособие / И. Н. Щербакова, Т. В. Щукина, С. Н. Плюта; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 189 с.: табл.; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2326–9 (в пер.): 300 экз.

УДК 336 ББК 65.26я7

304. Экономика. Финансы. Менеджмент: материалы II (VIII) Всерос. науч.-практ. конф. студентов, магистрантов, аспирантов, молодых ученых, 19–22 апр. 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Братский гос. ун-т»; [редкол. П. М. Огар и др.]. – Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 50 с.; 21 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–8166–0308–9 (в пер.): 100 экз. УЛК 336

ББК 65.050

305. Инфляция в Иркутской области, **2010** : экон.-стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 66 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 11 экз.

УДК 336.748.12(571.53) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

306. Финансы Иркутской области. 2010: стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 102 с.: граф., табл.; 20 см (в пер.): 13 экз.

УДК 336(571.53)

ББК 65.051.526(2Рос-4Ирк)

307. Шаламов, Георгий Александрович. Социальные последствия мирового финансового кризиса для экономики Иркутской области: учеб. пособие / Г. А. Шаламов; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 51 с.: табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 50–51 (49 назв.). – ISBN 978–5–8038–0716–2 (в пер.): 1000 экз.

УДК 336(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)

338 Экономическое положение. Экономическая политика. Управление и планирование в экономике. Производство. Услуги. Цены

308. Астафьев, Сергей Александрович. Государственное регулирование строительной и жилищной сферы. Теория и практика: монография / С. А. Астафьев; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 107 с.: табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 97–102. – ISBN 978–5–7253–2447–1 (в пер.): 300 экз.

УДК 338.242.4 ББК 65.315.441-21

309. Байбородин Б. А. Международный электронный бизнес: учеб. пособие / Б. А. Байбородин, С. В. Федорова, И. А. Серебряник; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 75 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 75 (в пер.): 100 экз.

УДК 338.46 ББК 65.290c51

310. Баяскаланова, Галина Александровна. Методический подход к разработке стратегии повышения конкурентоспособности предприятия на рынке технологической продукции региона: монография / Г. А. Баяскаланова, О. Г. Кабакова, Т. А. Баяскаланова; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 98 с.: табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 85–89 (89 назв.). – ISBN 978–5–8038–0757–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 338.45+339.137.2 ББК 65.291-132

311. Бобученко, Наталья Петровна. Формирование системы интегрированного контроллинга на промышленных предприятиях в условиях модернизации экономики: монография / Н. П. Бобученко, И. В. Гимельштейн; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 108 с.: табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 101–108 (127 назв.). – ISBN 978–5–8038–0743–8 (в пер.): 500 экз.

УДК 338

312. Деловое Приангарье. Торговля и общенит / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. - 53 с. : табл. ; 20 см (в пер.) : 9 экз.

УДК 338.439.52

ББК 65.051.542.2(2Рос-4Ирк)

313. Инфокоммуникации: проблемы и перспективы : материалы регион. науч.-практ. конф., 17 марта 2011 г. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [под ред. Ю. В. Гординой]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 76 с. : граф., схемы, табл. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–7253–2417–4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 338.47 ББК 65.38

314. Истлэнд = Eastland. – Иркутск : [Форвард, 2011?]. – 32 с. : фот. цв. ; 21,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 338.48

ББК 65.433.12(2Рос)

315. Материалы 70-й ежегодной научной конференции профессорскопреподавательского состава и докторантов, 22-й научной конференции аспирантов и 72-й научной конференции студентов и магистрантов (секции финансово-экономического факультета). Ч. 1 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол. В. И. Самаруха [и др.]; отв. ред. С. Ю. Куницына]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 179 с.: граф., табл., схемы; 20 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–7253–2406–8 (в пер.): 100 экз.

УДК 338 ББК 65.26я54

316. Материалы 70-й ежегодной научной конференции профессорскопреподавательского состава и докторантов, 22-й научной конференции аспирантов и 72-й научной конференции студентов и магистрантов (секции финансово-экономического факультета). Ч. 2 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол. В. И. Самаруха [и др.]; отв. ред. С. Ю. Куницына]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 223 с.: схемы, табл., граф.; 20 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–7253–2407–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 338

ББК 65.26я54

317. Материалы VII Восточно-Азиатского экономического и культурного форума, Иркутск, 24–26 октября 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [редкол. А. И. Смирнов [и др.]; отв. за вып.: Д. А. Сафронов, С. А. Голик]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 361 с.: табл., граф., схемы; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–9624–0543–8 (в пер.): 122 экз.

УДК 338 ББК 65ж+71ж

318. Основы аудита: учеб.-метод. пособие / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; [сост. Т. В. Красикова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 102 с.: табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 100–102 (46 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 338 ББК 65.052

- 319. Отраслевое саморегулирование в контексте реформы государственного управления и повышения качества продукции и услуг: материалы всерос. науч.-практ. конф., 31 марта 2011 г. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол. Г. В. Хомкалов (науч. ред.) и др.]. Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. 250 с.: схемы, табл.; 20,5 см. Библиогр. в конце ст.. ISBN 978-5-7253-2361-0 (в пер.): 100 экз. УДК 338.45 ББК 65.31
- **320.** Парахин, Сергей Александрович. Анализ и диагностика финансово-хозяйственной деятельности строительного предприятия: учеб. пособие / С. А. Парахин; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. 202 с.: табл., схемы; 20 см. Библиогр.: с. 201–202 (16 назв.). ISBN 978–5–7253–2401–3 (в пер.): 300 экз.

УДК 338.45 ББК 65.311-24я73

321. Рогов, Виктор Юрьевич. Государственное регулирование рыбохозяйственного комплекса региона: геоэкономический подход : монография / В. Ю. Рогов, Ше Сон Гун ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 286 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 240–258 (350 назв.). – ISBN 978–5–7253–2338–2 (в пер.) : 50 экз.

УДК 338.43+639.2/.6 ББК 65.352

322. Рубцова, Наталья Владимировна. Эффективность сервисной деятельности: монография / Н. В. Рубцова; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. — 172 с.: схемы, табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 166—172 (137 назв.). — ISBN 978—5—7253—2370—2 (в пер.): 100 экз.

УДК 338.46 ББК 65.206

323. Сибирь и Дальний Восток в долгосрочной стратегии развития интегрированной транспортной инфраструктуры Евразии : коллектив. моногр. / М-во транспорта РФ [и др.] ; под науч. ред. С. Н. Васильева [и др.]. – Иркутск : Иркут. гос. ун-т путей сообщ., 2011. – 623 с. : ил., табл., граф., схемы ; 29 см. – Библиогр. в конце глав. – ISBN 978–5–98710–175–9 (в пер.) : 100 экз.

УДК 338.47 ББК 65.37(25)-72

324. Системный кризис мировой экономики: генезис, последствия, антикризисные меры: межвузов. сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол.: В. М. Ягодкина (отв. ред.), И. Е. Козырская]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 230 с.: граф., табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2428–0 (в пер.): 500 экз.

УДК 338.124.4 ББК 65.5-971 **325.** Совершенствование корпоративного управления развитием экономики: сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол. А. Ф. Шуплецов и др.]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 140 с.: схемы, табл., граф.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–7253–2449–5 (в пер.): 300 экз.

УДК 338.24(06) ББК 65.050

326. Сфера услуг: фундаментальные и прикладные проблемы функционирования: сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [под науч. ред. Т. Д. Бурменко; отв. ред. Е. Г. Тарханова]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 188 с.: табл., схемы; 20 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–7253–2350–4 (в пер.): 100 экз.

УДК 338.46 ББК 65.206

327. Шахеров, Вадим Петрович. Экономика сибирского дореформенного города (на материалах городов Байкальской Сибири) : монография / В. П. Шахеров ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Музей истории города Иркутска. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 255 с. : табл. ; 20 см. – ISBN 978–5–9624–0496–7 (в пер.) : 500 экз.

УДК 338 ББК 63.3(253.5)

- **328.** Экономическая теория : сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. Иркутск : Изд-во БГУЭП, [2005?]— .
- **Вып. 6**: Пути преодоления стагнации в экономике России / [редкол.: Е. А. Трофимов, Т. В. Огородникова, С. В. Сергеева; под ред. В. П. Горева]. 2011. 210 с.: граф., табл.; 20 см. Библиогр. в конце ст. ISBN 978—5—7253—2301—6 (в пер.): 100 экз.

УДК 338

ББК 65.01+65.9(2Рос)-97

329. Экономические и управленческие проблемы устойчивого развития региона: сб. науч. тр. Ч. 2 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол. И. С. Кородюк и др.]. — Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. — 163 с.: ил., табл., граф.; 20 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978—5—7253—2376—4 (в пер.): 100 экз.

УДК 338.4 ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-18

338(571.53) Экономическое положение Иркутской области

330. Агропромышленная неделя 2011 : кат. выст. — Иркутск : Сибэкспоцентр, 2011. — 93 с. : ил. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

ББК 65.321(2Poc-4Ирк)

331. Иркутская область в цифрах и графиках. **2010.** Январь-декабрь : стат. бюл. / РОССТАТ, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 45 с. : граф., табл. ; 20 см (в пер.) : 2 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.051(2Poc-4Ирк) **332. Иркутская область в цифрах и графиках. 2011. Январь-июнь** : стат. бюл. / РОССТАТ, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 44 с. : граф., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 9 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

333. Иркутская область в цифрах и графиках. 2011. Январь-март : стат. бюл. / РОССТАТ, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 44 с. : граф., табл. ; 21 см (в пер.) : 9 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.051(2Poc-4Ирк)

334. Иркутская область в цифрах и графиках. **2011.** Январь-сентябрь : стат. бюл. / РОССТАТ, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 46 с. : граф., табл. ; 20.5 см (в пер.) : 10 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.051.9(2Рос-4Ирк)-05

335. Иркутский историко-экономический ежегодник, 2011 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Регион. центр науч. исслед. экон. истории России ; [редкол. В. М. Левченко (гл. ред.) и др.]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 471 с. : схемы, табл. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–7253–2323–8 (в пер.) : 500 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.03(2Рос-4Ирк)

336. Муниципальные образования Иркутской области. **2010** : экон.-стат. сб.. Ч. 1 / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 65 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 26 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.051(2Poc-4Ирк)

337. Муниципальные образования Иркутской области. **2010** : экон.-стат. сб.. Ч. II / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 45 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 23 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

338. Никольский А. Ф. Россия и Иркутская область — 20 лет без СССР / [А. Ф. Никольский]. — Иркутск : Сиб. книга, 2011. — 112 с. : фот. цв., ил., граф., табл. ; 20 см. — Библиогр.: с. 64 (15 назв.). — ISBN 978—5—91871—020—3 (в пер.) : 5000 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.9(2Рос)+65.9(2Рос-4Ирк)

339. Основные фонды в экономике Иркутской области, 1995–2010 : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 35 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 12 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

340. Социально-экономическое положение г. Иркутска. **2011.** Январь-Сентябрь. № 3 / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 47 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 7 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05 **341.** Социально-экономическое положение г. Иркутска. № 1 : 2011. Январь-март / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 44 с. : граф., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 7 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)

342. Социально-экономическое положение г. Иркутска. № 2 : 2011. Январь-июнь / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 45 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 6 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)

343. Социально-экономическое положение г. Иркутска. № 4 : 2010. Январь-декабрь / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск :

Иркутскстат, 2011. – 48 с. : граф., табл. ; 20 см (в пер.) : 3 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)

344. Социально-экономическое положение Иркутского района. № 1 : 2011. Январь-март / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. - 30 с. : граф., табл. ; 20 см (в пер.) : 6 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)

345. Социально-экономическое положение Иркутского района. № 2 : 2011. Январь-июнь / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. - 33 с. : граф., табл. ; 20 см (в пер.) : 5 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)

- **346.** Социально-экономическое положение Иркутского района. № 3 : 2011. Январь-Сентябрь / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. Иркутск : Иркутскстат, 2011. 34 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 6 экз. УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05
- **347.** Социально-экономическое положение Иркутского района. № 4 : 2010. Январь-декабрь / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. Иркутск : Иркутскстат, 2011. 37 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 4 экз. УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)
- **348.** Социально-экономическое положение Иркутской области : сборник. № 1 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. Иркутск : Иркутскстат, 2011. 128 с. : табл., граф. ; 20.5 см (в пер.) : 3 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

349. Социально-экономическое положение Иркутской области : сборник. № 2 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл.. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 116 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 14 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05 **350.** Социально-экономическое положение Иркутской области : сборник. № 3 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. - 118 с. : табл., граф. ; 20.5 см (в пер.) : 17 экз.

УДК 338(571.53)

351. Социально-экономическое положение сборник. № 4 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер.

сборник. № 4 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 123 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 15 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.9(2Poc-4Ирк)-05

352. Социально-экономическое положение Иркутской области : сборник. № 5 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 116 с. : граф., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 15 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.9(2Рос-4Йрк)-05

353. Социально-экономическое положение Иркутской области : сборник. № 6 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 120 с. : граф., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 17 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

354. Социально-экономическое положение Иркутской области : сборник. № 7 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 122 с. : граф., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 15 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

355. Социально-экономическое положение Иркутской области : сборник. № 8 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 120 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 15 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

356. Социально-экономическое положение Иркутской области : сборник. № 9 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 122 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 16 экз.

УДК 338(571.53)

ББК 65.9(2Рос-4Ирк)-05

357. Социально-экономическое положение Иркутской области. № 10 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл.. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 126 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 15 экз.

УДК 338(571.53)

358. Социально-экономическое положение Иркутской области. № 11 / Федер. служба гос. статистики, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл.. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 118 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 15 экз.

УДК 338(571.53) ББК 65.9(2Рос-4Ирк)

339 Торговля. Международные экономические отношения. Мировое хозяйство

359. Актуальные проблемы регулирования внешнеэкономической деятельности в условиях таможенного союза : материалы междунар. науч.-практ. конф. к 20-летию Федер. тамож. службы РФ, 21–22 апр. 2011 г., г. Иркутск / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Иркут. таможня ; [редкол.: А. П. Киреенко, И. Н. Медик, А. В. Пирогова]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 329 с. : табл., граф., схемы ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–7253–2379–5 (в пер.) : 100 экз.

УДК 339.9 ББК 65.5

360. Россия и мир: проблемы и пути антикризисного развития : сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [под науч. ред.: В. М. Ягодкиной, И. Е. Козырской]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 203 с. : схемы, табл., граф. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–7253–2311–5 (в пер.) : 100 экз.

УДК 339.9 ББК 65.5

361. Учитель, Михаил Семенович. Мировой рынок нефти и газа: учеб. пособие / М. С. Учитель, М. Е. Тонких; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 117 с.: табл., граф., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 113–114 (18 назв.). – Предм. указ.: с. 115–117. – ISBN 978–5–8038–0707–0 (в пер.): 100 экз.

УДК 339

ББК 65.305.143.2

362. Внешнеэкономическая деятельность предприятий Иркутской области. **2010** : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 72 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 11 экз. УДК 339(571.53) ББК 65.051.542.8(2Рос-4Ирк)

339.1 Общие вопросы торговли. Рынок

363. Акулич, Оксана Владимировна. Теория и методы оценки отраслевой конкурентоспособности: монография / О. В. Акулич; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 271 с.: табл., схемы, граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 252–271. – ISBN 978–5–7253–2415–0 (в пер.): 100 экз.

УДК 339.137.2 ББК 65.352-132 **364.** Маркетинг и поведение потребителей : сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол.: Н. В. Полякова (отв. ред.), К. А. Татаринов]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 202 с. : табл., схемы, граф. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2492–1 (в пер.) : 200 экз.

УДК 339.138 ББК 65.291.3

365. Некоторые вопросы управления предпринимательской деятельностью: учеб. пособие / В. И. Самаруха (науч. ред.) [и др.]; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 121 с.: схемы, табл., граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 120–121 (37 назв.) (в пер.): 500 экз.

УДК 339.13

ББК 65.290-21я73

366. Основы предпринимательской деятельности: учеб. пособие / В. И. Самаруха [и др.]; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 144 с.: табл.; 20 см. – Библиогр.: с. 142–144 (40 назв.). – ISBN 978–5–7253–2443–3 (в пер.): 500 экз. УДК 339.13

ББК 65.29я7

367. Чистякова, Ольга Владимировна. Инновационные аспекты повышения конкурентоспособности предпринимательских структур : монография / О. В. Чистякова ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 203 с. : табл., схемы ; 20 см. – Библиогр.: с. 198–203. – ISBN 978–5–7253–2391–7 (в пер.) : 300 экз.

УДК 339.137 ББК 65.290.2

См. 310

339.3 Внутренняя торговля

368. О вывозе потребительских товаров, 2010 : стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. - 8 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : 7 экз.

УДК 339.3+311.313 ББК 65.011.31

369. Деловое Приангарье. Товары и производители / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 101 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : 11 экз.

УДК 339.3(571.53) ББК 65.051.530(2Poc-4Ирк)

339.5 Внешняя торговля. Международная торговля

370. Елькин, Владимир Анатольевич. Экспортный потенциал развития территориальных экономических систем : монография / В. А. Елькин, И. В. Елькин ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 151 с. : табл., схемы, граф. ; 20 см. – Библиогр.: с. 122–132 (159 назв.). – ISBN 978–5–7253–2317–7 (в пер.) : 500 экз.

УДК 339.564 ББК 65.428.9(2)

339.7 Международные финансы

371. Хаустов, Дмитрий Сергеевич. Формирование национальной системы пластиковых карт России в условиях международной конкуренции: монография / Д. С. Хаустов, В. М. Ягодкина; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. — 165 с.: табл., граф., схемы; 20 см. — Библиогр.: с. 139—153 (191 назв.). — ISBN 978—5—7253—2398—6 (в пер.): 200 экз.

УДК 339.732.6 ББК 65.262.32

34 Право. Юридические науки

372. Актуальные вопросы применения и развития права современной России : [материалы] Регион. науч.-практ. конф. (Иркутск, 21 мая 2010 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ, Байкал. гуманитар. ин-т ; [отв. ред. Д. А. Степаненко ; редкол. Ю. П. Гармаев и др.]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 124 с. : схемы ; 20 см (в пер.) : 200 экз. УДК 34

ББК 67.400(2Рос)

373. Дни науки — 2011 : материалы науч.-практ. конф. фак. гос. и междунар. права / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол. Г. А. Цыкунов (отв. ред.) и др.]. — Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. — 189 с. ; 20 см. — Библиогр. в подстроч. примеч. — ISBN 978—5—7253—2516—4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 34 ББК 67.0

374. Современные проблемы правотворчества и правоприменения : сб. науч. тр. Вып. 8 / ФГБОУ «Рос. прав. акад. М-ва юстиции РФ», Иркут. юрид. ин-т (фил.) ; [редкол. В. В. Онохова (отв. ред.) и др.]. – М. ; Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 369 с. : табл. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–89172–303–0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 34 ББК 67.022.14

См. 140

340 Право в целом. Методы и вспомогательные правовые науки

375. Актуальные вопросы судебных экспертиз: материалы Междунар. науч.-практ. конф., 14–15 апр. 2011 г. / ФГОУ ВПО «Вост.-Сиб. ин-т МВД РФ»; [редкол. О. П. Грибунов и др.]. – Иркутск: Вост.-Сиб. ин-т МВД России, 2011. – 330 с.: табл., схемы, граф., ил.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.): 70 экз.

УДК 340.69 ББК 67.53

376. Актуальные проблемы правотворчества и правоприменительной деятельности в Российской Федерации: материалы междунар. науч.-практ. конф., Иркутск, 12 нояб. 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т; [отв. ред. Н. Э. Шишкина]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 314 с.; 20,5 см (в пер.): 130 экз.

УДК 340 ББК 67.022.14

377. Актуальные проблемы правотворчества и правоприменительной деятельности в Российской Федерации: Междунар. науч.-практ. конф., посвящ. 120-летию со дня рождения первого декана юрид. фак. ИГУ, проф. В. П. Доманжо: материалы. Т. 3 / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т; [отв. ред. Н. Э. Шишкина]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 103 с.; 20,5 см. – ISBN 978–5–9624–0501–8 (в пер.); 150 экз. ББК 67.022.14

378. Актуальные проблемы правотворчества и правоприменительной деятельности в Российской Федерации: Междунар. науч.-практ. конф., посвящ. 120-летию со дня рождения первого декана юрид. фак. ИГУ, проф. В. П. Доманжо: материалы. Т. 1 / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т; [отв. ред. Н. Э. Шишкина]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 243 с. ; 20,5 см. – ISBN 978-5-9624-0499-8 (в пер.) : 150 экз. УДК 340

ББК 67.022.14

379. Актуальные проблемы правотворчества и правоприменительной деятельности в Российской Федерации : междунар. науч.-практ. конф., посвящ. 120-летию со дня рождения первого декана юрид. фак. ИГУ, проф. В. П. Доманжо: материалы. Т. 2 / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т; [отв. ред. Н. Э. Шишкина]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 167 с. ; 20 см. – ISBN 978–5–9624–0500–1 (в пер.) : 150 экз.

> УДК 340 ББК 67.022.14

380. Власова, Елена Львовна. Теория государства и права: учеб.-метод. пособие / Е. Л. Власова; М-во образования и науки РФ, НГО ВПО Иркут. ин-т междунар. туризма. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 130 с. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–8083–0756–8 (в пер.) : 500 экз.

> УДК 340.1 ББК 67.0я7

- 381. Законодательное регулирование инновационной деятельности в субъектах Российской Федерации : науч. изд. / [Ю. В. Арбатская (отв. ред.) [и др.] ; науч. ред. В. В. Игнатенко] ; Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства И правовой информ., 2011. – 55 c. (Сравнительно-правовые исследования). – Библиогр.: с. 49–54 (в пер.) : [Б. т.]. УДК 340 ББК 67.400.6
- 382. Личичан, Олег Петрович. Генезис нормативно-правовых систем субъектов Российской Федерации в условиях современной глобализации : монография / О. П. Личичан ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 130 с. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 115–130. – ISBN 978–5–9624–0572–8 (в пер.) : 500 экз.

УДК 340.116(470) ББК 67.400(2Рос)

- 383. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 10 (137) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 384. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации: еженед. вып. № 11 (138) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 27 с.; 20 см (в пер.): 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 385. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 1 (128) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 386. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 12 (139) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 387. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 13 (140) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 131 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 388. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 14 (141) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. М. Г. Тирских]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 389. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 15 (142) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. М. Г. Тирских]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- **390.** Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 16 (143) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400

- 391. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 17 (144) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с. ; 20 cм (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 392. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 18 (145) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с.; 20 cм (в пер.): 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

- 393. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 19 (146) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с. ; 20 cм (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 394. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации: еженед. вып. № 20 (147) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с.; 20 cм (в пер.): 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 395. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 21 (148) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с.; 20 см (в пер.): 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 396. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 2 (129) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с.; 20 cм (в пер.): 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 397. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 22 (149) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 398. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 23 (150) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с.; 20 см (в пер.): 100 экз. УДК 340 ББК 67.400

- 399. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации: еженед. вып.. № 24 (151) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с.; 20 см (в пер.): 100 экз.

 УДК 340
 ББК 67.400
- 400. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 25 (152) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

 УДК 340
 ББК 67.400
- 401. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 26 (153) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 402. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 27 (154) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; сост. Л. С. Гетьман. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 403. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 28 (155) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 404. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 29 (156) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 405. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации: еженед. вып. № 30 (157) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с.; 20,5 см (в пер.): 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 406. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 3 (130) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400

- 407. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 32 (159) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 408. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации: еженед. вып. № 33 (160) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с.; 20,5 см (в пер.): 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 409. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации: еженед. вып. № 34 (161) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с.; 20,5 см (в пер.): 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 410. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 35 (162) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; сост. Л. С. Гетьман. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 411. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 36 (163) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 412. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 37 (164) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. М. Г. Тирских]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 413. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 38 (165) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. М. Г. Тирских]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 414. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 39 (166) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. М. Г. Тирских]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400

415. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 40 (167) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. М. Г. Тирских]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ. Иркут. обл., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

416. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 41 (168) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400

417. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 42 (169) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400

- 418. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 43 (170) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 419. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 44 (171) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- **420.** Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 45 (172) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- **421.** Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 46 (173) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67 400

- **422.** Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 47 (174) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- **423.** Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 48 (175) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340

ББК 67.400 **424. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации** : еженед. вып. № 49 (176) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с. ; 19,5 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400

- **425.** Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 50 (177) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- 426. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 51 (178) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- **427.** Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 5 (132) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- **428.** Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 6 (133) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400
- **429.** Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 7 (134) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340 ББК 67.400

430. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 8 (135) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340

удк 340 ББК 67.400

431. Мониторинг законодательства субъектов Российской Федерации : еженед. вып. № 9 (136) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Л. С. Гетьман]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз. УДК 340

УДК 340 ББК 67.400

432. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 10 (137) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

433. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 11 (138) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

434. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 12 (139) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

435. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып.. № 13 (140) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

436. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып.. № 1 (128) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400 **437.** Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 14 (141) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

438. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 15 (142) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

439. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 16 (143) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

440. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 17 (144) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

441. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 18 (145) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

442. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 19 (146) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

443. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 20 (147) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. - 31 с ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67 400 **444.** Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 21 (148) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

445. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 22 (149) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

446. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 23 (150) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. М. Г. Тирских]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

447. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации: еженед. вып. № 2 (129) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с.; 20,5 см (в пер.): 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

448. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 24 (151) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. М. Г. Тирских]. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. - 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

449. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 25 (152) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. М. Г. Тирских]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. - 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

450. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 26 (153) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. - 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400 **451.** Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 27 (154) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. - 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

452. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 28 (155) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

453. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 29 (156) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

454. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 30 (157) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

455. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № $31\ (158)\ /$ Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., $2011.-31\ c.$; $20\ cm$ (в пер.) : $100\ sks$.

УДК 340 ББК 67.400

456. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 32 (159) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. - 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

457. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 33 (160) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. - 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400 **458.** Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации: еженед. вып. № 3 (130) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с.; 20 см (в пер.): 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

459. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации: еженед. вып. № 34 (161) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с.; 20 см (в пер.): 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

460. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых всубъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 35 (162) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

461. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 36 (163) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

462. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 37 (164) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. - 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

463. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации: еженед. вып. № 38 (165) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с.; 20 см (в пер.): 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

464. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 39 (166) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67 400 **465.** Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 40 (167) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

466. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 41 (168) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

467. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 42 (169) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ. Иркут. обл., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

468. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 43 (170) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

469. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 44 (171) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

470. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 45 (172) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 32 с. ; 20 см (в пер.) : [Б. т.] экз.

УДК 340 ББК 67.400

471. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 46 (173) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67 400 **472.** Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 47 (174) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

473. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 48 (175) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

474. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 49 (176) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

475. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 50 (177) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

476. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 51 (178) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

477. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации : еженед. вып. № 5 (132) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

478. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации: еженед. вып. № 6 (133) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского ; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с. ; 20 см (в пер.): 100 экз.

УДК 340 ББК 67 400 **479.** Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации: еженед. вып. № 7 (134) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с.; 20,5 см (в пер.): 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

480. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации: еженед. вып. № 8 (135) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с.; 20 см (в пер.): 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

481. Мониторинг муниципальных правовых актов, принятых в субъектах Российской Федерации: еженед. вып. № 9 (136) / Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [сост. Е. И. Старовойтова]. — Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 31 с.; 20 см (в пер.): 100 экз.

УДК 340 ББК 67.400

482. Основы права: практикум / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [под общ. ред.: С. В. Корнаковой, Е. В. Чигриной]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 123 с.; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2351–1 (в пер.): 100 экз.

УДК 340.1 ББК 67.0я72

483. Правоведение : учеб. пособие / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [под общ. ред.: С. В. Корнаковой, Е. В. Чигриной]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 452 с. : табл. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–7253–2344–3 (в пер.) : 150 экз.

УДК 340 ББК 67.0я73

484. Правовое регулирование: общетеоретические, конституционные и цивилистические аспекты: материалы Всерос. науч.-практ. конф., Иркутск, 13–14 окт. 2011 г. / Сиб. акад. права, экономики и управления, Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского, Иркут. регион. отд-ние Ассоц. юристов России; [науч. ред.: И. А. Минникес, А. А. Петрова]. — Иркутск: Сиб. акад. права, экономики и управления, 2011. — 367 с.; 20,5 см. — (Сибирские юридические чтения). — ISBN 978-5-9769-0036-3 (в пер.): 500 экз.

УДК 340 ББК 67.4

485. Принципы права: общетеоретические и отраслевые аспекты: материалы межвузов. круглого стола, проводимого в рамках 70-й конф. преподавателей и докторантов БГУЭП, Иркутск, 25 марта 2011 г. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Иркут. регион. отд-ние Рос. ассоц. полит. науки; [науч. ред.: И. А. Минникес, Ю. В. Виниченко]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 282 с.; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2327–6 (в пер.): 120 экз.

УДК 340 ББК 67.01 **486.** Пьянов, Николай Андреевич. Актуальные проблемы теории государства и права : учеб. пособие / Н. А. Пьянов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. — 2-е изд., перераб. и доп.. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 255 с. ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 254—255. — ISBN 978—5—9624—0535—3 (в пер.) : 300 экз.

УДК 340.12 ББК 67.0я73

- **487. Пьянов, Николай Андреевич.** Теория государства и права : учеб. пособие / Н. А. Пьянов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011– .
- **Ч. 1**: Теория государства. 2011. 283 с.; 20,5 см. Библиогр. в конце глав. ISBN 978–5–9624–0546–9 (в пер.): 1000 экз.

УДК 340.12 ББК 67.0я73

- **488. Пьянов, Николай Андреевич.** Теория государства и права : учеб. пособие / Н. А. Пьянов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011– .
- **Ч. 2** : Теория права. 2011. 391 с. ; 20,5 см. Библиогр. в конце глав. ISBN 978–5–9624–0547–6 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 340.12 ББК 67.0я73

341 Международное право

489. Лисаускайте, Валентина Владо. Международное сотрудничество государств по защите от землетрясений: монография / В. В. Лисаускайте; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 172 с.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 154–162 (90 назв.). – ISBN 978–5–9624–0564–3 (в пер.): 100 экз.

УДК 341.232 ББК 66.4(0),3

490. Права человека: глобализация и регионализация : сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол.: В. В. Чуксина (отв. ред.), В. Н. Андриянов, В. П. Моисеев]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 235 с. ; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2377–1 (в пер.) : 130 экз.

УДК 341.231.14 ББК 67.911.11

491. Шкаредёнок, Игорь Анатольевич. Международное частное право. Схемы: учеб. пособие / И. А. Шкаредёнок; Сиб. акад. права, экономики и управления, Юрид. ин-т. — Иркутск: Оттиск, 2011. — 243 с.: схемы; 14 см. — Библиогр.: с. 240—243 (48 назв.). — ISBN 978—5—93219—288—7 (в пер.): 100 экз.

УДК 341.9 ББК 67.93я73

342 Государственное право. Конституционное право. Административное право

492. Арбатская, Юлия Валерьевна. Правовое регулирование планирования и прогнозирования социально-экономического развития субъектов Российской Федерации / Ю. В. Арбатская (отв. ред.), Е. Л. Иванова, А. Г. Шин ; [науч. ред. В. В. Игнатенко] ; Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского. — Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 32 с. ; 28,5 см. — (Сравнительно-правовые исследования) (в пер.) : [Б. т.].

УДК 342.9 ББК 67.407.14

493. Архипкина, Анастасия Сергеевна. Правовое положение человека и гражданина в Российской Федерации: учеб.-метод. комплекс / А. С. Архипкина; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 129 с.; 20,5 см (в пер.): 50 экз.

УДК 342.7 ББК 67.400.3я7

494. Галенпольский, Федор Станиславович. Конституционное (государственное) право России : учеб.-метод. комплекс / Ф. С. Галенпольский, А. С. Архипкина ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 230 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 342 ББК 67.400(2Poc)

495. Дамдинов, Бато Дашидондокович. Актуальные проблемы российского федерализма: учеб.-метод. комплекс / Б. Д. Дамдинов; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 85 с.; 20,5 см (в пер.): 100 экз.

УДК 342.24

ББК 67.400.532.2яу **496.** Личичан, Олег Петрович. Административное право : учеб.-метод. комплекс / О. П. Личичан, Б. Д. Дамдинов, В. В. Яковлев ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. — 2-е изд., перераб. и доп. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 91 с. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 342.9 ББК 67.401я7

497. Общество и выборы: пути развития избирательной системы России: сб. материалов второй межрегион. науч.-практ. конф., Иркутск, 25 марта 2011 г. / Избират. комис. Иркут. обл., Нац. исслед. Иркут. гос. техн. ун-т, Ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [редкол.: И. М. Головных, В. В. Игнатенко, А. А. Петров]. — Иркутск: Репроцентр A1, 2011. — 309 с.; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978—5—91106—027—5 (в пер.): 350 экз.

УДК 342.8 ББК 67.400.8(2Poc)

Cm. 53, 70, 71, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 79, 80, 81, 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94, 95, 96, 97, 98, 99, 100, 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109, 110, 111, 112, 113, 114, 115, 116, 117, 118, 119, 120, 121, 122, 123

343 Уголовное право. Уголовное судопроизводство. Криминология. Криминалистика

498. Архипкина А. С. Медиативные технологии в работе с замещающими семьями : метод. пособие для практ. работников / А. С. Архипкина, М. Н. Садовникова ; М-во образования и науки РФ [и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 43 с. : табл., схемы ; 21 см. – (Медиация и медиативные технологии). – ISBN 978–5–9624–0552–0 (в пер.) : 182 экз.

УДК 343.85 ББК 67.404.53

499. Архипкина А. С. Медиативный подход в работе с несовершеннолетними и семьями, находящимися в социально опасном положении или трудной жизненной ситуации : метод. пособие для практ. работников / А. С. Архипкина, У. Н. Белозерцева, М. Н. Садовникова ; М-во образования и науки РФ [и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 97 с. : табл. ; 20,5 см. – (Медиация и медиативные технологии). – ISBN 978–5–9624–0556–8 (в пер.) : 272 экз.

УДК 343.85 ББК 67.404.53

500. Ишигеев, Владимир Степанович. Квалификация должностных преступлений: монография / В. С. Ишигеев, А. А. Христюк; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 148 с.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 142–148. – ISBN 978–5–7253–2341–2 (в пер.): 300 экз.

УДК 343.35 ББК 67.408.142.1

501. Лукошкина, Светлана Валерьевна. Иммунитеты в российском уголовном судопроизводстве: монография / С. В. Лукошкина; [науч. ред. И. В. Смолькова]; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 212 с.; 19,5 см. – Библиогр.: с. 186–211. – ISBN 978–5–7253–2369–6 (в пер.): 100 экз.

УДК 343.1 ББК 67.410.2

502. Медиативные технологии в работе служб примирения в областных учреждениях социального обслуживания, областных образовательных учреждениях : метод. пособие для практ. работников / М-во образования и науки РФ [и др.] ; [сост.: А. С. Архипкина, М. Н. Садовникова, А. И. Бабитинская]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 54 с. : табл. ; 21 см. – (Медиация и медиативные технологии). – ISBN 978–5–9624–0553–7 (в пер.) : 222 экз.

УДК 343.85 ББК 67.404.53

503. Наумов, Александр. Спецзона для бывших : сборник / А. Наумов. — Иркутск : Оператив. тип. «На Чехова», 2011. — 299 с. ; 20,5 см (в пер.) : 200 экз. УДК 343.8 ББК 67.409Наумов

504. Рогова, Евгения Викторовна. Уголовный проступок в системе дифференциации уголовной ответственности : монография / Е. В. Рогова. – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 116 с. ; 20,5 см. – Библиогр. в подстроч. примеч.. – ISBN 978–5–91344–308–3 (в пер.) : 50 экз.

УДК 343.232 ББК 67.408.0

505. Садовникова М. Н. Медиативные технологии в работе с несовершеннолетними правонарушителями в условиях воспитательной колонии : метод. пособие для практ. работников / М. Н. Садовникова, Т. П. Миронова, А. С. Архипкина ; М-во образования и науки РФ [и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 71 с. : схемы, табл., граф. ; 21 см. – (Медиация и медиативные технологии). – ISBN 978–5–9624–0551–3 (в пер.) : 122 экз.

УДК 343.85 ББК 67.404.53

506. Степаненко, Диана Аркадьевна. Особый порядок принятия судебного решения при согласии обвиняемого с предъявленным ему обвинением: учеб. пособие / Д. А. Степаненко, М. А. Днепровская. – Иркутск: Оператив. тип. «На Чехова», 2011. – 119 с.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 89-101 (126 назв.). – ISBN 978–5–98839–067–1 (в пер.): 130 экз.

УДК 343 ББК 67.410.114я7

507. Шахматов, Александр Петрович. Кодекс бесчестия : [ОПС «прокурорские»] : мафия непобедима, если с ней не бороться / А. Шахматов ; авт. вступ. ст. К. Балков. – Иркутск : Родная Земля : Изд. центр редакции газеты «Родная Земля», 2011. – 287 с. : ил. ; 22 см. – (Библиотека газеты «Родная Земля») (в пер.) : 1000 экз.

УДК 343.9.02 ББК 67.518.4

508. Вестник Комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав Иркутской области. № 1 / Правительство Иркут. обл. ; [редкол. В. Ф. Вобликова и др.]. – Иркутск : изд. Комис. по делам несовершеннолетних и защите их прав Иркут. обл., 2011. – 215 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : 140 экз.

УДК 343.85(571.53) ББК 67.400.3(2Рос-4Ирк)

509. Вестник Комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав Иркутской области. № 2 / Правительство Иркут. обл. ; [редкол. В. Ф. Вобликова и др.]. – Иркутск : изд. Комис. по делам несовершеннолетних и защите их прав Иркут. обл., 2011. – 174 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 343.85(571.53)

ББК 67.400.3(2Рос-4Ирк)

См. 128

347 Гражданское право. Судоустройство

510. Актуальные вопросы частного права : сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол.: Ю. В. Виниченко (отв. ред.), Е. А. Каткова, Т. В. Тамм]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 89 с. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–7253–2423–5 (в пер.) : 50 экз. УДК 347

удк 347 ББК 67.404 **511.** Веретенникова, Елена Васильевна. Компенсация морального вреда реабилитированным в уголовном судопроизводстве России : монография / Е. В. Веретенникова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 207 с. : граф., табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 161–185 (406 назв.). – ISBN 978–5–9624–0565–0 (в пер.) : 300 экз.

УДК 347 ББК 67.410.203

512. Власова, Елена Львовна. Хозяйственное право : сб. задач / Е. Л. Власова ; М-во образования и науки РФ, Иркут. ин-т междунар. туризма. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 154 с. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–8038–0699–8 (в пер.) : 500 экз.

УДК 347 ББК 67.404.96я73

347.1 Общая часть гражданского права

513. Скоробогатова, Виктория Владимировна. Правосубъектность граждан в российском гражданском праве: монография / В. В. Скоробогатова; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 151 с.; 20 см. – Библиогр.: с. 138–150 (196 назв.). – ISBN 978–5–7253–2364–1 (в пер.): 300 экз.

УДК 347.1 ББК 67.404.01

347.7 Коммерческое (торговое) право

514. Вакулина, Галина Анатольевна. Ценные бумаги: теоретикоправовой аспект: монография / Г. А. Вакулина; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 149 с.; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2366–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 347.73 ББК 67.404.021

515. Ермаков, Сергей Львович. Банковское дело : курс лекций / С. Л. Ермаков, Е. Е. Фролова. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 371 с. : схемы, табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 364–371. – ISBN 978–5–7253–2272–9 (в пер.) : 350 экз.

УДК 347.734

ББК 65.262.10я73

516. Колосов, Николай Викторович. Проблемы денежного обращения и кредита: учеб.-метод. комплекс / Н. В. Колосов; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 71 с.; 20,5 см (в пер.): 50 экз.

УДК 347.7 ББК 67.402.4я7

517. Колосов, Николай Викторович. Финансовое право : учеб.-метод. комплекс / Н. В. Колосов ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 89 с. ; 20,5 см (в пер.) : 50 экз.

УДК 347.73 ББК 67.402я7 518. Правовое регулирование общественных отношений по признанию граждан малоимущими для целей предоставления жилых помещений по договору социального найма в субъектах Российской Федерации: монография / [Э. С. Бондарева (отв. ред.) и др.; науч. ред. В. В. Игнатенко]; Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского. — Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 60 с.; 28,5 см. — (Сравнительно-правовые исследования) (в пер.): [Б. т.].

УДК 347.74 ББК 67.404.212.47

519. Хозяйство, право и наука: сб. науч. тр.. Вып. 5 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Сиб. акад. права, экономики и управления; [науч. ред.: И. А. Минникес, Е. Е. Фролова]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 250 с.; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2363–4 (в пер.): 150 экз.

УДК 347.7 ББК 67.02

347.9 Гражданское процессуальное право. Судоустройство

520. Аналитические обзоры юридической практики: сб. ст.. Вып. 10 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т; [редкол. Т. Л. Курас (отв. ред.) и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 206 с.: граф.; 20,5 см (в пер.): 100 экз.

УДК 347.9 ББК 67.7

521. Вердикт: правовой и ист.-кримин. альм.. Вып. 1 / [сост., гл. ред. В. В. Игнатенко]. – Иркутск: Фонд «Право и Демократия», 2011. – 255 с.: ил.; 20,5 см. – ISBN 978–5–905604–01–0978–5–905604–04–1 (в пер.): 500 экз.

УДК 347.9 ББК 67.410.214

522. «Государево око» от Сибири до Востока: кн. посвящ. 290-летней годовщине образования рос. прокуратуры и 5-летию образования Вост.-Сиб. транс. прокуратуры / [авт.-сост. В. В. Сазонов]. — Иркутск, 2011. — 358 с. : фот. цв., фот.; 29 см. — Библиогр.: с. 356 (в пер.): 700 экз.

УДК 347.963 ББК 67.72

523. Зубович, Михаил Мстиславович. Арбитражное процессуальное взаимодействие: монография / М. М. Зубович; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 247 с.: схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 220–247 (397 назв.). – ISBN 978–5–9624–0538–4 (в пер.): 300 экз.

УДК 347.918 ББК 67.410.12

524. Фирсова, Ольга Анатольевна. Прокурорский надзор за соблюдением трудовых прав граждан: учеб. пособие / О. А. Фирсова; Иркут. юрид. ин-т (фил.) Акад. Генер. прокуратуры РФ. – Иркутск: Изд-во Иркут. юрид. ин-та (фил.) Акад. Генер. прокуратуры РФ, 2011. – 159 с.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 149–159 (97 назв.) (в пер.): 250 экз.

УДК 347.963 ББК 67.721-91я7

См. 124, 125

348 Церковное право. Каноническое право. Религиозное право

525. Каноническое право : учеб.-метод. комплекс / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т ; [сост. И. А. Арзуманов]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 83 с. : табл. ; 20,5 см (в пер.) : 50 экз.

УДК 348 ББК 67.022.155я7

526. Каноническое право : учеб.-метод. пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т ; [сост. И. А. Арзуманов]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 117 с. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 48–51 (в пер.) : 100 экз.

УДК 348 ББК 67.022.155я7

349 Специальные отрасли права. Отрасли права смешанного характера

527. Актуальные проблемы правового регулирования отношений на уровне субъектов Российской Федерации: сб. материалов «круглого стола» / Федерация независимых профсоюзов России, Иркут. обл. отд-ние орг. профсоюзов, Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского; [науч. ред. О. А. Парягина; отв. ред. Э. С. Бондарева]. — Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. — 74 с.; 20 см. — ISBN 978—5—91156—057—7 (в пер.): 50 экз.

УДК 349 ББК 67.405

349.2 Трудовое право

528. Женщине ищущей работу / ИО ОО Байкал. регион. союз женщин «Ангара» ; [сост.: А. А. Широбокова, С. В. Уралова, О. В. Кривощекова]. – Иркутск : Мини-тип. «Листок», 2011. – 51 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 1000 экз. УДК 349.2 ББК 67.405.1

349.4 Земельное право. Право планирования населенных мест

529. Правовое регулирование оснований и порядка бесплатного предоставления гражданам в собственность земельных участков, находящихся в государственной и муниципальной собственности. Ч. 1 / [Л. С. Гетьман и др. ; науч. ред. В. В. Игнатенко ; отв. ред. С. В. Праскова] ; Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского. – Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 63 с. ; 28,5 см. – (Сравнительно-правовые исследования) (в пер.) : [Б. т.].

УДК 349.4 ББК 67.407.11

530. Правовое регулирование оснований и порядка бесплатного предоставления гражданам в собственность земельных участков, находящихся в государственной и муниципальной собственности. Ч. 2 / [Л. С. Гетьман и др.; науч. ред. В. В. Игнатенко; отв. ред. С. В. Праскова]; Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского. – Иркутск: изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 49 с.; 28,5 см. – (Сравнительно-правовые исследования) (в пер.) : [Б. т.].

> УЛК 349.4 ББК 67.401.11

349.6 Правовые проблемы охраны окружающей среды

531. Арбатская, Юлия Валерьевна. Правовое регулирование охоты и сохранения охотничьих ресурсов в субъектах Российской Федерации / Ю. В. Арбатская (отв. ред.), С. А. Хвалёв, Р. Ю. Хертуев ; [науч. ред. В. В. Игнатенко] ; Иркут. ин-т законодательства и правовой информ. им. М. М. Сперанского. - Иркутск : изд. Ин-та законодательства и правовой информ., 2011. – 44 с. ; 28,5 см. – (Сравнительно-правовые исследования) (в пер.) : [Б. т.].

УДК 349.6 ББК 67 407 52

35 Государственное административное управление. Военное дело

532. Даниленко, Нина Николаевна. Эффективность обслуживания: концепции, оценка, повышение (на примере российских страховых организаций): монография / Н. Н. Даниленко, Н. В. Рубцова, М. В. Селименкова; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 207 с. : табл., схемы, граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 182–198 (252 назв.). – ISBN 978–5–7253–2394–8 (в пер.): 100 экз.

> УДК 35.087.44 ББК 65 271 11

351/354 Государственное административное управление

533. Борзенко, Наталья Владимировна. Местное самоуправление : курс лекций для студентов 3 курса спец. 080502.65 – Экономика и управление на предприятиях (в аграр. производстве) / Н. В. Борзенко; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 117 с. : схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 116–117 (16 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 352.075 ББК 67.400.73

534. Государственное регулирование И устойчивое развитие муниципальных образований : сб. науч. тр. Вып. 8 (4) / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол. Л. Г. Соколова (отв. ред.) и др.]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 242 с. : табл., граф., схемы ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978-5-7253-2427-3 (в пер.) : 60 экз.

УДК 352 ББК 65.050.14 **535.** Колодина, Елена Алексеевна. Проблемы социально-экономического развития российского села: монография / Е. А. Колодина, Н. С. Хохлова; М-во образования РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. — 136 с.: табл., схемы; 20 см. — ISBN 978—5—7253—2371—9 (в пер.): 100 экз.

УДК 352.071 ББК 65.9(2Poc)

536. Самаруха, Оксана Алексеевна. Государственный контроль и регулирование страховой деятельности: учеб. пособие по специальности 0606 (080113) Страховое дело (по отраслям) / О. А. Самаруха; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Колледж бизнеса и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 67 с.: табл., схемы; 21 см. – Библиогр. в конце глав. – ISBN 978–5–7253–2333–7 (в пер.): 70 экз. УДК 351/354

ББК 65.27

537. Госавтоинспекция Иркутской области – 75 лет / [сост. М. Ю. Филиппов (общ. ред.) и др.]. – Иркутск : Форвард, 2011. – 366 с. : фот. цв., фот. ; 29 см. – ISBN 978–5–4273–0011–7 (в пер.) : [Б. т.].

УДК 351.74(571.53) ББК 67.401.133.12

355/359 Военное дело. Военное искусство. Военные науки. Вооруженные силы

538. 12 Главное управление Министерства обороны. Войсковая часть **73752. 50** лет, **1961–2011** / ред.: М. В. Городецкий, В. П. Мезенцев. – [Иркутск : б. и.], 2011. – [35] с. : фот. цв. ; 29,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 355/359 ББК 68.54

См. 1094, 1136

36 Обеспечение духовных и материальных жизненных потребностей. Социальное обеспечение. Социальная помощь. Обеспечение жилищем. Страхование

364 Социальное обеспечение

539. Социальная работа: актуальные проблемы и пути повышения качества социальных услуг: сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол.: Б. Л. Токарский (отв. ред.), Н. М. Токарская, Т. Г. Бахматова]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 145 с.: табл., граф.; 20 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–7253–2365–8 (в пер.): 100 экз.

УДК 364-4 ББК 65.272

540. Токарский, Борис Леонидович. Теория и практика профессионализации социальной работы в регионе (на материалах Иркутской области): монография / Б. Л. Токарский, У. В. Трохирова; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. — 125 с.: табл., граф., схемы; 20 см. — Библиогр.: с. 94—100 (83 назв.). — ISBN 978—5—7253—2396—2 (в пер.): 200 экз.

УДК 364.4(571.53) ББК 65.272(2Poc-4Ирк)

365 Потребность в жилище и ее удовлетворение. Обеспечение жилищем. Жилищный вопрос

541. Деловое Приангарье. Бытовой сервис / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 58 с. : цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 365.46(571.53) ББК 65.051.544(2Рос-4Ирк)

368 Страхование

542. Андреева, Елена Витальевна. Страхование ответственности: учеб. пособие / Е. В. Андреева, О. И. Русакова; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. — 146 с.: схемы; 20 см. — Библиогр.: с. 139—143. — ISBN 978—5—7253—2312—2 (в пер.): 500 экз.

УДК 368.8 ББК 65.271.35

543. Бахматов, Сергей Александрович. Маркетинг в деятельности страховой организации: монография / С. А. Бахматов, Т. В. Колесникова; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 165 с.: табл., схемы, граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 134–141 (128 назв.). – ISBN 978–5–7253–2508–9 (в пер.): 50 экз. УЛК 368

ББК 65.271.11-32

544. Развитие страхового рынка России в современных условиях : сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол.: С. А. Бахматов (отв. ред.), М. Г. Жигас, Е. В. Андреева]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 137 с. : граф., табл., схемы ; 20 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–7253–2413–6 (в пер.) : 100 экз.

УДК 368 ББК 65.271-31

37 Народное образование. Воспитание. Обучение. Организация досуга

545. Знания. Профессия. Форум «Карьера» : кат. выст., 2011. – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2011. – 83 с. : ил., цв. ил., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 200 экз.
УЛК 37

ББК 74.5

546. Иванцова, Наталья Александровна. Становление субъектной позиции студента неязыкового вуза в процессе изучения иностранного языка : автореф. дис. ... канд. пед. наук : 13.00.01 / Н. А. Иванцова ; ФГБОУ ВПО «Бурят. гос. ун-т». — Защищена 06.10.2011. — Улан-Удэ : [б. и.], 2011 (Иркутск). — 23 с. : граф., табл. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 37 ББК 74.58

547. Словарик юных иркутян / рук. проекта О. Баталина. – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – [58] с. : рис. ; 29 см (в пер.) : 1000 экз.

УДК 37

ББК 74.268.12-252.5

548. Совершенствование качества профессионального образования : материалы VIII (XXIV) Всерос. науч.-метод. конф., 1–3 марта 2011 г. Ч. 1 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т» ; [редкол. С. В. Белокобыльский и др.]. – Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 317 с. : табл., схемы, цв. ил. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–8166–0313–3 (в пер.) : 100 экз.

УДК 37 ББК 74.5

549. Совершенствование качества профессионального образования : материалы VIII (XXIV) Всерос. науч.-метод. конф., 1–3 марта 2011 г. Ч. 2 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т» ; [редкол. С. В. Белокобыльский и др.]. – Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 264 с. : табл., ил., граф., схемы ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–8166–0314–0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 37 ББК 74.5

550. Совершенствование качества профессионального образования : материалы VIII (XXIV) Всерос. науч.-метод. конф., 1–3 марта 2011. Ч. 3 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т» ; [редкол. С. В. Белокобыльский и др.]. – Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 197 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–8166–0315–7 (в пер.) : 100 экз.

УДК 37 ББК 74.5

551. Шаг в будущее, Сибирь! : тез. науч. работ XVII регион. науч.-практ. конф. (г. Усолье-Сибирское, 18 марта 2011 г.) / Моск. гос. техн. ун-т им. Н. Э. Баумана [и др.] ; [кор. М. А. Пуговкина]. – Усолье-Сибирское : Издво Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 192 с. ; 20,5 см (в пер.) : 400 экз.

УДК 37 ББК 74.20(253)я431

552. Шишарина, Наталья Викторовна. Инновационный менеджмент в образовании : учеб.-метод. пособие : кейс / Н. В. Шишарина ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. — 159 с. : схемы, табл. ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 145—147. — ISBN 979—5—858227—669—2 (в пер.) : 200 экз.

УДК 37 ББК 74.202.4

553. Итоги деятельности министерства образования Иркутской области за **2010** год : публ. докл.. – Иркутск : [б. и., 2011?]. – 80 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.] экз.

УДК 37(571.53) ББК 74.04(2Рос-4Ирк)

554. Щукина, Людмила Михайловна. Очерки по истории народного образования Бодайбинского района / Л. М. Щукина. – Иркутск : Оператив. тип. «На Чехова», 2011. – 72 с. : цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 37(571.53) ББК 74.03(2Рос-4Ирк)

37.0 Общие вопросы образования, воспитания, обучения

555. Лосева С. Н. Программа психолого-педагогического развития музыкальной одаренности учащихся в процессе вокально-хоровой деятельности / С. Н. Лосева ; [науч. ред. Л. И. Ларионова] ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 25 с. : табл. ; 21 см. – Библиогр.: с. 24–25 (32 назв.) (в пер.) : 50 экз.

УДК 37.091.212.3

ББК 88.845

556. Лосева, Светлана Николаевна. Возрастные и структурные особенности музыкальной одаренности учащихся и её развитие в процессе вокально-хоровой деятельности : автореф. дис. ... канд. психол. наук : 19.00.07 / С. В. Лосева ; ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Защищена 24.06.2011. — Иркутск : Мини-тип. «Листок», 2011. — 20 с. : схемы, табл. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 37.091.212.3

ББК 88.845

557. Проблемы учебного процесса в инновационных школах : сб. науч. тр.. Вып. 16 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Лаб. пед. творчества ; под ред. О. В. Кузьмина. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 158 с. : граф., табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–9624–0548–3 (в пер.) : 110 экз.

УДК 37.0 ББК 74.202.4

558. Развитие воспитательной и социальной деятельности БГУЭП: материалы науч.-практ. конф., 24–25 марта 2011 г. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; редкол. М. А. Винокуров [и др.]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 106 с.: табл., ил., схемы; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2384–9 (в пер.): 100 экз.

УДК 37.017 ББК 60.561.9

559. Сборник авторских образовательных программ победителей II областного конкурса авторских образовательных программ и учебнометодических пособий в рамках творческого форума 2010 года «Моя профессия – искусство» : инфор.-метод. Вестник для дет. музык. шк. и дет. шк. искусств. Вып. 1 / М-во культуры и архивов Иркут. обл., ГОУ ДПО (повышения квалификации) специалистов Учеб.-метод. центр «Байкал» ; [отв. за вып.: М. Б. Попова, В. М. Дюжева]. – Иркутск : Учеб.-метод. центр «Байкал», 2011. – 137 с. : табл., ноты ; 29 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 37.091.214 ББК 74.268.5-21

560. Сборник авторских образовательных программ победителей И областного конкурса авторских образовательных программ и учебнометодических пособий в рамках творческого форума 2010 года «Моя профессия – искусство» : информ.-метод. Вестник для дет. худож. шк. и дет. шк. искусств. Вып. 2/1 / М-во культуры и архивов Иркут. обл., ГОУ ДПО (повышения квалификации) специалистов Учеб.-метод. центр «Байкал» ; отв. за вып.: М. Б. Попова, В. М. Дюжева. — Иркутск : Учеб.-метод. центр «Байкал», 2011. – 71 с. : рис. ; 29,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 37.091.214 ББК 74.268.5-21 **561.** Тигунцева, Галина Николаевна. Психология установления контакта педагога с подростком-правонарушителем: монография / Г. Н. Тигунцева; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 236 с.: табл., схемы, граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 202–216 (284 назв.). – ISBN 978–5–9624–0560–5 (в пер.): 300 экз.

УДК 37.015.3 ББК 88.836

562. Муниципальная система образования города Иркутска – **2010**. – Иркутск : Сарма, 2011. – 24 с. : фот. цв. ; 31,5 см (в пер.) : 300 экз.

УДК 37.0(571.53) ББК 74.04(2Рос-4Ирк)

371 Организация воспитания и образования. Школоведение

563. Алтухова, Татьяна Анатольевна. Методические указания по планированию и проведению уроков теоретического и лабораторнопрактического обучения по техническим сельскохозяйственным дисциплинам в ПУ (для студентов 4 курса специальности Профессиональное обучение) / Т. А. Алтухова, А. Р. Сухаева; М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГОУ ВПО ИрГСХА. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 62 с.: табл.; 21 см (в пер.): 50 экз.

УДК 371 ББК 74.5

564. Гусевская О. В. Формирование общекультурной компетентности в начальной школе: монография / О. В. Гусевская, Г. А. Гуляева; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 200 с.: граф., табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 105–109 (81 назв.). – ISBN 978–5–85827–679–1 (в пер.): 100 экз.

УДК 371 ББК 74.202.42

565. Инденбаум, Елена Леонидовна. Психосоциальное развитие при легких формах интеллектуальной недостаточности : монография / Е. Л. Инденбаум ; [науч. ред. В. И. Нодельман] ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. — 159 с. : граф., табл., схемы ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 145—158 (229 назв.). — ISBN 978—5—85827—663—0 (в пер.) : 500 экз.

УДК 371 ББК 88.840

566. Князева, Татьяна Борисовна. Инновационная составляющая процесса образования личности: монография / Т. Б. Князева; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. — 193 с.: табл., схемы; 20,5 см. — ISBN 978-5-85827-615-6 (в пер.): 100 экз.

УДК 371 ББК 74.202 **567.** Социально-педагогическое сопровождение личности, оказавшейся в трудной жизненной ситуации: вопросы теории и практики: материалы Всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (Иркутск, 18 нояб. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования», Пед. ин-т ; [под ред.: И. В. Федосовой, О. В. Гординой, Т. В. Ивановой]. — Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. — 354 с.: табл., схемы, граф.; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст.. — ISBN 978-5-85827-676-0 (в пер.): 500 экз.

УДК 371 ББК 74.66

568. Стратегия реализации национальной образовательной инициативы «Наша новая школа» В сетевом взаимодействии образовательных систем : материалы науч.-практ. интернет-конф., Иркутск, 2-6 мая 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГЛУ, Ин-т образоват. технологий; [науч. ред.: Л. А. Выговский, Т. В. Живокоренцева; редкол. П. И. Болдаков и др.]. – Иркутск : Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. – 273 с. : табл., ил. ; 20,5 см. – (Наша новая школа). – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978-5-88267-338-2 (в пер.) : 100 экз.

> УДК 371 ББК 81.2-9

569. Тимошенко А. И. Развитие профессионально значимых личностных качеств учителя технологии: монография / А. И. Тимошенко, Т. Р. Нарулина; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 163 с.: граф., табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 142–162 (205 назв.). – ISBN 978–5–85827–634–0 (в пер.): 500 экз.

УДК 371+378 ББК 74.542

570. Тихонова Т. Н. Открытая областная молодежная дискуссионная площадка ИГПК № 1: обобщение опыта, 2008—2011 гг.: метод. рекомендации / Т. Н. Тихонова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования», ОГОБУ СПО «Иркут. регион. колледж пед. образования». — Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. — 47 с.: табл.; 20,5 см. — Библиогр.: с. 40—41 (23 наз.). — ISBN 978—5—85827—672—2 (в пер.): 70 экз.

УДК 371 ББК 74.200.2

571. Филологическая компетентность в контексте современной образовательной парадигмы: содержание, формирование, пути оптимизации: материалы междунар. науч.-практ. конф. — XIX пед. чтений, посвящ. памяти проф. В. Д. Кудрявцева, 30 марта 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования» ; [отв. ред.: Е. А. Макарова, И. В. Шерстяных ; редкол. И. В. Бойко и др.]. — Иркутск: Репроцентр А1, 2011. — 283 с. : табл. ; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978–5–85827–678–4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 371 ББК 74.268 **572. Шелехова О. В.** Основы нормативно-правовой компетентности студентов педагогического вуза: учеб. пособие / О. В. Шелехова, О. В. Шелкунова, Ю. В. Новоселецкая; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». — 3-е изд., испр. и доп.. — Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. — 215 с.: табл.; 20,5 см. — ISBN 978—5—85827—691—3 (в пер.): 140 экз.

УДК 371 ББК 74.584(2)7

373 Дошкольное воспитание и образование. Общее школьное образование. Общеобразовательная школа

573. Кондратьева, Ольга Геннадьевна Самоуправление обучающихся в учреждениях начального профессионального образования: история, теория, практика: монография / О. Г. Кондратьева; ОГАОУ ДПО «Иркут. ин-т повышения квалификации работников образования», ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 184 с.: табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 128–142 (250 назв.). – ISBN 978–5–9624–0576–6 (в пер.): 500 экз. УДК 373 ББК 74.5

373.167.1 Учебники и учебные пособия

574. Полезные привычки : раб. тетр. для 2 кл. / [под ред. О. Л. Романовой ; худож. А. Р. Аешин]. – Иркутск : изд. Иркут. обл. тип. № 1 им. В. М. Посохина, [2011?]. – 33 с. : рис. ; 26,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 373.167.1 ББК 74.202.524

575. Полезные привычки : раб. тетр. для 4 кл. / [под ред. О. Л. Романовой ; худож. А. Р. Аешин]. – Иркутск : изд. Иркут. обл. тип. № 1 им. В. М. Посохина, [2011?]. – 47 с. : рис. ; 26,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 373.167.1 ББК 74.202.524

576. Филатов, Александр Юрьевич. Задачи иркутских олимпиад по математической экономике 2004–2006 гг. с решениями : сб. задач / А. Ю. Филатов ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ. — 2-е изд. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011.-32 с. : граф., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 200 экз.

УДК 373.167.1+330 ББК 65.012я72

577. Филатов, Александр Юрьевич. Задачи иркутских экономических олимпиад с решениями : сб. задач / А. Ю. Филатов ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ. – 3-е изд.. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 19 с. : граф., табл. ; 21 см (в пер.) : 200 экз.

УДК 373.167.1 ББК 65.012

374 Внешкольное общее образование. Самообразование

578. Полезные привычки. Полезные советы : (раб. тетр. для родителей нач. кл.) / под ред. О. Л. Романова ; худож. А. Р. Аешин. — 3-е изд., испр. и доп. — Иркутск : изд. Иркут. обл. тип. № 1 им. В. М. Посохина, [2011?]. — 32 с. : ил., табл. ; 21 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 374 ББК 74.200.545.1

376 Воспитание, образование и обучение особых групп лиц

579. Афанасьева Р. А. Социально-трудовая реабилитация детей и подростков с ограниченными возможностями жизнедеятельности : учеб. пособие / Р. А. Афанасьева ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 150 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 82–84 (41 назв.). – ISBN 978–5–85827–686–9 (в пер.) : [Б. т.].

УДК 376 ББК 74.66я73

580. Социализация и профессиональное самоопределение детей и подростков с ограниченными возможностями жизнедеятельности : сб. науч., науч.-практ. и метод. ст., представленных на семинар (г. Иркутск, 30 мая — 1 июня 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования» ; [редкол. Р. А. Афанасьева (отв. ред.) и др.]. — Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. — 247 с. : граф., табл., ил. ; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978—5-85827—687—6 (в пер.) : 200 экз.

УДК 376 ББК 88 482

377 Профессиональное и среднее специальное образование

581. Профессиональное образование и работодатели: направления взаимодействия в современных условиях развития экономики региона: материалы межрегион. науч.-практ. конф. работников образоват. учреждений нач. и сред. проф. образования (Братск, 25–26 авг. 2011 г.) / М-во образования Иркут. обл., ОГАОУ ДПО «Иркут. ин-т повышения квалификации работников образования»; [отв. ред. О. Г. Кондратьева]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 238 с.: табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–9624–0539–1 (в пер.): 100 экз.

УДК 377 ББК 74.5(2Рос-4Ирк)

582. Современные педагогические технологии как элемент организации учебно-воспитательного процесса в системе СПО при реализации ФГОС третьего поколения : сб. науч. тр. Вып. 1 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Иркут. торгово-экон. колледж ; [редкол. В. М. Лысков (отв. ред.) и др.]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 107 с. : табл., граф., схемы ; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2328–3 (в пер.) : 50 экз.

УДК 377 ББК 74.57я43 **583.** Начальное профессиональное образование в Иркутской области: стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск: Иркутскстат, 2011. — 13 с.: граф., табл.; 20,5 см (в пер.): 9 экз.

УДК 377(571.53) ББК 74.5(2Рос-4Ирк)

378 Высшее образование. Высшая школа. Подготовка научных кадров

584. Инновации в образовании и лингвистике : материалы Всерос. интернет-конф. (Иркутск, 22–26 нояб. 2010 г.) / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т» ; [отв. за вып. Е. В. Адосенко]. – Иркутск : Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. – 387 с. : граф., схемы, табл. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–88267–313–9 (в пер.) : 500 экз. УДК 378+81'1 ББК 81.00+74.20

585. Методическая лаборатория преподавателя русского языка как иностранного: монография / [Л. П. Бородина [и др.]; под общ. ред. Р. И. Соболевой]; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Междунар. ин-т экономики и лингвистики. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 201 с.: табл., ил.; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст.. — ISBN 978—5—9624—0510—0 (в пер.): 100 экз.

УДК 378+811.161.1 ББК 81.411.2-9

586. Оношко, Ольга Юрьевна. Проведение анализа содержания и качества воспитания студентов в БГУЭП: учеб.-метод. пособие / О. Ю. Оношко, Т. Ю. Новгородцева, А. В. Родионова; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 153 с.: табл.; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2385–6 (в пер.): 100 экз. УДК 378

5 ББК 74.58я7

587. Проблемы и перспективы формирования образовательного пространства в условиях становления информационного общества : материалы четвертой науч.-практ. интернет-конф., 20 дек. 2010 г. – 20 янв. 2011 г. / ГОУ ВПО Иркут. гос. ун-т путей сообщ., Ин-т гуманитар. образования ; [редкол. В. В. Михайлов [и др.] ; отв. ред. Л. Н. Харченко]. – Иркутск : Изд-во ИрГУПС, 2011. – 219 с. : табл., схемы, ил. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–98710–121–6 (в пер.) : 300 экз.

УДК 378 ББК 74.58

588. Развитие академических связей в области образования и науки: материалы четвертой междунар. науч.-практ. конф., 1–2 дек. 2010 г. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Фил. БГУЭП в г. Братске; [отв. за вып. Е. И. Епифанцева]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 333 с.: схемы, граф., табл.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–7253–2310–8 (в пер.): 300 экз.

УДК 378+001 ББК 66.4(2Poc) **589.** Токарский, Борис Леонидович. Дидактические и социальные аспекты дистанционного обучения : учеб. пособие / Б. Л. Токарский, С. А. Инкижинова ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 51 с. : схемы, цв. ил. ; 21 см. – Библиогр.: с. 50–51 (16 назв.). – ISBN 978–5–7253–2297–2 (в пер.) : 200 экз.

УДК 378.016 ББК 74.58я73

- **590. Федосова И. В.** Рабочая книга куратора студенческой группы: учеб.метод. пособие / И. В. Федосова, О. В. Гусевская; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. 169 с.: ил., табл., схемы; 21 см. Библиогр.: с. 110–114 (70 назв.). ISBN 978–5–85827–633–3 (в пер.): 150 экз. УДК 378 ББК 74.58(2)742
- **591.** Мы ИВАТУШНИКИ! / В. Н. Воронцов [и др.]. Иркутск : Форвард, 2011. 472 с. : фот. ; 28,5 см. ISBN 978–5–4273–0010–0 (в пер.) : 1000 экз. УДК 378(571.53) ББК 74.58(2Рос-4Ирк)
- **592.** Филиал ИГУ в г. Ангарске: 10 лет образовательной и научнопрактической деятельности: материалы юбил. заоч. науч.-практ. конф. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Фил. ФГБОУ ВПО «ИГУ» в г. Ангарске; [под общ. ред. Н. И. Чернецкой]. Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. 223 с.: табл., граф., схемы; 20,5 см. Библиогр. в конце ст.. ISBN 978–5–9624–0516–2 (в пер.): 150 экз.

УДК 378(571.53) ББК 74.584(2)7

См. 48, 126, 569

379.8 Организация досуга

593. Пожитной, Николай Михайлович. Основы теории отдыха : монография / Н. М. Пожитной, В. М. Хромешкин ; [науч. ред. Г. Е. Дыкусов] ; Санкт-Петербург. ун-т управления и экономики, Нац. исслед. Иркут. гос. техн. ун-т. – СПб. : Изд-во Санкт-Петербург. ун-та управления и экономики, 2011. – 179 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 169–179 (163 назв.). – ISBN 978–5–94047–257–5 (в пер.) : 1500 экз.

УДК 379.8 ББК 51.204+60.564.0

594. Деловое Приангарье. Туристско-гостиничный бизнес / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 58 с. : цв. ил., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 9 экз.

УДК 379.83(571.53) ББК 65.051.543(2Рос-4Ирк)

595. Туризм и отдых в Приангарье : крат. стат. справ. / РОССТАТ, Территор. орган Федер. службы гос. статистики по Иркут. обл.. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 11 с. : табл., цв. ил., граф., схемы ; 21 см (в пер.) : 11 экз. УДК 379.83(571.53) ББК 65.051.543(2Рос-4Ирк)

39 Этнография. Этнология. Нравы. Обычаи. Образ жизни. Фольклор

596. История, этнография, архитектура переселенческих сел периода столыпинской реформы: материалы науч.-практ. конф., 3 июля 2008 г., пос. Залари Иркут. обл. / ГУК Архитектурно-этногр. музей «Тальцы», Администрация Заларинского р-на Иркут. обл.; [отв. ред. Ю. П. Лыхин]. — Иркутск: Репроцентр A1, 2011. — 163 с.: табл., схемы, граф., ил.; 20,5 см. — ISBN 978—5—91344—145—4 (в пер.): 300 экз.

УДК 39 ББК 63.3(2)53

391/395 Этнография. Нравы и обычаи. Жизнь народа. Церемониал

597. Комиссарова, Нина Владимировна. Бабушкин сундук. Ч. III / Н. В. Комиссарова. – Иркутск : ПИФ «Круг», 2011. – 159 с. ; 20,5 см (в пер.) : 8800 экз.

УДК 391/395 ББК 63.521(=411)-73

598. Модники и Модницы 2010 : буклет. – Иркутск : Аспринт, 2011. – 52 с. : фот. цв. ; 17 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 391 ББК 74.200.58

См. 900

398 Фольклор

599. Сипакова Т. В. Иркутский хоровод : сборник / Т. В. Сипакова ; фот.: А. Кочкурова, П. Михеева, В. Ладзинский. – Иркутск : Аспринт, 2011. – 43 с. : ил., фот. цв., ноты, муз. пр. ; 20,5 см (в пер.) : 500 экз.

УДК 398.845

ББК 85.7

600. Сливкин, Михаил. Православный Вечный Русский Ведический Календарь — ПВРВК : (практ. пособие) / М. Сливкин. — Иркутск : Оттиск, 2011. — 46 с. : схемы, табл. ; 29,5 см. — ISBN 978—5—93219—277—1 (в пер.) : 300 экз. УДК 398.33 ББК 86.372я2

5 МАТЕМАТИКА. ЕСТЕСТВЕННЫЕ НАУКИ

502/504 Природа и общество. Охрана окружающей природной среды

601. Богданов, Виктор Тимофеевич. Байкал в легендах, былях и байках : сборник / В. Богданов. – Иркутск : Сибирь, 2011. – 195 с. : фот. цв. ; 20 см. – Библиогр.: с. 190–193 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 502

ББК 20.18(253.57,23Байкал)

602. Ким, Дмитрий Борисович. Радиационная экология: учеб. пособие / Д. Б. Ким, Л. А. Геращенко; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». – Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 212 с.: табл., схемы, ил.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 193 (18 назв.). – ISBN 978–5–8166–0328–7 (в пер.): 100 экз.

УДК 502/504 ББК 28.081.4я73 **603.** Корытный, Леонид Маркусович. Эхо эколого-экономических скандалов: монография / Л. М. Корытный; авт. предисл. М. И. Кузьмин. — Новосибирск: Изд-во СО РАН, 2011. — 327 с.: цв. ил., ил., схемы, табл.; 21,5 см. — (Серия научно-популярной литературы СО РАН). — Библиогр.: с. 324—325. — ISBN 978—5—7692—1206—2 (в пер.): 1000 экз.

УДК 504 ББК 20.1

604. Природные ресурсы и охрана окружающей среды. **2010** : экон.-стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. – 111 с. : табл., граф., схемы ; 20 см (в пер.) : 13 экз.

УДК 502/504 ББК 65.051.9(2)341

605. Сирина, Наталья Викторовна. Экологический аудит : учеб. пособие / Н. В. Сирина, Е. В. Потапова, Е. М. Якимова ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 175 с. : табл., ил. ; 20 см. – Библиогр.: с. 152–162 (в пер.) : 100 экз.

УДК 502/504 ББК 65.052.852.8я73

606. Государственный доклад о состоянии и об охране окружающей среды Иркутской области в **2010** году / М-во природ. ресурсов и экологии Иркут. обл.; [сост.: Е. В. Кучменко, Т. А. Маркова; редкол. О. Ю. Гайкова и др.]. – Иркутск: Форвард, 2011. – 398 с.: табл., фот. цв., граф.; 27 см. – ISBN 978–5–4273–0012–4 (в пер.): [Б. т.].

УДК 502(571.53) ББК 20.1(2Рос-4Ирк)

607. Семь чудес природы Привитимья: путеводитель / М-во природ. ресурсов и экологии РФ, Гос. природ. заповедник «Витимский». – Иркутск: Артиздат, 2011. – 20 с.: фот. цв., схемы; 24 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 502(571.53) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)я23

См. 854

51 Математика

608. Вводно-предметный курс по математике для иностранных учащихся подготовительного отделения : метод. указания / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Междунар. ин-т экономики и лингвистики ; [сост. Л. Д. Булыгина]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 32 с. : табл. ; 21 см. – Библиогр.: с. 32 (4 назв.) (в пер.) : 70 экз.

УДК 51 ББК 22.1я7

609. Труды ИМЭИ ИГУ. Математика и информатика: сб. науч. тр. Вып. 1 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Ин-т математики, экономики и информатики; [редкол. Ю. Д. Корольков (гл. ред.) [и др.]; отв. за вып. О. А. Романова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 132 с.: ил., схемы; 25 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.): [Б. т.].

УДК 51+004 ББК 22.1я54+32.81я54

517 Анализ

610. Гражданцева, Елена Юрьевна. Интегральное преобразование функции одной переменной : учеб.-метод. пособие / Е. Ю. Гражданцева ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 88 с. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 88 (9 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 517.3 ББК 22.161.1я7

611. Приложения производной. Функции нескольких переменных. Интегралы. Дифференциальные уравнения: конспект лекций за 2-й семестр для техн. специальностей / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; [сост.: В. А. Труппова, Б. В. Агалаков]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 90 с.: граф.; 20,5 см. – (Математика). – Библиогр.: с. 88 (5 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 517 ББК 22.161.5

612. Фалалеев, Михаил Валентинович. Обобщенные функции и действия над ними: учеб.-метод. / М. В. Фалалеев; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ. – 2-е изд., испр. и доп.. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 106 с.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 105–106 (17 назв.). – ISBN 978–5–9624–0503–2 (в пер.): 150 экз.

УДК 517.982.4 ББК 22.162я7

519.6 Вычислительная математика, численный анализ

613. Теория вихрей перед воздухозаборниками самолетов при работе газотурбинных двигателей на аэродроме : монография / Н. В. Даниленко [и др.] ; [фот. А. Мелихов ; рис. Н. Даниленко] ; Моск. гос. техн. ун-т гражд. авиации, Иркут. фил. — 2-е изд., доп. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 348 с. : ил., схемы, граф., табл. ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 334—341 (137 назв.). — ISBN 978—5-8038—0685—1 (в пер.) : 500 экз.

УДК 519.673 ББК 39.551.41

519.8 Исследование операций

614. Аргучинцев, Александр Валерьевич. Введение в оптимизацию : учеб. пособие / А. В. Аргучинцев, А. И. Беников ; [науч. ред. серии: В. А. Дыхта, В. А. Срочко] ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Ин-т математики, экономики и информатики. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 105 с. ; 20 см. – (Серия «Университетский учебник» Оптимизация, исследование операций и управление ; вып. 3). – Библиогр.: с. 104–105 (19 назв.). – ISBN 978–5–9624–0537–7 (в пер.) : 100 экз.

УДК 519.85 ББК 22.161.8я73 615. Аргучинцев, Александр Валерьевич. Линейное программирование : практикум / А. В. Аргучинцев, А. И. Беников ; [науч. ред. серии: В. А. Дыхта, В. А. Срочко] ; ФГБОУ ВПО ИГУ, Ин-т математики, экономики и информатики. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 73 с. : табл., схемы ; 20 см. – (Серия «Университетский учебник» Оптимизация, исследование операций и управление ; вып. 4). – Библиогр.: с. 72–73 (16 назв.). – ISBN 978–5–9624–0536–0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 519.852 ББК 22.183.41я73

616. Барсукова, Маргарита Николаевна. Оптимизационные модели планирования производства стабильных сельскохозяйственных предприятий : монография / М. Н. Барсукова, Я. М. Иваньо. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 159 с. : табл., граф. ; 20 см. – Библиогр.: с. 145–159 (157 назв.). – ISBN 978–5–91777–044–4 (в пер.) : 200 экз.

УДК 519.863+631.151.6 ББК 65.321-231

617. Иваньо, Ярослав Михайлович. Математическое моделирование : терм. слов. / Я. М. Иваньо, В. Р. Елохин, Н. И. Федурина ; М-во образования и науки РФ, М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 182 с. ; 20 см. – Библиогр.: с. 180–182 (25 назв.). – ISBN 978–5–91777–057–4 (в пер.) : 300 экз.

УДК 519.8 ББК 22.181я2

618. Иваньо, Ярослав Михайлович. Моделирование природных событий для управления региональными народно-хозяйственными объектами: монография / Я. М. Иваньо, Н. В. Старкова; М-во сел. хоз-ва РФ, ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 158 с.: ил., схемы, табл., граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 130–142 (169 назв.). – ISBN 978–5–91777–059–8 (в пер.): 500 экз.

УДК 519.863 ББК 40.211в63

619. Карпова, Ольга Михайловна. Применение математики в экономических расчетах : учеб. пособие / О. М. Карпова, И. М. Сидоров ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 59 с. : табл., граф. ; 20,5 см. – (Математика). – Библиогр.: с. 58 (в пер.) : 100 экз.

УДК 519.86 ББК 65в631я73

620. Применение математических методов и информационных технологий в экономике : сб. науч. тр. Вып. 10 / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол. Г. П. Хамитов (отв. ред.) и др.]. — Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. - 272 c. : табл., схемы, граф. ; 20 см. — Библиогр. в конце ст.. — ISBN 978-5-7253-2405-1 (в пер.) : 100 экз.

УДК 519.86 ББК 65.050.03

См. 44

52 Астрономия. Астрофизика. Исследование космического пространства. Геодезия

- **621.** Избранные проблемы астрономии: материалы III Всерос. астрон. конф. «Небо и Земля», посвящ. 80-летию астрон. обсерватории ИГУ, г. Иркутск, 22–24 нояб. 2011 г. / ФГБОУ ВПО ИГУ; [науч. ред. С. А. Язев]. Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. 432 с.: ил., схемы, табл., граф.; 20,5 см. Библиогр. в конце ст.. ISBN 978–5–9624–0549–0 (в пер.): 120 экз. УДК 52 ББК 22.6
- **622.** Солнечно-земная физика: сб. науч. тр. / Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, Ин-т солнечно-земной физики. Новосибирск: Изд-во СО РАН, 1963– .
- **Вып. 19** (132) / гл. ред. Г. А. Жеребцов ; отв. ред. В. И. Дегтярев ; редкол. А. С. Потапов [и др.]. 2011. 141 с. : табл., схемы, граф. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 150 экз.

УДК 52 ББК 22.65

523 Солнечная система

- 623. Международная Байкальская молодежная научная школа по фундаментальной физике: тр. XII конф. молодых ученых «Взаимодействие полей и излучения с веществом» / Ин-т солнечно-земной физики СО РАН, Иркут. гос. ун-т, Моск. гос. ун-т им. М. В. Ломоносова, Моск. физ.-техн. ин-т; [отв. ред. Е. В. Девятова; ред.: Н. О. Волкова, Э. А. Бакшеева, М. В. Никонова; техн. ред.: И. Г. Амбаева, Н. В. Купрякова; пер.: О. А. Кулиш, Е. Н. Коржова]. Иркутск: изд. отд. ИСЗФ СО РАН, 2011. 368 с.: граф., схемы, табл.; 29 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.): 50 экз. УДК 523.9 ББК 22.3
- **624.** Солнечно-земная физика : сб. науч. тр. / Учреждение РАН Ин-т солнечно-земной физики СО РАН. Новосибирск : Изд-во СО РАН, 1963—.
- Вып. 17 (130): Статьи подготовлены на основе докладов, представленных на Всероссийской конференции «Солнечно-земная физика», посвященной 50-летию созданию ИСЗФ СО РАН, Иркутск, 28 июня— 1 июля 2010 г. / [редкол. Г. А. Жеребцов (гл. ред.) [и др.]; отв. ред. А. Т. Алтынцев].—2011.—192 с.: ил., граф., табл., схемы; 29 см.—Библиогр. в конце ст. (в пер.): 150 экз.

УДК 523.98 ББК 22.65

- **625.** Солнечно-земная физика : сб. науч. тр / Учреждение РАН Ин-т солнечно-земной физики СО РАН. Новосибирск : Изд-во СО РАН, 1963– .
- Вып. 18 (131) : Статьи подготовлены на основе докладов, представленных на Всероссийской конференции «Солнечно-земная физика», посвященной 50-летию создания ИСЗФ СО РАН, Иркутск, 28 июня 1 июля 2010 г. / [редкол. Г. А. Жеребцов [и др.] ; отв. ред. А. Т. Алтынцев]. 2011. 175 с. : граф., ил., схемы, табл. ; 29 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 150 экз.

УДК 523.98 ББК 22.65

53 Физика

626. Вопросы и ответы по курсу физики / ИрГСХА; [сост.: М. Ю. Бузунова, И. Г. Ковалевский]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 159 с.: табл., схемы; 20,5 см (в пер.): 100 экз.

УДК 53 ББК 22.3

- **627. Красов, Виктор Иванович.** Компьютерные технологии в физике : учеб. пособие / В. И. Красов, В. Л. Паперный ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2007— .
- **Ч. 5** : Управление внешними устройствами через USB-интерфейс. Разд. 2. 2011. 199 с. : схемы, табл. ; 20 см. Библиогр.: с. 144 (8 назв.) (в пер.) : 70 экз.

УДК 53.072 ББК 22.3я73+32.973.202я73

628. Макридина, Лилия Николаевна. Методические указания к лабораторным работам по физике для студентов неинженерных специальностей / [Л. Н. Макридина]; ФГОУ ВПО ИрГСХА. — 2-е изд., перераб. и доп.. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 94 с.: табл., схемы; 21 см. — (Физика) (в пер.): 100 экз.

УДК 53 ББК 22.3я73

629. Ожигов, Валерий Николаевич. Курс физики: учеб. пособие. Ч. II / В. Н. Ожигов; М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГОУ ВПО ИрГСХА. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 95 с.: табл., схемы; 21 см (в пер.): 100 экз.

УДК 53 ББК 22.3я7

630. Хромых А. А. Нравственность и эфир / А. А. Хромых. – Иркутск : Форвард, 2011. – 231 с. : табл. ; 20 см. – Библиогр.: с. 216–222 (78 назв.). – ISBN 978–5–4273–0014–8 (в пер.) : 50 экз.

УДК 53

ББК 22.312в+87.25

См. 885

531 Общая механика. Механика твердых тел

631. Макридина, Лилия Николаевна. Механика. Молекулярная физика: рук. к лаб. работам. Ч. І / [Л. Н. Макридина]; ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 74 с.: табл., схемы; 21 см. – (Физика). – Библиогр.: с. 73 (5 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 531+539.1 ББК 22.2я73+22.36я73

532 Гидромеханика

632. Киселева И. И. Основы гидравлики и гидропривода: учеб. пособие / И. И. Киселева, Т. Г. Войткова, Д. В. Кокоуров; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 132 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 132 (10 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 532 ББК 30 123

535 Оптика

633. Петрик В. И. Броневые оптические материалы. Шпинель : монография / В. И. Петрик. – Иркутск : изд. Иркут. обл. тип. № 1 им. В. М. Посохина, 2011. – 523 с. : граф., цв. ил., схемы, табл. ; 30 см. – Библиогр.: с. 479–523 (839 назв.). – ISBN 978–5–4337–0003–1 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 535 ББК 22.342

536 Термодинамика

634. Исаев А. И. Термодинамика и теплопередача : учеб. пособие / А. И. Исаев, С. В. Молокова ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 156 с. : схемы, граф. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 156 (в пер.) : 100 экз.

УДК 536 ББК 22.317я73

635. Тимошенко А. И. Теплотехника и тепловые машины : учеб. пособие / А. И. Тимошенко ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 128 с. : табл., схемы, граф. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 128 (22 назв.). – ISBN 978–5–85827–647–0 (в пер.) : 200 экз.

УДК 536

ББК 31.31я73

537 Электричество. Магнетизм. Электромагнетизм

636. Большанин, Георгий Анатольевич. Особенности распространения электрической энергии по линии электропередачи : монография / Г. А. Большанин, Л. Ю. Большанина ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Братский гос. ун-т». – Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 63 с. : схемы, граф. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 58–62 (49 назв.). – ISBN 978–5–8166–0330–0 (в пер.) : 300 экз.

УДК 537.31 ББК 31.279-082

637. Макридина, Лилия Николаевна. Электромагнитные явления. Оптика: рук. к лаб. работам. Ч. II / [Л. Н. Макридина]; ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 97 с.: табл., схемы; 21 см. – (Физика). – Библиогр.: с. 96 (6 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 537.8 ББК 22.34я73

См. 646

539.1 Ядерная, атомная, молекулярная физика

См. 631

539.2/.6 Сопротивление материалов

638. Семенов, Валерий Васильевич. Сопротивление материалов: учеб. пособие для студентов-заочников, обучающихся по направлению 270100 «Строительство» / В. В. Семенов; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 59 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 59 (7 назв.) (в пер.): 1000 экз.

УДК 539.3/.6 ББК 30.121я73

639. Сопротивление материалов. Практический курс: учеб. пособие. Ч. 1 / В. Л. Лапшин [и др.]; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 130 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 125–130 (90 назв.) (в пер.): 300 экз.

УДК 539.3/.6 ББК 30.121

54 Химия. Кристаллография. Минералогия

640. Ниндакова, Лидия Очировна. Физико-химия наноструктурированных материалов: учеб. пособие / Л. О. Ниндакова; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 63 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 62–63 (23 назв.) (в пер.): 50 экз.

УДК 54 ББК 30.366я73

641. Тимохин, Борис Васильевич. Прикладная химия : учеб.-метод. пособие / Б. В. Тимохин, В. Л. Михайленко ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 105 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 105 (16 назв.) (в пер.) : 50 экз.

УДК 54 ББК 24я7

642. Ткач, Виталий Сергеевич. Катализаторы на основе комплексов переходных металлов: актуальные проблемы и примеры их эффективного решения: учеб. пособие / В. С. Ткач, Д. С. Суслов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 148 с.: ил., схемы, табл., граф.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 140–142 (27 назв.) (в пер.): 50 экз.

УДК 54 ББК 24.544.32я73

643. Филатова, Елена Геннадьевна. Химия: учеб. пособие / Е. Г. Филатова, В. Г. Соболева; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 105 с.: табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 105 (7 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 54 ББК 24.1я73 **644.** Химия природных вод и промышленных стоков: метод. указания к лаб. работам / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [сост.: В. А. Стальмакова, Е. А. Даткова]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. - 32 с.; 21 см (в пер.): 50 экз.

УДК 54 ББК 26.220я7

645. Шмидт, Федор Карлович. Основы катализа: координационнохимические, физико-химические и кинетические аспекты: учеб. пособие / Ф. К. Шмидт, Л. Б. Белых; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 437 с.: схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 434–437 (59 назв.) (в пер.): 50 экз.

УДК 54 ББК 24.544я73

546 Неорганическая химия

646. Новиков, Геннадий Кириллович. Электротехнология синтеза озона : монография / Г. К. Новиков, В. В. Федчишин ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 85 с. : граф., табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 83–85 (61 назв.). – ISBN 978–5–8038–0774–2 (в пер.) : 100 экз.

УДК 546.214+537.222 ББК 24.223.5

547 Органическая химия

647. Бабкин, Василий Анатольевич. Биомасса лиственницы: от химического состава до инновационных продуктов : монография / В. А. Бабкин, Л. А. Остроухова, Н. Н. Трофимова ; отв. ред. А. А. Семенов ; Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, Иркут. ин-т химии им. А. Е. Фаворского. — Новосибирск : Изд-во СО РАН, 2011. — 235 с. : цв. ил., табл., ил., схемы ; 20 см. — Библиогр.: с. 205—230. — ISBN 978—5—7692—1175—1 (в пер.) : 330 экз. УДК 547.9+661.123 ББК 35.76-1

648. Семёнова, Зинаида Викторовна. Органическая химия и основы биохимии: лаб. практикум / 3. В. Семёнова, С. В. Ясько, В. В. Верхотуров; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011.-135 с.: схемы, табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 133 (25 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 547 ББК 24.2+28.072

549 Описательная минералогия. Специальное минераловедение

649. Чароит. Сиреневое чудо Сибири: илл. изд. / текст: В. П. Рогова, С. П. Костюков, Е. И. Воробьев; ред. А. С. Шевелев. — Иркутск: Петрографика, 2011. — 191 с.: фот. цв., табл.; 24,5 см. — Библиогр.: с. 186—191. — ISBN 978—5–4337—0002—4 (в пер.): 3000 экз.

УДК 549 ББК 26.325.28

55 Науки о Земле. Геологические науки

- **650.** Геология, поиски и разведка рудных месторождений / Известия Сиб. отд-ния Секции наук о Земле Рос. акад. естеств. наук ; [гл. ред. Ж. В. Семинский ; редкол. В. М. Старостин и др.]. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 1974— .
- № 2 (39) / [отв. ред. вып. М. С. Учитель]. 2011. 261 с. : ил., табл., схемы, граф. ; 29 см. Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 300 экз.

УДК 55 ББК 26.325.1

- **651.** Зверев, Георгий Васильевич Хребет Люндор / Г. В. Зверев. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. 32 с. ; 20,5 см (в пер.) : 500 экз. УДК 55 ББК 26.3
- **652.** Пути и судьбы геологов Иркутского университета : биографо-мемуар. цикл / М-во образования и науки РФ [и др.] ; [сост. В. П. Арсентьев (отв. ред.) и др.]. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011 .
- **Кн. 1**: Выпускники 1924–1949-х годов / [науч. ред.: С. П. Примина, Ю. А. Чернов]. 2011. 213 с.: ил.; 20 см. (Мемуарная серия «Геологи Сибири»). Библиогр.: с. 213 (14 назв.). ISBN 978–5–9624–0561–2 (в пер.): 100 экз

УДК 55(571.53) ББК 26.3(2Рос-4Ирк)д

550 Вспомогательные геологические науки

653. Геология, поиски и разведка полезных ископаемых и методы геологических исследований: материалы Всерос. науч.-техн. конф. «Геонауки», посвящ. 300-летнему юбилею со дня рождения великого рус. ученого М. В. Ломоносова. Вып. 11 / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; [гл. ред., отв. за вып. В. И. Снетков; редкол. Р. М. Лобацкая и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 178 с.: ил., табл., граф.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.): 100 экз.

УДК 550 ББК 26.324(2Р54)

550.3 Геофизика

654. Интерпретация данных вертикального электрического зондирования: метод. указания к практ. занятиям по курсу «Геофизика» / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ; [сост. В. А. Пашков]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 11 с.: граф., табл.; 21 см. – Библиогр.: с. 11 (4 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 550.3 ББК 26.324.341

- **655.** Районирование сейсмической опасности территории города Эрдэнэта: монография / Ин-т земной коры СО РАН; отв. ред. В. С. Имаев. Иркутск: Ин-т земной коры СО РАН, 2011. 122 с.: граф., табл., схемы; 24,5 см. Библиогр.: с. 116—120. ISBN 978—5—902754—67—1 (в пер.): 300 экз. УДК 550.349 ББК 26.217.4(5Мон)
- **656.** Смекалин О. П. Палеосейсмология Восточной Сибири (некоторый опыт практического применения): монография / О. П. Смекалин, В. С. Имаев, А. В. Чипизубов; науч. ред. Е. А. Рогожин; Сиб. отд-ние РАН, Ин-т земной коры. Иркутск: Ин-т земной коры СО РАН, 2011. 98 с.: фот. цв., схемы, табл., ил.; 20,5 см. Библиогр.: с. 75–82. ISBN 978–5–902754–64–0 (в пер.): 200 экз.

УДК 550.34 ББК 26.217.1(253.5)

См. 660

551 Общая геология. Метеорология. Климатология. Историческая геология. Стратиграфия. Палеогеография

657. Опасные геологические процессы на юге Якутии и сопредельных территориях: монография / В. К. Лапердин [и др.]; отв. ред. Р. М. Семенов; Сиб. отд-ние РАН, Ин-т земной коры. – Иркутск: Ин-т земной коры СО РАН, 2011. – 239 с.: фот. цв., граф., табл., схемы; 24 см. – Библиогр.: с. 225–239. – ISBN 978–5–902754–63–3 (в пер.): 300 экз.

УДК 551.3 ББК 26.329.2

551.2/.3 Геодинамика

658. Обыскалов А. К. Докайнозойские рифты Прибайкалья : монография / А. К. Обыскалов. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 102 с. : схемы, табл., цв. ил. ; 20 см. – Библиогр.: с. 95–101 (65 назв.) (в пер.) : 250 экз.

УДК 551.24 ББК 26.323.2(253.57)

659. Строение литосферы и геодинамика: материалы XXIV Всерос. молодеж. конф. (19–24 апр. 2011 г.) / Сиб. отд-ние РАН, Ин-т земной коры; отв. ред. Е. В. Скляров. – Иркутск: изд. Ин-та земной коры СО РАН, 2011. – 223 с.: табл., схемы, граф., ил.; 26,5 см. – Библиогр. в конце ст. – Авт. указ.: с. 223. – ISBN 978–5–902754–60–2 (в пер.): 200 экз.

УДК 551.243 ББК 26.211

660. Турутанов, Евгений Хрисанфович. Морфология базитовых интрузий Ольхонского региона по гравимагнитным данным (Западное Прибайкалье): монография / Е. Х. Турутанов; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ, Ин-т земной коры СО РАН. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 204 с.: табл., схемы; 29 см. — Библиогр.: с. 179—204 (356 назв.). — ISBN 978—5—8038—0748—3 (в пер.): 500 экз.

УДК 551.22+550.383 ББК 26.324.341(253.57)

551.4 Геоморфология. Учение о формах земной поверхности

661. Кузьмин, Сергей Борисович. Палеоэкологические модели этноприродных взаимодействий: монография / С. Б. Кузьмин, Л. В. Данько; отв. ред. В. М. Плюснин; Ин-т географии им. В. Б. Сочавы СО РАН. — Новосибирск: ГЕО, 2011. — 187 с.: табл., ил.; 22 см. — Библиогр.: с. 155—186. — ISBN 978—5—904682—71—2 (в пер.): 400 экз.

УДК 551.4 ББК 28.13

552 Петрография

662. Сизых, Анатолий Иванович. Оптический определитель минералов: учеб. пособие / А. И. Сизых, В. А. Буланов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. — 2-е изд., испр. и доп.. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 279 с.: ил., схемы, табл.; 28,5 см. — Библиогр.: с. 271 (18 назв.). — Алф. указ.: с. 272—276. — ISBN 978—5—9624—0530—8 (в пер.): 150 экз. УДК 552 ББК 26.303я73

553 Экономическая геология. Месторождения полезных ископаемых

663. Геология, поиски и разведка рудных месторождений / Известия Сиб. отд-ния Секции наук о Земле Рос. акад. естеств. наук ; [редкол. Ж. В. Семинский (гл. ред.) и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 1974– .

№ 1 (38) / [отв. ред. А. П. Кочнев]. – 2011. – 190 с. : ил., граф., табл., схемы ; 29 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 300 экз.

УДК 553 ББК 26.325.1

664. Материалы Всероссийской конференции, посвященной 100-летию со дня рождения члена-корреспондента Академии наук СССР М. М. Одинцова, Иркутск, 7–11 нояб. 2011 г. : сб. тез. докл. / Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, Ин-т земной коры ; [лит. ред.: Н. Г. Балукова, С. Е. Глушенкова]. – Иркутск : Петрографика, 2011. – 149 с. : схемы, граф., ил. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–9027–5466–4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 553 ББК 26.3

665. Large Igneous Provinces of Asia: Mantle Plumes and Metallogeny: abstract volume, Irkutsk, Russia, august 20–23, 2011 / [comp.: D. P. Gladkochub, T. V. Donskaya]. – Irkutsk: Petrografika, 2011. – 315 р.: табл., il., схемы. – Англ. яз. – Авт. указ.: с. 314–315. – ISBN 978–5–91344–304–5 (в пер.): 150 экз.

УДК 553.07 ББК 26.3я4

553.3/.4 Рудные (металлоносные) месторождения

666. Загибалов, Александр Валентинович. Анализ и обоснование рациональных методов оценки достоверности разведки и подсчета запасов россыпных месторождений золота на основе имитационного моделирования : монография / А. В. Загибалов; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 185 с. : табл., граф., схемы ; 20 см. – Библиогр.: с. 172–185 (224 назв.). – ISBN 978–5–8038–0747–6 (в пер.) : 100 экз. УДК 553.411

ББК 26.325.14

553.6 Месторождения неметаллических полезных ископаемых

667. Другов, Геннадий Михайлович. Геология мусковитовых пегматитов Мамской слюдоносной провинции: монография / Г. М. Другов, А. И. Сизых (науч. ред.), В. А. Черемных ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 253 с. : схемы, ил., табл., граф.; 28 см. – Библиогр.: с. 245–250 (99 назв.). – ISBN 978–5–9624–0528–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 553.677(571.53) ББК 26.325.27(2Рос-4Ирк)

56 Палеонтология

668. Титоренко, Тамара Николаевна. Микропалеонтология : учеб.метод. пособие / Т. Н. Титоренко, О. В. Горина; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 144 с. : ил., табл., схемы; 20 см. – Библиогр.: с. 116–117 (19 назв.) (в пер.): 100 экз.

> УДК 56+579 ББК 28.14я7

57 Биологические науки

669. Максимова Е. Н. Биологический эксперимент: метод, рекомендации для организации самостоят. работы студентов / Е. Н. Максимова, Е. В. Осипова, В. А. Полынов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 32 с. : табл., граф.; 21 см. – ISBN 978-5-85827-693-7 (в пер.) : 100 экз.

> УЛК 57 ББК 28.0я73

670. Полынов В. А. Организация самостоятельной работы студентов по физиологии растений : учеб.-метод. пособие / В. А. Полынов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: Репроцентр A1, 2011. – 132 с.: табл.; 20,5 см. – ISBN 978-5-85827-685-2 (в пер.) : 100 экз.

УДК 57 ББК 28 583я7

573 Общая и теоретическая биология

671. Цветковые растения Байкальской Сибири : метод. указания к большому практикуму / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ ; [сост.: В. В. Чепинога, В. А. Барицкая, А. В. Ляпунов]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 44 с. : табл. ; 21 см. – Библиогр.: с. 44 (12 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 573 ББК 28.592.7

576.8 Паразитология

672. Поповская, Галина Ивановна. Диатомовые водоросли планктона озера Байкал: атлас-определитель / Г. И. Поповская, С. И. Генкал, Е. В. Лихошвай; отв. ред. И. С. Трифонова; Рос. акад. мед. наук, Сиб. отдние, Лимнолог. ин-т, Ин-т биологии внутр. вод им. И. Д. Папанина. — 2-е изд., перераб. и доп.. — Новосибирск: Наука, 2011. — 190 с.: ил.; 26,5 см. — (Справочники и определители по фауне и флоре озера Байкал). — Библиогр.: с. 99—112. — Алф. указ. видов: с. 187—190. — ISBN 978—5—02—018988—1 (в пер.): 300 экз.

УДК 576.8 ББК 28.591.2(253.57,23Байкал)я61

577 Материальные основы жизни. Биохимия. Молекулярная биология. Биофизика

673. Кутимская, Марина Александровна. Физика и биофизика: акустика и биоакустика : [учеб. пособие] / М. А. Кутимская ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 91 с. : ил., схемы, табл. ; 20 см. – Библиогр.: с. 91 (9 назв.) (в пер.) : 100 экз. УДК 577.3

ББК 22.3я73

- **674. Кутимская, Марина Александровна.** Энергетическое и информационное взаимодействие между макро-, микро- и наноструктурами живых организмов : монография / М. А. Кутимская, М. Ю. Бузунова ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011– .
- **Ч. 1** : Биоэнергетика кровеносной, лимфатической и дыхательной систем. 2011. 111 с. : табл., схемы ; 20 см. Библиогр.: с. 105–111 (83 назв.). ISBN 978–5–91777–047–5 (в пер.) : 500 экз.

УДК 577.32 ББК 28.901

675. Малый практикум по биохимии. Ч. 2 / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ ; [сост. Л. И. Донская и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. - 31 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 50 экз.

УДК 577 ББК 28.072 **676.** Методические указания по выполнению курсовых работ / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [сост. И. В. Любушкина и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 36 с.; 21 см (в пер.): 50 экз.

УДК 577 ББК 28.07

579 Микробиология

677. Чхенкели, Вера Александровна. Курс лекций по ветеринарной микробиологии и иммунологии : учеб. пособие / В. А. Чхенкели, А. Ю. Мартынова ; М-во сел. хоз-ва РФ [и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 493 с. : табл. ; 20 см. – Крат. указ. ученых и исследователей: с. 471–490. – Библиогр.: с. 491–493 (43 назв.) (в пер.) : 100 экз. УДК 579.62 ББК 48.4я73

См. 668

58 Ботаника

678. Руководство по определению биомассы видов фитопланктона пелагиали озера Байкал: метод. пособие / [О. И. Белых [и др.]; ред. Е. В. Лихошвай]; Учреждение РАН «Лимнол. ин-т СО РАН», ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 51 с.: ил., схемы; 21 см. – Алф. указ. видов: с. 50. – Библиогр.: с. 51 (17 назв.). – ISBN 978–5–9624–0544–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 581.526.325

ББК 28.591.2(253.57,23Байкал)я61

679. Худоногова, Елена Геннадьевна. Газоны. Ландшафтный дизайн: учеб.-метод. пособие к лекц. и лаб.-практ. занятиям по дисциплине «Газоны» для студентов оч. и заоч. обучения специальности 110200 «Агрономия» специализации «Ландшафтный дизайн», для подготовки бакалавров 110400 Агрон. фак. / Е. Г. Худоногова; М-во сел. хоз-ва РФ, ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 114 с.: цв. ил., схемы, табл.; 21 см. – Библиогр.: с. 101 (13 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 581.4 ББК 42.37

680. Рычков, Владимир Архипович. Селекция и семеноводство картофеля в условиях Приангарья : рекомендации / В. А. Рычков, С. П. Бурлов ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. — 2-е изд., перераб. и доп.. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 49 с. : табл., граф., ил. ; 21 см. — Библиогр.: с. 49 (7 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 581.48(571.53) ББК 42.151-3(2Рос-4Ирк)

59 Зоология

681. Богородский, **Юр**ий **Владимирович.** Орнитология: учеб. пособие / Ю. В. Богородский. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 262 с.: граф., табл., схемы; 20 см. – Библиогр.: с. 260 (в пер.): 200 экз.

УДК 598.2 ББК 28.693.35я73 **682.** Болотов, Андрей Валентинович. Биология размножения и развития. Раздел. Биология индивидуального развития : учеб. пособие / А. В. Болотов ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011.-217 с. : табл., схемы, ил. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 214-215 (29 назв.) (в пер.) : 50 экз.

УДК 591.3 ББК 28.63я73

- **683.** Захарова Н. И.. Зоология позвоночных. Выделение и саморегуляция у позвоночных животных. Влияние загрязняющих факторов на выделительную систему : учеб.-метод. пособие / Н. И. Захарова, В. П. Самусенок, Л. Н. Рыжова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011—.
- **Ч. 1** : Первичноводные позвоночные / [науч. ред. А. Н. Матвеев]. 2011. 93 с. : табл., схемы, граф. ; 20,5 см. Библиогр.: с. 91–93 (в пер.) : 50 экз. УДК 591.46 ББК 28 693 3873
- **684.** Литвинов Н. И.. Позвоночные (Систематика, распространение, экология): учеб. пособие / Н. И. Литвинов; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011–.
- **Ч. 1** : Круглоротые. Рыбы. 2011. 207 с. : ил. ; 20 см. Библиогр.: с. 207 (7 назв.) (в пер.) : 300 экз.

УДК 597/599 ББК 28.693.3я73

6 ПРИКЛАДНЫЕ НАУКИ. МЕДИЦИНА. ТЕХНОЛОГИЯ

61 Медицина. Охрана здоровья

685. Сибздравоохранение. Стоматология : кат. выст., окт. 2011. — Иркутск : Сибэкспоцентр, 2011. — 114 с. : ил., цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 61 ББК 65.495

614 Социальная гигиена. Организация здравоохранения. Санитария. Защита от несчастных случаев и их предупреждение

686. Морохоев, Валентин Иринчеевич. Организация и стандарты региональной отоларингологии : монография / В. И. Морохоев, Д. В. Пивень, Б. В. Таевский ; ГОУ ДПО «Иркут. гос. ин-т усовершенствования врачей М-ва здравоохранения и соц. развития РФ». — Новосибирск : Наука, 2011 (Иркутск : РИО ИГИУВа). — 191 с. : табл., схемы, ил. ; 20 см. — Библиогр.: с. 103–105 (29 назв.). — ISBN 978–5–02–018984–3 (в пер.) : 300 экз.

УДК 614.2+616.21 ББК 56.8 **687.** Проблемы безопасности современного мира. «Безопасность — **2011**» : материалы докл. XVI Всерос. студ. науч.-практ. конф. с междунар. участием (г. Иркутск, 19–22 апр. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ ; [редкол.: С. С. Тимофеева (науч. ред.), Е. А. Хамидуллина (отв. ред.), С. А. Миронова]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 328 с. : ил., схемы, табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 614 ББК 68.9

615.1/.4 Фармакология. Фармация. Лекарственная терапия. Лекарственные средства. Медицинские материалы и оборудование

688. Беда, Наталья Павловна. Практикум по фармацевтическому товароведению : учеб.-метод. пособие для студентов / Н. П. Беда, Л. Н. Геллер ; ГОУ ВПО «Иркут. гос. мед. ун-т М-ва здравоохранения и соц. развития РФ». – Иркутск : Оттиск, 2011. – 286 с. : табл., ил. ; 29,5 см. – Библиогр.: с. 284–286 (39 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 615.4+658.81 ББК 52.82я73

689. Филиппов, Александр Евгеньевич. Товарное обращение резиновых санитарно-гигиенических изделий: учеб.-метод. пособие / А. Е. Филиппов, Э. А. Коржавых, Л. Н. Геллер; ГОУ ВПО «Иркут. гос. мед. ун-т М-ва здравоохранения и соц. развития РФ». – Иркутск: Оттиск, 2011. – 140 с.: схемы, табл., цв. ил.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 113–116 (50 назв.). – ISBN 978–5–93219–276–4 (в пер.): 300 экз.

УДК 615.477.8 ББК 52.82+35.66

615.8 Физиотерапия. Механически действующие терапевтические средства. Радиотерапия и другие (немедицинские) терапевтические средства

690. Михалёва, Ирина Михайловна. Психологическая помощь в экстремальных ситуациях: учеб. пособие / И. М. Михалёва, Т. П. Линчук; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 106 с.: табл., схемы; 20,5 см. — Библиогр.: с. 106 (10 назв.) (в пер.): 200 экз.

УДК 615.851 ББК 88.492я73+88.352я73

616 Патология. Клиническая медицина

691. Абрамович Г. М. Первая помощь при клинической смерти от различных причин : монография / Г. М. Абрамович ; [под ред. И. Е. Голуб]. – Иркутск : Вост-Сиб. кн. изд-во, 2011. – 191 с. : фот. цв., ил., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 190. – ISBN 5–7424–0788–2 (в пер.) : 500 экз.

УДК 616-036.882 ББК 53.5.31 **692. Белялов, Фарид Исмагильевич.** Лечение внутренних болезней в условиях коморбидности: монография / Ф. И. Белялов; ГОУ ДПО «Иркут. гос. ин-т усовершенствования врачей М-ва здравоохранения и соц. развития РФ». – 7-е изд., перераб. и доп.. – Иркутск: РИО ИГИУВа, 2011. – 299 с.: табл.; 20,5 см. – ISBN 978–5–89786–067–8 (в пер.): 300 экз.

УДК 616 ББК 54.1-52

693. Гайдаров, Гайдар Мамедович. Стационарная помощь больным туберкулезом: мониторинг, организация, современные подходы: монография / Г. М. Гайдаров, А. С. Толстых, Н. С. Хантаева; ГБОУ ВПО «Иркут. гос. мед. ун-т» М-ва здравоохранения и соц. развития РФ. – Иркутск: НЦ РВХ СО РАМН, 2011. – 155 с.: табл., граф., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 121–132 (90 назв.). – ISBN 978–5–98277–148–3 (в пер.): 300 экз.

УДК 616-002.5

694. Гайдаров, Гайдар Мамедович. Туберкулез: эпидемиологическая ситуация, организация медицинской помощи: монография / Г. М. Гайдаров, Н. С. Хантаева; ГБОУ ВПО «Иркут. гос. мед. ун-т» М-ва здравоохранения и соц. развития РФ. – Иркутск: НЦ РВХ СО РАМН, 2011. – 307 с.: граф., табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 258–291 (347 назв.). – ISBN 978–5–98277–147–6 (в пер.): 300 экз.

УДК 616-036.22

695. Ганин, Владислав Степанович. По тропам эпидемических катастроф: монография / В. С. Ганин. – Иркутск: НЦ РВХ СО РАМН, 2011. – 423 с.: ил.; 21 см. – Библиогр.: с. 420–423. – ISBN 978–5–98277–141–4 (в пер.): 500 экз.

УДК 616-036.21

696. Дац, Андрей Владимирович. Этиология, клиническое течение и интенсивная терапия нарушений водного обмена при синдроме полиорганной недостаточности: монография / А. В. Дац, В. И. Горбачёв; М-во здравоохранения и соц. развития РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». – Иркутск: РИО ИГМАПО, 2011. – 203 с.: табл., схемы, граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 195–203 (122 назв.). – ISBN 978–5–89786–063–0 (в пер.): 300 экз.

УДК 616 ББК 53.772

697. Организация и проведение противоэпидемических мероприятий в период эпидемии гриппа A(H1N1)/09 в октябре — декабре 2009 г. в Забайкальском крае: монография / М-во здравоохранения и соц. развития РФ, Федер. служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека; [под ред. Г. Г. Онищенко]. — Новосибирск: Наука, 2011. — 266 с.: табл., цв. ил., схемы; 20 см. — Библиогр.: с. 91—93 (82 назв.). — ISBN 978—5—02—018985—0 (в пер.): 300 экз.

УДК 616 ББК 51.942.21(253.57) **698.** Отравление монооксидом углерода (угарным газом) : монография / Иркут. гос. мед. ун-т [и др.] ; под ред. Ю. В. Зобнина. – СПб. : Тактик-Студио, 2011. – 80 с. : схемы, табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 76–80 (55 назв.). – ISBN 978–5–91644–034–8 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 616-099 ББК 54.194.44

699. Современные технологии в педиатрии и хирургии детского возраста: сб. науч. тр., посвящ. 25-летию Иркут. гос. обл. дет. клин. больницы / ГУЗ Иркут. гос. обл. дет. клин. больница, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования»; [редкол.: Г. В. Гвак, В. Н. Стальмахович, Н. Н. Мартынович]. – Иркутск: РИО ИГМАПО, 2011. – 169 с.: табл., схемы, граф., цв. ил.; 29 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–89786–106–6 (в пер.): 121 экз.

УДК 616-053.2 ББК 57.3+57.334.5

616.1 Заболевания сердечно-сосудистой системы и крови

700. Меньшикова, Лариса Васильевна. Хроническая сердечная недостаточность (эпидемиология, факторы риска развития и прогрессирования, диагностика и лечение): монография / Л. В. Меньшикова, Е. Б. Колесникова; ГОУ ДПО «Иркут. гос. ин-т усовершенствования врачей М-ва здравоохранения и соц. развития РФ». – Иркутск: РИО ИГИУВа, 2011. – 271 с.: табл., граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 255–271 (218 назв.). – ISBN 978–5–89786–072–2 (в пер.): 300 экз.

УДК 616.12-008.46 ББК 54.10

701. Пушкарёв, Борис Георгиевич. Теория и практика центрального механизма ишемических аритмий, защиты миокарда в эксперименте и кардиохирургии : монография / Б. Г. Пушкарёв ; Науч. центр реконструктив. и восстановит. хирургии СО РАМН, Иркут. ордена «Знак Почета» обл. клин. больница, ГОУ ВПО «Байкал. гос. ун-т экономики и права». — 2-е изд., испр. и доп.. — Иркутск : НЦ РВХ ВСНЦ СО РАМН, 2011. — 331 с. : схемы, табл., граф. ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 313—323. — ISBN 978—5—98277—130—8 (в пер.) : 320 экз.

УДК 616.12 ББК 54.101+54.573.650

616.2 Заболевания дыхательной системы. Отология

702. Абрамович, Станислав Григорьевич. Основы клинической физиотерапии в отоларингологии : монография / С. Г. Абрамович, Е. М. Ларионова ; М-во здравоохранения и соц. развития РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». — Иркутск : РИО ИГМАПО, 2011. — 167 с. : табл., ил., схемы ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 157—157 (38 назв.). — ISBN 978—5—89786—157—6 (в пер.) : 300 экз.

УДК 616.21 ББК 56.8

См. 686

616.3 Заболевания пищеварительной системы

703. Биомеханические аспекты оптимизации ортопедического лечения концевых дефектов зубного ряда нижней челюсти: монография / под ред.: В. Г. Васильева, В. Ю. Лебединского. – Иркутск: НЦ РВХ ВСНЦ СО РАМН, 2011. – 203 с.: табл., схемы, ил., граф.; 20,5 см. – (Биомеханика и морфология в стоматологии; т. II). – Библиогр.: с. 157–177 (285 назв.). – ISBN 978–5–98277–129–2 (в пер.): 500 экз.

УДК 616.314 ББК 56.68

704. Лапароцентез в клинической практике: пособие для врачей / [В. Ф. Соботович и др.]; М-во здравоохранения и соц. развития РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». – Иркутск: РИО ИГМАПО, 2011. – 43 с.: ил., табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 31 (5 назв.). – ISBN 978–5–89786–062–3 (в пер.): 100 экз.

УДК 616.381-089.85 ББК 54.574.4

705. Онучина, Елена Владимировна. Гастроэзофагеальная рефлюксная болезнь у лиц пожилого возраста : монография / Е. В. Онучина, В. В. Цуканов ; ГОУ ВПО «Иркут. гос. мед. ун-т М-ва здравоохранения и соц. развития РФ», УРАМН НИИ мед. проблем Севера СО РАМН. – Иркутск : РИО ИГИУВа, 2011. – 135 с. : граф., табл., ил. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 99–135 (384 назв.). – ISBN 978–5–89786–074–6 (в пер.) : 300 экз.

УДК 616.329 ББК 54.13

706. Плеханов, Александр Николаевич. Печеночная недостаточность у хирургических больных: монография / А. Н. Плеханов, Е. Н. Цыбиков, Х. П. Монголов; [отв. ред. С. П. Чикотеев]; авт. предисл. Э. И. Гальперин; Бурят. фил. Науч. центр реконструктив. и восстановит. хирургии СО РАМН, Бурят. гос. ун-т. — Новосибирск: Наука; Иркутск: НЦ РВХ ВСНЦ СО РАМН, 2011. — 235 с.: схемы, табл., ил., граф.; 22 см. — (Хирургия билиарного тракта и поджелудочной железы; кн. І). — Библиогр.: с. 205—232 (433 назв.). — ISBN 978—5—98277—126—1 (в пер.): 300 экз.

УДК 616.36 ББК 54.574.455

707. Послеоперационные вентральные грыжи: пособие для врачей / [Л. К. Куликов и др.]; ГОУ ДПО «Иркут. гос. ин-т усовершенствования врачей М-ва здравоохранения и соц. развития РФ», НУЗ Дорож. клин. больница на ст. Иркутск-Пассажирский ОАО «РЖД». – Иркутск: РИО ИГИУВа, 2011. – 31 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 30–31 (19 назв.). – ISBN 978–5–89786–068–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 616.381 ББК 54.574.63

616.4 Заболевания кроветворной системы и желез внутренней секреции. Эндокринные заболевания. Заболевания лимфатической системы

708. Первичный гиперальдостеронизм: пособие для врачей / [А. П. Калинин и др.]; ГОУ ДПО «Иркут. гос. ин-т усовершенствования врачей М-ва здравоохранения и соц. развития РФ», Моск. обл. науч.-исслед. клин. ин-т им. М. Ф. Владимирского. – 2-е изд., доп. – Иркутск; М.: РИО ИГИУВа, 2011. – 43 с.: ил., табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 39–43 (75 назв.). – ISBN 978–5–89786–071–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 616.453 ББК 54.151.7

616.6 Заболевания мочеполовой системы

709. Гипоспадия у мальчиков: монография / [А. А. Соловьёв и др.]; ГОУ ДПО «Иркут. гос. ин-т усовершенствования врачей М-ва здравоохранения и соц. развития РФ». – 2-е изд., перераб. и доп.. – Иркутск: РИО ИГИУВа, 2011. – 123 с.: ил., схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 95–123 (358 назв.). – ISBN 978–5–89786–065–4 (в пер.): 300 экз.

УДК 616.643 ББК 57.336.9

710. Тазовая конгестия: патогенетическое значение при урогенитальных заболеваниях у мужчин: монография / [Ю. В. Васильев и др.]; ГОУ ДПО «Иркут. гос. ин-т усовершенствования врачей М-ва здравоохранения и соц. развития РФ». — Иркутск: РИО ИГИУВа, 2011. — 211 с.: граф., ил., схемы, табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 195—211 (181 назв.). — ISBN 978—5—89786—073—9 (в пер.): 300 экз.

УДК 616.64 ББК 56.965.7+56.966

711. Эргашов, Екуб Улашович. Болезни предстательной железы (причины, диагностика, лечение и профилактика): монография / Е. У. Эргашов. – Иркутск: НЦ РВХ СО РАМН, 2011. – 139 с.: схемы; 21 см. – Библиогр.: с. 137–139 (41 назв.). – ISBN 978–5–98277–140–7 (в пер.): 300 экз.

УДК 616.65-002

616.7 Заболевания опорно-двигательной системы

- 712. Воронкообразная и килевидная деформации грудной клетки у детей: монография / [В. Н. Стальмахович и др.]; Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования, Иркут. гос. мед. ун-т, Иркут. гос. обл. дет. клин. больница. Иркутск: НЦ РВХ СО РАМН, 2011. 207 с.: табл., схемы, цв. ил.; 20,5 см. Библиогр.: с. 195–207 (192 назв.). ISBN 978–5–98277–142–1 (в пер.): 500 экз. УДК 616.712
- 713. Диагностика и рефлексотерапия болевых синдромов при остеохондрозе поясничного отдела позвоночника : монография / [Т. К. Верхозина и др.] ; ГОУ ДПО «Иркут. гос. ин-т усовершенствования врачей» Федер. агентства по здравоохранения и соц. развития РФ, Учреждение РАМН Науч. центр реконструктив. и восстановит. хирургии СО РАМН. Иркутск : РИО НЦ РВХ ВСНЦ СО РАМН, 2011. 139 с. : табл., ил. ; 20,5 см. Библиогр.: с. 123–137 (231 назв.). ISBN 978–5–98277–125–4 (в пер.) : 300 экз.

УДК 616.721.6 ББК 54.582.5-4 714. Петрунько, Ирина Леонидовна. Инвалидность вследствие болезней костно-мышечной системы в Прибайкалье / И. Л. Петрунько ; М-во здравоохранения и соц. развития РФ, ГБОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования». — Иркутск : РИО ИГМАПО, 2011. — 147 с. : табл., граф. ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 140—147 (94 назв.). — ISBN 978—5—89786—159—0 (в пер.) : 300 экз.

УДК 616.71(571.53) ББК 54.18(2Рос-4Ирк)+51.1(2Рос-4Ирк),31

616.8 Невропатология. Неврология

715. Горбачев, Владимир Ильич. Нейроаксиальная анестезия в хирургии дискогенного пояснично-крестцового радикулита: монография / В. И. Горбачев, А. В. Маньков; ГОУ ДПО «Иркут. гос. интусовершенствования врачей М-ва здравоохранения и соц. развития РФ». – Иркутск: РИО ИГИУВа, 2011. — 123 с.: табл., схемы, граф.; 20,5 см. — Библиогр.: с. 107—123 (110 назв.). — ISBN 978—5—89786—064—7 (в пер.): 300 экз.

УДК 616.833.53 ББК 56.138.7

616.89 Психиатрия. Патологическая психология. Психические (душевные) болезни

716. Шпрах, Владимир Викторович. Когнитивные нарушения и деменции: монография / В. В. Шпрах, И. А. Суворова; ГОУ ДПО «Иркут. гос. ин-т усовершенствования врачей М-ва здравоохранения и соц. развития РФ». — Иркутск: РИО ИГИУВа, 2011. — 299 с.: схемы, табл.; 20,5 см. — Библиогр.: с. 282—299 (271 назв.). — ISBN 978—5—89786—069—2 (в пер.): 300 экз. УДК 616.89-008.454 ББК 56.145.92

616.9 Инфекционные (заразные) заболевания

717. Ленок, Галина Викторовна. Конвенционные инфекции : монография / Г. В. Ленок, Г. Н. Холмогорова ; ГОУ ДПО «Иркут. гос. мед. акад. последиплом. образования» М-ва здравоохранения и соц. развития РФ. – Иркутск : РИО ИГМАПО, 2011. – 171 с. : табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 171 (12 назв.). – ISBN 978–5–89786–061–6 (в пер.) : 300 экз.

УДК 616.9 ББК 55.14

718. Методические рекомендации по организации и проведению санитарно-просветительной работы по предупреждению распространения инфекций, передаваемых половых путем / [Н. А. Долженицина и др.]; М-во здравоохранения Иркут. обл., ГУЗ «Обл. кожно-венерол. диспансер», Дет.-подростк. лечебно-профилакт. центр «Доверие». — Иркутск: [б. и.], 2011. — 31 с.: схемы, граф., табл.; 21 см. — Библиогр.: с. 31 (6 назв.) (в пер.): [Б. т.].

УДК 616.9 ББК 51.1(2Poc)59 719. Особенности методических приемов и специфические условия работы с возбудителями особо опасных инфекций: (учеб. пособие для врачей-бактериологов) / [А. А. Вейде и др.]; Федер. служба по надзору в сфере защиты прав потребителей и благополучия человека, ФКУЗ «Иркут. ордена Трудового Крас. Знамени науч.-исслед. противочум. ин-т Сибири и Дал. Востока». – Иркутск: НЦ РВХ СО РАМН, 2011. – 59 с.: цв. ил., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 58–59 (15 назв.). – ISBN 978–5–98277–145–2 (в пер.): 530 экз.

УДК 616.9

720. Эпидемиологический анализ. Методы статистической обработки материала: монография / Е. Д. Савилов [и др.]; Рос. акад. мед. наук, Сиб. отд-ние [и др.]. — Новосибирск: Наука-Центр, 2011 (Иркутск: РИО ИГМАПО). — 155 с.: табл., граф.; 20 см. — Библиогр.: с. 137—139 (39 назв.). — ISBN 978—5—9554—0024—2 (в пер.): 300 экз.

УДК 616.9 ББК 51.90

617 Ортопедия. Хирургия. Офтальмология

721. Вестник Общественной организации «Ассоциация хирургов Иркутской области» : орган изд. ОО «Ассоц. хирургов Иркут. обл.». Вып. 11 / М-во здравоохранения Иркут. обл. [и др.] ; гл. ред. Е. Г. Григорьев ; редкол. Н. Г. Корнилов [и др.]. – Иркутск : РИО НЦ РВХ ВСНЦ СО РАМН, 2011. – 195 с. : табл., граф., ил. ; 29 см. – Библиогр. в конце ст. – Алф. указ.: с. 190–195. – ISBN 978–5–98277–131–5 (в пер.) : 450 экз.

УДК 617(571.53) ББК 54.5(2Рос-4Ирк)

619 Сравнительная патология. Ветеринария

722. Кушеев Ч. Б. Применение препаратов природного происхождения для профилактики и лечения болезней молодняка сельскохозяйственных животных : метод. рекомендации / Ч. Б. Кушеев, ФГБОУ ВПО ИрГСХА ; [сост.: Ч. Б. Кушеев, С. С. Ломбоева, Б. И. Доржиев]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 35 с. : ил., табл. ; 21 см. – Библиогр.: с. 30 (9 назв.) (в пер.) : 200 экз.

УДК 619 ББК 48.71

62 Инженерное дело. Техника в целом

723. Торовые технологии: материалы докл. седьмой Междунар. науч. практ. конф. (Иркутск, 24–27 окт. 2010 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; [редкол.: Б. Б. Пономарев, О. В. Шальнев, В. Н. Шихирин; отв. ред. В. П. Кольцов]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 223 с.: ил., схемы, табл., граф.; 20 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.): 50 экз.

УДК 62 ББК 30.3 724. Естественные и инженерные науки — развитию регионов Сибири : материалы X (XXXII) Всерос. науч.-техн. конф., 18—22 апр. 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Братский гос. ун-т»; [редкол. П. М. Огар и др.]. — Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. — 148 с. : табл., ил., граф. ; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст.. — ISBN 978—5—8166—0300—3 (в пер.) : 180 экз. УДК 62(571.53) ББК 65.049(2Рос-4Ирк)6

620 Испытания материалов. Товароведение. Силовые станции. Общая энергетика

725. Антонова, Елена Владимировна. Товароведение и экспертиза товаров растительного и животного происхождения : учеб. пособие / Е. В. Антонова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Междунар. ин-т экономики и лингвистики. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 163 с. : табл., цв. ил. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 145–146 (18 назв.). – ISBN 978–5–9624–0519–3 (в пер.) : 200 экз.

УДК 620.2 ББК 30.609я73

726. Макарова, Ирина Альбертовна. Физико-химические методы исследования строительных материалов: учеб. пособие / И. А. Макарова, Н. А. Лохова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». — 2-е изд., перераб. и доп.. — Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. — 139 с.: табл., ил., схемы; 20,5 см. — Библиогр.: с. 131—134 (54 назв.). — ISBN 978—5—8166—0323—2 (в пер.): 100 экз.

УДК 620.18 ББК 38.3-1я73

727. Энергетика Байкальского региона: современное состояние, стратегия развития, механизмы реализации : монография. — Иркутск : ИСЭМ СО РАН, 2011. — 102 с. : схемы, граф., табл. ; 25,5 см. — Библиогр.: с. 100–102 (32 назв.). — ISBN 978–5–93908–090–3 (в пер.) : 50 экз.

УДК 620.4

728. Газификация энергетики Иркутской области: перспективы развития и выбор оптимальных параметров: монография / В. Ю. Стоянов [и др.]; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 136 с.: табл., схемы, ил., граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 135–136 (29 назв.). – ISBN 978–5–8038–0711–7 (в пер.): 70 экз.

УДК 620.9(571.53) ББК 31(2Poc-4Ирк)

621 Общее машиностроение. Ядерная техника. Электротехника. Технология машиностроения в целом

729. Нечаев, Валерий Владимирович. Котельные агрегаты. Классификация и обозначение: метод. пособие для студентов высш. аграр. учеб. заведений, обучающихся по направлениям 140100 «Теплоэнергетика и теплотехника» и 110300 «Агроинженерия» / В. В. Нечаев, В. А. Бочкарев; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 42 с.: граф., табл.; 21 см. – Библиогр.: с. 42 (12 назв.) (в пер.): 100 экз. УДК 621.182

ББК 40.77

621.01/.03 Теория машиностроения (машиноведение)

730. Леви, Кирилл Георгиевич. Радиоуглеродная хронология природных и социальных феноменов Северного полушария: монография. Т. 2 / К. Г. Леви, Н. В. Задонина, С. А. Язев; [отв. ред. А. В. Аргучинцев]; Ин-т земной коры СО РАН [и др.]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 527 с.: табл.; 20,5 см. — ISBN 978—5—9624—0484—4 (в пер.): 350 экз.

УДК 621.039.86 ББК 26.20+60.02

731. Леви, Кирилл Георгиевич. Радиоуглеродная хронология природных и социальных феноменов Северного полушария : монография. Т. 3 / К. Г. Леви, Н. В. Задонина, С. А. Язев ; [отв. ред. А. В. Аргучинцев] ; Ин-т земной коры СО РАН [и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 847 с. : табл. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–9624–0485–1 (в пер.) : 350 экз.

УДК 621.039.86 ББК 26.20+60.02

732. Механики – XXI веку : сб. докл. X Всерос. науч.-техн. конф. С междунар. участием / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т» ; [редкол. А. С. Янюшкин и др.]. – Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 169 с. : схемы, граф., табл., ил. ; 29,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–8166–0329–4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 621.01 ББК 22.2

621.3 Электротехника

733. Криссинель, Борис Болеславович. Электротехника. Теоретические основы электротехники: лаб. практикум для студентов энергет. фак.. Ч. 2 / Б. Б. Криссинель, В. М. Шипицына; под ред. Г. С. Кудряшева; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 92 с.: табл., схемы, граф.; 21 см. – Библиогр.: с. 92 (6 назв.) (в пер.): 50 экз.

УДК 621.3 ББК 31.21

734. Молодая мысль — развитию энергетики: материалы IV Межвузов. науч.-техн. конф. студентов и магистрантов, 14–16 апр. 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Братский гос. ун-т»; [редкол.: С. М. Игнатьева, В. Н. Федяева]. — Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. — 177 с.: граф., табл., схемы, ил.; 20 см. — Библиогр. в конце ст.. — ISBN 978—5—8166—0311—9 (в пер.): 100 экз.

УДК 621.3 ББК 31

735. Синельников, Александр Михайлович. Электротехнические материалы: метод. указания для специальностей 110800.62, 140400.62, 140100.62 / А. М. Синельников, В. В. Боннет, В. В. Потапов; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 66 с.: схемы, табл.; 21 см. – Библиогр.: с. 66 (13 назв.) (в пер.): 50 экз.

УДК 621.3 ББК 31.23 736. Технология монтажа электрооборудования и средств автоматизации : практ. пособие для направления «Агроинженерия» специализации «Электротехнология и электрооборудование в сел. хоз-ве». Ч. II / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА; [авт.-сост.: И. В. Алтухов, А. Д. Епифанов, А. Г. Черных]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 201 с. : схемы, табл., граф., ил. ; 29 см. — Библиогр.: с. 198—199 (8 назв.) (в пер.) : 50 экз.

УДК 621.3 ББК 40.76-05

737. Технология монтажа электрооборудования и средств автоматизации : практ. пособие для направления «Агроинженерия» специализация «Электротехнология и электрооборудование в сел. хоз-ве». Ч. І / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА ; [авт.-сост.: А. Д. Епифанов, А. Г. Черных]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 172 с. : табл., схемы, ил. ; 29 см. — Библиогр.: с. 170 (9 назв.) (в пер.) : 50 экз.

УДК 621.3 ББК 40.76-05

621.31 Электроэнергетика. Производство, передача и регулирование электроэнергии. Электроизмерительная техника. Техническое применение магнетизма и статического электричества

738. Буйнов Н. Е. Организация технического обслуживания и ремонта теплотехнического оборудования ТЭС и тепловых сетей : учеб. пособие / Н. Е. Буйнов, В. В. Воронков ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ, Корпоратив. учеб.-исслед. центр ОАО «Иркутскэнерго» – ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 132 с. : табл. ; 20 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 621.311.22 ББК 31.37-5я73

739. Игнатьев, Игорь Владимирович. Многокритериальный анализ вариантов размещения энергетических объектов : монография / И. В. Игнатьев, В. А. Шакиров ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». – Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 144 с. : табл., схемы, ил. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 129–135 (109 назв.). – ISBN 978–5–8166–0317–1 (в пер.) : 300 экз.

УДК 621.311 ББК 31.2-01

740. Кирюхин Ю. А. Геометрическая оптимизация силовых высокочастотных трансформаторов : монография / Ю. А. Кирюхин, В. Г. Хапусов ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 81 с. : табл., граф., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 71–76 (73 назв.). – ISBN 978–5–8038–0723–0 (в пер.) : 500 экз.

УДК 621.314 ББК 31.261.8

741. Наумов, Игорь Владимирович. Проектирование систем электроснабжения : межвузов. учеб. пособие для самостоят. работы студентов / И. В. Наумов, Т. Б. Лещинская, С. И. Бондаренко ; М-во сел. хоз-ва РФ, ИрГСХА. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 325 с. : схемы, табл. ; 20 см. – Библиогр.: с. 170 (10 назв.). – ISBN 978–5–91777–042–0 (в пер.) : 300 экз. УЛК 621.31

удк 621.31 ББК 31.27-01я73 **742. Наумов, Игорь Владимирович.** Релейная защита и автоматизация : курс лекций / И. В. Наумов, С. В. Подъячих ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 88 с. : схемы ; 21 см. – Библиогр.: с. 88 (3 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 621.31 ББК 31.27-053я73

743. Повышение эффективности производства и использования энергии в условиях Сибири : материалы Всерос. науч.-практ. конф. С междунар. участием (Иркутск, 26–30 апр. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ [и др.]; под общ. ред. В. В. Федчишина; [редкол. Н. И. Воропай и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 642 с. : граф., табл., схемы; 20 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 500 экз.

УДК 621.31 ББК 31.29

- 744. Рычкова, Людмила Петровна. Проектирование систем электрификации в сельском хозяйстве: курс лекций для студентов энергет. фак. 6 курса заоч. обучения специальности 110302.65 «Электрификация и автоматизация сел. хоз-ва» / Л. П. Рычкова; [ред. В. И. Тесля]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. 84 с.: табл., схемы; 21 см. Библиогр.: с. 82–83 (25 назв.) (в пер.): 50 экз. УДК 621.311.1 ББК 40.76я73
- 745. Братская ГЭС: история строительства, опыт эксплуатации, перспективы: тр. Всерос. науч.-практ. конф., посвящ. 50-летию ввода в эксплуатацию первого гидроагрегата Братской ГЭС / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т»; [редкол. С. В. Белокобыльский и др.]. Братск: «Братск», 2011. 248 с.: фот. цв., фот., схемы, граф.; 23,5 см. Библиогр. в конце ст. ISBN 978–5–98270–068–1 (в пер.): 200 экз. УДК 621.311.21(571.53) ББК 31.57(2Рос-4Ирк)г

621.7 Технология механообработки

746. Жизненный цикл конструкционных материалов (от получения до утилизации) : материалы докл. І Всерос. с междунар. участием науч.-техн. конф. (Иркутск, 28–29 апр. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; [под науч. ред. С. А. Зайдеса; редкол. А. Ф. Берман и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 314 с.: граф., ил., табл., схемы; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст. (в пер.): 100 экз.

УДК 621.77 ББК 30.3

747. Соединение трубчатых деталей электрическим взрывом проводника: монография / В. П. Колмаков [и др.]; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 152 с.: ил., схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 146–152 (93 назв.). – ISBN 978–5–8038–0759–9 (в пер.): 500 экз.

УДК 621.7.044.4 ББК 30.652 **748. Технологии экспериментальных исследований** : монография. Кн. 1 / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ ; под ред. С. А. Зайдеса. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 253 с. : граф., ил., схемы, табл. ; 20 см. – Библиогр. в конце глав. – ISBN 978–5–8038–0719–3 (в пер.) : 100 экз.

УДК 621.7.011+621.9.011 ББК 34.5

749. Технологии экспериментальных исследований : монография. Кн. 2 / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ ; под ред. С. А. Зайдеса. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 321 с. : табл., схемы, граф., ил. ; 20 см. – Библиогр. в конце глав. – ISBN 978–5–8038–0719–3 (в пер.) : 100 экз.

УДК 621.7.011+621.9.011 ББК 34.5

621.81/.85 Детали машин

750. Еремеев, Валерий Константинович. Детали машин и основы конструирования. Курсовое проектирование: учеб. пособие / В. К. Еремеев, Ю. Н. Горнов; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. — 2-е изд., испр. И доп.. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 158 с.: табл., схемы; 20 см. — Библиогр.: с. 157 (17 назв.) (в пер.): 500 экз.

УДК 621.81 ББК 34.44я73

621.86/.87 Подъемно-транспортное оборудование

751. Чудогашев, Евгений Всеволодович. История развития горной электромеханики: учеб. пособие. Ч. 1 / Е. В. Чудогашев; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 267 с.: схемы, ил.; 29 см. – Библиогр.: с. 264–267 (71 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 621.86.078 ББК 33.16я73

621.88/.89 Крепежные средства. Смазка

- **752.** Балановский, Андрей Евгеньевич. Система колесо-рельс / А. Е. Балановский ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011– .
- **Ч. 1**: Конец системы колесо-рельс и вновь начало.... 2011. 1011 с. : цв. ил., граф., схемы, ил. ; 20,5 см. Библиогр.: с. 926–949 (480 назв.). ISBN 978–5–8038–0706–3 (в пер.) : 500 экз.

УДК 621.891 ББК 39.22

621.9 Формообразование со снятием стружки. Молоты и прессы. Разделительные операции без образования стружки, обработка листового материала

См. 748, 749

622 Горное дело. Горные предприятия. Добыча нерудных ископаемых

753. Нескоромных, Вячеслав Васильевич. Оптимизация в геологоразведочном производстве : учеб. пособие / В. В. Нескоромных, П. С. Пушмин ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 161 с. : табл., граф., схемы, ил. ; 20 см. – Библиогр.: с. 160 (16 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 622.243 ББК 33.1я73

754. Проблемы освоения минеральной базы Восточной Сибири : сб. науч. тр. Вып. 11 / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ ; [редкол.: В. П. Федорко, А. И. Шадрин, С. А. Медведева] ; под ред. Б. Л. Тальмагера. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 127 с. : табл., схемы, граф., ил. ; 20 см. — Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 100 экз.

УДК 622

ББК 33.2(253.5)+65.285.2(253.5)

755. Скурихин, Юрий Георгиевич. Расчёт параметров буровзрывных работ при подземной разработке рудных месторождений: учеб. пособие / Ю. Г. Скурихин; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 79 с.: табл., граф., схемы; 20 см. – Библиогр.: с. 74–76 (31 назв.). – ISBN 978–5–8038–0719–3 (в пер.): 100 экз.

УДК 622.23 ББК 33.13я73

См. 4

622.34 Добыча руд

См. 55, 56, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 65, 66

622.7 Обогащение минерального сырья

756. Перспективы развития технологии переработки углеводородных, растительных и минеральных ресурсов : материалы Всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (Иркутск, 21–22 апр. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ ; [редкол. С. Г. Дьячкова (отв. ред.) и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 207 с. : табл., схемы, граф., ил. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 100 экз.

УДК 622.7 ББК 33.4

624.0 Теоретико-инженерные основы строительного дела

757. Дмитриева, Татьяна Львовна. Строительная механика : учеб. пособие для студентов-заочников строител. специальностей / Т. Л. Дмитриева ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 109 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 79 (10 назв.). – ISBN 978–5–8038–0677–6 (в пер.) : 200 экз.

УДК 624.04 ББК 38.112я7 **758. Темников, Виктор Георгиевич.** Правила оформления рабочих чертежей металлических конструкций: учеб. пособие / В. Г. Темников; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 67 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 62 (7 назв.) (в пер.): 200 экз.

УДК 624.014 ББК 38.54-02

759. Темников, Виктор Георгиевич. Расчет и конструирование элементов рабочей площадки : учеб. пособие / В. Г. Темников ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 151 с. : схемы, табл. ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 136 (7 назв.). — ISBN 978-5-8038-0773-5 (в пер.) : 500 экз.

УДК 624.014 ББК 38.54я73

628 Санитарная техника. Водоснабжение. Канализация. Освещение

760. Солопанов Е. Ю. Насосы и воздуходувные станции : учеб. пособие / Е. Ю. Солопанов ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011– .

Ч. І: Насосы. – 2011. – 105 с.: табл., схемы, граф.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 102 (10 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 628.12 ББК 38.761.103я73

761. Технология анаэробной переработки навоза крупного рогатого скота малых ферм / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА ; [сост.: В. К. Евтеев, Ф. А. Васильев]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011.-18 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 628.5 ББК 40.449.2

762. Чупин, Роман Викторович. Развитие теории и практики моделирования и оптимизации систем водоснабжения и водоотведения : монография / Р. В. Чупин, Е. С. Мелехов ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 323 с. : схемы, табл., граф. ; 20 см. – Библиогр.: с. 311–323 (230 назв.). – ISBN 978–5–8038–0726–1 (в пер.) : 500 экз.

УДК 628.1 ББК 38.761.1+38.761.2

629 Техника средств транспорта

763. Махутов А. А. Надежность машин: учеб. пособие / А. А. Махутов; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 191 с.: табл., схемы; 19,5 см. – Библиогр.: с. 178–180 (26 назв.). – ISBN 978–5–91777–052–9 (в пер.): 500 экз.

УДК 629.01 ББК 40.72-02я73 764. Проблемы диагностики и эксплуатации автомобильного транспорта: материалы III Междунар. науч.-практ. конф. (Иркутск, 31 мая—2 июня 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ; под общ. ред. А. И. Федотова; [отв. ред. А. С. Потапов]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 307 с.: граф., табл., схемы, ил.; 20 см. — Библиогр. в конце ст. (в пер.): 100 экз.

УДК 629 ББК 39.33-08

765. СДМ Сервис. Сервис. Запчасти. Техника. — Иркутск : [б. и., 2011?]. — [15] с. : цв. ил. ; 29 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 629 ББК 65.37-57

63 Сельское хозяйство. Лесное хозяйство. Охота. Рыбное хозяйство

766. Деловое Приангарье. Сельское хозяйство / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск : Иркутскстат, 2011. - 35 с. : табл., граф. ; 20.5 см (в пер.) : 11 экз.

УДК 63(571.53)

ББК 65.051.532(2Рос-4Ирк)

767. Сельское хозяйство, охота и лесоводство в Иркутской области : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 198 с. : табл., граф. ; 20 см (в пер.) : 17 экз.

УДК 63(571.53) ББК 65.051.532(2Poc-4Ирк)

См. 2, 3

630 Лесное хозяйство. Лесоводство

768. Проблемы развития лесного комплекса в регионе: материалы регион. науч.-практ. конф. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, М-во лесн. комплекса Иркут. обл.; [под ред.: Г. В. Давыдовой, А. И. Бирюковой]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 129 с.: табл., схемы; 20 см. – ISBN 978–5–7253–2410–5 (в пер.): 100 экз.

УДК 630 ББК 65.34(2Рос-4Ирк)

769. Сиблесопользование. Деревообработка. Деревянное домостроение : кат. выст., Иркутск, окт. 2011. – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2011. – 74 с. : ил., цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 630*611 ББК 65.341.55

770. Сухих, Александр Николаевич. Инновационные машины и оборудование для лесопромышленного комплекса : монография / А. Н. Сухих ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». — Братск : Изд-во БрГТУ, 2011. — 91 с. : схемы, табл., ил. ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 75—90 (200 назв.). — ISBN 978—5–8166—0320—1 (в пер.) : 300 экз.

УДК 630*36 ББК 43.432 771. Сухих, Александр Николаевич. Круглопильные станки и околостаночное оборудование: учеб. пособие для студ. вузов / А. Н. Сухих, А. Ю. Жук; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». — 2-е изд.. — Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. — 182 с.: табл., схемы, ил.; 20,5 см. — Библиогр.: с. 181 (7 назв.). — ISBN 978—5—8166—0335—5 (в пер.): 100 экз. УДК 630*81 ББК 43.432я73

772. Лесной комплекс Иркутской области, 2010: стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 83 с.: граф., табл.; 20.5 см (в пер.): 14 экз.

УДК 630(571.53) ББК 65.051(2Рос-4Ирк)

См 43

631 Общие вопросы сельского хозяйства

773. Техническая оснащенность сельского хозяйства, 2010: стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 32 с. : граф., табл. ; 20,5 см (в пер.) : 10 экз.

УДК 631 ББК 65.053.532

631.1 Организация и управление сельскохозяйственным производством

774. Гриценко О. Н. Методические рекомендации по составлению бизнес-плана сельскохозяйственного предприятия: (учеб.-метод. пособие) / [О. Н. Гриценко]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 55 с.: табл.; 21 см. – Библиогр.: с. 53 (9 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 631.153 ББК 65.321-231

775. Гриценко, Ольга Николаевна. Методические рекомендации для разработки технологических карт сельскохозяйственных культур: (учеб.-метод. пособие) / [О. Н. Гриценко]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 29 с.: табл.. — Библиогр.: с. 25 (2 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 631.153 ББК 65.32

776. Гриценко, Ольга Николаевна. Принятие управленческих решений на основе маржинального анализа экономических показателей деятельности предприятий АПК: (учеб.-метод. пособие) / О. Н. Гриценко; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 17 с.: табл.; 21 см. — Библиогр.: с. 17 (в пер.): 100 экз.

УДК 631.16 ББК 65.321-21 777. Калинина Л. А. Учебно-методические рекомендации по созданию кооператива по совместному использованию технических средств / Л. А. Калинина; М-во образования и науки РФ [и др.]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 18 с.: табл.; 21 см. — Библиогр.: с. 18 (4 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 631.115.11 ББК 65.321.8

778. Мартынова, Наталья Александровна. Химия почв: органическое вещество почв: учеб.-метод. пособие / Н. А. Мартынова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 255 с.: граф., табл., схемы; 20 см. – Библиогр.: с. 214–235. – ISBN 978–5–9624–0537–7 (в пер.): 100 экз.

УДК 631.147 ББК 40.323я7

779. Методические рекомендации по организации труда в сельскохозяйственном производстве в современных условиях / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования ; [сост. О. Н. Гриценко]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 37 с. : табл. ; 21 см. – Библиогр.: с. 37 (14 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 631.153 ББК 65.32-64

780. Рекомендации по расчету издержек производства на объем планируемого года сельскохозяйственными организациями. Определение себестоимости сельскохозяйственной продукции (работ, услуг) / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования ; [сост. О. Н. Гриценко]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 21 с. : граф. ; 21 см. — Библиогр.: с. 21 (6 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 631.153 ББК 65.321-86

781. Фёдорова, Таисия Павловна. Практикум по оплате труда на предприятиях АПК: учеб. пособие / Т. П. Фёдорова, И. А. Савченко; М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГОУ ВПО ИрГСХА. — 2-е изд., перераб. и доп. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 122 с.: табл.; 21 см. — Библиогр.: с. 120—121 (19 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 631.158 ББК 65.321-645я73

782. Экономический анализ деятельности агропромышленных предприятий: (учеб.-метод. пособие) / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования; [сост. О. Н. Гриценко]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 17 с.. – Библиогр.: с. 17 (3 назв.) (в пер.): 100 экз.
УЛК 631.153

УДК 631.153 ББК 65.321-24я7

См. 616

631.3 Сельскохозяйственные машины и орудия. Сельскохозяйственное оборудование

783. Анализ силового взаимодействия механизма навески трактора с плугом: метод. указания для выполнения расчетно-граф. работы по дисциплинам «С.-х. машины» и «Машины и оборудование в растениеводстве» / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА; [сост.: Г. Н. Поляков, Б. Н. Орлов, А. А. Бричагина]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 41 с.: схемы, табл.; 21 см. — Библиогр.: с. 30 (7 назв.) (в пер.): 100 экз. УДК 631.312.4.07

TER 031.312.4.07

- **784.** Дорофеев В. Н. Сельскохозяйственные машины : учеб. пособие / В. Н. Дорофеев, В. М. Перевалов ; М-во сел. хоз-ва РФ, ИрГСХА. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011— .
- **Ч. І** : Почвообрабатывающие, посевные и посадочные машины и орудия. 2011. 141 с. : табл., схемы ; 29 см. Библиогр.: с. 140 (4 назв.) (в пер.) : 200 экз.

УДК 631.3 ББК 40.72я73

785. Дорофеев, Владимир Николаевич. Сельскохозяйственные машины. Почвообрабатывающие, посевные и посадочные машины и орудия: учеб. пособие / В. Н. Дорофеев, В. М. Перевалов; М-во сел. хоз-ва РФ, ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 141 с.: табл., схемы; 20 см. – Библиогр. в конце глав (в пер.): 100 экз.

УДК 631.3 ББК 40.72я73

786. Кормоуборочный комбайн ДОН-680: метод. указания / М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГБОУ ВПО ИрГСХА; [сост. В. М. Перевалов]. — 2-е изд., перераб. и доп.. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 62 с.: табл., схемы; 21 см. — Библиогр.: с. 62 (2 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 631.35 ББК 40.729

787. Курсовое проектирование по дисциплине «Эксплуатация машинно-тракторного парка» : метод. указания и задания для студентов инженер. фак. / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА ; [сост.: А. С. Рехтин, Н. В. Степанов]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 91 с. : табл., граф. ; 21 см. – Библиогр.: с. 86–88 (28 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 631.3 ББК 40.72-082я7

788. Рычкова, Людмила Петровна. Автоматизированный электропривод сельскохозяйственных машин. Лабораторный практикум: [учеб. пособие] / Л. П. Рычкова; [ред. В. И. Тесля]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 54 с.: схемы; 21 см. – Библиогр.: с. 54 (14 назв.) (в пер.): 50 экз.

УДК 631.3 ББК 40.76я73 **789.** Рычкова, Людмила Петровна. Лабораторный практикум по основам электропривода: учеб. пособие / Л. П. Рычкова; [ред. В. И. Тесля]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 94 с.: табл., схемы, граф.; 21 см. — Библиогр.: с. 94 (14 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 631.3 ББК 40.76я73

790. Рычкова, Людмила Петровна. Электропривод сельскохозяйственных машин. Курсовая работа: учеб. пособие / Л. П. Рычкова, В. В. Боннет; [ред. В. И. Тесля]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 137 с.: табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 133 (17 назв.). – ISBN 978–5–91777–043–7 (в пер.): 100 экз.

УДК 631.3 ББК 40.72я73

791. Сельскохозяйственные тракторы «Камаз» : учеб. пособие для студентов инженер. фак. слушателей ФПК и механизаторов / М-во сел. хоз-ва РФ, ИрГСХА ; [сост. П. А. Болоев и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 106 с. : схемы, ил., табл. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 631.3 ББК 40.72я73

792. Техника и технологии инженерного обеспечения АПК : материалы IV-го регион. науч.-производ. семинара «Чтения А. П. Терских» (26–27 сент. 2011 г.) / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА ; [редкол. П. И. Ильин [и др.] ; отв. за вып. М. К. Бураев]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 152 с. : ил., табл., схемы, граф. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–91777–055–0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 631.3 ББК 40.72-02

793. Хабардин, Василий Николаевич. Практикум по основам технической эксплуатации машинно-тракторного парка: учеб. пособие для вузов / В. Н. Хабардин; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. — 2-е изд.. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 263 с.: ил., табл.; 20 см. — (Высшее профессиональное образование). — Библиогр.: с. 261—262. — ISBN 978—5—91777—060—4 (в пер.): 200 экз.

УДК 631.3 ББК 40.72-082я73

631.5 Агротехника

- **794.** Применение почвообрабатывающе-посевных комплексов в условиях Предбайкалья: рекомендации / Рос. акад. с.-х. наук, ГНУ Сиб. регион. отд-ние [и др.]; [сост. В. И. Солодун и др.]. Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. 22 с.: табл., граф., ил.; 21 см (в пер.): 100 экз. УЛК 631.581
 - удк 631.581 ББК 40.3
- 795. Солодун, Владимир Иванович. Системы земледелия: учеб.-метод. пособие по выполнению практ. занятий / В. И. Солодун, М. С. Горбунова; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. 111 с.: табл., схемы; 20 см. Библиогр.: с. 110–111 (27 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 631.5 ББК 41.4я7 796. Шелковников, Валерий Алексеевич. Агротехническая оценка качества обработки почвы и посева. (Агротехнический бракераж) : рекомендации / В. А. Шелковников, Б. Н. Орлов, В. Н. Белоусов; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – 3-е изд., перераб. и доп.. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 37 с. : табл., схемы; 21 см. – Библиогр.: с. 37 (7 назв.) (в пер.) : 250 экз.

УДК 631.51 ББК 41.4

797. Адаптивно-ландшафтная система земледелия Иркутской области: монография / М-во сел. хоз-ва Иркут. обл. [и др.]; [редкол.: В. И. Солодун, Н. Н. Дмитриев]. — 2-е изд., перераб. и доп.. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 191 с.: табл., схемы; 20,5 см (в пер.): 300 экз. УДК 631.58(571.53) ББК 41.41(2Рос-4Ирк)

631/638 Сельское хозяйство

798. Природа и сельскохозяйственная деятельность человека : сб. ст. междунар. науч.-практ. конф. (23–27 мая 2011 г.). Ч. II / М-во сел. хоз-ва РФ [и др.] ; [редкол. Ю. Е. Вашукевич (отв. ред.) и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 323 с. : схемы, табл., граф. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–91777–053–6 (в пер.) : 500 экз.

УДК 631/638 ББК 20.1+40.0

799. Природа и сельскохозяйственная деятельность человека : сб. ст. междунар. науч.-практ. конф. (23–27 мая 2011 г.). Ч. І / М-во сел. хоз-ва РФ [и др.] ; [редкол. Ю. Е. Вашукевич (отв. ред.) и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 323 с. : граф., схемы, табл. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–91777–053–6 (в пер.) : 500 экз.

УДК 631/638 ББК 20.1+40.0

632 Повреждения растений. Вредители растений. Болезни растений. Защита растений

800. Огарков, Борис Никитович. Мусоtа — основа многих биотехнологий: монография / Б. Н. Огарков. — Иркутск: Время странствий, 2011. — 207 с.: табл., цв. ил., граф., схемы; 24 см. — Библиогр.: с. 193—207. — ISBN 978—5—91344—259—8 (в пер.): 300 экз.

УДК 632.937.14 ББК 30.16

801. Мониторинг основных вредителей, болезней и сорняков в Иркутской области и меры борьбы с ними / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГУ «Рос. с.-х. центр» Фил. ФГУ «Россельхозцентр» по Иркут. обл. ; [под ред. А. В. Полномочнова]. — Иркутск : Тип. «Иркут», 2011. — 96 с. : цв. ил., табл., фот. цв., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 1000 экз.

УДК 632(571.53) ББК 44.1(2Рос-4Ирк)

633.1 Хлебные злаки. Зерновые культуры

802. Сагирова Р. А. Возделывание кукурузы в Иркутской области: рекомендации (обощение науч.-произв. опыта) / Р. А. Сагирова, В. Р. Романовский; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 18 с.: цв. ил.; 21 см. — Библиогр.: с. 18 (4 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 633.15(571.53) ББК 42.112.2(2Рос-4Ирк)

633.2/.3 Кормовые растения

803. Методическое пособие по луговому кормопроизводству / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА; [сост. А. П. Полюшкин]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 110 с.: табл., схемы; 21 см. – Библиогр.: с. 110 (22 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 633.2.03 ББК 42.21

633/635 Растениеводство

804. Комиссарова, Нина Владимировна. Лунный календарь садовода и огородника Приангарья, 2011 / Н. В. Комиссарова. — Иркутск : ПИФ «Круг», 2011. — 89 с. : ил., табл., граф. ; 21 см (в пер.) : 10000 экз.

УДК 633/635 ББК 42.3

805. Огород. Сад. Загородный дом: кат. выст., 2011. – Иркутск: ИМВК «Сибэкспоцентр», 2011. – 69 с.: ил., цв. ил.; 20,5 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 633/635 ББК 42.3л612

636 Животноводство

806. Белоусов, Юрий Константинович. Разведение и содержание домашней птицы в крестьянских фермерских хозяйствах и личном подворье : рекомендации / Ю. К. Белоусов ; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 47 с. : табл. ; 21 см. – Библиогр.: с. 46 (10 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 636 ББК 46.8-3

807. Зооветиндустрия : кат. специализир. выст. товаров и услуг вет. И зоотехн. отраслей, 15–17 марта 2011 г. – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2011. – 41 с. : ил., цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 636 ББК 48

808. Методические указания для подготовки к экзаменам и выполнения заданий по самостоятельной работе по дисциплине «Технология производства и переработки животноводческой продукции» для студентов экономического факультета / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИргСХА; [сост.: Л. Н. Карелина, А. К. Гордеева, Ю. А. Козуб]. — 2-е изд., доп.. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 89 с.: табл., схемы; 28,5 см. — Библиогр.: с. 89 (16 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 636+637 ББК 36.92я73

809. Разведение сельскохозяйственных животных студентов специальности 111201.65 – «Ветеринария» пособие ДЛЯ и 110401.65 – «Зоотехния» / [А. К. Гордеева и др.]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 208 с.: табл., схемы; 29 см. – Библиогр.: с. 208 (21 назв.) (в пер.): 100 экз. УДК 636.082

ББК 45.3я73

636.2 Крупные жвачные животные. Крупный рогатый скот

810. Кузнецов А. И. Селекция «Прибайкальского» типа черно-пестрого скота на долголетие : рекомендации / А. И. Кузнецов, Д. С. Адушинов ; ФГБОУ ВПО ИрГСХА, ОАО «Иркутскгосплем». – 2-е изд., перераб. и доп. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 21 с.: табл.; 21 см (в пер.): 100 экз.

> УДК 636.237.21 ББК 46.0-36

811. Нормы оценки племенных качеств крупного рогатого скота молочного направления продуктивности : метод. указания / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА; [сост. Д. С. Адушинов [и др.]; отв. за вып. А. И. Кузнецов]. – 2-е изд., перераб. и доп. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 54 с. : табл., схемы ; 21 см. – Библиогр.: с. 53 (2 назв.) (в пер.) : 100 экз.

> УДК 636.2 ББК 46.0-36

812. Рекомендации по искусственному осеменению коров и телок / М-во сел. хоз-ва РФ [и др.]; [сост. Д. С. Адушинов [и др.]; отв. за вып. Б. Н. Балыбердин]. – 2-е изд., перераб. и доп. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 33 с. : схемы ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УЛК 636.2 ББК 46.0-3

813. Партилхаева, Туяна Львовна. Австрийские симменталы в республике Бурятия: монография / Т. Л. Партилхаева, Т. Н. Хамируев, С. Г. Лумбунов ; М-во сел. хоз-ва РФ [и др.]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 126 с. : ил., граф., табл. ; 20 см. – Библиогр.: с. 110–126 (194 назв.). – ISBN 978-5-91777-061-1 (в пер.) : 300 экз.

УЛК 636.237.23(571.54) ББК 46.0-36(2Рос.Бур)

814. Технология ведения мясного скотоводства в Иркутской области: метод. рекомендации / [Д. С. Адушинов и др.]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 22 с.: ил., схемы, табл.; 21 см (в пер.): 100 экз.

УДК 636.2(571.53) ББК 65.325.250(2Рос-4Ирк)

637 Продукты животноводства и охоты

См. 808

639.1 Охота

815. Войновская, Татьяна Карловна. Практикум по охотничьему собаководству / Т. К. Войновская ; М-во сел. хоз-ва РФ, ИрГСХА. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 37 с. : схемы, табл. ; 21 см. – Библиогр.: с. 37 (6 назв.) (в пер.) : 50 экз.

УДК 639.1 ББК 46.737я8

816. Охота. Рыболовство. Спорт. Отдых: кат. выст., 2011. – Иркутск: Сибэкспоцентр, 2011. – 44 с.: ил., цв. ил.; 20,5 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 639.1+639.2/.6 ББК 47

817. Дамбиев, Аюр Геннадьевич. Охотничье природопользование Республики Бурятия: проблемы и перспективы: монография / А. Г. Дамбиев, В. С. Камбалин, В. Т. Носков; [отв. ред. Ю. Е. Вашукевич]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 107 с.: фот. цв., табл., граф., схемы; 20 см. – Библиогр.: с. 60–68 (153 назв.). – ISBN 978–5–91777–063–5 (в пер.): 500 экз.

УДК 639.1(571.54) ББК 47.1(2Рос.Бур)

639.2/.6 Рыбное хозяйство. Рыболовство. Рыбоводство. Разведение и промысел морских животных

См. 321, 816

64 Домовоство. Коммунальное хозяйство. Служба быта

641/642 Питание. Приготовление пищи. Посуда

818. Шаулина, Людмила Павловна. Контроль качества и безопасности пищевых продуктов и продовольственного сырья : учеб. пособие / Л. П. Шаулина, Л. Н. Корсун ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, ГОУ ВПО «Бурят. гос. ун-т». – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 111 с. : ил., табл., схемы, граф. ; 21 см. – Библиогр.: с. 108–111 (44 назв.) (в пер.) : 50 экз.

УДК 641.1 ББК 30.609я73

654 Телекоммуникация и дистанционное управление (организация и эксплуатация)

819. Совершенствование экономической, организационной и управленческой деятельности предприятия : сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [редкол. А. Ф. Шуплецов [и др.] ; под ред. Н. Н. Грибановой]. — Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. — 119 с. : табл. ; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст.. — ISBN 978—5—7253—2356—6 (в пер.) : 300 экз.

УДК 654 ББК 65.291

656 Транспорт. Организация и управление движением. Почтовая связь

820. Проблемы развития транспорта в регионе : материалы регион. науч.-практ. конф. с междунар. участием, 28 апр. 2011 г. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права ; [под ред. Ю. В. Гординой]. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 81 с. : табл., ил., схемы ; 21 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–7253–2416–7 (в пер.) : 100 экз.

УДК 656 ББК 65.37

821. Стройинновации. Спецтехника. Транспорт и дороги Сибири. Сибавтосервис: кат. выст., 2011. – Иркутск: Сибэкспоцентр, 2011. – 92 с.: ил., цв. ил.; 20,5 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 656 ББК 65.30

822. Транспорт и связь Иркутской области, **2010**: стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. – Иркутск: Иркутскстат, 2011. – 54 с.: граф., табл.; **20**,5 см (в пер.): 12 экз.

УДК 656(571.53) ББК 65.051.537(2Рос-4Ирк)

656.1 Дорожный (безрельсовый) транспорт

См. 45

656.2/.4 Рельсовый транспорт. Железнодорожное движение

823. Служебное расписание движения пассажирских поездов по Восточно-Сибирской железной дороге с 29 мая 2011 г. / Фил. ОАО РЖД Вост.-Сиб. ж. д. — Иркутск : изд. Иркут. обл. тип. № 1 им. В. М. Посохина, 2011. - 446 с. : табл. ; 21,5 см (в пер.) : 2500 экз.

УДК 656.2/.4 ББК 39.280.23

657 Бухгалтерия. Бухгалтерский учет

- **824.** Актуальные проблемы бухгалтерского учета, отчетности, аудита и налогообложения: сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Иркут. территор. ин-т проф. бухгалтеров; [редкол. Г. В. Максимова (отв. ред.) и др.]. Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. 195 с.: табл., схемы, граф.; 20 см. ISBN 978–5–7253–2315–3 (в пер.): 80 экз. УДК 657 ББК 65.052
- **825. Борвенко Н. Н.** Бухгалтерский учет в крестьянском (фермерском) хозяйстве: учеб.-метод. пособие / [Н. Н. Борвенко]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования. 2-е изд., испр. и доп. Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. 53 с.: табл., схемы; 21 см. Библиогр.: с. 33 (13 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 657.22 ББК 65.052.253.2я7

826. Борвенко, Наталья Николаевна. Ведение бухгалтерского учета в сельскохозяйственных потребительских кооперативах : (учеб.-метод. пособие) / [Н. Н. Борвенко]; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Йркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 50 с.: табл.; 21 см. – Библиогр.: с. 44 (5 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 657.22 ББК 65.32

827. Бухгалтерский учет в торговле: учеб. пособие / О. И. Дейч [и др.]; М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 239 с. : табл. ; 20 см. – Библиогр.: с. 239 (11 назв.). – ISBN 978-5-9177-033-8 (в пер.): 300 экз.

УДК 657.22 ББК 65.052.254.2я73

828. Организация бухгалтерского учета / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования; [сост. Н. Н. Борвенко]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 33 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 657.1 ББК 65.052.2

829. Ощепкова, Лилия Рафаэльевна. Организация бухгалтерского учета в кредитных организациях: практикум по курсу / Л. Р. Ощепкова; М-во образования и науки РФ, Иркут. фил. Рос. гос. торгово-экон. ун-та. – Иркутск : Мини-тип. «Листок», 2011. – 62 с. : табл. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 657

ББК 65.052.252.62я7

830. Печенникова, Галина Геннадьевна. Оценочные резервы организации: теоретические и методические аспекты : монография / Г. Г. Печенникова, Т. Г. Арбатская ; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 144 с. : табл., схемы ; 20 см. – Библиогр.: с. 106–113 (123 назв.). – ISBN 978–5–7253–2367–2 (в пер.) : 100 экз. УДК 657.3

ББК 65.052.206

831. План счетов бухгалтерского учета бюджетных учреждений : инструкция / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГБОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования ; [сост. Н. Н. Борвенко]. - Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 137 с.; 21 см (в пер.): 100 экз.

УДК 657 ББК 65.052.247

832. Порядок составления и представления годовой, квартальной и месячной отчетности об исполнении бюджетов бюджетной системы Российской Федерации: инструкция / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА, Ин-т доп. образования ; [сост. Н. Н. Борвенко]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 134 с. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

> УДК 657 ББК 65.052.206

833. Слободняк, Илья Анатольевич. Система учетно-аналитической информации бухгалтерской управленческой отчетности коммерческой организации: монография / И. А. Слободняк; М-во образования РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 260 с.: табл., схемы, граф.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 202–210 (136 назв.). – ISBN 978–5–7253–2309–2 (в пер.): 100 экз.

УДК 657.3 ББК 65.052.2

834. Современное состояние и перспективы развития бухгалтерского учета, экономического анализа и аудита: материалы всерос. науч.-практ. конф., 22 апр. 2011 г., г. Иркутск / М-во образования и науки РФ, Фин. ун-т при Правительстве РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права; [редкол. М. В. Мельник и др.]. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 395 с.: табл., схемы, граф.; 20,5 см. – ISBN 978–5-7253–2395–5 (в пер.): 140 экз.

УДК 657 ББК 65.052

835. Сорокина Е. М. Нематериальные активы: признание, оценка, учет и анализ: монография / Е. М. Сорокина, А. А. Фадеева; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 208 с.: табл., схемы; 20 см. – Библиогр.: с. 163–188 (264 назв.). – ISBN 978–5–7253–2387–0 (в пер.): 300 экз.

УДК 657.421.3 ББК 65.052.231.13

836. Теория бухгалтерского учета: учеб. пособие для студентов, обучающихся по специальности «Бухгалтерский учет, анализ и аудит» / О. И. Дейч [и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 222 с.: табл.; 20 см. – ISBN 978–5–91777–065–9 (в пер.): 300 экз.

УДК 657.22 ББК 65.052.20я7

837. Учебное пособие по курсу «Бухгалтерский финансовый учет» / О. И. Дейч [и др.] ; М-во сел. хоз-ва РФ, ИрГСХА. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 235 с. : табл. ; 20 см. – ISBN 978–5–91777–046–8 (в пер.) : 300 экз.

УДК 657.22 ББК 65.052.2я73

838. Филатов Е. А. Методика формирования информации о производственной и полной себестоимости : монография / Е. А. Филатов, О. Ю. Андреева ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 124 с. : табл., граф. ; 20 см. – Библиогр.: с. 120–124 (74 назв.). – ISBN 978–5–8038–0771–1 (в пер.) : 550 экз.

УДК 657.478 ББК 65.291.82

658 Организация производства. Управление. Экономика предприятий

839. Ганина, Нина Афанасьевна. Организация производства на предприятии : учеб.-метод. пособие, практикум на тему «Планирование в молочном производстве» при изучении дисциплины «Организация производства на предприятии» для студентов очн. и заоч. обучения специальности 111100 — Зоотехния и специальности 111801 — Ветеринария с применением автоматизир. компьютер. прогр. Microsoft Word и Microsoft Excel / Н. А. Ганина; М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 105 с.: табл.; 21 см. — Библиогр.: с. 89 (7 назв.). — ISBN 978—5—91777—041—3 (в пер.): 300 экз.

УДК 658 ББК 65.321я7

840. Дубровина, Марина Анатольевна. Маркетинговые коммуникации : учеб. пособие / М. А Дубровина ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО БрГУ. – Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 120 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 117–118 (20 назв.). – ISBN 978–5–8166–0339–3 (в пер.) : 100 экз.

УДК 658 ББК 65.291.34я73

841. Князюк, Надежда Феофановна. Внедрение международных стандартов ИСО серии 9000 в здравоохранении: монография / Н. Ф. Князюк, И. С. Кицул; ГОУ ДПО «Иркут. гос. ин-т усовершенствования врачей М-ва здравоохранения и соц. развития РФ». – Иркутск: РИО ИГИУВа, 2011. – 159 с.: табл., схемы; 20 см. – Библиогр.: с. 158–159 (29 назв.). – ISBN 978–5–89786–070–8 (в пер.): 300 экз.

УДК 658.562 ББК 51.1(2Рос)к

842. Оценка качества и безопасность потребительских товаров : материалы V науч.-практ. конф. студентов. Вып. 5 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Междунар. ин-т экономики и лингвистики ; [редкол.: В. Я. Андрухова, В. П. Саловарова ; отв. за вып. А. А. Борисова]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 95 с. : граф., табл., схемы ; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 50 экз.

УДК 658 ББК 30.609

843. Проблемы функционирования рынка товаров и услуг: тез. докл. XI регион. науч.-практ. конф. молодых ученых, 15–24 нояб. 2010 г.. Вып. 11 / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [редкол.: В. Я. Андрухова, О. В. Архипкин, С. А. Голик (отв. за вып.)]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 142 с.: табл., граф.; 20,5 см (в пер.): 100 экз. УЛК 658 8

УДК 658.8 ББК 65.291-31 **844.** Тарханова, Наталья Владимировна. Анализ хозяйственной деятельности автотранспортных предприятий: учеб. пособие для студентов вузов / Н. В. Тарханова, С. А. Яценко, С. В. Колганов; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 103 с. : схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 103 (14 назв.). – ISBN 978–5–8038–0763–6 (в пер.): 300 экз.

УДК 658 ББК 65.373.31-24я73

845. Управление государственными и муниципальными заказами : учеб.-метод. пособие / [Т. Г. Дорошенко и др.]; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – 2-е изд., перераб. и доп. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 380 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 377–380 (44 назв.). – ISBN 978–5–7253–2322–1 (в пер.) : 100 экз.

УДК 658.727 ББК 65.41-21я7

846. Финансы предприятий: учеб.-метод. пособие / С. Ю. Куницына [и др.]; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 235 с.: табл., схемы; 20 см. – Библиогр. в конце глав. – ISBN 978–5–7253–2313–9 (в пер.): 200 экз.

УДК 658.1 ББК 65.261.91я7

847. Электронный аукцион в системе госзаказа. Практика применения процедур размещения заказа, изменения в правовом регулировании: учеб. пособие / [Т. Г. Дорошенко и др.]; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — 2-е изд., перераб. и доп. — Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. — 78 с.: табл., схемы; 21 см. — Библиогр.: с. 76—78 (33 назв.). — ISBN 978—5—7253—2321—4 (в пер.): 100 экз.

УДК 658.71 ББК 65.41я73+67.401.11Я73

848. Институциональные преобразования и демография организаций в Иркутской области : стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 65 с. : табл., граф. ; 20,5 см (в пер.) : 19 экз.

УДК 658(571.53) ББК 60.72(2Рос-4Ирк)

См. 688

659 Реклама. Информационная работа. Связи с общественностью

849. Сафронов, Дмитрий Анатольевич. Основы рекламной деятельности: учеб. пособие / Д. А. Сафронов; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 251 с.: табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 194–195 (25 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 659.1 ББК 65.291.34я7

66 Химическая технология. Химическая промышленность. Пищевая промыщленность. Металлургия. Родственные отрасли

66.0 Химическая технология

850. Нижегородов, Анатолий Иванович. Технологии и оборудование для переработки вермикулита: оптимальное фракционирование, электрический обжиг, дообогащение : монография / А. И. Нижегородов ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 170 с. : схемы, табл., граф., ил. ; 20 см. – Библиогр.: с. 159–166 (123 назв.). – ISBN 978–5–8038–0701–8 (в пер.) : 500 экз.

УДК 66.041.3 ББК 38.307

851. Самохвалов Н. М. Процессы и аппараты химической технологии: учеб. пособие / Н. М. Самохвалов; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 156 с.: схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 156 (15 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 66.02 ББК 35.11я73

661 Продукты основной химической технологии

См 647

663/664 Пищевая промышленность. Пищевые производства

852. Святкина, Любовь Ивановна. Идентификация и фальсификация пищевых продуктов : лаб. практикум / Л. И. Святкина ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Междунар. ин-т экономики и лингвистики. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 60 с. : табл. ; 21 см. — Библиогр.: с. 60 (9 назв.) (в пер.) : 60 экз.

УДК 663/664 ББК 30.609

853. Сибпродовольствие. Напитки : кат. выст., 2011. – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2011. – 45 с. : ил., цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 663/664 ББК 65 9

669.2/.8 Металлургия цветных металлов и их сплавов

854. Технико-экологические и правовые аспекты производства алюминия : монография / В. В. Кондратьев, В. А. Ершов [и др.]. — СПб. : Изд-во МАНЭБ, 2011 (Иркутск : тип. изд-ва ИрГТУ). — 221 с. : табл., схемы, граф., ил. ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 213—219 (80 назв.) (в пер.) : 500 экз. УДК 669.713.7+504 ББК 34.233.1

67/68 Различные отрасли промышленности и ремесла

676 Целлюлозно-бумажная промышленность

855. Из Иркутска с любовью! = From Irkutsk with love! : комплект из 19 открыток / фот. В. Федоров. – Иркутск : ИРСИ, 2011. – 1 обл. (19 отд. л.) ; 9,5х13 см (в конв.) : [Б. т.].

УДК 676.813.7(571.53) ББК 85.16(2Рос-4Ирк)я61

681.2 Приборостроение. Измерительная техника. Весы

856. Байкальский аналитический центр коллективного пользования **СО РАН** / Учреждение РАН Иркут. науч. центр СО РАН ; сост. Н. Н. Шангина ; отв. ред.: А. И. Непомнящих, В. И. Смирнов ; пер. Т. В. Бунаева. — Иркутск : Изд-во Коробова, 2011. — 51 с. : фот. цв. ; 23,5 см (в пер.) : 200 экз.

УДК 681.2 ББК 34.9

681.5 Автоматика. Техническая кибернетика. Техника автоматизации

857. Бузунова, Марина Юрьевна. Методы обработки результатов измерений: учеб. пособие / М. Ю. Бузунова, И. Г. Ковалевский. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 148 с.: табл., граф.; 20 см. – Библиогр.: с. 127 (5 назв.). – ISBN 978–5–91777–054–3 (в пер.): 500 экз.

УДК 681.518 ББК 30.102я73

858. Курзыбова, Яна Владимировна. Средства создания динамических web-сайтов: учеб. пособие / Я. В. Курзыбова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Междунар. ин-т экономики и лингвистики. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 121 с.: табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 87 (7 назв.). – ISBN 978–5–9624–0558–2 (в пер.): 200 экз.

УДК 681.5 ББК 32.973.202я73

684 Мебельная промышленность

859. Уютный дом. Новогодний подарок: кат. выст., дек. 2011. – Иркутск: Сибэкспоцентр, 2011. – 44 с.: ил.; 20 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 684 ББК 65.42

686 Брошюровочно-переплетное производство. Производство зеркал. Производство канцелярских принадлежностей

860. Ваши мечты на нашей бумаге: календарь: 2011 / Берег. Иркутск. — Иркутск: Артиздат, 2011. — [36] л.; 73х31 см, слож. 21х31 см (в пер.): [Б. т.]. УДК 686.853.3 ББК 92.5

861. ОАО Гостиница «Лена» : календарь : 2011. – Иркутск : Артиздат, 2011. – [36] л. ; 71х31 см, слож. 21х31 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 686.853.3 ББК 92.5

862. Главное управление внутренних дел по Иркутской области : календарь : 2011. — Иркутск : Артиздат, 2011. — [36] л. : фот. цв. ; 71х31 см, слож. 21х31 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 686.853.3(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

863. Горпроект : календарь : 2011 / ЗАО Проектно-изыскател. ин-т «ИркутскЖилГорПроект». – Иркутск : [Б. и.], 2011. – [12] л. : фот. цв. ; 59,5х42 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 686.853.2(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

864. Деловой Ангарск: календарь: 2011. — Ангарск: Майская тип., 2011. — [13] с.: цв. ил.; 59х42 см, слож. 30х42 см (в пер.): 3000 экз.

УДК 686.853.2(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

- **865.** Деревянный Иркутск: календарь: 2011 / худож. А. Шелтунов. Иркутск: Аспринт, 2011. [12] л.: рис.; 50х34 см (в пер.): [Б. т.]. УДК 686.853.3(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)
- **866. Иркутская областная типография № 1** : календарь : 2011. Иркутск : изд. Иркут. обл. тип. ь 1 им. В. М. Посохина, 2011. [36] л. ; 83х37 см, слож. 25х37 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 686.853.3(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

867. Иркутский областной историко-мемориальный музей Декабристов : календарь : 2011 / фот. С. Мурзин. – Иркутск : Артиздат, 2011. – [8] с. : фот. цв. ; 34х48,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 686.853.2(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

868. Качество. Надежность. Безопасность : календарь : 2011 / МВД России, ФГУП «Охрана», Фил. по Иркут. обл.. – Иркутск : Артиздат, 2011. – [36] л. ; 80х31 см, слож. 21х31 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 686.853.3(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

869. Мир вашему дому : календарь : 2011 / Гл. упр. внутр. дел по Иркут. обл. – Иркутск : Артиздат, 2011. – [36] л. : фот. цв. ; 71х31 см, слож. 21х31 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 686.853.3(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

870. Национальный исследовательский Иркутский государственный технический университет: календарь: 2011. — Иркутск: Артиздат, 2011. — [18] с.: фот. цв.; 12х21 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 686.853.2(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк) **871. НОУ** Православная женская гимназия Во имя Рождества Пресвятой Богородицы **15** лет: календарь: 2011/2012. — Иркутск: РИЭЛ, 2011. — [34] с.: фот. цв.; 50х34,5 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 686.853.2(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

872. ООО «**НафтаБурСервис**» : календарь : 2011. – Иркутск : Артиздат, 2011. – [12] л. : фот. цв. ; 50х35 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 686.853.2(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

873. Сквозь века...: православ. календарь на 2011 г. – Иркутск: изд. МПРО Прихода Спасского храма г. Иркутска Иркут. епархии Рус. Православ. Церкви Моск. Патриархата, 2011. – [12] с.: фот. цв.; 59,5х42 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 686.853.2(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

874. Столице Приангарья **350** лет: календарь: 2011. – Иркутск: [б. и.], 2011. – [14] с.: фот. цв.; 60х42,5 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 686.853.2(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

875. Управление вневедомственной охраны при ГУВД по Иркутской области: календарь: 2011. – Иркутск: Артиздат, 2011. – [36] л.; 71х31 см, слож. 21,5х31 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 686.853.3(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

876. Управление вневедомственной охраны при ГУВД по Иркутской области: календарь: 2011 / фот. В. Кузнецов. – Иркутск: [Артиздат], 2011. – [38] л.; 70х31 см, слож. 21х31 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 686.853.3(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

877. Управление вневедомственной охраны при ГУВД по Иркутской области: календарь: 2011 / фот. В. Трофименко. — Иркутск: Артиздат, 2011. — [12] л.: фот. цв.; 12,5х21 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 686.853(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

878. Филиал Бодайбинский : календарь : 2011 / ТрансНациональный Банк ; фот.: А. Шамрин, А. Акулин. – Иркутск : Артиздат, 2011. – [30] с. : фот. цв. ; 12х21 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 686.853.2(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

879. Храмы Иркутска: **350**-летняя история: православ. календарь на 2011 год / фот.: А. Сударчиков, В. Алтухов. – Иркутск: изд. МПРО Прихода Спасского храма г. Иркутска Иркут. епархии Рус. Православ. Церкви Моск. Патриархата, 2011. – [28] с.: фот. цв., схемы; 21х29 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 686.853.2(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

880. Alliance Francaise : календарь : 2011. — Иркутск : [б. и.], 2011. — [12] л. : фот. цв. ; 49х35 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 686.853.2 ББК 92.5 **881. WAA!-2011** : календарь : 2011. — Иркутск : Служба дизайна Сибэкспоцентра, 2011. — [12] с. : рис. ; 18x10 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 686.853.3(571.53) ББК 92.5(2Рос-4Ирк)

687.5 Парикмахерское дело. Маникюр. Педикюр. Косметика

882. Индустрия красоты. Байкальский свадебный салон: кат. выст., 2011. – Иркутск: Сибэкспоцентр, 2011. – 55 с.: ил., цв. ил.; 21 см (в пер.): [Б. т.]. УДК 687.5 ББК 38.937

883. Мир стиля и красоты : кат. выст., 2011. – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2011. – 55 с. : ил., цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 687.5 ББК 65.442.5

69 Строительство. Строительные материалы. Строительномонтажные работы

884. Байкальская строительная неделя : кат. выст., 2011. — Иркутск : Сибэкспоцентр, 2011. — 140 с. : ил., цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : 300 экз.

УДК 69 ББК 65.31

- **885. Калихман А.** Д. Строительная физика: проектирование и расчеты : учеб. пособие / А. Д. Калихман ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2010— .
- **Ч. 2**: Освещение зданий. 2011. 194 с. : схемы, ил., табл. ; 29 см. Библиогр.: с. 193–194 (36 назв.). ISBN 978–5–8038–0727–8 (в пер.) : 100 экз. УДК 69+53 ББК 38.113-022я73+31.294я73+38.113.8я73
- **886.** Энергия молодых строительному комплексу: материалы Всерос. науч.-техн. конф. студентов, магистрантов, аспирантов, молодых ученых / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т»; [редкол.: А. А. Зиновьев, С. А. Белых, А. А. Куликова]. Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. 100 с.: граф., табл.; 21 см. Библиогр. в конце ст. ISBN 978—5—8166—0318—8 (в пер.): 100 экз.

УДК 69 ББК 65.31я43

887. Деловое Приангарье. Строительный комплекс : [справочник] / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 45 с. : табл. ; 20 см (в пер.) : 9 экз.

УДК 69(571.53)

ББК 65.051.531(2Рос-4Ирк)

888. Инвестиции и строительство в Иркутской области. 1995–2010 : стат. сб. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011. — 73 с. : табл., граф., ил. ; 20,5 см (в пер.) : 12 экз.

УДК 69(571.53)

ББК 65.051.531(2Рос-4Ирк)-56

См. 19

691 Строительные материалы и изделия

889. Иванова, Анастасия Сергеевна. Строительные материалы в архитектуре и дизайне: учеб. пособие / А. С. Иванова; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 274 с.: табл., ил., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 271–274 (102 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 691 ББК 38.3я73

890. Шелехов Ламинат. Напольные ламинированные панели. — Шелехов : [б. и.], 2011. — 11 с. : фот. цв. ; 29 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 691

ББК 65.422.534я87

693 Строительные работы

891. Садович, Марк Ашерович. Северные бетонные плотины. Технология бетона и бетонных работ. Стойкость в процессе эксплуатации. Некоторые аспекты надёжности: монография / М. А. Садович; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». – Братск: Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 339 с.: граф., цв. ил., табл., схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 314–336 (246 назв.). – ISBN 978–5–8166–0331–7 (в пер.): 300 экз. УДК 693.5

удк 693.5 ББК 38.77-033

7/9 ГУМАНИТАРНЫЕ НАУКИ В ЦЕЛОМ

7 ИСКУССТВО. ДЕКОРАТИВНО-ПРИКЛАДНОЕ ИСКУССТВО. ФОТОГРАФИЯ. МУЗЫКА. ИГРЫ. СПОРТ

892. Художники – городу: альманах / М-во культуры и архивов Иркут. обл., Иркут. регион. отд-ние ВТОО «Союз художников России»; [сост.: Н. С. Сысоева, М. Г. Марцинечко, Я. Ю. Лисицына; худож. ред. Ю. В. Ружникова; фот. В. И. Кунц и др.]. – Иркутск: Репроцентр A1, 2011. – 235 с.: рис., фот. цв.; 29 см. – ISBN 978–5–91344–307–6 (в пер.): 500 экз. УЛК 7

ББК 85.101.3(2P=Pyc)

71 Планировка в масштабе страны. Районная планировка. Градостроительство. Ландшафтная и садово-парковая архитектура. Преобразование ландшафта

893. О численности и составе иностранной рабочей силы : стат. бюл. / Федер. служба гос. статистики, Иркутскстат. — Иркутск : Иркутскстат, 2011.-15 с. : табл., граф. ; 19,5 см (в пер.) : 5 экз.

УДК 711.13 ББК 65.051.524

72 Архитектура

894. Калинина И. В. Казанский кафедральный собор / И. В. Калинина, С. И. Медведев ; [лит. ред. Г. Д. Лопатовская] ; Гор. благотвор. фонд «Наследие иркут. меценатов». – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 79 с. : схемы, фот.цв., фот., цв. ил. ; 22 см. – ISBN 978–5–91344–306–9 (в пер.) : 1000 экз. УДК 726.5(571.53)

ББК 85.113(2Рос-4Ирк)

895. Пономарева, Наталия Сергеевна. Дворец: история рождения и преображений: к 75-летию Дворца культуры им. Ю. Гагарина Иркут. авиац. завода / Н. Пономарева. – Иркутск: Репроцентр A1, 2011. – 76 с.: фот. цв., фот., схемы; 28,5 см. – Библиогр.: с. 74–75. – ISBN 978–5–91344–320–5 (в пер.): 300 экз.

УДК 728.48(571.53) ББК 77.24(2Рос-4Ирк)

73/76 Изобразительное искусство. Декоративно-прикладное искусство

896. 60 лет на службе у прекрасного... / МАУК г. Ангарска «Художественный центр». – Ангарск : Худож. центр, 2011. – 60 с. : рис., фот. цв., фот. ; 24,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 73/76

897. Мастера земли иркутской – юбилею города / ИООО Ассоц. мастеров нар. творчества и худож. ремесел «ОНИКС» ; авт. проекта Г. Я. Березина ; ред. Т. А. Зарубина. – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 73 с. : фот. цв. ; 22,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 73/76 ББК 85.12

898. Человек и город : междунар. худож. выст. : альбом-кат. / сост.: И. Г. Федчина, М. Исаева, А. Хан. – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 315 с. : рис. ; 25 см. – Алф. указ.: с. 309–313. – ISBN 978–5–91344–344–1 (в пер.) : [Б. т.]. УДК 73/76+77 ББК 85.03я6

741/744 Рисование и черчение

899. Попов В. В. Начертательная геометрия. Инженерная графика: тесты / В. В. Попов, Т. И. Мызникова; М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 42 с.: схемы; 21 см (в пер.): 20 экз. УДК 744.4 ББК 22.151.34

745/749 Декоративно-прикладное искусство. Художественные промыслы. Дизайн

900. Дмитриева Л. С. Красный сарафан : альбом / Л. С. Дмитриева, А. Г. Шахнович, С. В. Ященко ; отв. ред. В. В. Есипов. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 127 с. : схемы, фот. цв. ; 29,5 см. – Библиогр.: с. 116–121 (185 назв.). – ISBN 978–5–93219–285–6 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 746.4+391 ББК 63.521(=411)-426л61

901. Змановских Э. В. Основы теории и методологии художественного проектирования. Монументально-декоративная живопись в интерьерах общественных зданий: учеб. пособие / Э. В. Змановских; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 55 с.: ил., схемы; 29.5 см. – Библиогр.: с. 54–55 (35 назв.) (в пер.): 50 экз.

УДК 747.012 ББК 85.110 **902.** Змановских Э. В. Создание произведений монументальнодекоративной живописи в технике текстиля. Проектирование. Технология. Материалы: учеб.-метод. пособие / Э. В. Змановских; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 27 с.: ил., схемы; 29,5 см. – Библиогр.: с. 27 (в пер.): 50 экз.

> УДК 747.023 ББК 85.125.3

75/76 Живопись. Графические искусства. Графика. Гравюра

903. Жилин, Сергей. Живопись : каталог / С. Жилин ; авт. вступ. ст. Т. Драница. – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 79 с. : рис., фот. ; 24 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 75 ББК 85.143(2Р=Рус)я26

904. Мироненко, Виктор. Живопись : каталог / В. Мироненко. – Иркутск : Оберон, 2011. – 35 с. : фот. цв., фот., рис. ; 20,5 см (в пер.) : 500 экз.

УДК 75 ББК 85.143(2Р=Рус)7я26

905. Рютин, Алексей. Живопись : кат. произведений / А. Рютин. – [Иркутск : б. и., 2011?]. – [43] с. : рис. ; 26,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 75 ББК 85.143(2=Рус)

906. Байкальский музей : комплект из 21 открытки / ред.-сост. С. Коробов ; оформ. Г. Коробова. – Иркутск : Изд-во Коробова, 2011. – 1 обл. (21 отд. л.) ; 11х15 см. – (Музеи Иркутской области) (в конв.) : 2000 экз.

УДК 769.5(571.53) ББК 79.14(2Рос-4Ирк)78я61

907. Иркутская галерея Виктора Бронштейна (из частного собрания) : альбом / подгот. к изд. Е. Антхауф ; авт. вступ. ст. А. Г. Байбородин. – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 353 с. : рис., фот. ; 25 см. – Имен. указ.: с. 350–352 (в пер.) : [Б. т.].

УДК 75(571.53) ББК 85.101.3(2Рос-4Ирк)

908. Храм Спаса Нерукотворного Образа: комплект из 23 открыток / авт. проекта Г. Бондаренко; оформ. Г. Коробова. – Иркутск: [Изд-во Коробова, 2011?]. – 1 обл. (23 отд. л.); 15х10 см (в обл.): [Б. т.].

ББК 86.372.24(2Poc-4Ирк)-3я61

77 Фотография. Кинематография и подобные процессы

909. Байкал. Мгновения созерцания : фотоальбом / [ред.-сост. С. А. Коробов ; фотохудож. В. П. Орсоев]. — Иркутск : Изд-во Коробова, 2011. — 199 с. : фот. цв. ; 27,5 см (в пер.) : 1000 экз.

УЛК 77

ББК 85.164(253.57,23Байкал)я6

910. Иркутск 350 лет / Администрация г. Иркутска. – Иркутск : Бизнес ПР, 2011. – 96 с. : фот. цв. ; 21 см (в пер.) : 1000 экз.

УДК 77(571.53) ББК 85.164(2Рос-4Ирк)+63.3(2Рос-4Ирк)я6

См. 898, 1108

78 Музыка

911. Карпачёва, Ольга Николаевна. Учебно-методическое пособие для изучения второй позиции на скрипке «Весёлый аквариум» / О. Н. Карпачёва; [отв. за вып.: М. Б. Попова, В. М. Дюжева]; М-во культуры и архивов Иркут. обл., ГОУ ДПО (повышения квалификации) специалистов Учеб.-метод. центр «Байкал». – Иркутск: Учеб.-метод. центр «Байкал», 2011. – 45 с.: рис., ноты; 29,5 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 787.1 ББК Щ955.49

912. С любовью к Иркутску: сб. авт. песен самодеятел. композиторов Иркут. обл. / [сост.: М. А. Карышева, С. С. Соха; кор. Н. В. Останина; отв. за вып. Л. Г. Ваховская]. — Иркутск: Обл. центр. нар. творчества и досуга, 2011. — 211 с.: ноты, муз. пр.; 29,5 см (в пер.): 960 экз.

УДК 78 ББК Щ943.4

913. Серебренников, Александр Викторович. Сборник пьес для двух фортепиано «Вдвоём веселей» / А. В. Серебренников ; [отв. за вып.: М. Б. Попова, В. М. Дюжева] ; М-во культуры и архивов Иркут. обл., ГОУ ДПО (повышения квалификации) специалистов Учеб.-метод. центр «Байкал». – Иркутск : Учеб.-метод. центр «Байкал», 2011. – 58 с. : ноты ; 29,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 786.2 ББК Щ952.42

79 Зрелищные искусства. Массовые развлечения. Игры. Спорт

796/799 Физическая культура. Спортивные игры. Спорт

914. Актуальные проблемы, механизмы и перспективы развития физической культуры и спорта в высших учебных заведения Минсельхоза России: сб. ст. Всерос. науч.-практ. конф. с междунар. участием (20–23 июня 2011 г.) / М-во сел. хоз-ва РФ [и др.]; [редкол. Ю. Е. Вашукевич (отв. ред.) и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. — 395 с.: табл., граф.; 20 см. — Библиогр. в конце ст.. — ISBN 978—5—91777—056—7 (в пер.): 300 экз.

УДК 796 ББК 75.4

915. Байкалтур. Индустрия гостеприимства. Весенний подарок : кат. выст., 2011. – Иркутск : Сибэкспоцентр, 2011. – 59 с. : ил., цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 796.5 ББК 65.43 916. Гаськова Н. П. Греко-римская борьба: учеб.-метод. пособие для самостоят. работы студентов, занимающихся в группах спорт. совершенствования / [Н. П. Гаськова, А. В. Голец, Д. И. Мальцев]; М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГБОУ ВПО ИрГСХА. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 110 с.: ил., табл.; 20 см (в пер.): 50 экз.

УДК 796.82 ББК 75.715.9

917. Колокольцев, Михаил Михайлович. Методологические основы организации научных исследований в области физической культуры: учеб. пособие / М. М. Колокольцев, В. Ю. Лебединский, Э. Г. Шпорин; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 102 с.: ил., табл., схемы; 20,5 см. — Библиогр.: с. 83–84 (35 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 796 ББК 75

- **918.** Смолянинов, Юрий. Выжить и победить. Русский рукопашный бой / Ю. А. Смолянинов. Иркутск : Оттиск, 2011– .
- **Ч. 1** : Начало. 2011. 171 с. : ил. ; 20,5 см. ISBN 978–5–93219–274–0 (в пер.) : 500 экз.

УДК 796.8 ББК 75.716.6

919. Шикота И. И. Методика развития скоростно-силовых качеств у студентов: учеб. пособие / И. И. Шикота; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 59 с.: схемы; 20,5 см. — Библиогр.: с. 59 (11 назв.) (в пер.): 50 экз.

УДК 796.012 ББК 75.1я73

8 ЯЗЫКОЗНАНИЕ. ФИЛОЛОГИЯ. ХУДОЖЕСТВЕННАЯ ЛИТЕРАТУРА. ЛИТЕРАТУРОВЕДЕНИЕ

920. Инновации в языковом образовании: обучение иноязычному общению в различных типах учебных заведений в контексте компетентностного подхода: материалы Второй Всерос. науч.-практ. конф. (г. Иркутск, 14 апр. 2011 г.) / ГОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т», Иркут. метод. шк.; [отв. ред. Е. М. Казанцева]. — Иркутск: ИГЛУ, 2011. — 301 с.: ил., табл., схемы; 20 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978—5—88267—329—0 (в пер.): 300 экз.

УДК 8 ББК 81.2-9я4

80/81 Филология. Языкознание

921. Баканова, Нина Георгиевна. Синтаксис современного русского языка: сб. упражнений / Н. Г. Баканова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 161 с.; 20,5 см. – ISBN 978–5–9624–0529–2 (в пер.): 100 экз.

УДК 81'367 ББК 81.411.2-923.22 922. Добрынина, Наталья Владимировна. Восприятие англоязычных текстов носителями русского языка как синергетический процесс : монография / Н. В. Добрынина ; [науч. ред. А. Ю. Корбут] ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, фил. ФГБОУ ВПО ИГУ в г. Братске. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 149 с. : табл., граф., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 130–149. – ISBN 978–5–9624–0518–6 (в пер.) : 300 экз.

УДК 81 ББК 81.002.3+81.432.1

923. Дюндик, Юлия Борисовна. Наречие оценки и категоризация опыта: монография / Ю. Б. Дюндик; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. – 178 с.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 152–177. – ISBN 978–5–88267–339–9 (в пер.): 500 экз.

УДК 81'367.624 ББК 81.411.2-212

- **924.** Захаров, Виктор Павлович. Корпусная лингвистика: учебник / В. П. Захаров, С. Ю. Богданова; М-во образования и науки РФ, Иркут. гос. лингвист. ун-т. Иркутск: ИГЛУ, 2011. 160 с.: табл., схемы; 20,5 см. Библиогр.: с. 148–152 (62 назв.). ISBN 978–5–88267–316–0 (в пер.): 500 экз. УДК 8132 ББК 81.1-923
- **925.** Концепты. Категории: языковая реальность: коллектив. моногр. к юбилею проф. М. В. Малинович / [М. В. Малинович [и др.]; науч. ред. Ю. М. Малинович]; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т». Иркутск: ИГЛУ, 2011. 381 с.; 20,5 см. Библиогр.: с. 296—327 (304 назв.). ISBN 978—5-88267—328—3 (в пер.): 500 экз.

УДК 81

ББК 81.0+81.432.1

926. Корбут, Александра Юрьевна. Лингвистическая поэтика: учеб. пособие / А. Ю. Корбут; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 160 с.. – Библиогр.: с. 101–102 (52 назв.). – ISBN 978–5–85827–697–5 (в пер.): 300 экз.

УДК 81 ББК 83.01я73

927. Корепина Н. А. English for Telecommunication Systems: учеб. пособие / Н. А. Корепина, Ж. Ю. Трифонова; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 168 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Англ. яз.. – ISBN 978–5–8038–0769–8 (в пер.): 100 экз.

УДК 80 ББК 81.432.1-923

928. Косяков, Виталий Александрович. Ориентирующая функция языка: монография / В. А. Косяков, Н. Н. Николаева, И. А. Шастина; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 316 с.: табл.; 20 см. – Библиогр.: с. 258–315. – ISBN 978–5–7253–2340–5 (в пер.): 600 экз.

УДК 81'1

ББК 81.001.2+81.432.1

929. Ощепкова, Мария. «Говорящие» слова, или Ключ к познанию: кн. для любознат. детей и неравнодуш. родителей о происхождении слов / М. Ощепкова. – Иркутск: Аспринт, 2011. – 59 с.: ил.; 20,5 см. – (Читаем вместе с детьми). – Библиогр.: с. 54–58 (45 назв.). – ISBN 978–5–4340–0001–7 (в пер.): 1000 экз.

УДК 80/81 ББК 81.411.2-3

930. Проблемы концептуальной систематики языка, речи и речевой деятельности: материалы 5-й Всерос. науч. конф. / Федер. агентство по образованию РФ, ИГЛУ, Регион. науч. лаб. систематики языка и речевой деятельности; [редкол.: Г. М. Костюшкина (отв. ред.), С. О. Коршунова, Е. Л. Смольникова]. – Иркутск: Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. – 403 с.: схемы, табл.; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–88267–331–3 (в пер.): 300 экз.

УДК 81'1 ББК 81.00

931. Рабочие программы по дисциплинам направлений подготовки **031100** Лингвистика, **050300** Филологическое образование / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГЛУ; [авт.-сост. С. А. Хахалова (отв. ред.) и др.]. – Иркутск: Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. – 255 с.: табл.; 20,5 см. – (В помощь магистранту). – ISBN 978–5–88267–336–8 (в пер.): 50 экз.

УДК 80 ББК 74.584(2)7+81.00

932. Технологизация дискурса в современном обществе : коллектив. моногр. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГЛУ ; [под ред. С. Н. Плотниковой]. – Иркутск : Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. – 319 с. : схемы, табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 299–318 (202 назв.). – ISBN 978–5–88267–330–6 (в пер.) : 500 экз.

УДК 81

ББК 81.0

933. Учимся писать по-русски: задания для самостоят. работы по развитию навыков письм. речи иностр. учащихся: метод. указания / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Междунар. ин-т экономики и лингвистики; [сост. Л. Л. Герасимова]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011.-47 с.; 21 см (в пер.): 70 экз.

УДК 81

ББК 81.411.2-2я7

934. Хахалова, Светлана Алексеевна. Метафора в аспектах языка, мышления и культуры : монография / С. А. Хахалова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГЛУ. – 2-е изд., испр. и доп.. – Иркутск : Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. – 291 с. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 230–282 (503 назв.). – ISBN 978–5–88267–344–3 (в пер.) : 500 экз.

УДК 81'373.612.2 ББК 81.411.2-22

935. Эволюция имиджа переводчика: от невидимого передатчика к модератору диалога культур: материалы междунар. науч.-практ. конф. (Иркутск, 29–30 сент. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГЛУ; [под ред. А. М. Каплуненко]. – Иркутск: Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. – 133 с.: схемы; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.): 100 экз.

УДК 81'1 ББК 81.07 **936.** Гурулёв, Станислав Андреевич. Топонимика Усть-Ордынского Бурятского округа / С. А. Гурулёв ; науч. ред. Л. М. Корытный ; Ин-т географии СО РАН, Иркут. обл. отд-ние Рус. геогр. о-ва. — Иркутск : Ин-т географии СО РАН, 2011. — 251 с. ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 246—250 (113 назв.). — ISBN 978—5—94797—165—1 (в пер.) : 600 экз.

УДК 81'373.21(571.54) ББК 81.031.4(2Poc.Бур)

См. 47, 127, 584

811 Языки (естественные и искусственные)

937. Славянские языки и культуры: прошлое, настоящее, будущее : материалы IV Междунар. науч.-практ. конф. (Иркутск, 24–25 мая 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т» ; [отв. за вып.: А. Х. Никитина, Т. Б. Маклакова]. – Иркутск : Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. – 373 с. : граф. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–88267–325–2 (в пер.) : 300 экз.

УДК 811.16 ББК 81.001.2я4+81.41

938. Смолякова, Нина Андреевна. Болгарский язык : учеб.-метод. пособие / Н. А. Смолякова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 93 с. : табл. ; 20,5 см. – Болгарско-рус. слов.: с. 71–87 (в пер.) : 100 экз.

УДК 811.163.2 ББК 81.416.2-923

939. Современный монгольский язык : учеб.-метод. пособие / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ ; сост. Т. Б. Тагарова. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 183 с. : табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 144–147. – ISBN 978–5–9624–0507–0 (в пер.) : 100 экз.

УДК 811.512.3 ББК 81.64-923

940. Старославянский язык: метод. указания. Ч. 2: Морфология / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [сост. Н. А. Смолякова]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 36 с.: табл.; 21 см. – Библиогр.: с. 35 (6 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 811.163.1 ББК 81.416.1-21

811.111 Английский язык

941. Dyundick, B. P. English Grammar in Practice (Tune up your Skills): textbook / В. Р. Dyundick, J. В. Dyundick; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Байкал. междунар. бизнес-шк. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 295 с.; 21 см. – На англ. яз.. – Библиогр.: с. 295 (11 назв.). – ISBN 978–5–9624–0514–8 (в пер.): 100 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923.2 **942.** Snopkova N. A. Another Step to ESP (English for Special/Specific Purposes) = Ещё один шаг к профессиональному общению : учеб. пособие по англ. яз. / N. A. Snopkova, E. D. Yu; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 112 с.: табл., схемы, ил.; 28,5 см. – Библиогр.: с. 111 (12 назв.) (в пер.): 50 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923

943. Волосян, Ирина Алексеевна. Tenses in the Active Voice: практикум по грамматике / И. А. Волосян; [отв. за вып.: Т. В. Живокоренцева, А. В. Матиенко]; М-во образования и науки РФ, ИГЛУ, Ин-т образоват. технологий. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. лингвист. ун-та, 2011. – 70 с.: схемы; 20,5 см. – Библиогр.: с. 69 (6 назв.). – ISBN 978–5–88267–326–9 (в пер.): [Б. т.].

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923.2

944. Грамматика английского языка: учеб.-метод. пособие / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; сост. О. В. Шишпарёнок. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 155 с.: табл.; 20,5 см. — Библиогр.: с. 155 (10 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923.2

945. Денисова, Ольга Константиновна. Учебно-методическое пособие по стилистике английского языка для студентов факультетов заочного обучения лингвистических вузов и факультетов иностранных языков / О. К. Денисова, Л. П. Позняк; Федер. агентство по образованию, ГОУ ВПО «ИГЛУ». — 4-е изд., испр. и перераб.. — Иркутск: ИГЛУ, 2011. — 206 с.: табл., схемы; 20,5 см. — Библиогр.: с. 205—206 (25 назв.) (в пер.): 300 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923.7

946. Колмакова О. А. Ве Flying High: учеб. пособие по англ. яз. для экон. специальностей (квалификация «магистр») / О. А. Колмакова, Е. Д. Лазицкая; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 82 с.: граф., табл.; 20,5 см. — Библиогр.: с. 82 (4 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923

947. Корепина, Наталья Алексеевна. Higher Education in Russia: Move to Bologna Process: учеб. пособие по англ. яз. / Н. А. Корепина; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 63 с.; 20,5 см. – ISBN 978–5–8038–0733–9 (в пер.): 100 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923

948. Крапивкина, Ольга Александровна. English for Mining Engineers = Английский язык для горных инженеров : учеб. пособие по англ. яз. / О. А. Крапивкина ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 83 с. : ил., табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 83 (23 назв.) (в пер.) : 80 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923 **949.** Материалы для самостоятельной работы по английскому языку / М-во сел. хоз-ва РФ, Департамент науч.-технол. политики и образования, ФГОУ ВПО ИрГСХА; [сост. Т. В. Амосова]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. - 33 с.; 21 см (в пер.): 260 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923

950. Тобоева, Татьяна Николаевна. The Story of Architecture. История архитектуры на английском языке: учеб. пособие. Ч. 1 / Т. Н. Тобоева, Е. Ю. Холдеева; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 210 с.: ил.; 29 см. – Библиогр.: с. 210 (21 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923

951. Oil and Gas Basics [Ойл энд гэс бэйсикс]: учеб. пособие по англ. яз. для специалистов нефтегазового дела / И. Г. Бочарова [и др.]; [под ред. Е. В. Дворак]; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 250 с.: схемы, ил.; 20 см. — Библиогр.: с. 235 (22 назв.). — ISBN 978—5-8038—0698—1 (в пер.): 200 экз.

УДК 811.111 ББК 81.432.1-923

811.112.2 Немецкий язык

952. Инновационные подходы к исследованию языковой вариативности: сб. науч. тр. по материалам рос.-герм. науч.-практ. конф. (Иркутск, 20–24 сент. 2010 г.) / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГЛУ; [отв. ред.: С. А. Хахалова, С. Эльспас; редкол.: В. М. Хантакова, М. А. Шаманская, Дж. Прайс]. – Иркутск: Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. – 287 с.: табл., схемы, ил.; 20,5 см. – Парал. тит. л. на нем. яз.. – Библиогр. в конце ст.. – ISBN 978–5–88267–341–2 (в пер.): 200 экз.

УДК 811.112.2 ББК 81.432.4

953. Мокрова Н. И. Deutsch fur Fern- und Abendstudenten des 1. Studienjahres: учеб. пособие по нем. яз. для студентов 1 курса заоч.-вечер. формы обучения / Н. И. Мокрова, Н. П. Миронова, О. А. Костовская; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 84 с.: табл.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 84 (15 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 811.112.2 ББК 81.432.4-923

954. Практикум по немецкому языку (для студентов-юристов) / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Юрид. ин-т ; [сост. О. В. Козлова]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 44 с. ; 21 см (в пер.) : 50 экз.

УДК 811.112.2 ББК 81.432.4 **955.** Рыжкова, Татьяна Сергеевна. Лингвистические аспекты Freundlichkeit : монография / Т. С. Рыжкова ; [науч. ред. Ю. М. Малинович] ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, фил. ФГБОУ ВПО ИГУ в г. Братске. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 159 с. : табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 134–148 (208 назв.). – ISBN 978–5–9624–0515–5 (в пер.) : 300 экз.

УДК 811.112.2 ББК 81.432.4-3

811.131.1 Итальянские языки

956. Аттрактивность диалога итальянского и русского языков и культур = Attrattivita del dialogo nella lingua e nella cultura russa e italiana : материалы междунар. науч.-практ. конф. (Иркутск, 22–24 сент. 2011 г.) / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГЛУ ; [отв. за вып. Е. Ф. Серебреникова]. – Иркутск : ИГЛУ, 2011. – 207 с. : ил. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–88267–334–4 (в пер.) : 300 экз.

УДК 811.131.1 ББК 81.001.2+81.473.1

811.161.1 Русский язык

957. Баканова, Нина Георгиевна. Подлежащее и сказуемое как структурно-грамматическая основа двусоставного предложения (К вопросу о выделении главных членов предложения): метод. указания / Н. Г. Баканова; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 52 с.; 21 см. – Библиогр.: с. 42–43 (в пер.): 100 экз.

УДК 811.161.1 ББК 81.411.2-22

958. Валиулина, Светлана Владимировна. Концепт и концептуальный анализ: учеб. пособие / С. В. Валиулина, Т. И. Лукиных; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 98 с.: граф.; 21 см. – Библиогр.: с. 89–97 (139 назв.). – ISBN 978–5–7253–2343–6 (в пер.): 100 экз.

УДК 811.161.1 ББК 81.00я7

959. Гаврилова, Елена Ивановна. Практикум по русскому языку: Орфография. Тестовые задания, диктанты, таблицы : учеб.-метод. пособие / Е. И. Гаврилова ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». – Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 90 с. : табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 89 (20 назв.). – ISBN 978-5-85827-642-5 (в пер.) : 200 экз.

УДК 811.161.1 ББК 81.411.2-923

960. Грамматический анализ языковых единиц: метод. указания / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ; [сост. И. Б. Барамыгина]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 40 с.; 21 см (в пер.): 100 экз.

УДК 811.161.1 ББК 81.411.2 **961.** Егорова, Наталья Брониславовна. Русский язык как иностранный (язык специальности): учеб. пособие / Н. Б. Егорова; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Междунар. ин-т экономики и лингвистики. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 82 с.; 20,5 см (в пер.): 50 экз.

УДК 811.161.1 ББК 81.411.2-96я73

962. Литовкина, Анна Михайловна. Морфемика и словообразование современного русского языка : учеб. пособие / А. М. Литовкина ; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ, Междунар. ин-т экономики и лингвистики. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 96 с. : табл., схемы ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 92–93 (18 назв.). – ISBN 978–5–9624–0506–3 (в пер.) : 100 экз.

УДК 811.161.1 ББК 81.411.2-21

963. Пропедевтический курс русского языка: тестовые задания по орфографии и пунктуации / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ; [сост. Л. Ф. Шевченко]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 48 с.; 21 см. – Библиогр.: с. 48 (7 назв.) (в пер.): 100 экз.

УДК 811.161.1 ББК 81.411.2

964. Современный русский язык. Морфология : практикум / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ ; [сост. С. Н. Лохов]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 51 с. ; 21 см. – Библиогр.: с. 49–50 (32 назв.) (в пер.) : 100 экз.

УДК 811.161.1 ББК 81.411.2-21

См. 585

82 Художественная литература. Литературоведение

965. Анализ литературного произведения : сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования» ; [редкол.: Т. В. Краснова (отв. ред.), Т. Ю. Климова, А. Г. Бондарев]. – Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 129 с. ; 20 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–85827–649–4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 82 ББК 83.3(0)я4

966. Скрипник, Алена Владимировна. Общественно-литературный фон повести «Записки сумасшедшего» Н. В. Гоголя: монография / А. В. Скрипник; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Фил. БГУЭП в г. Якутске. – Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. – 131 с.; 19,5 см. – Библиогр.: с. 118–130 (223 назв.). – ISBN 978–5–7253–2355–9 (в пер.): 500 экз. УДК 82.09

ББК 83.3(2=Pvc)5-8Гоголь

967. Сманцер, Владимир. Усольчанам, погибшим при исполнении гражданского и служебного долга / В. Сманцер, В. Лохов. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 176 с. : ил. ; 20 см (в пер.) : 300 экз.

УДК 82-4

ББК 84(2=Рус)7-46

821 Художественная литература

968. Продвижение-2010. Литературный конкурс ИГУ: материалы / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ; [отв. ред. С. Н. Булатова; редкол. С. Р. Смирнов и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 118 с.; 20,5 см (в пер.): 100 экз.

УДК 821 ББК 84(2=Рус)7

821.0 Теория и изучение литературы

969. Александр Вампилов: Становление драматурга. Семинарий: учеб. пособие / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ; [сост. С. А. Смирнов]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 157 с.; 20,5 см. — ISBN 978—5—9624—0505—6 (в пер.): 100 экз.

УДК 821.0

ББК 83.3(2=Pyc)7-8Вампилов

970. Кузьмищева, Наталья Михайловна. Мифопоэтика «струящихся» образов «маленьких поэм» в контексте эпоса Сергея Есенина: монография / Н. М. Кузьмищева; М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Иркут. гос. лингвист. ун-т». – Иркутск: ИГЛУ, 2011. – 313 с.; 20,5 см. – ISBN 978–5–88267–319–1 (в пер.): 100 экз.

УДК 821.0 ББК 83.3(2=Рус)7-8Есенин

971. Образ Сибири в публицистике, литературе и фольклоре XIX-XXI вв. : всерос. науч. конф., посвящ. 80-летию со дня рождения д-ра филол. наук, проф. В. П. Владимирцева (1930–2007) : Иркутск, 1–2 окт. 2010 г. : материалы / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ ; [редкол.: А. В. Гимельштейн, Т. Д. Романцова, А. П. Шинкарева]. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 253 с. ; 20 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978—5—9624—0497—4 (в пер.) : 100 экз.

УДК 821.0 ББК 83.3(253)

972. Писатели Восточной Сибири : хрестоматия для 5–6 кл. общеобразоват. шк. / М-во образования Иркут. обл., Иркут. ин-т повышения квалификации работников образования ; [сост. О. Н. Шахерова ; науч. ред. Н. А. Чапоргина]. – 4-е изд.. – Иркутск : ВостСибкнига, 2011. – 302 с. ; 20,5 см. – ISBN 5–7424–0972–9 (в пер.) : 3000 экз.

УДК 821.0 ББК 83.3(2=Рус)я7-3

973. Прищепа В. П. Орфей великой эпохи. Поэтическое творчество Р. И. Рождественского: 1940-е — первая половина 1960-х годов: монография / В. П. Прищепа, Н. Я. Сипкина. — Иркутск: Принт Лайн, 2011. — 243 с.: фот. цв., фот., генеалогич. табл.; 20 см. — Библиогр.: с. 160—176 (223 назв.). — ISBN 978—5—9901612—4—5 (в пер.): 100 экз.

УДК 821.0

ББК 83.3(2=Рус)7-8Рождественский

974. Три века русской литературы. Актуальные аспекты изучения: межвузов. сб. науч. тр.. Вып. 23 / М-во образования и науки РФ, Лит. ин-т им. А. М. Горького, Вост.-Сиб. гос. акад. образования; [отв. ред.: Ю. И. Минералов, О. Ю. Юрьева]. – М.; Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 157 с.: табл., ил.; 21 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 821.0 ББК 83.3(2=Рус)

- **975.** Три века русской литературы. Актуальные аспекты изучения: межвузов. сб. науч. тр. / М-во образования и науки РФ, Лит. ин-т им. А. М. Горького, ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования». М.; Иркутск: Репроцентр A1, 2002–
- **Вып. 24**: Михаил Булгаков: о творчестве и судьбе: к 120-летию со дня рождения / [отв. ред.: Ю. И. Минералов, О. Ю. Юрьева]. 2011. 220 с. : табл.; 20,5 см. ISBN 978–5–85827–671–5 (в пер.): 500 экз.

УДК 821.0 ББК 83.3(2=Рус)7-8 Булгаков

976. Хрестоматия по истории русской литературной критики: учеб. пособие. Ч. 2: Конец XIX — третья четверть XX вв. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ; [сост., авт. вступ. ст., коммент. Н. Н. Подрезова]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 494 с.; 20 см. — ISBN 978—5—9624—0569—8 (в пер.): 100 экз.

УДК 821.0 ББК 83.3(2=Рус)я7

977. Рго Куприна. Сборник критических материалов. Ч. 1 / M-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО ИГУ ; [сост. С. А. Ташлыков]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011.-277 с. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–9624–0488–2 (в пер.) : 100 экз.

УДК 821.0

ББК 83.3(2=Рус)5-8Куприн

821.161.1 Русская литература

978. Аксаментов, Илья. Вот так / И. Аксаментов. – Иркутск : Иркут. Дом печати, 2011. – 156 с. ; 19,5 см (в пер.) : 500 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

979. Афанасьева, Светлана Алексеевна. Ах, года!.. : стихи / С. А. Афанасьева. – Иркутск : Оператив. тип. «На Чехова», 2011. – 79 с. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

980. Барыков, Михаил. Хроники нашей жизни : рассказы / М. Барыков. – Иркутск : Сиб. книга, 2011. – 223 с. ; 19,5 см. – ISBN 978–5–91871–016–6 (в пер.) : 500 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=Рус)7-4

981. Березенков, Николай Васильевич (1931-). Мгновения судьбы : стихи / Н. В. Березенков. – Иркутск : Сиб. книга, 2011. – 159 с. ; 20 см. – ISBN 978–5–91871–011–1 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

982. Бронштейн, Виктор Владимирович. Назло разлукам и штормам : поэзия / В. В. Бронштейн ; ред.: Н. А. Камышова, В. В. Козлов. – Иркутск : Издат. центр «Сибирь», 2011. – 351 с. ; 14 см (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7-5

983. Василенко Я. А. Рассказы о том времени... / Я. А. Василенко. – Иркутск : Оператив. тип. «На Чехова», 2011. – 135 с. : фот. цв. ; 20,5 см (в пер.) : 500 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

984. Верн, Жюль (1828–1905). Михаилъ Строговъ: роман в двух частях / Ж. Верн; рис. К. Барбан; Гор. благотвор. фонд «Наследие иркут. меценатов» (Иркутск). – Репр. воспроизведение изд. кн. Ж. Верна «Михаил Строгов. Роман в двух частях», тип. Тов-ва И. Д. Сытина, Москва, 1900 г. – СПб.: ДЕАН, 2011. – 151 с.: рис.; 22,5 см. – ISBN 978–5–93630–871–0 (в пер.): 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(4Фра)

985. Гаверов, Григорий. Избранное / Г. Гаверов. – Иркутск : Форвард, 2011. – 669 с. ; 25,5 см. – ISBN 978–5–2473–0002–5 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

986. Гаврилов, Георгий Константинович. Альманах Крохобора, или Достоверная повесть о том, как я читал роман Виталия Диксона «Августейший сезон» / Г. К. Гаврилов. – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 299 с. : фот. цв., фот. ; 21,5 см. – (Альтернативная история). – Загл. обл. : Записки Крохобора. – ISBN 978–5–91344–302–1 (в пер.) : 500 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

987. Галинов, Святослав. Женщине – моей иркутянке : поэзия / С. Галинов. – Иркутск : изд. Иркут. обл. тип. № 1 им. В. М. Посохина, 2011. – 95 с. ; 20 см. – ISBN 978–5–4337–0005–5 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

988. Горбовская, Ольга Олеговна. Причудлив осени каприз: лирика / О. О. Горбовская. – Иркутск: Центр НАУЧСЕРВИС, 2011. – 103 с.: ил.; 18,5 см (в пер.): [Б. т.].

989. Другие имена : стихи, рассказы и сказки молодых авт. / [сост.: Т. Н. Суровцева, С. Р. Эпов]. – Иркутск : Сиб. книга, 2011. – 191 с. ; 19,5 см. – ISBN 978–5–91871–005–0 (в пер.) : 500 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

- 990. Душа улыбается... Ростислав Филиппов: поэт и время : кн. воспоминаний / ред.-сост. В. С. Филиппова. Иркутск : Издатель Сапронова Н. Г., 2011. 263 с. : фот. ; 17 см. ISBN 978–5–94535–119–6 (в пер.) : 1000 экз. УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7
- **991.** Егоров, Антон. Поцелуй императрицы / А. Егоров ; илл. М. Князева. Иркутск : Оттиск, 2011. 326 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

992. Золотая россыпь Байкала: (стихи и проза разных лет) / Лит. об-ние «Огонёк». — Слюдянка: Центр. б-ка Слюдян. р-на, 2011. — 184 с.: ил.; 20,5 см (в пер.): [Б. т.].

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7-5

- **993. Иркутск. Бег времени** / [редкол. Ю. Багаев и др.]. Иркутск : Сиб. книга. 2011– .
- **Т. 1** : Слово о городе. 2011. 719 с. ; 24,5 см. ISBN 978–5–91871–017–3 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Pyc)7

- **994. Иркутск. Бег времени**. Иркутск : Сиб. книга, 2011– .
- **Т. 2** : Автографы писателей. Кн. 1 : Поэзия / [сост.: В. К. Забелло, В. П. Скиф]. 2011. 715 с. ; 24,5 см. Алф. указ.: с. 700–701 (в пер.) : 1000 экз. УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7
- **995. Иркутский альманах** : сборник. № 1(3)/2011 / [сост. Л. Г. Белякова ; гл. ред. В. Скиф]. Иркутск : Иркут. писатель, 2011. 96 с. : ил. ; 24 см (в пер.) : 600 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

- 996. Каждый стих дитя любви : антология, 2003—2011. Вып. 23 : За годом год, за вехой веха.... Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. 101 с. ; 20 см. (Литературный цех «Глагол») (в пер.) : 100 экз. УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7
- 997. Каждый стих дитя любви: сб. стихов. Вып. 21 / ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования», Иркут. гор. молодёж. обществ. орг. «Глагол»; [отв. ред. А. В. Даниленко [и др.]; худож. Я. Космачёва]. Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. 43 с.; 20,5 см (в пер.): 300 экз. УДК 821.161.1

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Pyc)7 **998.** Каждый стих – дитя любви : сб. стихов. Вып. 22 / ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования», Иркут. гор. молодёж. обществ. орг. «Глагол» ; [отв. ред. А. В. Андреев и др.]. – Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 51 с. ; 21 см (в пер.) : 300 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

999. Каждый стих – дитя любви : сб. стихов. Вып. 24 / ФГБОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования», Иркут. гор. молодёж. обществ. орг. «Глагол» ; [отв. ред. А. В. Андреев и др.]. – Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 55 с. ; 21 см. – (Литературный цех «Глагол») (в пер.) : 200 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1000. Карпов, Владимир Александрович. Двое на голой земле: рассказы и повести / В. Карпов; худож. С. Элоян. – Иркутск: Издатель Сапронов, 2011. – 247 с.: рис.; 18 см. – (Литературные Вечера «Этим летом в Иркутске»). – ISBN 978–5–94535–114–1 (в пер.): 1500 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1001. Киреев, Владимир Васильевич. Журавли над полем : повесть, рассказы, очерки / В. В. Киреев ; илл. Н. Сименьков. – Иркутск : изд. Иркут. «Дом печати», 2011. – 299 с. : ил. ; 24,5 см (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1002. Кондратьев, Юрий Михайлович. Стая птиц : стихи. Кн. 2 / Ю. Кондратьев ; сост. А. В. Тепляшин. – Иркутск : Издат. центр «Сибирь», 2011. – 191 с. ; 19,5 см (в пер.) : 50 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1003. Коньков, Юрий Дмитриевич. Избранное : стихи и поэт. песен. тексты / Ю. Коньков. – Иркутск : Дубль-75, 2011. – 119 с. ; 20 см (в пер.) : 50 экз. УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1004. Коньков, Юрий Дмитриевич. К истоку: стихи, поэт. песен. тексты / Ю. Д. Коньков; авт. вступ. ст. В. Гинкулов. – Иркутск: Дубль-75, 2011. – 157 с.; 19,5 см (в пер.): 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1005. Коренев, Юрий Дмитриевич. Тайна подземной паутины. Приключение частного детектива / Ю. Д. Коренев ; рис. И. А. Лесков. – Иркутск : Форвард, 2011. – 287 с. : рис. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–4273–0006–3 (в пер.) : 5000 экз.

1006. Корытова, Алёна Игоревна. Племя обреченных : поэзия / А. Корытова. – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 39 с. ; 21 см. – ISBN 978–5–91344–278–9 (в пер.) : 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1007. Корытова, Алёна. Стихи: поэзия / А. Корытова. — Иркутск: Репроцентр A1, 2011. — 131 с.; 20,5 см. — ISBN 978—5—91344—277—2 (в пер.): 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1008. Кравкль, Евгений. Ветер Стих. Опыт иронической мемуаристики в двух частях с приложением : авт. коммент. к текстам песен. Из истории «Театра авт. песни на Байкале». Автобиогр. записки. Диск и фотоилл. / Е. Кравкль. — Иркутск : Репроцентр A1, 2011. — 387 с. : фот. цв. ; 17 см (в пер.) : 500 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1009. Крюкова, Ирина Васильевна. Небесные звоны : стихи / И. Крюкова ; авт. вступ. ст. А. Горбунов. – Иркутск : Иркут. писатель, 2011. – 127 с. ; 20 см (в пер.) : 300 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1010. Кублановский, Юрий Михайлович. Изборник / Ю. М. Кублановский; [худож. С. Элоян]. — Иркутск: Издатель Сапронов, 2011. — 455 с.; 18 см. — (Литературные Вечера «Этим летом в Иркутске»). — ISBN 978—5—94535—116—5 (в пер.): 2000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1011. Кукса, Корнелия. Иллюзия любви : поэзия / К. Кукса. — Иркутск : Форвард, 2011. — 133 с. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1012. Кулишенко, Юрий Леонидович. Три патрона на медведя : рассказы / Ю. Л. Кулишенко ; рис. О. Б. Мельник. – Иркутск : изд. Иркут. «Дом печати», 2011. – 94 с. : рис. ; 20 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1013. Курас, **Леонид В.** Перо и штопор. Несёрьезно о серьёзном / Л. В. Курас ; [отв. ред. И. С. Цыремпилова]. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 199 с. ; 14,5 см. – ISBN 978–5–93219–267–2 (в пер.) : 300 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Pyc)7

1014. Лисица, Анатолий Владимирович. Опалённые войной : повести, рассказы, стихи / А. В. Лисица ; [худож. Л. И. Пономарёва]. — Иркутск : Иркут. писатель, 2011. - 319 с. : рис. ; 20,5 см (в пер.) : 1000 экз.

1015. Лохов, Валерий Владимирович. Ударный взвод : повесть / В. Лохов. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 103 с. : ил. ; 20,5 см (в пер.) : 300 экз. УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1016. Лукин (псевдоним). По следам ковчега завета : сб. стихов / Лукин (псевдоним). – Иркутск : изд. Иркут. обл. тип. № 1 им. В. М. Посохина, 2011. – 95 с. ; 21,5 см (в пер.) : 300 экз.

УДК 821.161.1

ББК 84(2=Рус)7Лукин (псевдоним)

1017. Мир согрет теплом исповедальным... Избранное : сб. стихов студентов и преподавателей / ОГОУ СПО «Иркут. гос. пед. колледж № 1» ; [ред.-сост. Т. А. Левковская ; конс. Л. И. Колесникова]. – Иркутск : Оператив. тип. «На Чехова», 2011. - 277 с. ; 21 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1018. Мотоев, Василий Евгеньевич. Может кто-то меня поймет... : стихи / В. Мотоев ; илл. В. Голенев. – Иркутск : Оператив. тип. «На Чехова», 2011. – 91 с. : рис. ; 20,5 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Pyc)7

1019. Нестерова, Эмилия Федоровна (1940-). Были отчего края / Э. Ф. Нестерова. – Тайшет : Полиграфист, 2006– .

Ч. II. – 2011. – 399 с. : ил. ; 20,5 см (в пер.) : 500 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7-4

1020. Орлов, Леонид Анатольевич. Бодайбинское эхо : роман / Л. А. Орлов. – Иркутск : Сиб. книга, 2011. – 447 с. : рис. ; 20 см. – ISBN 978–5–91871–015–9 (в пер.) : 2000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1021. Орлов, Леонид Анатольевич. Золотые ландыши зари: роман / Л. А. Орлов. – Иркутск: Сиб. книга, 2011. – 159 с.; 20 см. – ISBN 978–5–91871–013–8 (в пер.): 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1022. Охремчук, Татьяна Юрьевна. Родная сторонка : стихи / Т. Охремчук. — Ангарск : Фонд поддержки соц. и благотвор. программ, 2011.-63 с. ; 20 см (в пер.) : 50 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1023. Пахоменко А. П. Голоса веков : повесть, стихи / А. П. Пахоменко. – Иркутск : Аспринт, 2011. – 303 с. ; 14,5 см (в пер.) : 100 экз.

1024. Перезвон сердец : поэзия. — Черемхово : [б. и.], 2011. - 60 с. ; 21 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1025. Поэтический сборник. Избранное / Клуб «Желтый фонарь» ; [сост. Е. Михеева]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 186 с. ; 20,5 см. – Загл. обл. : Клуб «Желтый фонарь». Избранное. Первая тетрадь. – ISBN 978–5–8038–0700–1 (в пер.) : 120 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1026. Распутин, Валентин Григорьевич. Эти 20 убийственных лет : беседы с Виктором Кожемяко / В. Распутин. – М. : Алгоритм : Эксмо, 2011. – 320 с. – (Политические тайны XXI века). – ISBN 978–5–699–53513–2 : [Б. т.]. УДК 821.161.1

ББК 84(2=Рус)7-4+63.3(2)64-72

1027. Романов, Г. И. Зарево над Иркутском : трилогия «Иркутъ казачій» : роман. Кн. 1 / Г. И. Романов. — Иркутск : Сарма, 2011. — 286 с. ; 20,5 см. — ISBN 978–5–905209–03–1 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Pvc)7

1028. Сальников, Борис Сергеевич. В горах Байкальского хребта : повесть / Б. С. Сальников. – Братск : Полиграф, 2011. – 56 с. : цв. ил. ; 20 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7-4

1029. Сальников, Борис Сергеевич. Кузя: венок сонетов / Б. С. Сальников; ред. О. Степаненко. – Братск: Полиграф, 2011. – 18 с.: рис.; 14,5 см (в пер.): 100 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7-5

- **1030.** Семёнова, **Ирина.** Когда душа горит...: стихи и лир. миниатюры / И. Семёнова. Ангарск: Просторы, 2011. 55 с.; 20,5 см (в пер.): 100 экз. УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7
- **1031.** Славлю **Россию, Иркутск и Байкал!** : поэт. сб. / [сост.: И. А. Лившиц, В. П. Скиф]. Иркутск : Облмашинформ, 2011. 479 с. : фот. цв., рис. ; 20,5 см. ISBN 978–5–4273–0007–0 (в пер.) : 5000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Pyc)7

1032. Слободчиков, Олег. Похабовы : сиб. ист. роман / О. Слободчиков. – Иркутск : Сиб. книга, 2011. – 432 с. : ил. ; 24,5 см. – ISBN 978–5–91871–008–1 (в пер.) : 1000 экз.

1033. Соболев М. Без суеты – бес суеты : новеллы / М. Соболев. – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. - 267 с. ; 14 см (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1034. Хотулев, Анатолий Дмитриевич. Тревожно, грустно, весело, смешно: стихи, проза, юмор / А.Д. Хотулев; А. Хотулёв. – Иркутск: Кайская роща, 2011. – 319 с.: рис., ноты; 20,5 см (в пер.): 2000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1035. Черкашин, Владимир. Сказ о золотом граде : сборник / В. Черкашин. – Иркутск : изд. Оператив. тип. «На Чехова», 2011. – 20 с. : рис., ноты ; 29 см (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1036. Шоно, Виктор Иванович. У озера Цагаан-Нуур = By the Lake Sagaan Nuur: [путевые заметки о соврем. Монголии] / В. И. Шоно; ред. Н. Н. Ильина; пер. Т. Е. Чудакова. – Иркутск: Форвард, 2011. – 190 с.: фот. цв.; 20 см. – Текст на англ. яз.: с. 113–190. – ISBN 978–5–4273–0009–4 (в пер.): [Б. т.].

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

1037. Шоно, Виктор Иванович. Пепел на ладони... : роман / В. И. Шоно. — Улан-Удэ : [б. и.], 2011 (Иркутск : Форвард). — 210 с. : ил. ; 20,5 см. — ISBN 978–5–4273–0004–9 (в пер.) : [Б. т.].

УДК 821.161.1 ББК 84(2=Рус)7

См 1104

821-93 Художественная литература для детей

821.161.1-93 Русская литература

1038. Артемьева, Мария. Как готовит пчёлка мёд: поэзия / М. Артемьева; худож. Д. Серков. – Иркутск: Репроцентр A1, 2011. – [7] с.: рис.; 29 см. – ISBN 978–5–91344–311–3 (в пер.): 1000 экз.

УДК 821.161.1-93

1039. Артемьева, Мария. Как замешивают тесто: поэзия / М. Артемьева; худож. Д. Серков. – Иркутск: Репроцентр A1, 2011. – [7] с.: рис.; 29 см. – ISBN 978–5–91344–312–0 (в пер.): 1000 экз.

УДК 821.161.1-93

1040. Астапенко, Валентина. Вот такие мы : стихи для детей / В. Астапенко ; [худож. Е. В. Прокопенко ; отв. за вып. С. В. Корбут]. – Иркутск : Иркут. писатель, 2011. – 32 с. : рис. ; 19 см (в пер.) : 500 экз.

УЛК 821 161 1-93

1041. Баранов, Юрий Иванович. На улице Рябиновой: стихи для детей / Ю. И. Баранов; худож. Д. Серков. – Иркутск: Иркут. Дом печати, 2011. – 36 с.: рис.; 31,5 см. – ISBN 978–5–91871–006–7 (в пер.): 2000 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Рус)7

1042. Бунтовская, Софья. Чья собака лучше всех : сказки / С. Бунтовская ; [илл. Е. Хомколова]. – Иркутск : Репроцентр A1, 2011. – 115 с. : рис. ; 25 см. – ISBN 978–5–91344–271–0 (в пер.) : [Б. т.].

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Pyc)7

1043. Горбунов, Анатолий. Родины свет: стихи для детей и родителей / А. Горбунов; [худож. А. А. Дурасов]. — Иркутск: Иркут. писатель, 2011. — 111 с.: рис.; 28 см (в пер.): 1000 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Рус)7

1044. Иванов, Юрий Тимофеевич. Загадки в стихах для малышей и школьников. Кн. 2 / Ю. Т. Иванов ; ред.: Т. В. Ясникова, И. А. Иванова ; худож.: Н. В. Соколова, Е. А. Оськина. – Иркутск : Форвард, 2011. – 43 с. : рис. ; 20 см. – ISBN 978–5–4273–0018–6 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Рус)7

1045. Иванов, Юрий Тимофеевич. Русские народные сказки в стихах. Колобок. Зимовье зверей. Хитрый козёл. Медвежья услуга / Ю. Т. Иванов ; ред.: Т. В. Ясникова, И. А. Иванова ; худож. С. И. Бухаров. — Иркутск : Форвард, 2011. — 35 с. : рис. ; 20 см. — (Читаем детям). — ISBN 978—5—4273—0021—6 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Рус)7-5

1046. Иванов, Юрий Тимофеевич. Русские народные сказки в стихах. Курочка Ряба. Репка. Маша и Медведь. Как овца с лисой дружила. Лиса и крынка / Ю. Т. Иванов ; ред.: Т. В. Ясникова, И. А. Иванова ; худож.: Е. А. Оськина, С. И. Бухаров. – Иркутск : Форвард, 2011. – 43 с. : рис. ; 20 см. – (Читаем детям). – ISBN 978–5–4273–0019–3 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Рус)7-5

1047. Иванов, Юрий Тимофеевич. Русские народные сказки в стихах. Три медведя. Заюшкина избушка. Лиса и журавль. Каша из топора / Ю. Т. Иванов ; ред.: Т. В. Ясникова, И. А. Иванова ; худож. С. И. Бухаров. — Иркутск : Форвард, 2011. — 47 с. : рис. ; 20 см. — (Читаем детям). — ISBN 978—5—4273—0020—9 (в пер.) : 1000 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Pyc)7

1048. Матвеева, Вера Ивановна. Сказки-подсказки / В. И. Матвеева ; рис. С. Раднаева [и др.]. – Иркутск : Аспринт, 2011. – 100 с. : рис. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз.

1049. Устинов, Семён Климович. Эколог Леший и его соседи : рассказы о животных / С. Устинов ; [худож. Е. В. Хомколова]. – Иркутск : Сиб. книга, 2011. – 78 с. : рис. ; 29,5 см. – ISBN 978–5–91871–014–2 (в пер.) : 2500 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Рус)7-4

1050. Царенков, Виктор. Цветы для мамы : стихи для детей / В. Царенков ; [рис. Т. Судос]. – Братск : «Братск», 2011. – 27 с. : рис. ; 26 см. – ISBN 978–5–98270–066–7 (в пер.) : 160 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Рус)7

1051. Щекин, Валерий. Радость жизни : сказки внуку / В. Щекин ; [оформ. А. С. Филипушкова]. — Иркутск : Оператив. тип. «На Чехова», 2011. — 22 с. : рис. ; 20,5 см (в пер.) : 200 экз.

УДК 821.161.1-93 ББК 84(2=Рус)7

821.51 Литература на урало-алтайских языках

1052. Баларьева, Туяна Батуевна. Современная бурятская проза (конец XX — начало XXI вв.) : учеб.-метод. пособие / Т. Б. Баларьева ; М-во образования и науки $P\Phi$, ΓOV ВПО $U\Gamma V$. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 87 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 821.512.31-93 ББК 83.3(2Рос.Бур)

1053. Шаракшинова, Елена Константиновна. Бурятское литературоведение и критика : учеб. пособие / Е. К. Шаракшинова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 239 с. ; 20,5 см (в пер.) : 100 экз.

УДК 821.512.31-93 ББК 83.3(2Рос.Бур)я73

9 ГЕОГРАФИЯ. БИОГРАФИИ. ИСТОРИЯ

1054. Земцова, Виктория Николаевна. Жизнь и людские судьбы / В. Н. Земцова. – Иркутск, 2011. – 92 с.: ил.; 21 см (в пер.): 300 экз.

УДК 9 ББК 63.3(2)

902/904 Археология. Предыстория. Археологические памятники

1055. Лица первых иркутян : альбом граф. реконструкций / [отв. ред. В. И. Молодин]. — Иркутск : Амтера, 2011. — 83 с. : ил., схемы, цв. ил. ; 25,5 см. — Библиогр.: с. 80–82. — ISBN 978–5–4340–0005–5 (в пер.) : 2000 экз. УДК 902(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)я6

908 Краеведение

1056. Трофименко, Владимир. Малое Море Байкала. Приглашение к путешествию / В. Трофименко. – Иркутск : Принт Лайн, [2011?]. – [71] с. : фот. цв. ; 15 см. – Текст парал. на рус. и англ. яз. (в пер.) : [Б. т.].

УДК 908

ББК 26.890(253.57,23байкал)я61

91 География. Географические исследования Земли и отдельных стран

1057. География Иркутской области : программа курса и информ. материалы / М-во образования Иркут. обл. ; [авт.-сост.: Н. Д. Савченко, А. С. Леонтьева]. – Иркутск : Сарма, 2011. – 63 с. : табл., схемы ; 19,5 см. – Библиогр.: с. 18–20 (59 назв.) (в пер.) : 500 экз.

УДК 91(571.53) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)

1058. Савченко Н. Д. Физическая и социально-экономическая география Иркутской области. 8–9 класс : рабочая тетр. : [учеб. пособие для 8–9 кл. общеобразоват. шк.] / Н. Д. Савченко, А. С. Леонтьева ; отв. за вып. В. В. Кожучков. – 2-е изд., перераб. и доп.. – Иркутск : Сарма, 2011. – 48 с. : карты, табл., схемы, граф. ; 27 см (в пер.) : 500 экз.

УДК 91(571.53) ББК 26.82(2Рос-4Ирк)

910 Общие вопросы. География как наука. Географические исследования. Путешествия

1059. Конева, Ия Викторовна. Организация географического знания. Методологические ориентиры : монография / И. В. Конева ; отв. ред. Л. М. Корытный ; Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, Ин-т географии им. В. Б. Сочавы. – Новосибирск : ГЕО, 2011. – 143 с. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 135–142. – ISBN 978–5–904682–61–3 (в пер.) : 400 экз.

УДК 910.1 ББК 26.8в

911 Общая география. Отдельные отрасли географии. Теоретическая география

1060. Арбатская, Марина Николаевна. География: учеб. пособие для слушателей междунар. (подготовит.) фак. / [М. Н. Арбатская]; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 239 с.: табл., схемы, граф., ил.; 29,5 см. – Библиогр. в конце глав. – ISBN 978–5–8038–0734–6 (в пер.): 500 экз.

УДК 911 ББК 26.8я73

1061. Оценка современных факторов развития городов и урбанизационных изменений в Сибири: монография / Рос. акад. наук, Сиб. отд-ние, Ин-т географии им. В. Б. Сочавы; отв. ред.: Л. М. Корытный, Н. В. Воробьёв. — Новосибирск: ГЕО, 2011. — 213 с.: схемы, граф., табл.; 24,5 см. — Библиогр.: с. 203—211. — ISBN 978—5—904682—58—3 (в пер.): 800 экз. УЛК 911.3

ББК 65.042(253)

1062. Винокуров, Михаил Алексеевич. Города Иркутской области : монография / М. А. Винокуров, А. П. Суходолов ; Байкал. гос. ун-т экономики и права. – 2-е изд., испр. и доп. – Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. – 342 с. : фот. цв., ил., граф., табл. ; 28 см. – ISBN 978–5–7253–2336–8 (в пер.) : 2000 экз.

УДК 911.375(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

912 Нетекстовые географические пособия

1063. Атлас автомобильных дорог. М-53 «Байкал» Новосибирск-Иркутск, Юрга-Томск / гл. ред. Ю. М. Юрин; ред. атласа И. Л. Толмачёва; карт. А. А. Афанасьева [и др.]. — 1 : 100000, в 1 см 1 км. — Иркутск : Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. — 92 с. : табл., цв. ил. ; 16,5х25 см. — Указ. назв. насел. пунктов: с. 88—90 (в пер.) : 6000 экз.

УДК 912 ББК 39.311

1064. Карта Южное Прибайкалье. Карта озера Байкал = Мар of Southern Pribaikalie. Мар of lake Baikal / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. карты И. Л. Толмачёва ; карт.: Е. В. Дубинина, М. В. Евдокимова ; пер. В. Г. Михалковский. — 1 : 200000, в 1 см 2 км, 1 : 1000000, в 1 см 10 км. — Иркутск : Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. — 1 к. (2 л.) ; 69х50 см, слож. 17,5х25 см : 4000 экз.

УДК 912

ББК 26.890(253.57,23Байкал)я6

1065. Озеро Байкал : карта / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. карты И. Л. Толмачёва ; карт.: М. В. Васильева, Е. В. Дубинина. – 1 : 500000, в 1 см 5 км. – Иркутск : Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. – 1 к. (2 л.) : схемы, табл. ; 65х44 см, слож. 16х22 см : 1000 экз.

УДК 912

ББК 26.890(253.57,23Байкал)

1066. Китойские гольцы. Тункинские гольцы = Kitojsky / Tunkinsky Goltsy / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. карты И. Л. Толмачёва ; карт.: М. В. Васильева, Э. Ю. Ильчук ; пер. В. В. Квашнин. – 1 : 200000, в 1 см 2 км, 1 : 100000, в 1 см 1 км. – Иркутск : Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. – 1 к. (2 л.) : фот. цв., табл. ; 99х61 см, слож. 15х25 см. – (Туристские карты) : 3000 экз.

УДК 912(571.54) ББК 26.890(2Рос.Бур)я6

1067. Атлас развития Иркутска / Ин-т географии им. В. Б. Сочавы СО РАН, Иркут. обл. отд-ние Рус. геогр. о-ва; [редкол. Л. М. Корытный (гл. ред.) и др.]. – Иркутск: Ин-т географии СО РАН, 2011. – 131 с.: карты, фот. цв., табл., граф.; 28,5 см. – ISBN 978–5–94797–168–2 (в пер.): 2000 экз.

УДК 912.44(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)я6

1068. Иркутск 350 лет: ист.-геогр. атлас / [гл. ред. Ю. М. Юрин; отв. ред. Н. С. Овчинникова; сост.: Л. Б. Михалап, Т. Г. Смирнова]. – Иркутск: Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. – 119 с.: схемы, граф., фот. цв., карты; 31 см (в пер.): 3000 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.890(2Poc-4Ирк)

1069. Иркутск, 1661–2011 / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. карты Л. А. Евдокимова ; карт. М. В. Васильева. – 1 : 25000, в 1 см 250 м, 1 : 8000, в 1 см 80 м. – Иркутск : Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. – 1 к. (2 л.) ; 89х59 см, слож. 22,5х15 см : 5000 экз.

УДК 912.43(571.53) ББК 26.17(2Рос-4Ирк) **1070. Иркутск. Все улицы. Каждый дом** : атлас. Вып. 3 / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. атласа Л. А. Евдокимова ; карт.: И. Е. Саутина, Э. Ю. Белова. – 1 : 20000, в 1 см 20 м, 1 : 10000, в 1 см 100 м. – Иркутск : Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. – 95 с. : фот. цв. ; 25х17 см. – Указ.: с. 82–95 (в пер.) : 6000 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)я6

1071. Остров Ольхон. Озеро Байкал = Map of island Olkhon. Map of lake Baikal : карта / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. карты И. Л. Толмачёва ; карт. Э. Ю. Ильчук ; пер. В. Г. Михалковский. — 1 : 1000000, в 1 см 10 км, 1 : 1000000, в 1 см 1 км. — Иркутск : Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. — 1 к. (2 л.) : фот. цв. ; 70х50 см, слож. 17х25 см : 5000 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.890(253.57,23Байкал)

1072. Усть-Кут и окрестности / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. карты Л. А. Евдокимова ; карт.: М. В. Васильева, Е. В. Дубинина ; фот. А. И. Мохов. — 1 : 15000, в 1 см 150 м, 1 : 100000, в 1 см 1 км. — Иркутск : Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. — 1 к. (2 л.) : фот. цв. ; 88х59 см, слож. 22,5х15 см. — (Карты городов Иркутской области) : 3000 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.890(2Рос-4Ирк)

1073. Шелехов и район / гл. ред. Ю. М. Юрин ; ред. карты Л. А. Евдокимова ; карт.: Е. В. Дубинина, И. Е. Саутина, А. В. Фетисова ; фот. О. В. Фетисова. — 1 : 6500, в 1 см 65 м, 1 : 100000, в 1 см 1 км. — Иркутск : Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. — 1 к. (2 л.) : фот. цв. ; 89х59 см, слож. 22,5х15 см. — (Карты городов Иркутской области) : 1000 экз.

УДК 912(571.53) ББК 26.17(2Рос-4Ирк)

913 Региональная география в целом. География древнего и современного мира

1074. Историческая география Азиатской России: материалы Всерос. науч. конф., Иркутск, 28–30 нояб. 2011 г. / Рос. акад. наук, Сиб. отд.-ние, Ин-т географии им. В. Б. Сочавы, Рус. геогр. о-во, Иркут. обл. отд.-ние; [под ред.: Ю. А. Зуляра, Л. М. Корытного]. – Иркутск: Изд-во Ин-та географии им. В. Б. Сочавы СО РАН, 2011. – 214 с.: ил., табл., схемы; 29 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–94797–177–4 (в пер.): 250 экз.

УДК 913 ББК 63.218(25)я43

> УДК 913(470+571) ББК 63.3(253)

929 Биографические и подобные исследования

1076. 40 лет служения alma mater. К юбилею Ю. А. Петрушина : сб. ст., материалов / [сост. С. В. Ильина ; науч. ред. С. И. Кузнецов]. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 103 с. : ил. ; 20,5 см. – Указ.: с. 82–85. – ISBN 978–5–93219–275–7 (в пер.) : 300 экз.

УДК 929 ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1077. Романов, Иван Романович. Колесо времени : ист.-докум. повествование / И. Романов. – Иркутск : ИП Глушков А. Я., 2011. – 183 с. : фот. ; 23 см. – ISBN 978–5–91344–288–8 (в пер.) : 100 экз.

УДК 929(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)-8Романов

93/94 История

1078. Дамешек, Лев Михайлович. Институт генерал-губернаторов Азиатской России и его особенности: учеб. пособие по курсу «История Сибири» / Л. М. Дамешек; М-во образования и науки РФ, Федер. агентство по образованию, ГОУ ВПО ИГУ. – Иркутск: Оттиск, 2011. – 127 с.: ил.; 19,5 см. – Библиогр.: с. 124–127 (54 назв.) (в пер.): 500 экз.

УДК 93

ББК 63.3(253)-3

1079. Шабалов, Александр Сократович. Этническая принадлежность хунну. По европейским материалам XVIII — начала XXI веков : монография / А. С. Шабалов ; [науч. ред. С. И. Кузнецов] ; М-во образования и науки РФ, ИрГТУ. — Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. — 383 с. : схемы ; 19,5 см. — Библиогр.: с. 365—374 (190 назв.). — ISBN 978—5—85669—120—6 (в пер.) : [Б. т.].

УДК 93 ББК 63.521(=63)

930 Историческая наука. Вспомогательные исторические науки

- **1080. Мельникова Л. В.** Шишкинская писаница / Л. В. Мельникова, В. С. Николаев, Н. И. Демьянович ; отв. ред. В. Е. Ларичев ; Ин-т земной коры СО РАН. Иркутск : Ин-т земной коры СО РАН, 2011– .
- **Т. 1** : История и методика изучения, проблемы музеефикации, описание петроглифов. 2011. 425 с. : ил., фот. цв., табл. ; 29 см. Библиогр.: с. 225-232. ISBN 978–5–902754–62–6 (в пер.) : 300 экз.

УДК 930.2

ББК 63.48(253.57)

930.25 Архивоведение. Архивы

1081. Бедулина, Ирина Павловна. История государственной архивной службы Иркутской области (1920–1938 годы) : монография / И. П. Бедулина ; [науч. ред. Л. В. Занданова]. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 239 с. ; 20 см. – ISBN 978–5–93219–284–9 (в пер.) : 100 экз.

УДК 930.25(571.53) ББК 79.3(2Рос-4Ирк)

94 Всеобщая история

1082. Актуальные проблемы истории Байкальского региона XIX – начала XXI вв.: сб. науч. ст. к 60-летию д-ра ист. наук, проф. Л. В. Кураса / Учреждение РАН Ин-т монголоведения, буддологии и тибетологии СО РАН ; [науч. ред.: И. С. Цыремпилова, Т. А. Немчинова ; библиогр. ред. И. А. Поняева]. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 167 с. ; 20 см. – ISBN 978–5–93219–266–5 (в пер.) : [Б. т.].

УДК 94(57) ББК 63.3(253.5)

1083. Беляев, **Юрий Константинович.** Большая родня / Ю. Беляев. — Иркутск : Оператив. тип. «На Чехова», 2011. — 83 с. : ил. ; 21 см (в пер.) : 300 экз. УДК 94 ББК 63.214(2)

1084. Восток — Запад в контексте мировой истории: взгляд из Сибири: Всерос. науч. конф. (Иркутск, 23 апр. 2010 г.): материалы / М-во образования и науки РФ [и др.]; [редкол. В. П. Олтаржевский [и др.]; отв. ред. Т. П. Кальянова]. — Иркутск: Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. — 308 с.; 20 см. — Библиогр. в конце ст.. — ISBN 978—5—9624—0498—1 (в пер.): 100 экз.

УДК 94 ББК 63.3(0)

1085. Гюллинг, Фанни Елена. Эдвард Гюллинг. К 130-летию со дня рождения: сб. ст. воспоминаний / Ф. Е. Гюллинг. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 129 с.: фот. цв., фот.; 21 см. – ISBN 978–5–8038–0739–1 (в пер.): 100 экз.

удк 94

ББК 63.3(2)611-33-8Гюллинг

1086. Дмитриев, Дмитрий Иванович. Историософия. Методология исторического исследования : монография / Д. И. Дмитриев ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГЛУ. — Иркутск : Иркут. гос. лингвист. ун-т, 2011. — 192 с. : ил., схемы ; 20,5 см. — Библиогр.: с. 171—191 (274 назв.). — ISBN 978—5—88267—320—7 (в пер.) : 500 экз.

УДК 94 ББК 63.01

1087. Древние культуры Монголии и Байкальской Сибири: материалы Междунар. науч. конф. (Иркутск, 3–7 мая 2011 г.). Вып. 2 / М-во образования и науки РФ [и др.]; редкол. А. В. Харинский (отв. ред.) [и др.]. – Иркутск: Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 573 с.: ил., табл., схемы, граф.; 28,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–8038–0714–8 (в пер.): 500 экз. УДК 94

ББК 63.48

1088. Жилкин, Василий Александрович. «Последний залп...» : очерковые воспоминания участников штурма Берлина / В. А. Жилкин. — Черемхово : Ред. газ. «Черемхов. рабочий», 2011. — 68 с. : ил. ; 21 см (в пер.) : 50 экз.

УДК 94 ББК 63.3(2)622,13 **1089.** Зусман, Альберт. Япония издалека / А. Зусман. – Иркутск : Аспринт, 2011. – 336 с. : фот. цв. ; 21 см. – Библиогр.: с. 336. – ISBN 978–5–4340–0002–4 (в пер.) : 500 экз.

УДК 94(520) ББК 63.3(5Япо)

1090. История пребывания японских военнопленных в советском плену в документах (1945–1956 годы) : сб. док. / М-во образования и науки РФ, ИрГТУ ; [сост. С. В. Карасёв ; науч. ред. С. И. Кузнецов]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та, 2011. – 112 с. : табл. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–8038–0558–8 (в пер.) : 300 экз.

УДК 94 ББК 63.3(2)622,72

- **1091.** Константинов, Александр Васильевич. История Забайкалья (с древнейших времен до 1917 года): учеб. пособие / А. В. Константинов, Н. Н. Константинова; М-во образования и науки РФ [и др.]. 2-е изд., испр. и доп. Иркутск: Круг, 2011. 271 с.: ил., схемы; 29 см. Библиогр.: с. 249–260. Указ.: с. 261–268. ISBN 978–5–902817–03–1 (в пер.): 1500 экз. УДК 94(253.57) ББК 63.3(253.57)
- **1092.** Монголия во Второй мировой войне : фотоальбом / Ин-т монголоведения, буддологии и тибетологии СО РАН ; [науч. ред.: Ч. Дашдаваа, Л. В. Курас]. Иркутск : Оттиск, 2011. 95 с. : фот. ; 24,5 см. Библиогр. в подстроч. примеч. ISBN 978–5–93219–282–5 (в пер.) : 300 экз. УДК 94 ББК 63.3(5Мон)6я61
- **1093.** Пуляев, Василий Семенович. Исторические летописи на берегу Байкала / В. С. Пуляев. Иркутск : Оператив. тип. «На Чехова», [2011?]. 190 с. : фот. цв. ; 20,5 см (в пер.) : 400 экз.

УДК 94 ББК 63.3(253.5)

1094. Российско-монгольское военное сотрудничество от Халхин-Гола до линкора «Миссури» (1936–1946 гг.) : сб. док. / Федер. арх. агентство России [и др.] ; [науч. ред.: Б. В. Базаров, Ч. Дашдаваа]. – Улан-Удэ ; Улан-Батор : Оттиск, 2011. – 191 с. : табл. ; 29,5 см. – Указ. имен: с. 179–187. – ISBN 978–5–93219–294–8 (в пер.) : 300 экз.

УДК 94+355 ББК 63.3(2)62-6+63.3(5Мон)-6

1095. Русская Америка и Восточная Сибирь : материалы регион. науч.-практ. конф. с междунар. участием (г. Кяхта, 14 авг. 2009 г.) / ИОГАУК АЭМ «Тальцы» ; [редкол. Г. В. Афанасьева-Медведева [и др.] ; отв. ред. Ю. П. Лыхин]. — Иркутск : Тальцы, 2011. — 251 с. : ил., схемы, табл. ; 20,5 см. — Библиогр. в конце ст. — ISBN 978—5—91344—301—4 (в пер.) : 300 экз. УДК 94

ББК 63.3(2)521-27

1096. Тармаханов, Ефрем Егорович. Развитие промышленности Бурятской АССР за годы строительства социализма (1917–1941 гг.) : монография / Е. Е. Тармаханов ; [отв. ред. Н. П. Егунов] ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Бурят. гос. ун-т». — 2-е изд.. — Улан-Удэ : Изд-во Бурят. гос. ун-та, 2011. — 223 с. : табл., ил. ; 20,5 см (в пер.) : 500 экз.

УДК 94(571.54) ББК 63.3(2Рос.Бур)-2

См. 54, 201

94(47) История России

1097. Болонев Ф. Ф. Сокровища земли Тарбагатайской: (очерки истории и культуры) / Ф. Ф. Болонев; отв. ред. И. И. Калашников. – Иркутск: МЕДИАИНФОРМ, 2011. – 221 с.: ил., табл., фот. цв., схемы; 28 см. – Библиогр.: с. 218–221 (82 назв.) (в пер.): 1000 экз.

УДК 94(47) ББК 63.529(253.5)

1098. Волков, Сергей. Призрак золотого эшелона Колчака. Кругобайкальская железная дорога / С. Волков. – Иркутск : Принт Лайн, 2011. – 192 с. : ил. ; 21,5 см. – ISBN 978–5–9901612–1–6 (в пер.) : 1000 экз. УДК 94(47)

ББК 63.3(253.5)

1099. Исторический опыт взаимодействия народов и цивилизаций: к 350-летию присоединения Бурятии к России : сб. науч. ст. / Правительство Респ. Бурятия, Ин-т монголоведения, буддологии и тибетологии СО РАН ; [науч. ред. Б. В. Базаров ; отв. ред. Л. В. Курас ; редкол. Л. Д. Бадмаева и др.]. – Улан-Удэ ; Иркутск : Оттиск, 2011. – 575 с. : табл. ; 29,5 см. – Библиогр. в конце ст. и подстроч. примеч. – ISBN 978-5-93219-297-9 (в пер.) : 500 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(2Рос.Бур)

1100. Курышов, Андрей Михайлович. Трансформация системы традиционного хозяйства коренных народов Прибайкалья на рубеже XIX-XX столетий: монография / А. М. Курышов; М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права. — Иркутск: Изд-во БГУЭП, 2011. — 210 с.: табл.; 20 см. — ISBN 978—5—7253—2382—5 (в пер.): 250 экз.

УДК 94(47) ББК 65.03(253.57)5+63.3(253.57)5-2

1101. Максимова, Валентина Николаевна. Женская политическая каторга и ссылка в Восточной Сибири (1907–1917 гг.) : монография / В. Н. Максимова ; М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО «Брат. гос. ун-т». – Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 180 с. : табл. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 163–179 (221 назв.). – ISBN 978–5–8166–0320–1 (в пер.) : 300 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(253.5)-361 **1102.** Молодежь о прошлом, настоящем и будущем : сб. твор. работ, посвящ. 350-летию г. Иркутска, 70-й годовщине начала Великой Отечеств. войны и Дню Победы / М-во сел. хоз-ва РФ, ФГОУ ВПО ИрГСХА ; [отв. за вып. М. Г. Бодяк]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад., 2011. – 115 с. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–91777–050–5 (в пер.) : 300 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1103. Никулина, Ирина Николаевна. Религия и политические ссыльные Западной Сибири в XIX в. (20-е – первая половина 70-х гг.) : монография / И. Н. Никулина ; [науч. ред. В. А. Скубневский]. – 2-е изд., доп. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 253 с. : табл. ; 20,5 см. – ISBN 978–5–93219–273–3 (в пер.) : 500 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(253.3)52-37

1104. Семочкин, Александр Александрович. Бывают странные сближенья : сборник / А. Семочкин ; [худож. С. Элоян]. – Иркутск : Издатель Сапронов, 2011. – 173 с. : ил. ; 18,5 см. – (Литературные Вечера «Этим летом в Иркутске»). – ISBN 978–5–94535–118–9 (в пер.) : 1500 экз.

УДК 94(47)+821.161.1 ББК 63.3(2)51-8+83.3(2=Рус)7-8Набоков

1105. Сибирская ссылка: сб. науч. ст. Вып. 6 (18) / [отв. ред.: А. А. Иванов, С. И. Кузнецов, Б. С. Шостакович; редкол. Л. М. Дамешек и др.]. – Иркутск: Оттиск, 2011. – 719 с.; 21 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–93219–293–1 (в пер.): 250 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(253)-4

1106. Сибирский город XVIII – XX веков : сб. науч. ст.. Вып. VIII / [отв. ред. В. П. Шахеров ; редкол. Л. М. Дамешек и др.]. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 237 с. : табл. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–93219–283–2 (в пер.) : 300 экз.

УДК 94(47) ББК 63.3(253)-22

1107. Тофалария: прошлое и настоящее: фотоальбом / [авт.-сост. Н. И. Ленкова; сост.: О. А. Коробченко, Е. Ю. Алейникова; ред. Г. М. Кородюк; отв. за вып. Л. Г. Ваховская; фот.: С. Падалко, С. Игнатенко, Н. Ленкова]. – Иркутск: Обл. центр. нар. творчества и досуга, 2011. – 67 с.: фот., фот. цв.; 29,5 см (в пер.): 500 экз.

УДК 94(47) ББК 63.521(=634)я6

См. 139

94(571.53) История Иркутской области

1108. Ангарск: смена эпох : фотоальбом. – Ангарск : Деловой партнер, 2011. – 95 с. : фот. цв., фот. ; 21 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 94(571.53)+77(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк-2Ангарск) **1109. Без села России не бывать** : 85 лет Тулунскому р-ну / [авт. проекта Н. К. Зарубин ; редкол.: А. А. Ташлыков, Л. И. Константинова, Н. Ф. Шкарев]. – Тулун ; Красноярск : Сиб. промыслы, 2011. – 248 с. : фот., фот. цв. ; 29 см (в пер.) : 1500 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1110. Братск: азбука романтиков : илл. очерки / [под ред. С. В. Белокобыльского]. – Братск : Изд-во Брат. гос. ун-та, 2011. – 154 с. : фот. цв., ил., карты ; 28 см. – ISBN 978–5–8166–0332–4 (в пер.) : 300 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк-2Братск)

1111. В лабиринтах иркутской истории: материалы регион. науч.-теорет. конф., посвящ. 350-летию г. Иркутска, 25 марта 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ГОУ ВПО «Вост.-Сиб. гос. акад. образования» ; [отв. ред. Л. В. Занданова ; редкол. С. Л. Шахерова (отв. ред.) и др.]. – Иркутск: Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 257 с. : схемы, ил. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. – ISBN 978–5–85827–696–3 (в пер.) : 100 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1112. Волков, Сергей. Легенды и предания острова Ольхон / С. Волков ; фот. С. Волков. – Иркутск : Принт Лайн, 2011. – 168 с. : ил., цв. ил. ; 20,5 см. – Библиогр.: с. 166–167 (39 назв.) (в пер.) : 2000 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.529(253.57,23Байкал)-7

1113. Гаврилов А. А. Очерки истории кооперации в Иркутской области (1906 – 1940 гг.) / А. А. Гаврилов, З. И. Рабецкая. – Иркутск : Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования, 2011. – 195 с. : табл. ; 20 см (в пер.) : 300 экз.

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)+65.208(2Рос-4Ирк)г

1114. Гретченко А. Е. На дальних крыльях Приангарья. Гарнизон Белая, поселок Средний от основания до наших дней / А. Е. Гретченко. – Иркутск : Аспринт, 2011. – 183 с. : фот. цв. ; 20,5 см (в пер.) : 800 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1115. Гурулёв, Станислав Андреевич. Первые иркутяне / С. А. Гурулёв; ИОГАУК АЭМ «Тальцы». – Иркутск: Репроцентр A1, 2011. – 411 с.: ил.; 20,5 см. – Библиогр.: с. 349–353. – Указ.: с. 356–410. – ISBN 978–5–91344–300–7 (в пер.): 500 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1116. Елькина, Надежда Петровна. Ангарск. Улица Октябрьская. Страницы истории, архитектурный облик / Н. Елькина. — Ангарск : [б. и.], 2011. — 56 с. : ил. ; 20,5 см (в пер.) : 250 экз.

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк-2Ангарск)

1117. Заслуженные усольчанки / сост. В. Костомахина ; ред.: Л. Волошина, М. Перевалова. – Ангарск : Спектр М, 2011. – 96 с. : фот. цв., фот. ; 21 см. – (Золотой женский фонд Усолья-Сибирского ; кн. 4) (в пер.) : 250 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1118. Земля Иркутская : кат. выст., 2011. — Иркутск : ИМВК «Сибэкспоцентр», 2011. — 97 с. : табл., ил. ; 20 см (в пер.) : [Б. т.]. УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1119. Земля моя Усть-Кутская: [ист. очерк] / ред. Н. В. Жданова; редкол. Л. Я. Локшина [и др.]; худож. А. И. Мартьянова; фот. В. Д. Таюрская [и др.]; кор. И. В. Медведева. – Иркутск: Артиздат, 2011. – 139 с.: фот. цв.; 26,5 см. – ISBN 978–5–93765–052–8 (в пер.): 1000 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

- **1120. Зоркин, Виталий Иннокентьевич.** Иркутские градоначальники / В. И. Зоркин. Иркутск : Репроцентр A1, 2007– .
- **Кн. 1**: Воеводы и вице-губернаторы (1661–1764) / науч. ред. Н. В. Куликаускене; предисл. Г. Медведев. 2011. 536 с.: ил.; 20,5 см. Имен. указ.: с. 511—523. ISBN 5–9624–0111–5 (в пер.): 500 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1121. Ильинский, Алексей. Время оставляет следы / А. Ильинский. – Усолье-Сибирское : Креатив. группа «АЛЕКС», 2011. – 286 с. : ил., фот. цв., рис., схемы ; 21 см (в пер.) : [Б. т.].

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк-2Усолье-Сибирское)

1122. Иркутск 350 лет: ист.-геогр. атлас города / [гл. ред. Ю. М. Юрин; отв. ред. Н. С. Овчинникова; сост.: Л. Б. Михалап, Т. Г. Смирнова; фот. И. Бержинский [и др.]. – Иркутск: Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие, 2011. – 120 с.: карты, схемы, фот. цв.; 30,5 см (в пер.): 3000 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)я6

- **1123. Иркутск в истории России**: материалы студ. науч.-практ. конф., Иркутск, 25 марта 2011 г. / М-во образования и науки РФ, Байкал. гос. ун-т экономики и права, Упр. по физ. культуре, спорту и молодеж. политике Ком. по соц. политике и культуре администрации г. Иркутска ; [редкол. В. М. Левченко (гл. ред.) [и др.] ; отв. ред. А. М. Курышев]. Иркутск : Изд-во БГУЭП, 2011. 250 с. ; 20,5 см. ISBN 978–5–7253–2332–0 (в пер.) : 200 экз. УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)
- **1124. Иркутск** допожарный: фотоальбом-каталог / Иркут. обл. краевед. музей; [авт.-сост.: В. А. Грищёв, В. В. Кузнецова, Т. Л. Пушкина; гл. ред. М. С. Савченко; ред. Т. М. Сердобинцева]. Иркутск: Агентство «МаиР», 2011. 97 с.: фот., схемы; 31,5 см (в пер.): 200 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)я6 **1125. Иркутск со старых открыток** : комплект из 15 открыток. – Иркутск, 2011. - 1 обл. (15 отд. л.) : фот. цв. ; 14,5x10 см (в обл.) : [Б. т.].

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1126. Иркутску 350 лет – история и современность : материалы всерос. науч.-практ. конф. «Сибиряковские чтения», 12–13 окт. 2001 г., Иркутск / Администрация г. Иркутска [и др.] ; [отв. ред. В. П. Шахеров]. – Иркутск : Оттиск, 2011. – 317 с. ; 20,5 см. – Библиогр. в подстроч. примеч. – ISBN 978–5–93219–299–3 (в пер.) : 300 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1127. История Иркутского Казанского кафедрального собора : комплект из 15 открыток / Общегор. проект «Наследие Иркут. Меценатов», Администрация г. Иркутска ; подгот. материала С. Медведев. — [Иркутск : б. и., 2011?]. — 1 обл. (15 отд. л.) ; 10х14,5 см (в обл.) : [Б. т.].

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)л61я61

1128. Край черёмуховый. **85** лет Черемховскому району / текст, фот. Я. Ярина; кор. Л. Логинова; макет А. Белопотапов. — Иркутск: Формат+, 2011. — 51 с.: фот. цв.; 20,5 см (в пер.): 500 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1129. Лазаренко, Василий Владимирович. Рождение города (1953—1970) / В. В. Лазаренко; Администрация г. Шелехова, Культурно-досуговый центр «Очаг». — Шелехов: изд. тип. «Иркут», 2011. — 95 с.: фот. цв.; 23,5 см. — Указ. имён: с. 85—89 (в пер.): 100 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

1130. Лапенков, Владимир Михайлович. Себя на потерять. Записки иркутянина / В. М. Лапенков. — Иркутск : ЦОП БМБШ ИГУ, 2011. — 239 с. : ил., цв. ил. ; 20,5 см (в пер.) : 50 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)дЛапенков

1131. Ледокол «Ангара»: комплект из 21 открытки / ред.-сост. С. Коробов; фот. Г. Коробова; кор. Н. Махнёва; науч. конс.: В. Китаев, С. Утмелидзе. – Иркутск: Изд-во Коробова, 2011. – 1 обл. (21 отд. л.): фот. цв., фот.; 15х11 см. – (Музеи Иркутской области) (в конв.): 2000 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)л61я61

1132. Леониду Курасу — всего лишь **60** : [мемуар. и даже историогр. исслед.]. — Иркутск ; Улан-Удэ : Оттиск, 2011. — 83 с. : ил. ; 20 см. — ISBN 978—5—93219—268—9 (в пер.) : 500 экз.

УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)-8Курас

1133. Подрядухин С. А. Иркутск 350: информ.-справ. изд. / [С. А. Подрядухин, H. B. Олифер, М. В. Братчикова]. – Иркутск: Сибиряк, 2011. – 176 с.: цв. ил., ил.; 26,5 см. – ISBN 978–5–905698–01–9 (в пер.): [Б. т.]. УДК 94(571.53)+030(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)

- 1134. Привъть изъ Иркутска: комплект из 12 открыток / Общегор. проект «Наследие Иркут. Меценатов» [и др.]; коммент. С. И. Медведева. – [Иркутск: б. и., 2011?]. – 1 обл. (12 отд. л.); 10х14,5 см (в обл.): [Б. т.]. УДК 94(571.53) ББК 63.3(2Рос-4Ирк)л61я61
- 1135. Романовские чтения, пятые : материалы науч.-практ. конф., посвящ. 140-летию со дня рождения Н. С. Романова, 15-летию Первых Романов. чтений, 350-летию Иркутска, 26 апр. 2011 г. / М-во образования и науки РФ, ФГБОУ ВПО ИГУ, Науч. б-ка ; [редкол.: И. П. Белоус, Р. В. Подгайченко]. – Иркутск : Изд-во Иркут. гос. ун-та, 2011. – 89 с. : ил., цв. ил. ; 20,5 см. – Библиогр. в конце ст. (в пер.) : 50 экз.

УДК 94(571.53)

ББК 63.3(2Рос-4Ирк)л0+78.5(2Рос-4Ирк)л0

1136. Хвощевский, Геннадий Иннокентьевич. Страницы истории авиационного завода № 39 им. Менжинского / Г. И. Хвощевский. – Доп. и перераб. изд. – Иркутск: Тип. «Иркут», 2011. – 437 с.: фот.; 2,5 см. – Библиогр.: с. 424–435 (240 назв.) (в пер.) : 500 экз.

УДК 94(571.53)+355.691.4(571.53) ББК 39.53(2Рос-4Ирк)г

См. 51, 52

именной указатель

Λ5	F A 67 60
Абрамович Г. М 691	Байбородин А 67, 68
Абрамович С. Г 702	Байбородин А. Г 907
Агалаков Б. В 611	Байбородин Б. А 277, 309
Агеева Н. А 289	Баканова Н. Г 921, 957
Агеенко В. А 25	Бакшеева Э. А 623
Адосенко Е. В 584	Балановский А. Е 752
Адушинов Д. С 810, 811, 812, 814	Баларьева Т. Б 1052
Аешин А. Р 574, 575, 578	Балков К 507
Ажеева Г 129	Балкова Е. К 168
Аксаментов И 978	Балукова Н. Г 664
	_ *
Акулин А 878	Балыбердин Б. Н 812 Гамарра 2, Г 22, 28
Акулич О. А 54	Банеева 3. Г. – 32,38
Акулич О. В 363	Барамыгина И. Б 960
Алейникова Е. Ю 1107	Баранов Ю. И 1041
Алексеев Д. А 286	Барбан К 984
Алтухов В 879	Барицкая В. А 671
Алтухов И. В 736	Барсукова М. Н 616
Алтухова Т. А 563	Барулин С. В 267
Алтынцев А. Т 624, 625	Барыков М 980
Амбаева И. Г 623	Баталина О 547
Амбросов Н. В 620	Бахматов С. А 543, 544
Амосова Т. В 949	Бахматова Т. Г 539
Андреев А. В 998, 999	Баяскаланова Г. А 310
Андреева Е. В 542, 544	Баяскаланова Т. А 310
Андреева О. Ю 838	Беда Н. П 688
Андриянов В. Н 30, 31,490	Бедулина И. П 1081
Андриянов Ю. В 150	Белова Э. Ю 1070
Андрухова В. Я 127, 128,842, 843	Белозерцева У. Н 499
Андрухова В. Л 127, 126,642, 643	Белокобыльский С. В 133, 134, 135,
Антонова Е. Б 128, 723 Антхауф Е 907	548, 549, 550, 745, 1110
Арбатская М. Н 1060 Арбатская Т. Г. 820	Белопотапов А 1128
Арбатская Т. Г 830	Белоус И. П 29, 32, 34, 35, 36, 37, 38,
Арбатская Ю. В 381, 492, 531	41, 202, 203, 204, 205, 1135
Аргучинцев А. В 614, 615, 730, 731	Белоусов В. Н 796
Аргучинцева А. В 36	Белоусов Ю. К 806
Арзуманов И. А 525, 526	Белых Л. Б 32, 645
Арсентьев В. П 652	Белых О. И 678
Артемьева М 1038, 1039	Белых С. А 886
Архипкин О. В 843	Беляев Л. С 207
Архипкина А. С 150, 493, 494, 498,	Беляев Ю. К 1083
499, 502, 505	Белякова Л. Г 995
Аршинов С. А 277	Белялов Ф. И 692
Астапенко В 1040	Беников А. И 614, 615
Астафьев С. А 19, 308	Березенков Н. В 981
Афанасьева А. А 1063	Березина Г. Я 897
Афанасьева Р. А 579, 580	Березкин Ю. М 286
Афанасьева С. А 979	Береснева И. И 9
Афанасьева-Медведева Г. В 1095	Бержинский И 1122
Бабенкова С. Ю 288	Беркович Т. А 249
Бабитинская А. И 502	Берман А. Ф 746
Бабкин В. А 647	Бирюкова А. И 768
Багаев Ю 993	Бляхер Л. Е 208
Бадмаева Л. Д 1099	Бобков А. К 139
Базалийская О. Т 162	Бобкова Г. И 140
Базаров Б. В 27, 1094, 1099	Бобученко Н. П 311
r	

Богданов В. Т. - 601 Веретенникова Е. В. - 511 Богданова С. Ю. - 924 Верн Ж. - 984 Богородский Ю. В. - 681 Верхозина Т. К. - 713 Бодяк М. Г. - 1102 Верхотуров В. В. - 648 Бойко И. В. - 571 Виниченко В. А. - 217 Болдаков П. И. - 568 Виниченко Ю. В. - 485, 510 Боллигер Л. В. - 145 Винокуров М. А. - 149, 253, 258, 268, Болоев П. А. - 791 558, 1062 Болонев Ф. Ф. - 1097 Винокурова М. В. - 290, 291 Болотов А. В. - 682 Вихорева М. В. - 278 **Большанин** Г. А. - 636 Власова Е. Л. - 380, 512 Большанина Л. Ю. - 636 Вобликова В. Ф. - 508, 509 Бондарев А. Г. - 965 Войновская Т. К. - 815 Бондарева Э. С. - 250, 518, 527 Войткова Т. Г. - 632 Бондаренко Г. - 908 Волков С. - 1098, 1112 Бондаренко С. И. - 741 Волкова Н. О. - 623 Боннет В. В. - 735, 790 Волкова Т. Н. - 31 Борвенко Н. Н. - 257, 287, 295, 296, 825, Волосян И. А. - 943 826, 828, 831, 832 Волошина Л. - 1117 Борзенко Н. В. - 533 Воробьев Е. И. - 649 Борисова А. А. - 128, 842 Воробьёв Н. В. - 1061 Бородина Л. П. - 585 Воробьева Е. Л. - 31 Бочарова И. Г. - 951 Воронков В. В. - 738 Бочкарев В. А. - 729 Воронцов В. Н. - 591 Братчикова М. В. - 1133 Воропай Н. И. - 743 Бричагина А. А. - 783 Выговский Л. А. - 568 Бронштейн В. В. - 982 Гаверов Г. - 985 Бузунова М. Ю. - 626, 674, 857 Гаврилов А. А. - 1113 Гаврилов Г. К. - 986 Буйнов Н. Е. - 738 Буланов В. А. - 662 Булатова С. Н. - 218, 968 Гаврилова Е. И. - 959 Гаврилова H. И. - 221 Булыгина Л. Д. - 608 Гайдаров Г. М. - 693, 694 Бунаева Т. В. - 856 Гайкова О. Ю. - 606 Бунтовская С. - 1042 Галенпольский Ф. С. - 494 Бураев М. К. - 792 Галинов С. И. - 987 Бурдонова Н. В. - 51 Гальперин Э. И. - 706 Бурзунова А. Н. - 30 Ганин В. С. - 695 Бурлов С. П. - 680 Ганина Н. А. - 839 Бурменко Т. Д. - 269, 270, 326 Гапоненко О. П. - 33 Буров В. Ю. - 284 Гаращенко А. Н. - 40 Бухаров С. И. - 1045, 1046, 1047 Гармаев Ю. П. - 372 Былков В. Г. - 258 Гаськова Н. П. - 916 Гвак Г. В. - 699 Вакулина Г. А. - 514 Валеева Е. Г. - 26 Валиулина С. В. - 958 Геллер Л. Н. - 688, 689 Генкал С. И. - 672 Вантеева Е. Ю. - 156 Герасим (архиеп.) - 161 Василенко Я. А. - 983 Герасимова Л. Л. - 933 Васильев В. Г. - 703 Герасимова Л. Р. - 39 Васильев Н. Г. - 374 Герасимчук Л. В. - 168 Васильев С. Н. - 323 Геращенко Л. A. - 602 Васильев Ф. А. - 761 Гетьман Л. С. - 250, 383, 384, 385, 386, Васильев Ю. В. - 710 387, 390, 391, 392, 393, 394, 395, 396, 397, 398, 399, 400, 401, 402, 403, 404, Васильева М. В. - 1065, 1066, 1069, 1072 405, 406, 407, 408, 409, 410, 411, 416, Васильева Н. А. - 222 417, 418, 419, 420, 421, 422, 423, 424, Васильева Н. Ф. - 230 Ваховская Л. Г. - 912, 1107 425, 426, 427, 428, 429, 430, 431, 529, 530 Вашукевич Ю. Е. - 798, 799, 817, 914 Гимельштейн А. В. - 971 Гимельштейн И. В. - 311 Вейде А. А. - 719

Гинкулов В 1004	Демина М. П 236
Глушенкова С. Е 664	Демьянович Н. И 1080
Говорина Г. С 131	Денисова О. К 945
Голенев В 1018	Дмитриев Д. И 1086
Голец А. В 916	Дмитриев Н. Н 797
Голик С. А 317, 843	Дмитриева Л. С 900
Голик С. А 317, 643	Дмитриева Л. С 700 Дмитриева Т. Л 757
Голуб И. Е 691	Днепровская М. А 506
Гольдфарб С. И 218	Добрынина Н. В 922
Горбачёв В. И 696	Долженицина Н. А 718
Горбачев В. И 715	Донская Л. И 675
Горбачевская Е. Ю 243	Дончева С. Ю 32
Горбовская О. О 988	Доржиев Б. И 722
Горбунов А 1009, 1043	Доржиева М. Л 141
Горбунова М. С 795	Дорофеев В. Н 784, 785
Гордеева А. К 808, 809	Дорофеева В. В 302
Гордиенко Т. Н 40	Дорошенко Т. Г 845, 847
Гордина О. В 567	Драница T 903
Гордина Ю. В 313, 820	Другов Г. M 667
Горев В. П 328	Дубинина Е. В 1064, 1065, 1072, 1073
Горина О. В 668	Дубовик И. В 292
Горнов Ю. Н 750	Дубровина М. А - 840
Городецкий Г. Б 134, 135	Дурасов А. А 1043
Городецкий М. В 538	Духаева Р. Д 32
Горощенова О. А 138	Душутин Н. К 13
Горская Н. Е 146	Дыкусов Г. Е 274, 289, 301, 593
Горчакова М. Е 292	Дыкусов Г. Е 274, 289, 301, 393 Дыхта В. А 614, 615
Грабельных Т. И 209, 215	Дыячкова С. Г 756
Гражданцева Е. Ю 610 Гражданцева Е. 1114	Дюжева В. М 559, 560, 911, 913
Гретченко А. Е 1114	Дюндик Ю. Б 923
Грибанова Н. Н 819	Дятлов В. И 208 Бильный в достига
Грибунов О. П 375	Евдокимова Л. А 1069, 1070, 1072,
Григорьев Е. Г 721	1073
Григорьев С 51	Евдокимова М. В 1064
Гриценко О. Н 774, 775, 776, 779, 780,	Евтеев В. К 761
782	Егоров А 991
Грищёв В. А 1124	Егорова Н. Б 961
Гузик Е. П 241	Егунов Н. П 1096
Гуляева Г. А 564	Ежевская Т. И 147
Гурулёв С. А 936, 1115	Елизарьев А 129
Гусевская О. В 564, 590	Елохин В. Р 44, 617
Гюллинг Ф. Е 1085	Елькин В. А 370
Давыдова Г. В 768	Елькин И. В 370
Дамбиев А. Г 817	Елькина Н. П 1116
Дамдинов Б. Д 495, 496	Епифанов А. Д 736, 737
Дамешек Л. М 52, 1078, 1105, 1106	Епифанцева Е. И 302, 588
Даниленко А. В 997	Еремеев В. К 750
Даниленко Н 613	Ермаков С. Л 288, 515
Даниленко Н. В 613	Ершов В. А 854
Даниленко Н. Н 532	Есипов В. В 900
Данько Л. В 661	Жданова Н. В 1119
Даткова Е. А 644	Жеребцов Г. А 622, 624, 625
Дац А. В 696	Живокоренцева Т. В 568, 943
Дашдаваа Ч 1092, 1094	Жигас М. Г 544
Дворак Е. В 951	Жилин С 903
Девятова Е. В 623	Жилкин В. А 1088
Дегтярев В. И 622	Жук А. Ю 771
Дейч О. И 827, 836, 837	Журавлева М. М 16
A. 1. 0.11. 021, 030, 031	180
	100

Забелло В. К. - 994 Калинин А. П. - 708 Калинина И. В. - 894 Загибалов А. В. - 666 Задонина Н. В. - 730, 731 Калинина Л. А. - 777 Зайдес С. А. - 746, 748, 749 Калихман А. Д. - 885 Занданова Л. В. - 1081, 1111 Кальмина Л. - 27 Кальянова Т. П. - 1084 Зарубин Н. К. - 1109 Зарубина Т. А. - 897 Калюжнова Н. Я. - 245 Заруднев Е. А. - 720 Камбалин В. С. - 817 Захаров В. П. - 924 Камышова Н. А. - 982 Каплуненко А. М. - 935 Захарова Н. И. - 683 Зверев Г. В. - 651 Карасёв С. В. - 1090 Зедгенизова И. И. - 241 Карелина Л. Н. - 808 Земцова В. Н. - 1054 Кармадонов О. А. - 200, 206, 210 Зиновьев А. А. - 886 Карнышев А. Д. - 148, 149 Змановских Э. В. - 901, 902 Карпачёва О. Н. - 911 Зобнин Ю. В. - 698 Карпов В. - 1000 Зоркальцев В. И. - 245 Карпова О. М. - 619 Зоркин В. И. - 1120 Карышева М. А. - 912 Зубович М. М. - 523 Каткова Е. А. - 510 Зуляр Ю. А. - 37, 38, 50, 201, 202, 203, Квашнин В. В. - 1066 204, 205, 223, 1074, 1105 Керимов Т. Х. - 142 Зусман А. - 1089 Кибальник А. В. - 166 Иванов А. А. - 139, 201, 1105 Ким Д. Б. - 602 Иванов Ю. Т. - 1044, 1045, 1046, 1047 Киреев В. В. - 1001 Иванова А. С. - 889 Киреенко А. П. - 359 Иванова Д. - 265 Кирюхин Ю. А. - 740 Иванова Е. Л. - 250, 492 Киселева И. И. - 632 Иванова И. А. - 1044, 1045, 1046, 1047 Киселева Т. М. - 22 Иванова Т. В. - 567 Китаев В. - 1131 Кицул И. С. - 841 Клецкина С. А. - 168 Иванцова Н. А. - 546 Иваньо Я. М. - 2, 3, 44, 46, 616, 617, 618 Игнатенко В. В. - 250, 381, 492, 497, 518, Климова Т. Ю. - 965 521, 529, 530, 531 Князева М. - 991 Игнатенко С. - 129, 1107 Князева Т. Б. - 566 Игнатьев И. В. - 739 Князюк Н. Ф. - 841 Игнатьева С. М. - 734 Кобжицкий В. В. - 199 Ильговский Р. Г. - 252 Ковалевский И. Г. - 626, 857 Ильин П. И. - 792 Кожучков В. В. - 1058 Ильина Е. В. - 130, 162 Козлов В. В. - 982 Ильина М. В. - 140 Козлов М. С. - 163 Ильина Н. Н. - 1036 Козлова О. В. - 954 Ильина С. В. - 36, 37, 1076 Козуб Ю. А. - 808 Ильинский А. - 1121 Козулина Т. Г. - 293 Ильчук Э. Ю. - 1066, 1071 Козырская И. Е. - 324, 360 Иляшевич Н. П. - 299 Кокорина Т. Ю. - 25 Имаев В. С. - 655, 656 Кокоуров Д. В. - 632 Инденбаум Е. Л. - 565 Колганов С. В. - 844 Инкижинова С. А. - 589 Колесникова Е. Б. - 700 Иоффе А. В. - 51 Колесникова Л. И. - 1017 Исаев А. И. - 634 Колесникова Т. В. - 543 Исаева М. - 898 Колмаков В. П. - 747 Ишигеев В. С. - 500 Колмакова О. А. - 946 Кабакова О. Г. - 310 Колодина Е. А. - 535 Колокольцев М. М. - 917 Казанцева Е. М. - 920 Казанцева Л. А. - 33, 132 Колосов Н. В. - 516, 517 Казимиров И. А. - 271 Кольцов В. П. - 723 Казыдуб Н. Н. - 21 Комаров К. А. - 244 Комиссарова Н. В. - 597, 804 Калашников И. И. - 1097

Кондратьев В. В. - 854 Кузнецов С. И. - 231, 1076, 1079, 1090, Кондратьев Ю. - 1002 1105 Кондратьева О. Г. - 573, 581 Кузнецова В. В. - 1124 Кондрашов В. - 52 Кузнецова Н. В. - 254 Кондрашов Д. - 265 Кузьмин М. И. - 603 Конева И. В. - 1059 Кузьмин О. В. - 557 Кузьмин С. Б. - 661 Конопак И. А. - 153, 155 Константинов А. В. - 1091 Кузьмищева Н. М. - 970 Константинова Г. А. - 175 Кукса К. - 1011 Куликаускене Н. В. - 1120 Константинова Л. И. - 1109 Константинова Н. Н. - 1091 Куликов Л. К. - 707 Конфалия О. В. - 45 Куликова А. А. - 886 Коньков Ю. Д. - 1003, 1004 Кулиш О. А. - 623 Корбут А. Ю. - 922, 926 Кулишенко Ю. Л. - 1012 Корбут С. В. - 1040 Куницына С. Ю. - 272, 315, 316, 846 Коренев Ю. Д. - 1005 Кунц В. И. - 892 Корепина Н. А. - 927, 947 Купрякова Н. В. - 623 Коржавых Э. А. - 689 Курас Л. В. - 1013, 1092, 1099 Коржова Е. Н. - 623 Курас Т. Л. - 520 Корнакова С. В. - 482, 483 Курзыбова Я. В. - 858 Корнилов Н. Г. - 721 Курышев А. М. - 1123 Коробов С. - 906, 1131 Курышов А. М. - 1100 Коробов С. А. - 909 Кутимская М. А. - 673, 674 Коробова Г. - 906, 908, 1131 Кучменко Е. В. - 606 Коробченко О. А. - 1107 Кучмий А. В. - 130 Кородюк Г. М. - 1107 Кушеев Ч. Б. - 722 Кородюк И. С. - 279, 329 Ладзинский В. - 599 Корольков Ю. Д. - 34, 245, 609 Ладыгин Ю. А. - 21 **Лазаренко В. В. - 1129** Корсун Л. Н. - 818 Коршунова С. О. - 930 Лазицкая Е. Д. - 946 Корытный Л. М. - 50, 603, 936, 1059, Ланько А. В. - 15 1061, 1067, 1074, 1075 **Лапенков В. М. - 1130** Корытова А. - 1007 Лапердин В. К. - 657 Корытова А. И. - 1006 Лапшин В. Л. - 639 Космачёва Я. - 997 **Ларионова** Е. М. - 702 Костовская О. А. - 953 Ларионова Л. И. - 555 Костомахина В. - 1117 Ларичев В. Е. - 1080 Костюков С. П. - 649 Лебединский В. Ю. - 703, 917 Костюшкина Г. М. - 930 Леви К. Г. - 730, 731 Косяков В. А. - 928 Левковская Т. А. - 1017 Котенко М. В. - 33 Левченко В. М. - 335, 1123 Кочкурова А. - 599 Ленкова Н. - 1107 Ленкова Н. И. - 1107 Кочнев А. П. - 663 Кравкль Е. - 1008 Ленок Г. В. - 717 Леонтьева А. С. - 1057, 1058 Крайнова Е. В. - 127 Крапивкина О. А. - 948 Лесков И. А. - 1005 Красикова Т. В. - 318 Лещинская Т. Б. - 741 Краснова Т. В. - 965 Лившиц И. А. - 1031 Красноярова О. В. - 219 Линчук Т. П. - 690 Лисаускайте В. В. - 489 Красов В. И. - 627 Кривощекова О. В. - 251, 528 Лисица А. В. - 1014 Лисицына Я. Ю. - 892 Криссинель Б. Б. - 733 Крюкова И. В. - 1009 Литвинов Н. И. - 684 Кублановский Ю.М. - 1010 Литовкина A. M. - 962 Куделя М. В. - 22, 42, 132 Кудряшев Г. С. - 733 Лихошвай Е. В. - 672, 678 Личичан О. П. - 382, 496 Кузнецов А. И. - 810, 811 **Лобацкая Р. М. - 653** Логинова Л. - 1128 Кузнецов В. - 876

Логунова Г. В. - 126 Мельник М. В. - 834 Локшина Л. Я. - 1119 Мельник О. Б. - 1012 **Ломбоева** С. С. - 722 Мельникова Л. B. - 1080 Лопатовская Г. Д. - 894 Мельникова С. В. - 161 Лосева С. В. - 556 Меньшикова Л. В. - 700 Лосева С. Н. - 555 Минералов Ю. И. - 974, 975 Лохов В. - 967 Минникес И. А. - 484, 485, 519 Лохов В. В. - 1015 Мироненко В. - 904 Лохов С. Н. - 964 Миронова Н. П. - 25, 953 Лохова Н.А. - 726 Миронова С. А. - 687 Лубнина Е. В. - 18, 213 Миронова Т. П. - 505 Луговая Л. Ю. – 238 Михайленко В. Л. - 641 Лукин (псевдоним) - 1016 Михайлов В. В. - 587 Лукиных Т. И. - 958 Михайлова М. Р. - 256 Лукошкина С. В. - 501 Михалап Л. Б. - 1068, 1122 Лумбунов С. Г. - 813 Михалёва И. М. - 690 Лыжина В. И. - 255 Михалковский В. Г. - 1064, 1071 Лысков В. М. - 582 Михеева Е. - 1025 Лыхин Ю. П. - 596, 1095 Михеева П. - 599 Любушкина И. В. - 676 Моисеев В. П. - 490 Ляпунов A. B. - 671 Мокрова Н. И. - 953 Молодин В. И. - 1055 Макарова Е. А. - 571 Макарова И.А. - 726 Молокова С. В. - 634 Макеев А. Н. - 132 Молькова А. А. - 809 Маклакова Т. Б. - 937 Монголов X. П. - 706 Макридина Л. Н. - 628, 631, 637 Морохоев В. И. - 686 Максимова В. Н. - 1101 Мотоев В. - 1018 Максимова Г. В. - 824 Мохов А. И. - 1072 Максимова Е. Н. - 669 Мурзин С. - 867 Мызникова Т. И. - 899 Малинович М. В. - 925 Малинович Ю. М. - 925, 955 **Нарулина** Т. Р. - 569 Мальцев Д. И. - 916 Наумов А. - 503 Наумов И. В. - 741, 742 Мантатов В. В. - 20 Маньков А. В. - 715 Невзоров В. Ф. - 232 Маркина Т. Н. - 30 Немчинова Т. А. - 1082 Маркова Т. А. - 606 Непомнящих А. И. - 856 **Мартынова** А. Ю. - 677 **Нескоромных В. В. - 4, 753** Мартынова Н. А. - 778 Нестерова Э. Ф. - 1019 Нечаев А. С. - 237 Мартынович Н. Н. - 699 Мартьянова А. И. - 1119 Нечаев В. В. - 729 Марцинечко М. Г. - 892 Нижегородов А. И. - 850 Массель Л. В. - 10, 11, 12 Никитина A. X. - 937 Матвеев А. Н. - 35, 683 Николаев В. С. - 1080 Матвеева В. И. - 1048 Николаева Н. Н. - 928 Матвеева Е. А. - 205 Николаева О. Г. - 14 Матиенко А. В. - 943 Никольский А. Ф. - 338 Никонова М. В. - 623 Матюнькина А. А. - 160 Махнёва Н. - 1131 Никулина И. Н. - 1103 Махутов А. А. - 763 Никулина Н. А. - 2, 3, 1075 Медведев Г. - 1120 Ниндакова Л. О. - 640 Медведев С. - 1127 Новгородцева Т.Ю. - 586 Медведев С. И. - 894, 1134 Новиков Г. К. - 646 Новолодская Г. И. - 245 Медведева И. В. - 1119 Медведева С. А. - 754 Новоселецкая Ю. В. - 572 Медик И. Н. - 359 Нодельман В. И. - 565 Мезенцев В. П. - 538 Носков В. Т. - 817 Мелехов Е. С. - 762 Носырева И. Г. - 17 Мелихов А. - 613 Обыскалов А. К. - 658

Овчинникова Н. С. - 1068, 1122 Позняк Л. П. - 945 Огар П. М. - 164, 165, 304, 724 Полищук Ф.М. - 42 Огарков Б. Н. - 800 Полномочнов А. В. - 801 Огородникова Т. В. - 328 Полынов В. А. - 669, 670 Ожигов В. Н. - 629 Полюшкевич О. А. - 200, 220 Озерникова Т. Г. - 253 Полюшкин А. П. - 803 Поляков В. В. - 297 Олифер Н. В. - 1133 Олтаржевский В. П. - 1084 Поляков Г. Н. - 783 Онищенко Г. Г. - 697 Полякова Н. В. - 364 Онохова В. В. - 374 Пономарев Б. Б. - 723 Оношко О. Ю. - 586 Пономарёва Л. И. - 1014 Онучина Е. В. - 705 Пономарева Н. С. - 895 Орлов Б. Н. - 783, 796 Поняева И. А. - 1082 Орлов Л. А. - 1020, 1021 Попов В. В. - 899 Орсоев В. П. - 909 Попова М. Б. - 559, 560, 911, 913 Осипова Е. В. - 669 Поповская Г. И. - 672 Останина Н. В. - 912 Потаев В. С. - 284 Остроухова Л. А. - 647 Потапов А. С. - 622, 764 Потапов В. В. - 735 Оськина Е. А. - 1044, 1046 Охремчук Т. Ю. - 1022 Потапова Е. В. - 605 Прайс Дж. - 952 Ощепкова Л. Р. - 829 Ощепкова М. - 929 Праскова С. В. - 529, 530 Прибыткова Л. А. - 224 Ощерин Л. А. - 283 Привалова Т. А. - 201 Падалко С. - 1107 Панфилов В. - 129 Примина С. П. - 652 Паперный В. Л. - 627 Прищепа В. П. - 973 Парахин С. А. - 320 Прокопенко Е. В. - 1040 Партилхаева Т. Л. - 813 Пуговкина М. А. - 551 Пузыня Н. Н. - 231 Парягина О. А. - 527 Пахоменко А. П. - 1023 Пуляев В. С. - 1093 Пашков В. А. - 654 Пунишко А. А. - 56 Перевалов В. М. - 784, 785, 786 Пушкарёв Б. Г. - 701 Перевалова М. - 1117 Пушкина Т. Л. - 1124 Песикова Е. - 49 Пушмин П. С. - 753 Петрик В. И. - 633 Пьянов Н. А. - 486, 487, 488 Петров А. А. - 497 Рабецкая 3. И. - 1113 Петров А. В. - 10, 11, 12, 52, 225 Раднаева С. - 1048 Райгородская Ж. И. - 157 Петрова А. А. - 484 Петрунько И. Л. - 714 Райгородская И. А. - 157 Печенникова Г. Г. - 830 Раков П. - 158 Пешков В. В. - 5, 242, 243, 244, 277 Распутин В. Г. - 1026 Пешкова М. В. - 271, 283 Рехтин А. С. - 787 Решетников В. А. - 168, 206, 209, 210, Пивень Д. В. - 686 Пирогова А. В. - 359 215, 220 Платонов Л. М. - 151 Рогов В. Ю. - 321 Плеханов А. Н. - 706 Рогова В. П. - 649 Плотникова М. М. - 52 Рогова Е. В. - 504 Плотникова С. Н. - 932 Рогожин Е. А. - 656 Плюснин В. М. - 661 Родионова А. В. - 586 Плюта С. Н. - 303 Рожков В. П. - 4 Подгайченко Р. В. - 34, 35, 36, 37, 38, 41, Романов Г. И. - 1027 1135 Романов И. Р. - 1077 Подлиняев О. Л. - 152 Романова О. А. - 609 Подрезова Н. Н. - 976 Романова О. Л. - 574, 575, 578 Подрядухин С. А. - 1133 Романовский В. Р. - 802 Подъячих С. В. - 742 Романцова Т. Д. - 971 Пожитной Н. М. - 593 Рубцова Н. В. - 322, 532 Поздняк В. В. - 232 Рудакова И. К. - 130

Скиф В. П. - 994, 1031 Ружникова Ю. В. - 892 Русакова О. И. - 542 Скляров Е. В. - 659 Рыжкова Т. С. - 955 Скоробогатова В. В. - 513 Рыжова Л. Н. - 683 Скрипник А. В. - 966 Рычков В. А. - 680 Скубневский В. А. - 1103 Рычкова Л. П. - 744, 788, 789, 790 Скурихин Ю. Г. - 755 Рютин А. - 905 Слепнев Б. - 129 Рябченкова А. В. - 237 Сливкин М. - 600 Савилов Е. Д. - 720 Слободняк И. А. - 833 Савичев А. В. - 7 Слободчиков О. - 1032 Савченко И. А. - 781 Сманцер В. Г. - 967 Савченко М. С. - 1124 Смекалин О. П. - 656 Савченко Н. Д. - 1057, 1058 Смирнов А. А. - 704 Сагирова Р. А. - 802 Смирнов А. Е. - 142 Садович М. А. - 891 Смирнов А. И. - 201, 202, 203, 204, 205, Садовникова М. Н. - 150, 498, 499, 502, 209, 215, 317 505 Смирнов В. И. - 856 Смирнов О. В. - 125 Сазонов В. В. - 522 Смирнов С. А. - 969 Смирнов С. Р. - 968 Саловарова В. П. - 128, 842 Сальников Б. С. - 1028, 1029 Самарина М. В. - 258 Смирнова Т. Г. - 1068, 1122 Самаруха В. И. - 216, 267, 269, 270, 272, Смолькова И. В. - 501 Смольникова Е. Л. - 930 276, 297, 315, 316, 365, 366 Смолякова Н. А. - 938, 940 Самаруха О. А. - 536 Самохвалов Н. М. - 851 Смолянинов Ю. А. - 918 Самсонов Е. А. - 298 Снетков В. И. - 653 Самусенок В. П. - 683 Соболев М. - 1033 Сапожников А. А. - 136, 239 Соболева В. Г. - 643 Соболева Р. И. - 585 Саутина И. Е. - 1070, 1073 Сафронов Д. А. - 317, 849 Соботович В. Ф. - 704, 707 Светник Т. В. - 285 Содном Думаагийн - 143 Свирбутович О. А. - 211 Соколова Л. Г. - 534 Соколова Н. В. - 1044 Святкина Л. И. - 852 Селименкова М. В. - 532 Сокольников С. - 144 Семенов А. А. - 647 Соловьёв А. А. - 709 Семенов В. В. - 638 Солодова Н. Г. - 253 Семенов Р. М. - 657 Солодун В. И. - 794, 795, 797 Семёнова 3. В. - 648 Солопанов Е. Ю. - 760 Семёнова И. - 1030 Сорокина Е. М. - 835 Семинский Ж. В. - 650, 663 Сорокина Ф. А. - 22 Coxa C. C. - 912 Семочкин А. - 1104 Сергеева С. В. - 328 Срочко В. А. - 609, 614, 615 Сердобинцева Т. М. - 1124 Стальмакова В. А. - 644 Серебреникова Е. Ф. - 956 Стальмахович В. Н. - 699, 712 Серебренников А. В. - 913 Старкова Н. В. - 618 Серебренникова Е. Ф. - 21 Старовойтова Е. И. - 432, 433, 434, 435, 436, 437, 438, 439, 440, 441, 442, 443, Серебряник И. А. - 309 Середа Г. В. - 124, 125 444, 445, 447, 450, 451, 452, 453, 454, Серков Д. - 1038, 1039, 1041 455, 456, 457, 458, 459, 460, 461, 462, 463, 464, 465, 466, 467, 468, 469, 470, Сидоров И. М. - 619 Сизых А. И. - 36, 662, 667 471, 472, 473, 474, 475, 476, 477, 478, Сименьков Н. - 1001 479, 480, 481 Синёва О. В. - 153 Старостин В. М. - 650, 663 Синельников А. М. - 735 Старцев Е. - 67, 68 Сипакова Т. В. - 599 Стасюлевич О. К. - 42 Сипкина Н. Я. - 973 Степаненко Д. А. - 372, 506 Степаненко О. - 1029 Сирина Н. В. - 605 Скиф В. - 995 Степанов Н. В. - 787

Стоянов В. Ю. - 728 Устинов C. К. - 1049 Струк Н. М. - 221 Утмелидзе С. - 1131 Струк Н. С. - 130 Учитель М. С. - 361, 650 Ушакова C. H. - 13 Суворова И. А. - 716 Сударчиков А. - 879 Фадеева А. А. - 835 Судос Т. - 1050 Фалалеев М. В. - 612 Сукьясов С. В. - 2, 3 Федорко В. П. - 754 Суровцева Т. Н. - 989 Федоров В. - 855 Суслов Д. С. - 642 Федорова А. Л. - 31 Суслов К. В. - 277 Федорова С. В. - 309 Сухаева А. Р. - 563 Фёдорова Т. П. - 781 Сухих А. Н. - 770, 771 Федосова И. В. - 166, 567, 590 Суходолов А. П. - 284, 1062 Федотов А. И. - 764 Сысоева Н. С. - 892 Федотов Д. Ю. - 300 Тагарова Т. Б. - 939 Федурина Н. И. - 44, 294, 617 Таевский Б. В. - 686 Федчина И. Г. - 898 Тальмагер Б. Л. - 754 Федчишин В. В. - 646, 743 Тамм Т. В. - 510 Федяева В. Н. - 734 Тармаханов Е. Е. - 1096 Фетисова А. В. - 1073 Тарханова E. Г. - 326 Фетисова О. В. - 1073 Тарханова Н. В. - 844 Фефелов И. В. - 157 Татаринов К. А. - 364 Филатов А. Ю. - 245, 576, 577 Ташлыков A. A. - 1109 Филатов Е. А. - 246, 838 Ташлыков С. А. - 977 Филатова Е. Г. - 643 Таюрская В. Д. - 1119 Филиппов А. Е. - 689 Темников В. Г. - 758, 759 Филиппов М. Ю. - 537 **Темникова** Е. А. - 294 Филиппова В. С. - 990 Тепляшин А. В. - 1002 Филиппова О. В. - 248 Тесля В. И. - 744, 788, 789, 790 Филипушкова А. С. - 1051 Тигунцева Г. Н. - 212, 561 Филичкин А. В. - 275 Тимофеева С. С. - 687 Фирсова О. А. - 524 Тимохин Б. В. - 641 Фонталова Н. С. - 214 Фролова Е. Е. - 515, 519 Тимошенко А. И. - 569, 635 Тирских М. Г. - 388, 389, 412, 413, 414, Хабардин В. Н. - 793 415, 446, 448, 449 Хамидуллина Е. А. - 687 Титоренко Т. Н. - 668 Хамируев Т. Н. - 813 Тихонова Т. Н. - 570 Хамитов Г. П. - 620 Ткач В. С. - 642 Хан А. - 898 Ткачук Л. Т. - 301 Хантаева Н. С. - 693, 694 Тобоева Т. Н. - 950 Хантакова В. М. - 952 Токарская Н. М. - 539 Хапусов В. Г. - 740 Токарский Б. Л. - 216, 539, 540, 589 Харинский А. В. - 1087 Толмачёва И. Л. – 1063, 1064, 1065, Харченко Л. Н. - 587 Хаустов Д. С. - 371 1066, 1071 Толстых А. С. - 693 Хахалова С. А. - 8, 931, 934, 952 Тонких М. Е. - 361 Хвалёв С. А. - 518, 531 Третьяков И. Д. - 1 Хващевская Л. Ф. - 247 Трифонова Ж. Ю. - 927 Хвощевский Г. И. - 1136 Трифонова И. С. - 672 Хертуев Р. Ю. - 531 Холдеева Е. Ю. - 950 Трофименко В. - 877, 1056 Трофимов Е. А. - 328 Холмогорова Г. Н. - 717 Хомкалов Г. В. - 319 Трофимова Н. Н. - 647 Трохирова У. В. - 540 Хомколова Е. - 1042 Труппова В. А. - 611 Хомколова Е. В. - 1049 Турутанов Е. Х. - 660 Хороших О. Н. - 791 Тябутова И. Н. - 25, 156 Хотулев А. Д. - 1034 Тяпкина М. Ф. - 299 Хохлова Н. С. - 278, 535 Уралова С. В. - 251, 528 Христюк А. А. - 500

Хромешкин В. М. - 593 Шипицына В. М. - 733 Хромова А. С. - 159 Широбокова А. А. - 251, 528 Хромых А. А. - 630 Ширшков А. И. - 260, 261 Худоногова Е. Г. - 679 Шихирин В. Н. - 723 Шишарина Н. В. - 552 **Царенков В. - 1050** Шишкина Н. Э. - 376, 377, 378, 379 Цвигун И.В. - 19 Цуканов В. В. - 705 Шишнева О. В. - 285 **Цыбиков** Е. Н. - 706 Шишпарёнок О. В. - 944 **Цыкунов** Г. А. - 373 Шкарев Н. Ф. - 1109 Цыремпилова И. C. - 27, 1013, 1082 Шкаредёнок И. А. - 491 Цыханская И. И. - 28 Шмидт Ф. К. - 645 Чапоргина Н. А. - 972 Шоно В. И. - 1036, 1037 Чепинога В. В. - 671 Шостакович Б. С. - 1075, 1105 **Черемных В. А. - 667** Шпакова Н. А. - 718 Черкашин В. - 1035 Шпорин Э. Г. - 917 Чернецкая Н. И. - 592 Шпрах В. В. - 716 Чернов Ю. А. - 652 Шульгин М. В. - 5, 242 Черных А. Г. - 736, 737 Шуплецов А. Ф. - 273, 325, 819 Чефонов В. М. - 167 Щекин В. - 1051 Чигрина Е. В. - 482, 483 Щербакова И. H. - 303 Чикотеев С. П. - 706 Щербакова Н. Ю. - 278 Чипизубов А. В. - 656 Щукина Л. М. - 554 Чистякова О. В. - 367 **Щукина** Т. В. - 303 Чудакова Т. Е. - 1036 Эдельштейн О. А. - 126 Чудогашев Е. В. - 751 Элоян С. - 1000, 1010, 1104 Чуксина В. В. - 490 Эльспас С. - 952 Чупин Р. В. - 762 Эпов С. Р. - 989 **Чхенкели В. А. - 677** Эргашов Е. У. - 711 Шабалов А. С. - 1079 Ю Е. Д. - 47 Шадрин А. И. - 754 Юрин Ю. М. - 1063, 1064, 1065, 1066, Шакиров В. А. - 739 1068, 1069, 1070, 1071, 1072, 1073, 1122 Шаламов Г. А. - 289, 301, 307 Юркова М. Г. - 154 Шальнев О. В. - 723 Юрьева О. Ю. - 974, 975 Шаманская М. А. - 952 Ягодкина В. М. - 324, 360, 371 Шамрин А. - 878 Язев С. А. - 621, 730, 731 Шангина Н. Н. - 856 Якимова Е. М. - 605 Шапошников А. А. - 31 Яковлев В. В. - 496 Шаракшинова Е. К. - 1053 Ямщикова Г. Ф. - 29, 34, 35, 36, 37, 38 Шастина И. А. - 928 Янюшкин А. С. - 732 Шаулина Л. П. - 818 Ярина Я. - 1128 Шахеров В. П. - 327, 1106, 1126 Ясникова Т. В. - 1044, 1045, 1046, 1047 Шахерова О. Н. - 972 Ясько С. В. - 648 Шахерова С. Л. - 1111 Ясюкевич Ю. В. - 13 Шахматов А. П. - 507 Яценко С. А. - 844 **Шахнович** А. Г. - 900 Ященко В. П. - 639 Ше Сон Гун - 321 Ященко С. В. - 900 Шевелев А. С. - 649 Шевченко Л. Ф. - 963 Donskaya T. V. - 665 Шелехова O. B. - 572 Dyundick B. P. - 941 Шелковников В. А. - 796 Dyundick J. B. - 941 Шелкунова О. В. - 572 Gladkochub D. P. - 665 Mikhalkovsky V. G. - 43 Шелтунов А. - 865 Polyushkin Yu. V. - 43 Шерстяных И. В. - 571 Шикота И. И. - 919 Snopkova N. A. - 942 Шин А. Г. - 381, 492 Yu E. D. - 942 Шинкарева А. П. - 971

УКАЗАТЕЛЬ ОШИБОЧНЫХ ISBN

ISBN 978-5-02-018985-0 - 697 ISBN 978-5-2473-0002-5 - 985 ISBN 978-5-4273-0007-0 - 1031 ISBN 978-5-4273-0010-0 - 591 ISBN 978-5-7253-2316-0 - 258 ISBN 978-5-7253-2332-0 - 1123 ISBN 978-5-7253-2358-0 - 270 ISBN 978-5-7253-2361-0 - 319 ISBN 978-5-7253-2387-0 - 835 ISBN 978-5-7253-2415-0 - 363 ISBN 978-5-7253-2428-0 - 324 ISBN 978-5-8038-0707-0 - 361 ISBN 978-5-8038-0723-0 - 740 ISBN 978-5-8038-0736-0 - 211 ISBN 978-5-8038-0778-0 - 199 ISBN 978-5-8038-566-3 - 10, 11, 12 ISBN 978-5-8166-0314-0 - 549 ISBN 978-5-8166-0330-0 - 636 ISBN 978-5-85827-615-6 - 566 ISBN 978-5-85827-634-0 - 569 ISBN 978-5-85827-647-0 - 635 ISBN 978-5-85827-663-0 - 565 ISBN 978-5-85827-676-0 - 567 ISBN 978-5-85827-692-0 - 20 ISBN 978-5-85827-696-3 - 1111 ISBN 978-5-88267-316-0 - 924 ISBN 978-5-88267-329-0 - 920 ISBN 978-5-88267-332-0 - 8 ISBN 978-5-89172-303-0 - 374

ISBN 978-5-89786-063-0 - 696 ISBN 978-5-89786-106-6 - 699 ISBN 978-5-89786-159-0 - 714 ISBN 978-5-902754-64-0 - 656 ISBN 978-5-905604-01-0 - 521 ISBN 978-5-91344-268-0 - 151 ISBN 978-5-91344-271-0 - 1042 ISBN 978-5-91344-312-0 - 1039 ISBN 978-5-9177-033-8 - 827 ISBN 978-5-91777-042-0 - 741 ISBN 978-5-91777-055-0 - 792 ISBN 978-5-91871-005-0 - 989 ISBN 978-5-91871-013-8 - 1021 ISBN 978-5-91871-018-0 - 233 ISBN 978-5-93219-274-0 - 918 ISBN 978-5-93219-287-0 - 40 ISBN 978-5-93630-871-0 - 984 ISBN 978-5-9624-0507-0 - 939 ISBN 978-5-9624-0510-0 - 585 ISBN 978-5-9624-0523-0 - 37 ISBN 978-5-9624-0536-0 - 615 ISBN 978-5-9624-0540-1 - 202 ISBN 978-5-9624-0549-0 - 621 ISBN 978-5-9624-0552-0 - 498 ISBN 978-5-9624-0565-0 - 511 ISBN 978-5-9900734-7-0 - 129 ISBN 978-5-9901612-1-6 - 1098 ISBN 979-5-858227-669-2 - 552

УКАЗАТЕЛЬ ИЗДАЮЩИХ ОРГАНИЗАЦИЙ

VB Лидер (Иркутск) - 45 Агентство «МаиР» (Иркутск) - 1124 Алгоритм (М.) - 1026 Амтера (Иркутск) - 1055 Артиздат (Иркутск) - 607, 860, 861, 862, 867, 868, 869, 870, 872, 875, 876, 877, 878, 1119 Аспринт (Иркутск) - 598, 599, 865, 929, 1023, 1048, 1089, 1114 Байкал ВЕСТ ПЛЮС (Ангарск) - 265 Бизнес ПР (Иркутск) - 910 «Братск» (Братск) - 745, 1050 Вост.-Сиб. аэрогеодез. предприятие (Иркутск) - 1063, 1064, 1065, 1066, 1068, 1069, 1070, 1071, 1072, 1073, 1122 Вост.-Сиб. ин-т МВД России (Иркутск) -Вост-Сиб. кн. изд-во (Иркутск) - 691 ВостСибкнига (Иркутск) - 972

Время странствий (Иркутск) - 800 ГЕО (Новосибирск) – 661, 1059, 1061, Грааль (Ангарск) - 49 ДЕАН (СПб.) - 984 Деловой партнер (Ангарск) - 1108 Дубль-75 (Йркутск) - 1003, 1004 ИГЛУ (Иркутск) - 8, 21, 920, 924, 925, 945, 956, 970 Избират. комис. Иркут. обл. (Иркутск) -226 изд. Ин-та законодательства и правовой информ. (Иркутск) - 250, 381, 383, 384, 385, 386, 387, 388, 389, 390, 391, 392, 393, 394, 395, 396, 397, 398, 399, 400, 401, 402, 403, 404, 405, 406, 407, 408, 409, 410, 411, 412, 413, 414, 416, 417, 418, 419, 420, 421, 422, 423, 424, 425, 426, 427, 428, 429, 430, 431, 432, 433, 434, 435, 436, 437, 438, 439, 440,

```
441, 442, 443, 444, 445, 446, 447,
   448, 449, 450, 451, 452, 453, 454,
   455, 456, 457, 458, 459, 460, 461,
   462, 463, 464, 465, 466, 468, 469,
   470, 471, 472, 473, 474, 475, 476,
   477, 478, 479, 480, 481, 492, 518,
   527, 529, 530, 531
изд. Ин-та законодательства и правовой
   информ. Иркут. обл. (Иркутск) - 415,
   467
     Ин-та земной коры СО РАН
изд.
   (Иркутск) - 659
изд. ИОГУНБ им. И. И. Молчанова-
   Сибирского (Иркутск) - 22
изд. Иркут. «Дом печати» (Иркутск) -
    1001, 1012
изд. Иркут. обл. гос. науч. б-ки им. И. И.
   Молчанова-Сибирского (Иркутск) -
    132
изд. Иркут. обл. тип. № 1 им. В. М.
   Посохина (Иркутск) - 574, 575, 578,
   633, 823, 866, 987, 1016
          Комис.
                       по
                                делам
изд.
   несовершеннолетних и защите их
   прав Иркут. обл. (Иркутск) - 508,
изд. МПРО Прихода Спасского храма г.
   Иркутска Иркут. епархии Рус.
   Православ.
                   Церкви
                                Моск.
   Патриархата (Иркутск) - 873, 879
     Оператив.
                 тип. «На Чехова»
   (Иркутск) - 1035
изд. отд. ИСЗФ СО РАН (Иркутск) - 623
изд. Совета Адвокат. палаты Иркут. обл.
   (Иркутск) - 124
изд. тип. «Иркут» (Шелехов) - 39, 1129
Изд. центр редакции газеты «Родная
   Земля» (Иркутск) - 507
Издат. центр «Сибирь» (Иркутск) - 982,
    1002
Издатель
          Сапронов (Иркутск) - 1000,
    1010, 1104
Издатель Сапронова Н. Г. (Иркутск) -
Изд-во БГУЭП (Иркутск) - 17, 19, 30, 31,
    143, 148, 149, 167, 214, 216, 219,
   236, 238, 249, 252, 253, 254, 258,
   260, 261, 267, 269, 270, 272, 273,
   276, 278, 279, 285, 286, 288, 292,
   297, 300, 302, 303, 308, 313, 315,
   316, 319, 320, 321, 322, 324, 325,
   326, 329, 335, 359, 360, 363, 364,
   365, 366, 367, 370, 371, 373, 482
   483, 485, 490, 500, 501, 510, 513,
   514, 515, 519, 532, 534, 535, 536,
   539, 540, 542, 543, 544, 558, 582,
   586, 588, 589, 620, 768, 819, 820,
```

```
824, 830, 833, 834, 835, 845, 846,
    847, 928, 958, 966, 1062, 1100, 1123
Изд-во Брат. гос. ун-та (Братск) - 133,
    134, 135, 136, 164, 165, 234, 239,
    304, 548, 549, 550, 602, 636, 724,
    726, 732, 734, 739, 771, 840, 886,
    891, 1101, 1110
Изд-во БрГТУ (Братск ) - 770
Изд-во Бурят. гос. ун-та (Улан-Удэ) -
     1096
Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования
    (Иркутск) - 20, 147, 166, 552, 555,
    564, 565, 566, 567, 569, 570, 572,
    579, 580, 590, 635, 926, 959, 965,
    996, 997, 998, 999, 1111, 1113
Изд-во Вост.-Сиб. гос. акад. образования
    (M.) - 974
Изд-во ВСГАКИ (Улан-Удэ) - 27
Изд-во Ин-та географии им. В. Б.
    Сочавы СО РАН (Иркутск) - 50,
    1074
Изд-во ИрГУПС (Иркутск) - 587
Изд-во Иркут. гос. лингвист. ун-та
    (Иркутск) - 943
Изд-во Иркут. гос. с.-х. акад. (Иркутск) -
    2, 3, 18, 44, 46, 213, 222, 255, 257,
    287, 290, 291, 294, 295, 296, 299,
    533, 616, 617, 618, 626, 628, 629,
    631, 637, 673, 677, 679, 680, 681,
   722, 729, 733, 735, 736, 737, 741, 742, 744, 761, 763, 774, 775, 776, 777, 779, 780, 781, 782, 783, 785, 786, 787, 788, 789, 790, 791, 792, 793, 794, 795, 796, 797, 798, 799,
    802, 803, 806, 808, 809, 810, 811, 812,
    813, 814, 815, 817, 825, 826, 827,
    828, 831, 832, 836, 837, 839, 857,
    899, 914, 916, 949, 1075, 1102
          Иркут.
Изд-во
                    гос.
                           техн.
    (Иркутск) - 1, 4, 5, 10, 11, 12, 15, 16,
    47, 138, 141, 145, 146, 154, 199, 211,
    221, 224, 237, 241, 242, 243, 244,
    246, 247, 256, 271, 274, 275, 277,
    283, 289, 298, 301, 307, 309, 310, 311,
    318, 361, 372, 380, 512, 563, 611, 613,
    619, 632, 634, 638, 639, 640, 643,
    646, 648, 651, 653, 660, 666, 687,
    690, 723, 728, 738, 740, 743, 746,
    747, 748, 749, 750, 751, 753, 754,
    755, 756, 757, 758, 759, 762, 764,
    838, 844, 850, 851, 854, 889, 901,
    902, 917, 919, 927, 942, 946, 947,
    948, 950, 951, 953, 1025, 1060, 1079,
    1085, 1087, 1090
Изд-во Иркут. гос. техн. ун-та (Усолье-
    Сибирское) - 551
Изд-во Иркут. гос. ун-та (Иркутск) - 7, 9,
    13, 14, 29, 32, 126, 127, 128, 140,
```

```
150, 152, 153, 155, 159, 163, 200,
                                                    346, 347, 348, 349, 350, 351, 352,
   201, 202, 203, 204, 205, 206, 209,
                                                    353, 354, 355, 356, 357, 358, 362,
   210, 212, 215, 218, 220, 223, 225,
                                                    368, 369, 541, 583, 594, 595, 604,
   230, 245, 248, 284, 317, 327, 376,
                                                    766, 767, 772, 773, 822, 848, 887,
   377, 378, 379, 382, 486, 489, 493,
                                                    888, 893
   494, 495, 496, 498, 499, 502, 505, 511,
                                                 ИРСИ (Иркутск) - 855
   516, 517, 520, 523, 525, 526, 557,
                                                 ИСЭМ СО РАН (Иркутск) - 727
   561, 573, 576, 577, 581, 585, 592,
                                                 Кайская роща (Иркутск) - 1034
   605, 608, 609, 610, 612, 614, 615,
                                                 Креатив. группа «АЛЕКС» (Усолье-
   621, 641, 642, 644, 645, 654, 662,
                                                    Сибирское) - 1121
   667, 668, 671, 675, 676, 678, 682,
                                                 Круг (Иркутск) - 1091
   725, 730, 731, 778, 818, 842, 843,
                                                 Майская тип. (Ангарск) - 864
   849, 852, 858, 921, 922, 933, 938,
                                                 МЕДИАИНФОРМ (Иркутск) - 1097
   939, 940, 941, 944, 954, 955, 957,
                                                 Мини-тип. «Листок» (Иркутск) - 217,
   960, 961, 962, 963, 964, 968, 969,
                                                    251, 293, 528, 556, 829
   971, 976, 977, 1052, 1053, 1084, 1135
                                                 Наука (Новосибирск) - 672, 686, 697, 706
Изд-во Иркут. юрид. ин-та (фил.) Акад.
                                                 Наука-Центр (Новосибирск) - 720
   Генер. прокуратуры РФ (Иркутск) -
                                                 НЦ РВХ ВСНЦ СО РАМН (Иркутск) -
                                                     701, 703
    524
Изд-во Коробова (Иркутск) - 856, 906,
                                                 ΗЦ
                                                        PBX
                                                                ВСНЦ
                                                                          CO
                                                                                 PAMH
   908, 909, 1131
                                                     (Новосибирск) - 706
Изд-во МАНЭБ (СПб.) - 854
                                                НЦ РВХ СО РАМН (Иркутск) - 142, 693,
Изд-во Обл. юнош. б-ки им. И. П.
                                                    694, 695, 711, 712, 719
    Уткина (Иркутск) - 25, 156
                                                 Оберон (Иркутск) - 904
           Санкт-Петербург.
                                                 Обл. центр. нар. творчества и досуга
Изд-во
                                 ун-та
   управления и экономики (СПб.) -
                                                    (Иркутск) - 912, 1107
    593
                                                 Облмашинформ (Иркутск) - 1031
Изд-во СО РАН (Новосибирск) - 603,
                                                 Оператив. тип. «На Чехова» (Иркутск) -
                                                     144, 235, 503, 506, 554, 979, 983,
   647
ИМВК «Сибэкспоцентр» (Иркутск) - 24,
                                                     1017, 1018, 1051, 1083, 1093
   805, 1118
                                                 ОППО БЛП ([Братск]) - 262
                                                Оттиск (Иркутск) - 26, 27, 28, 40, 52, 130, 139, 161, 162, 168, 208, 231,
Ин-т географии СО РАН (Иркутск) -
    936, 1067
Ин-т земной коры СО РАН (Иркутск) -
                                                    491, 600, 658, 688, 689, 900, 967,
                                                    991, 1013, 1015, 1076, 1078, 1081,
    655, 656, 657
ИОГУНБ им. Молчанова-Сибирского
                                                    1082, 1092, 1103, 1105, 1106, 1126,
   (Иркутск) - 42
                                                    1132
ИП Глушков А. Я. (Иркутск) - 1077
                                                 Оттиск (Улан-Удэ) - 1094, 1099
Иркут. гос. лингвист. ун-т (Иркутск) -
                                                 Петрографика (Иркутск) - 649, 664
    568, 584, 923, 930, 931, 932, 934,
                                                 ПИФ «Круг» (Иркутск) - 597, 804
   935, 937, 952, 1086
                                                 Полиграф (Братск) - 33, 1028, 1029
                                                 Принт Лайн (Иркутск) - 973, 1056, 1098,
Иркут.
         гос.
               VH-T
                       путей
                                сообщ.
   (Иркутск) - 323
Иркут. Дом печати (Иркутск) -158, 978,
                                                 Приус (Иркутск) - 129
    1041
                                                 Просторы (Ангарск) - 1030
Иркут. Кремль (Иркутск) - 67
                                                                «Черемхов.
                                                                               рабочий»
                                                 Ред.
                                                        газ.
                                                    (Черемхово) - 1088
Иркут. обл. О-во Дружбы
                             «Байкал-
   Япония» (Иркутск) - 232
                                                 Репроцентр А1 (Иркутск) - 68, 151, 175,
Иркут. писатель (Иркутск) - 995, 1009,
                                                    268, 497, 504, 547, 571, 596, 669,
                                                    670, 892, 894, 895, 897, 898, 903,
    1014, 1040, 1043
Иркутскстат (Иркутск) - 6, 169, 170, 171,
                                                    907, 986, 1006, 1007, 1008, 1033,
    172, 173, 174, 176, 177, 178, 179,
                                                    1038, 1039, 1042, 1115
    180, 181, 182, 183, 184, 185, 186,
                                                 Репроцентр A1 (M.) - 374
    187, 188, 189, 190, 191, 192, 193,
                                                 РИО ИГИУВа (Иркутск) - 686, 692, 700,
    194, 198, 227, 228, 229, 240, 259,
                                                    705, 707, 708, 709, 710, 715, 716, 841
   263, 264, 266, 281, 282, 305, 306,
                                                 РИО ИГМАПО (Иркутск) - 696, 699,
   312, 331, 332, 333, 334, 336, 337,
                                                    702, 704, 714, 717, 720
   339, 340, 341, 342, 343, 344, 345,
```

РИО НЦ РВХ ВСНЦ СО РАМН (Иркутск) - 713, 721 РИО САПЭУ (Иркутск) - 157 РИЭЛ (Иркутск) - 871 Родная Земля (Иркутск) - 507 Сарма (Иркутск) - 48, 562, 1027, 1057, 1058 Сиб. акад. права, экономики управления (Иркутск) - 484 Сиб. книга (Иркутск) - 51, 207, 233, 338, 980, 981, 989, 1020, 1021, 1032, 1049 Сиб. промыслы (Тулун) - 1109 Сибирь (Иркутск) - 601 Сибиряк (Иркутск) - 1133 Сибэкспоцентр (Иркутск) - 280, 545, 685, 769, 807, 816, 821, 853, 859, 882, 883, 884, 915 Служба дизайна Сибэкспоцентра (Иркутск) - 881 Спектр М (Ангарск) - 1117 Тактик-Студио (СПб.) - 698 Тальцы (Иркутск) - 1095

Танаис (Таганрог) - 158 Тип. «Иркут» (Иркутск) - 160, 801, 1136 Учеб.-метод. центр «Байкал» (Иркутск) -559, 560, 911, 913 Фонд «Право и Демократия» (Иркутск) -521 Фонд поддержки соц. и благотвор. программ (Ангарск) - 1022 Форвард (Иркутск) – 314, 537, 591, 606, 630, 985, 1005, 1011, 1036, 1037, 1044, 1045, 1046, 1047 Формат+ (Иркутск) - 1128 Худож. центр (Ангарск) - 896 Центр НАУЧСЕРВИС (Иркутск) - 988 Центр. б-ка Слюдян. р-на (Слюдянка) -ЦОП БМБШ ИГУ (Иркутск) - 1130 Эксмо (М.) - 1026

Petrografika (Irkutsk) - 665 Reprocenter A1 (Irkutsk) - 43

КНИЖНАЯ ЛЕТОПИСЬ ИРКУТСКОЙ ОБЛАСТИ 2011 г.

Государственный библиографический указатель

Выпуск 15

Составитель М. М. Наумочкина

Ответственный за выпуск О. К. Стасюлевич

Редакторы: Н. В. Будаговская Л. В. Бугакова

Компьютерная верстка И. В. Лисина

Подготовка указателя в автоматизированном режиме А. В. Миронов И. В. Хлебникова

Подписано в печать....Формат 64х84/16 Гарнитура Times New Roman. Печать офсетная. Усл. печ. л. 11. Уч.-изд. л. 12.

Иркутская областная государственная универсальная научная библиотека им. И. И. Молчанова-Сибирского 664000, Иркутск, ул. Российская, 20. Тел./ факс (395-2) 33-35-33 www.irklib.ru library@irklib.ru